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"Eu sou o Senhor; esse é o meu
nome! Não darei a outro a minha glória
nem a imagens o meu louvor. Vejam! As
profecias antigas aconteceram, e novas
eu anuncio; antes de surgirem, eu as
declaro a vocês".

Isaías 42:8,9

“Acham-se diante de nós tempos perigosos. Todos quantos
têm conhecimento da verdade devem despertar, e colocar-se de
corpo, espírito e alma sob a disciplina de Deus. O inimigo está em
nosso encalço. Precisamos estar totalmente alerta, apercebidos
contra ele. É mister que nos revistamos de toda a armadura de
Deus. Devemos seguir as direções dadas por meio do Espírito de
Profecia. Precisamos amar e obedecer à verdade para este tempo.
Isso nos guardará de aceitar poderosos enganos. Deus nos tem
falado mediante Sua Palavra. Tem-nos falado por meio dos
testemunhos para a igreja, e dos livros que têm auxiliado a tornar
claro nosso dever presente e a posição que devemos agora
ocupar. As advertências que têm sido dadas, mandamento sobre
mandamento, regra sobre regra, devem ser atendidas. Se não o
fazemos, que desculpa podemos apresentar?”

Obreiros Evangélicos, pg. 308

Toda honra, glória, e honra ao nosso
Criador, Redentor e Mantenedor Cristo Jesus.
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Nota

Este documento é um compêndio dos testemunhos, baseados em
sonhos e visões que Deus tem revelado a Daisy Escalante, durante todo
o ano de 2017. Os testemunhos aqui apresentados são transcrições dos
áudios disponíveis no Youtube. Os textos aqui transcritos estão sujeitos
a possíveis erros de pontuação, por se tratar de reprodução de áudios.

Canais no Youtube:

Áudios originais em espanhol
https://www.youtube.com/channel/UCI_9vDx5NE3sWG2ePd-f-wA

Áudios traduzidos para o português
https://www.youtube.com/channel/UC5HqvHVhnJvopxdwiadOIGQ

Site:
https://www.frentealinhadefogo.com/

https://www.youtube.com/channel/UCI_9vDx5NE3sWG2ePd-f-wA
https://www.youtube.com/channel/UC5HqvHVhnJvopxdwiadOIGQ
https://www.frentealinhadefogo.com/
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Testemunho: 01-04-2017
(Viver os Mandamentos)

Amados, quero contar-lhes sobre uma experiência que tive
amanhecendo hoje, às três horas da madrugada. Bem, foi antes das
três, pois estive como três horas, e quando despertei eram quatro
horas da manhã. Algo me despertou, e muitos pensamentos vieram à
minha mente. Eu me virava e revirava na cama, mas não conseguia
dormir. E começou a falar na minha mente e me dizia: -"Ele está
voltando, o Senhor está voltando! Seu povo não está se preparando.
Ele já começou a derramar o Espírito Santo sobre muitas pessoas",
inclusive algumas delas Ele me falou o nome, "e quem não estiver
ouvindo a voz de Deus neste momento, está ficando para trás, pois não
estão recebendo a chuva serôdia." Para mim, irmãos, foi muito triste,
porque percebi naquele momento que o Senhor estava me contando
tantas coisas. Me senti envergonhada, me senti muito triste, porque Ele
repetia para mim: -"Você tem que dizer às pessoas que não basta olhar
para os Dez mandamentos, conhecê-los de memória e recitá-los, mas
viverem. É vivê-los o que é preciso; é vivê-los, para que EU possa
morar neles". Eu disse:- Senhor, mas me ajude, eu não entendo porque
está me contando tudo isso; eu não entendo porque o Senhor tem que
me dizer estas coisas, porque sei que não sou perfeita, mas não sei
contar à outras pessoas. Eu estive pensando em como divulgar esta
gravação durante toda a manhã, e tem sido muito forte, lidar com a voz
que me dizia: -"Você tem que fazer isso! Você tem que fazê-lo." Assim,
estava cumprindo o que Deus mandara. E neste momento começou a
dizer o Senhor, sobre as mulheres que sabem se vestir, que se vistam
honestamente, honrosamente, que O glorifiquem com suas roupas. Às
vezes nos preocupamos muito com o que vamos vestir e por dentro
estamos podres. Ele nos vê como somos; Ele vê nossas intenções; Ele
vê o que está em nosso pensamento; Ele sabe porque fazemos as
coisas e porque nós não as fazemos; Ele está analisando tudo porque
Ele está vindo. Ele repetiu para mim muitas vezes: -"Estou a um minuto
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de distância, a um minuto de tirar minhas roupas sacerdotais e vestir as
vestes de Rei dos reis e Senhor dos senhores.

Há muitas pessoas, que no momento em que vão resolver uma
situação legal, jurídica, elas vão e contratam um advogado. Eu estou
me oferecendo gratuitamente em garantia deles e eles não me
procuram. Eu estou a um minuto de levantar-me, um minuto de vestir
as minhas vestes de Rei dos reis e Senhor dos senhores. Não haverá
tempo, continuou o Senhor. Diga-lhes, por favor, sobre os filmes que
estão assistindo, pois sabem que os conteúdos não me honram. Os
alimentos que estão comendo; os pensamentos que estão tendo; as
ações, todas estas coisas. Eu não estou atrás deles apontando o dedo
para acusá-los, mas isso os estão afastando de Mim. Eu não posso fazer
nada por eles, se não se derramarem diante de Mim pedindo perdão,
para que Eu possa colocar a palavra perdoado ao lado deles para serem
salvos. Já estamos fazendo os preparativos. O céu está se preparando!
É por isso que eles estão vendo o martírio, que não está apenas
começando, mas está quase no seu ponto culminante. Então, por favor,
diga-lhes que se preparem. Que os sábados são dias santos, santo em
todos os sentidos. Eles devem fazer os preparativos. Não cozinhar aos
sábados, não passar roupas aos sábados, não fazer nada que me
desagrada, mas estar em comunhão 24 horas comigo. Porque Eu quero
falar com o meu povo, mas o meu povo não me escuta; estão tão
envaidecidos. O que eles sabem? Eles pensam que são uns melhores
que os outros, e todas essas coisas os estão tirando de Mim. Eu já estou
dando as minhas gotas do Espírito Santo e muitos estão ficando para
trás. Não estão recebendo porque não estão com suas vidas em contas
comigo."

Irmãos, foram três horas; eu estava em agonia e mesmo agora não
posso ficar sem estar descomposta. Porque ouvindo todas estas coisas
do Senhor, são coisas que sabemos que podem nos salvar. Sabendo
que é o único que pode fazer algo por nós, e nós interrompemos o Seu
trabalho. É tão agonizante. Não há ninguém no céu, não há ninguém na
terra que possa nos ajudar, se não estivermos diante do Senhor, e lhe
pedirmos perdão e emendarmos nossas vidas. Peço a todos, tanto
aqueles que conheço pessoalmente, quanto aqueles que conheço pelo
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telefone ou pela internet, que por favor, organizem suas vidas diante
do Senhor. Cada um de nós sabemos o que temos de fazer. Deus é
claro, e se nos perdermos, nos perderemos por nossa própria culpa,
porque Ele está fazendo tudo, tudo o que é possível. Ele está nos
deixando ver a apostasia que existe dentro das igrejas, desde os líderes
até a congregação. Ele está nos deixando ver através da internet coisas
que estão acontecendo. E Ele me disse: -"Não importa que as
evidências estejam bem à frente, quem não quer ver, não verá. Eu não
posso fazer nada. Venho, venho sem demora! Você tem que dizer
-continuou o Senhor -Se você soubesse que alguém iria entrar em um
barco e esse barco fosse afundar, você diria a ele para não entrar. Com
essa mesma urgência você tem que dizer ao meu povo para se preparar,
porque o julgamento começa por eles e estou prestes a terminar, estou
prestes a terminá-lo." Ah irmãos, se sabemos que temos que nos
mudar para o campo, vamos. Vendam o que tenham; sempre Deus nos
dá algo, e este talvez tenha valor. Coloque no altar do Senhor e
diga-lhe: Senhor, olhe, isso é o que eu tenho, me ajude a sair, quero
fazer a Sua vontade. Mas, por favor, se sabemos que dentro de nossas
possibilidades há algo que podemos fazer, vamos fazê-lo, porque é
muito triste ouvi-lo dizendo: “Meu povo sabe o que tem que fazer, mas
não está fazendo”. Eu comecei a ouvir vozes de pessoas gritando e eu
disse: -Mas o que é isso, será que estou ficando louca? Ele me
respondeu: -"Não, é a angústia! E não é a angústia de Jacó, é a
angústia que passarão porque eles sabiam o que tinham que fazer e
não fizeram. Agora que estão perdidos, estão gritando, mas eu não
posso fazer nada." Eu ouvia que a voz gemia, mesmo querendo
ajudá-los, mas não podia. Irmãos, o tempo é muito curto. Não vamos
dizer que não podemos, porque se for por nossas próprias forças não
podemos fazer nada, mas vamos nos ater ao Senhor. O Senhor pode
fazer tudo, tudo, tudo para nós. Vamos para onde Ele quiser que
iremos; façamos o que Ele quer que façamos, porque Ele quer nos
salvar.

O sonho começou às três horas, eu vi tantas coisas, mas estou
relatando de modo geral. Ele me disse para falar a todas as pessoas
para espalharem a palavra, e que agora está a um minuto, um minuto
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para tirar suas roupas de intercessão e colocar as roupas do Rei dos reis
e Senhor dos senhores. Ele vem para fazer uma obra, me disse, “é por
isso que os profetas declararam que era uma obra estranha, porque Eu
não gosto de fazer isso, mas tenho que fazer. Tenho que acabar com o
pecado, e onde quer que o pecado esteja, meu fogo consumidor virá, e
há muitos, muitos que vão no meio do caminho. Outros que estão
começando; muitos que acreditam que estão bem e estão mal. E todos,
todos devem, num clamor, entrar diante de Mim, diante do Pai, para
pedir perdão. O Espírito Santo está trabalhando com eles, mas não
querem ouvir. Sentem-se confortáveis na vida. Muitos deles acreditam
que estou demorando, mas não estão olhando para o céu; não estão
olhando para a terra; não estão olhando para os eventos; não estão
lendo minhas palavras; não estão aprofundando nisso como tem que
aprofundar, pois precisam aprofundar. O inimigo os está rodeando, ele
os entretém com trabalho, com lar, com luxo, com dívidas… No entanto
o meu povo de verdade, meu povo de verdade está se preparando, mas
são muito poucos, muito poucos." A voz gemia quando dizia que eram
muito poucos. Irmãos, nestas três horas senti que quase não conseguia
respirar. Senti que ia morrer, que não ia sobreviver ao que vivi naquele
momento. Mas, em Seu amor, em Seu bendito amor Ele continua a nos
chamar, para que nossos corações sejam sensíveis e nossas mentes
entendam que precisamos, que precisamos dEle como ar que
respiramos; porque não importa o que façamos, não importa o que
sabemos, não importa o que pregamos, se não formos responsáveis
perante Ele, ele nos dirá: “apartai-vos de Mim obras do mal”. Ah
queridos, eu os exorto nesta hora com dor no meu coração. Vamos
fazer a vontade de Deus. Porque se não fizermos a vontade de Deus,
não importa, não importa as honras, não importa a fama, não importa o
que temos neste mundo, nos perderemos. Vamos estar prontos para
perdoar, estar prontos para ajudar, estar prontos para nos doar uns aos
outros, porque você tem que refletir o caráter do nosso Deus. O Senhor
te abençoe, e por favor leiamos a Lei de Deus. Não para saber, mas
para que, com a ajuda de Cristo Jesus, porque nós mesmos não
podemos, possamos torná-la viva em nossas vidas e possamos ser
aceitos em Cristo Jesus, porque Ele está voltando, e está mais perto do
que imaginamos e do que pensamos humanamente. Às vezes estamos
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neste mundo, trabalhando, e achamos que temos muito mais tempo.
Mas já está acontecendo irmãos. E o mais triste é que se não nos
prepararmos amados, não desfrutaremos da pátria celestial que é
eterna, e também não ficaremos com o que temos aqui. Deus os
abençoe, e que este sábado seja um sábado para cada um de nós, para
que possamos realmente começar, verdadeiramente a andar nos
caminhos do nosso amado Senhor e não fazê-lo sofrer. Porque Ele está
sofrendo por um povo que diz em palavras que o ama, mas em ações
não está amando. Deus os abençoe e me perdoem, porque eu não
posso me controlar, eu não posso me controlar. Porque é muito triste o
que eu experimentei, mas que o Senhor me abençoe e que todos
possamos chegar à pátria celestial. Estar lá, morarmos juntos,
eternamente com Jesus Cristo. Porque é disto que realmente se trata
irmãos. O inimigo quer destruir nossas almas, não quer que cheguemos
à pátria celestial, porque ele já esteve lá e sabe que nunca mais vai
voltar, e é por isso que luta para que não cheguemos. Vamos pedir ao
Senhor que nos remova os antolhos (tapa de animal), que nos permite
olhar apenas para baixo. Que possamos olhar para cima e encontrar
Jesus Cristo com os braços estendidos, com o seu perdão, com o seu
amor, para que possamos ser dignos de entrar na pátria celestial com
Ele.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 01-04-2017 #02
(Vivendo os Mandamentos - Ampliação)

Amados, esta gravação que estou compartilhando com vocês neste
momento é uma continuação da primeira gravação de 16 minutos e
cinco segundos. Nela, nas três horas da visão, Deus me deu instruções,
para o povo de Deus, e advertências para o seu povo. Eu não podia
compartilhar porque me foi dito para não dizer até que me fosse dada a
autorização. O Senhor já me ordenou a dizê-lo, por isso vou
compartilhar com vocês. Esta é a terceira vez que tentamos fazê-lo. O
inimigo tem se insinuado de uma forma ou de outra. Mas, em nome
do Senhor, esta terceira vez temos orado muito, temos jejuado muito
para que o Senhor nos dê forças e que o inimigo não tenha parte nem
sorte nesta mensagem que o Senhor deu para que seu povo possa se
preparar com passo firme para sua segunda vinda.

As primeiras instruções que me deram, nestas três horas, são
instruções e advertências. E a primeira coisa foi sobre o sábado. É
muito triste, porque sabemos, irmãos, que o sábado é o sinal do
Todo-Poderoso entre Ele e Seu povo e Ele não está muito feliz com a
maneira como estamos guardando o sábado. Ele me disse: eles
profanam meu sábado falando o secular e em transações mundanas.
Comem de forma intemperante. Vestindo-se de gala. Reverenciando e
obedecendo ao homem, mas a Mim eles não respeitam nem obedecem.
Fazem reuniões, juntas, atividades e retiros, envilecem os Meus
sábados! Os meus sábados não são para eu estar convosco e
instruí-los?” Ele me disse: “Ai do meu povo, porque eles perecem por
causa do conhecimento e não porque eu não lhes tenha dito, mas
porque eles não querem ouvir por seguir protocolos de homens".

“Como desejo que guardem meus sábados!” o Senhor me disse. É
muito triste, irmãos, porque a voz dele gemia! Ele gemeu enquanto isso,
bem, estava vindo – suas palavras estavam saindo. Ele disse: "Como eu
quero que você guarde os Meus sábados com oração, com cânticos,
lendo a minha Palavra, lendo os Testemunhos que deixei através da
minha serva EGW!" Ele me fez uma pergunta, ou fez uma pergunta a
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todos nós, ele disse: "Eu não encarreguei com um ósculo santo que
guardassem meus sábados?" Então, Ele mesmo respondeu. E ele disse:
"eles me pisam e depois me procuram. Eu não vou ver? Eu gostaria que
eles ficassem meus sábados meditando na minha Palavra, no meio da
natureza, observando a minha natureza, porque lá, eles [minha Palavra
e a natureza], eles vão revelar muitas coisas sobre Mim e como Eu
Sou".

Ele também me disse: "meu povo não ora, nem me procura aos
sábados, como deveria ser". Naquela época, pude ver como, no dia de
sábado, o santo casal podia orar, observar e ver. Foi algo diferente
porque eles, tipo, se ajoelharam e, tipo, reverenciaram. Era algo tão
lindo, tão solene, tão formoso! Aquela conversa, aquela reverência que
eles tinham diante de seu Criador, era uma coisa tão maravilhosa!
Como eles, certo? —Eu interpretei como se ele estivesse orando, mas
eles o tinham ali, presente, a Deus e o reverenciavam, e, eles oravam e
diziam a ele: "Santo, Santo!" Assim como quando fui levado para o céu
e foi mostrado como anjos, como seres de outros mundos, vinham orar
e se curvar diante do Senhor. Foi algo tão solene, algo tão maravilhoso,
algo que realmente, como povo, deveríamos com a ajuda do Senhor
buscar de todo o coração fazer! Porque estamos nos preparando, este é
o prelúdio, para podermos estar com Cristo na Pátria Celeste para
sempre.

Outra das coisas que o Senhor me disse foi que: "não se deve
cozinhar, não se deve cozinhar no sábado, nem fazer tarefas
domésticas, que a comida do sábado seja simples e substancial, para
que o intelecto esteja aberto para receber meu Palavra", ele me disse.
"Recarrega muito, muito! o estômago e eu tento falar com as pessoas e
elas não me entendem, dormem com a comida" [consomem]. Ele me
dizia isso, [e] eu, neste momento, me transportava para o momento
em que me mostravam uma mesa. E o que eu vi naquela mesa, ali,
eram: frutas, sementes e pães; foi o que eu vi. E me fez entender que
era sábado e o povo de Deus —de mês em mês e de sábado a sábado,
como diz a Palavra, toda a carne irá adorar diante dEle, foi assim que
eu vi e que era o que eu costumava comer. Era isso que as pessoas que
vinham para aquele lugar consumiam, e era maravilhoso ver como seus
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rostos podiam brilhar! Como estavam atentos a tudo o que o Senhor
dizia!

Outra coisa que ele me disse é que não devemos falar nossas
próprias palavras naquele dia, que devemos comungar com Ele. Tantos
ritos e protocolos vazios, sem santidade ou desejo de mudança, meros
formalismos, são abomináveis para mim. Era puro formalismo para
cumprir, foi o que Ele me disse: "Eu abomino todas essas coisas, o que
eu quero é que eles Me obedeçam, que Meus sábados [todos os
sábados] sejam um sábado entre eles e Eu, para que eu possa falar
com eles e que eles possam me entender, porque o tempo é muito
curto! O tempo é muito curto e, já, eu volto. E eu quero que eles
entendam a minha voz, eu quero que eles analisem a vida deles e eu
quero colocar meu Espírito Santo sobre eles. Mas, se eles não
consertarem suas vidas, eu não poderei", e a voz gemeu ao dizer isso.
Porque é muito triste!

Foi-me mostrado o momento em que chegou aquele momento em
que o Espírito Santo chegou, pouco a pouco, onde as pessoas estavam.
Alguns tinham línguas pequenas, outros tinham mais e foi muito triste
ver como, por mais que chorassem e gemiam, algumas pessoas não os
recebiam, amados irmãos! Temos de arranjar tempo para encontrar o
nosso Deus. Vamos esquecer todas as coisas, todos os protocolos,
todas as tarefas do sábado, tudo o que os homens impuseram, muitos
fardos que não são nada diante do Senhor, porque Ele abomina todas
essas coisas. "Esteja preparado com antecedência para receber meus
sábados com músicas", ele me disse. "Meus ouvidos não suportam
música secular contemporânea. Apenas meu Hinário, que eu inspirei, é
o único que posso aprovar." Naquela época, pra mim era um pouco,
assim, tipo, tipo, cansativo, porque eu sou uma pessoa que gosta muito
de música, aliás, eu canto também. Então, quando ele me disse assim,
me mostraram dois livros, e eu pude ver e fiquei tipo, "Mas Senhor, se
ambos são a mesma coisa, o que está acontecendo?" Mas em um
[deles] quando a página foi aberta pude ver que era o Hinário Antigo e
no outro, ao abri-lo, vejo que é o hinário moderno, tem música [notas
musicais] por toda parte. E eu digo: "ah! Eu tenho os dois, eu digo a
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ele", e Ele me disse: "sim! Eu sei que você tem os dois! mas eu vou te
mostrar qual é o certo". E, quando ele apontou para mim, ele apontou
para o primeiro, o Hinário Antigo. Ele me disse: "o outro, é uma
abominação! Eles mudaram minha música, mudaram minha letra,
mudaram tudo! E isso é uma abominação para meus ouvidos! O
primeiro, eu o inspirei, o outro, é inspirado por homens. As primeiras
são orações por Mim, eu as inspirei através de anjos para as pessoas. A
segunda não inspirei", ele me disse, "o profano está misturado com o
sagrado! Eu não posso aceitar isso! Então Ele estava me dizendo para
remover toda maldição - tudo o que é verdadeiro e erro misto é
amaldiçoado - "[de] diante de mim", Ele diria. há coisas ali que são
anátemas. Não posso entrar e não posso ajudar a santificar essas vidas
" Para mim foi muito difícil, porque, assim, meus filhos brincam com o
hinário de música, e tudo mais. Eu vi tudo aquilo, fiquei tipo: "Senhor,
eu te agradeço! Obrigado! porque, na verdade, caímos em erros que
nem pensamos. Eu vi que havia algumas coisas estranhas, como que
algumas palavras mudaram, alguns versos que não existiam mais, a
música era muito diferente, mas eu nunca pensei nisso desse ponto de
vista, pois Ele estava vendo agora e estava, bem, explicando-me.

Então, outra das coisas que ele me disse [foi] que: "tudo deve estar
limpo e arrumado e pronto para minha chegada, [no sábado] e poderei
falar com eles se as coisas estiverem em ordem". Ele também disse que
"o coração deve estar vazio de si mesmo e pronto para ser preenchido
por Mim". Ele também me disse: "orar sempre para evitar a tentação".
Devemos orar mais do que Daniel. Daniel orava três vezes por dia. As
pessoas me foram mostradas e em uma delas, perguntei a ele: "Senhor,
quem é esse personagem?" Ele disse: "você não o conhece?" e eu olhei
para ele e disse: "não, Senhor, eu não o conheço". Ele me disse: "Este
é Enoque. Enoque disse: 'O Senhor vive em cuja presença eu estou',
porque ele estava comigo o tempo todo. Veja como ele orou, veja como
ele estava comigo, procurando por mim o tempo todo e em todos os
lugares." Aquela cena foi tremenda e eu não conseguia parar de
contemplar como esse personagem, o tempo todo, estava meditando
na Palavra de Deus, a cada momento ele se ajoelhava para pedir
aquela força e aquele acompanhamento do seu Deus, o tempo todo!
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Outra coisa que ele me disse é que: "devemos deixar de lado a vida
social, [no] dia a dia e [no] sábado não estar na vida social, mas
gastá-la com o Senhor. Ele anseia, Ele anseia, salva-nos e Ele quer nos
mostrar todos os sábados, em todos os momentos, em todos os lugares,
mas especialmente no sábado, Ele anseia que o gastemos com Ele,
para que Ele possa nos dizer o que há de errado conosco e possamos
mudá-lo.

Outra das coisas que ele me disse, e desta vez ele disse isso
gemendo, e, para mim, —ouvir o Senhor chorar, já me faz chorar—,
porque, como pode um ser tão Santo chorar por seres tão pequenos!
nós, tão insignificantes quanto nós! Ele me disse: "sermões mornos,
sermões mornos degradam meus sábados, porque não falam do que é
importante. Se eu vou voltar, se estou na porta, por que não falam
sobre isso? viagem para nunca mais voltar? me dizia. "Que preparativos
você faria?" Ele disse: "Vocês rebeldes e teimosos, teimosos! Vocês
acham que eu não estou de olho em vocês?" me dizia. "Onde está o seu
tesouro, aí está o seu coração. Diga-lhes que eu sei o que está
acontecendo", ele me disse, "que sei o que está acontecendo na vida
de cada um deles. E muitos acreditam que serão salvos, assim como
são, mas não serão salvos!"

Oh, amados, busquemos a Deus de todo o coração! "Deixe que cada
um que deseja a salvação me procure para si mesmo", disse-me ele,
"não deixe que eles o entretenham, não deixe que os outros o
alimentem. Por que você inventa pensamentos impuros e depois me
pede minha bênção?" Ele disse. "Geração má e perversa! Até quando
você vai vagar em dois pensamentos? Meus sábados são santos e não
devem ser aviltados", disse-me o Senhor. Eles pensam que guardam
meus sábados e os estão violando", ele continuou me dizendo. "Por que
você viola meus mandamentos e depois pensa que está salvo e engana
os outros?" E, naquele momento, ele parou e eu pude ver, muitos
dirigentes, como, muitas pessoas de altos escalões e cargos,
conversavam e se bajulavam: 'não se preocupe', que: 'uma vez salvo
sempre salvo', 'que o Senhor foi misericordioso', 'que a Misericórdia de
Deus, não se preocupe! Isso nunca vai acabar' E todos ficaram muito
alegres e felizes, embora o Senhor estivesse dizendo que eles não
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seriam salvos dessa maneira. E depois que eu vi aquela cena, ele me
disse: "maus guias! maus guias tomaram conta do rebanho, e o
rebanho os segue sem questionar e ambos vão para a perdição", ele
me disse, "procure-me e você viverá", disse ele, "e ele repetiu para
mim três vezes, busca-me e viverás, busca-me e viverás".

Oh, amados, isso foi muito tremendo porque o Senhor quer nos
salvar, mas parece que estamos correndo para essa salvação, e nós a
encaramos com tanta leviandade! Sem perceber que o Senhor já está
voltando! E Ele está dando as últimas advertências para que seu povo
entre na fila, tenha a atitude correta — no pensamento correto, na vida
correta —, para que Ele possa nos dar seu Espírito Santo, para que
possamos ser selados para a salvação, amados.

Ele também continuou me dizendo, e neste momento, já, como se o
tema mudasse um pouco do sábado e ele me falasse sobre as senhoras,
bem, eu também sou uma dama, então isso também é para mim. E ela
me fez uma pergunta: "por que elas não se comportam como mulheres
santas e piedosas que professam o evangelho eterno? Pinturas,
enfeites, luxos e vaidade estão presentes em suas vidas em todos os
momentos. Cabelos crespos, rosto pintado e unhas há anátema na
minha cidade?" disse o Senhor. Tudo isso é muito triste, irmãos! Porque
eu vi muitas irmãs, eles me mostraram muitas irmãs que iam para as
igrejas dessa maneira, que subiam aos púlpitos assim, dessa maneira.
Ou que eles estavam em lugares diferentes e estavam nestas formas e
Ele estava gritando, levantando a voz, dizendo: "Anátema! Anátema
diante de mim!" Ele disse: "Seja honrado em seu casamento e que sua
cama não seja contaminada você não chama o pecado pelo nome e o
tem anátema diante de você?" Ele me disse. "Certamente, eu saberei",
disse o Senhor. Quando ele me disse isso, porque, certo? a cama não
deve ser rebaixada', pude visualizar algumas coisas que me vieram à
cabeça, horríveis! E eu disse: "Senhor! mas isso não pode estar
acontecendo na sua cidade, porque são costumes, às vezes, de gente
do mundo!" E ele me disse: "não, está acontecendo na minha cidade!
Diga a eles que está acontecendo na minha cidade e eu estou vendo! E
o que, isso é degradar o casamento! e não posso abençoar tal
casamento!" E eu voltava e dizia a mim mesmo: "Certamente saberei".
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Então, ele falou comigo, ele me fez outra pergunta: "Por que os
filhos não honram seus pais e zombam, desobedecem e os rejeitam?"
Ele me disse: "Eu, o Eterno, não devo tirar sua herança?" Naquele
momento, pude ver quantos filhos abandonaram os pais, como os
maltrataram, todas essas coisas. E eu disse: "Senhor, mas você está
realmente presente em todas essas coisas, você sabe tudo, o que
podemos fazer?" E Ele me disse: "por que vocês têm ídolos se eu sou
seu único Deus? Por que vocês não prestam atenção em mim se eu
deixei tudo escrito? Tudo está em primeiro lugar em suas vidas, menos
Eu! Eu sou aquele que dá você tudo, vida, eu lhes dei tudo! E eu, o
único que pode salvá-los, sou a última coisa em suas vidas!"

Fiquei tão triste, amados irmãos! Por isso eu te disse, na primeira
gravação, que eu senti que ia morrer, porque essas coisas são muito
difíceis, são muito difíceis, mesmo agora, de repetir, imagine naquele
momento! Ouvir todas essas coisas, para mim, foi como se eu pensasse
que ia morrer! Porque às vezes não pensamos, amados irmãos, que
estamos sendo vistos com transparência diante do Senhor. Ele está
olhando para nós como se estivesse com raios-x. Não podemos
esconder nada diante do Senhor e Ele está pesando nossos corações,
nossas vidas, para ver onde pode colocar seu selo.

Então, a voz continuou me dizendo: "Você acha que ao aceitar
cargos e obrigações você Me honra? Essa mera formalidade de vaidade
não é nada diante de Mim." E ele me fez outra pergunta: "Que
esperança dará aqueles que a carecem? Que guia para a salvação
aqueles que não a procuram darão? O humano sabe como se salvar? O
homem se salva com suas próprias regras? o mundo antediluviano faz
isso, Sodoma e Gomorra, sábios aos seus próprios olhos?" E ele me fez
todas essas perguntas e me respondeu assim, assim. E então ele me
disse: "Diga a eles, diga a eles que eu vejo o que está acontecendo!
Como eles me roubam e como eles pedem, supostamente, pela minha
causa! Mas é pela deles!" E então ele voltou e levantou um pouco a voz
e disse: "Malditos vocês, porque vocês me roubaram! Vocês oprimem
os pobres para viver na opulência!" E mais tarde, quando eu estava
vendo algumas coisas, algumas cenas – porque tudo isso a voz falou
[isso], e então parou. E, como eu vi... eles me mostraram algumas
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coisas. Então ele voltou e disse: "Príncipes de Israel, sua morte está
lançada!" Quando ele disse isso, pude ver os príncipes, pude ver muitos
líderes, muitos deles conhecidos, outros não. A sorte já estava lançada
sobre eles, só Ele sabe o que ia fazer com eles.

Então ele continuou a me dizer: "todos eles se corromperam juntos
e me rejeitaram. Eles amam seus prazeres mais do que o que é certo
diante de mim". E ele voltou e me fez outra pergunta: "Onde estão
aqueles que realmente levam minha palavra sem mistura? Eles não são
opulentos", —ele me respondeu—, "eles estão com recursos mínimos,
mas com grande bênção levando meu trabalho", ele me disse. E eu via
gente muito pobre, gente que lutava dia após dia [tentando ver] como
levar a Palavra de Deus, quase sem recursos, mas lá estavam eles, lá
estavam eles! Lá estavam eles, lutando. Mas eles me mostraram o
contraste. Muitos luxos, muita extravagância, muitos móveis, mas
ainda assim o Senhor não estava aprovando essas coisas. E Ele me
disse: "a opulência não traz a minha aprovação, exemplo eu dei a eles e
eles me rejeitaram e, juntos, eles se rebaixaram, e se bajularam", ele
me disse. "Ai das pessoas rebeldes que dizem que estão esperando por
mim e lucram com os pobres sem piedade!" E ele repetiu para mim
duas vezes: "Não vou ver? Não vou saber?", disse o Senhor. Então,
naquele momento, senti como se já estivessem deixando as forças, e
disse: "Senhor, vou sobreviver a tudo isso? Vou viver para contar?" E
ele me diz: "Você vai viver, você vai dizer todas essas coisas."

Então, ele continuou me dizendo, ele me disse: "Levante-se, você
que defende os inocentes e diga-lhes que meus anjos tomam nota de
tudo, que eu procuro e vejo seus corações. Não darei a cada um o seu
salário? que as pessoas saiam da modalidade do Egito e da Babilônia,
porque é preciso obedecer a Deus, diante dos homens", me disse.
Então a voz ficou um pouco quieta, seu rosto ficou muito triste, ele
abaixou a cabeça e quando me virei para olhar para ele, ele me encarou,
seu rosto para frente, mas eu não vi seus olhos, eu não vi seus olhos.
características, eu simplesmente vi como esse personagem abaixou o
rosto e levantou-o novamente, mas tudo brilhou. E ele disse:
"Paganismo em meu povo! Mulheres sacerdotisas conduzem o rebanho
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à perdição, sacerdotes vestidos de realeza desviam meu povo. Não sou
eu seu pastor?"

Depois disso, eu também vi quantas coisas aconteceram na minha
frente. Amados, o sacerdócio feminino não é aprovado por Deus, em
momento algum. Biblicamente, nós já sabíamos, mas agora o Senhor
está nos dizendo claramente. Ele não prova isso, nem o presbitério,
nem o pastorado em mulheres, nada disso! O povo está em
desobediência fazendo com que todas essas coisas permaneçam, que
aconteçam como se fossem normais, e isso não é normal para o Senhor!
O Senhor não aprova isso! Isso, toda a vida, foi visto no paganismo e
Ele foi capaz de me mostrar assim, dessa maneira. Foi muito forte
porque todas essas coisas estão sendo praticadas e, Senhor, para Ele,
isso é uma abominação! Vez após vez ele repetia para mim, que era
uma abominação, que ele não concordava com isso.

Já depois disso, amados, ele me falou dos jovens. A parte dos
jovens foi muito triste para mim! Porque sou mãe de quatro filhos,
todos os quatro são jovens, e havia muitas coisas que eu não sabia
quando os estava criando. E o Senhor nos pede que elevemos o padrão
e a regra, e não o rebaixe, por amor a esses jovens, para que eles
possam ser salvos! Ele disse: "Jovens, digam isso a eles, eu não lhes
dei o ser? Por que eles vendem sua juventude ao maior lance?" me
dizia. "Por que vocês não me servem, rapazes? Homens de renome os
instruem em delírios e mostram o caminho da avareza. E vocês correm
atrás deles! Quem instituiu os estudos?" Ele me disse: "Eu não os
conheço! Eles são um anátema para mim! Eles não enchem suas
mentes com coisas elevadas, eles denigrem suas faculdades e as
moldam às mentes de homens finitos. Serei capaz de usá-los? Esses
jovens se deixarão usar por Mim? "Por que rejeitaram meus princípios e
seguiram os homens? Não sei o que eles ensinam? Diga-lhes que tudo
diante de Mim é uma abominação. Eu lhes dei Mandamentos e
Estatutos e todos eles foram violados, e lisonjeiam uns aos outros que
nada lhes acontecerá."

Ah irmãos! Naquele momento, foram tantas coisas que me foram
mostradas, que se eu pudesse dizê-las aqui, não terminaria esse áudio.
E só, o mais importante, são as instruções. Mas, quando ele me
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lembrava de algo, ele dizia: "lembre-se". Naquele momento eu vi uma
escolinha onde eles eram instruídos com a Palavra de Deus, com o
Espírito de Profecia. Aquele lugar era tão lindo! As crianças saíram,
plantaram e, bem, quando eu vi tudo isso, fiquei encantada ao ver! Ele
me disse: "lembre-os de Madison, as Escolas dos Profetas, sem
credenciamentos, eu só estudo minha Palavra, minha ciência e trabalho
na minha terra", ele me disse. Esse foi o currículo que deixei para trás.
Sem credenciamentos!" Eu me virava e dizia. "Onde estão essas
escolas de instrução divina hoje? Eu olho e não os vejo. Todos eles
certificados e credenciados, voltados para o humanismo. Eu não
saberia?" Ele me disse. Isso foi muito triste para mim! Porque
desapareceu. E eu disse: "Senhor, eu não tive a oportunidade de saber
disso antes, e agora meus filhos, tudo Eles terminaram escola. Se eu
soubesse, muitas coisas teriam sido diferentes”. Aí ele me disse: “onde
eu dei paus? Onde eu estipulei isso? Onde eu estipulava Desbravadores,
Aventureiros, Cadetes? Onde? onde estabeleci isso? Carga sobre carga,
abominação após abominação! Tudo está pronto para a destruição!
Competências, elogios, classificações e posições. Onde estão minhas
instruções?", ele me disse. "Anátema no acampamento!", ele me disse,
"Eu vou ver, e não vou saber?" pensando que essas coisas, bem, eram
das coisas de Deus, mas já estou percebendo que eles não são. E,
graças ao Senhor! que muitos anos antes, como uns dez anos antes, o
Senhor já havia me dito, eu havia falado pessoalmente para tirar [meus
filhos] de lá, e graças ao Senhor! bem, eu escutei, e, bem, eu pude ver
uma grande diferença [no] antes e depois.

O Senhor continuou dizendo: "campanha após campanha e, meu
povo perece por causa do conhecimento! Porque minha Palavra não é
dita como realmente é. É por isso que a Alta Proclamação virá", ele me
disse, "porque essa mistura que que temos agora vai acontecer e
vamos pregar a Alta Proclamação", Ele me disse, "com cem por cento
de verdade, sem qualquer mistura", ele me disse.

"Por que as mulheres não vivem com prudência, como as mulheres
castas e piedosas? Por que os homens vivem tão carnalmente?" me
dizia. Por que os jovens vivem em pensamentos lascivos? Anátema em
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minha cidade!" —disse—. Todos violaram minha Lei Sagrada! e não se
arrependem de sua maldade!

Agora, depois disso, ele fez uma pausa, não sei se era porque eu
estava tão angustiada ou porque, bem, ele costuma fazer assim,
daquele jeito. Mas ele me diz: "diga-lhes que a porta, [para] meu povo,
está prestes a fechar, e, se eles não se arrependerem e consertarem
seus caminhos, não poderei salvá-los!" Naquele momento, Ele
começou a chorar. "Quero salvá-los, mas eles não estão me
procurando!", disse ele. "Minha norma foi reduzida", ele repetiu para
mim, "e assim não poderei salvá-los!", ele me disse. "Por favor, diga a
eles! Para buscar minha face, arrepender-se, humilhar-se, consertar
seus caminhos, a tempestade está muito próxima!" E ele me fez uma
pergunta: "e o que você tem ou é, isso vai te salvar?" Naquele
momento, senti que o mundo estava acabando para mim. Naquele
momento, eu senti que o único que poderia me ajudar [era Ele] e, se eu
não estivesse perto Dele, Ele não poderia me ajudar, e eu não teria
salvação em lugar nenhum.

"Então", ele me disse, "diga-lhes que se preparem, porque estou na
porta." Então ele começou a gemer novamente e disse: "A quem darei
o Espírito Santo?! Essas deficiências, eles os qualificarão? Quem
realmente quer o Espírito Santo? Pergunte a eles! Quem quer? Quem
quer? Você está lutando por Ele? Senti, naquele momento, irmãos, que
não aguentava mais, e disse: "Senhor! Não posso mais ouvir! É muito
difícil para mim ouvir todas essas coisas!"

Mas Ele me encorajou e me disse: "Bem-aventurados os que
choram e sofrem por Mim, porque eles o receberão" o Espírito Santo,
—disse-me—. Eles serão perseguidos e maltratados por Minha causa,
mas nada poderá tocá-los. Porque eles iluminarão e pregarão a
verdadeira mensagem de amor, o Evangelho puro, minha Verdade e,
assim, o mundo a conhecerá e todos poderão escolher" — disse-me—.
Este tempo está muito, muito próximo". E ele repetiu para mim.
"Diga-lhes que procurem por mim, que procurem meu rosto e
obedeçam às minhas instruções, porque o dia de sua visitação está
próximo e pronto. Eu vi naquele momento, como o Senhor chegou
invisível, mas por algum motivo eu podia vê-lo. Cheguei em algumas
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casas, algumas casas que eu vi que eram de irmãos adventistas,
porque eu podia ver [que] a Bíblia e o Espírito de Profecia estavam lá, e
vi como o Senhor passou por uma avaliação para saber se eles foram
aprovados ou não. Para mim, naquele momento, eu meio que entrei
em pânico e pensei: "Senhor, por que você está me mostrando essas
coisas? por quê?” Então, Ele me disse: “você tem que saber, porque
senão [você não vai poder contar]. Você tem que dizer a eles, se você
não vê, senão você não poderá contar a eles."

"E eles têm que saber que, embora não me vejam, eu estou lá.
Estou repassando a lista do que eles estão fazendo, porque, agora,
estou voltando! conta de quem vai ser salvo" e quem vai se perder. Ele
me disse depois: "Coragem, não desanime! Corra, não pare! Está na
hora! A colheita está pronta! Você só tem que colher o que semeou",
ele me disse. Não demoro muito, como muitos acreditam. Estou muito
perto e triste de ver a condição daquele que se diz meu povo”. Depois
voltava e me repetia: “gente rebelde, mais amantes das delícias do que
de mim! Diga-lhes que se arrependam e comecem a corrigir [suas
vidas], porque só assim poderei salvá-los".

Então, nesse ponto, ele começou a me dar instruções, instruções
tanto para nós quanto para compartilharmos com outras pessoas. Ele
me disse: "Vá para o campo rapidamente, não é mais hora de
procrastinar. Por que os príncipes do povo o impedem? Eu não sei?" E
eu vi como, por muitos anos, muitas pessoas falavam com os irmãos:
"Olha, é hora de ir para o campo, você tem que se preparar, ter tudo
pronto. Mas eles sempre iam e consultavam seus líderes, e os líderes
disse-lhes: 'não, não é a hora, não prestem atenção, eles são loucos,
são fanáticos'". E me foi mostrada aquela cena, e Ele estava me
dizendo: “Eu não sei? Eu não sei que os príncipes do povo o detêm?”

"Prepare um quarto simples", dizia ele, "cultive minha terra e
busque meu rosto. Lembre-se de minhas instruções." Então, ele me
mostrou um grande pedaço de terra, tinha água, uma cabana, tinha
plantas medicinais e comestíveis naquele lugar. Eram lugares onde
ninguém queria estar, onde não podiam ser privados de adorar o nosso
Deus. E eu os vi lá, como estavam as pessoas que estavam lá, naquelas
cabanas, naqueles lugares. Estavam calmos, estavam felizes e, embora
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não pudessem sair para o mundo exterior porque já havia chegado o
tempo em que estavam privados de todo apoio terreno, estavam ali
calmos e seguros porque sentiam que estavam fazendo a vontade de
Deus; e pareciam felizes. Então ele me fez uma pergunta: "Por que
você faz o contrário? Não fui eu que fiz e revelei os tempos?" me dizia.
E eu disse: "Senhor, chegaremos a tempo de fazer todas essas coisas?"
E Ele me disse: "Sim, ainda há tempo, mas diga-lhes que se apressem,
por favor! Se apressem, porque não há muito tempo". E ele me faz
outra pergunta: "Quem será seu guia e sua defesa? O homem mortal
pode salvá-lo?", disse ele.

Então ele começou a me dar instruções mais claras e específicas.
Ele me disse: "Não vamos demorar para entregar verdadeiramente
nossa vida a Deus. É a primeira coisa. Diga a eles que a primeira coisa
que eles têm a fazer é dar toda a sua vida a Mim".

"Que saiam sem demora para o campo, para encontrar-se com
Deus e acertar contas com Ele e não deixar que nada nem ninguém os
atrase. Que não se apeguem a coisas materiais, que vendam o que têm
e que saiam, que leiam a Bíblia e o Espírito de Profecia com humildade
e sinceridade".

Naquela época eu podia ver como havia muitas pessoas que não
queriam mais saber mais sobre o Espírito de Profecia. E Ele me disse:
"essa é também a minha Palavra, corra e diga a eles que também é a
minha Palavra. Aproveitei para inspirá-la, para que fosse escrita.
[Diga-lhes] que todos aqueles que rejeitam o Espírito de Profecia não
vão receber o Espírito Santo, eles não poderão ser selados para a
salvação. Ela também me disse que "as senhoras" deveriam "se vestir
com recato sem dar uma oportunidade [de] fazer o homem cair".
Naquele momento eu me vi como se estivesse diante de um espelho. E,
naquele momento, eu disse: "mas por que estou aqui?" E eu estava de
pé na frente de um espelho e quando olho no espelho vejo que tenho
uma roupa. E olho para o espelho e digo: "nossa! Mas, que vestido
lindo, tão bonito, tão modesto, tão simples! Como me sinto bem!" Ela
me disse: "diga a eles que é assim que minhas damas devem se vestir,
recatadas, modestas, simples". Então, fiquei olhando para o vestido e,
de repente, quando olhei novamente no espelho, vi que era outro
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vestido, de um formato diferente, mas muito bonito, também simples.
E ela me disse: "vá, diga a eles, diga a eles, para que minhas mulheres
se vistam assim para que minhas damas sejam assim, como damas
honradas, diante de mim, damas arrumadas diante de mim, recatadas
diante de mim".

Outra das instruções que ele me deu, muito claramente, foi que
avancemos pela fé. Ele disse: "Vá em frente pela fé, pois bem, eu
abrirei as portas, diz o Eterno. Vá em frente! Vá em frente pela fé
quando eu abrir as portas para você. Não questione, ande, ande. Então
ele parou. Ele pediu uma pergunta, uma pergunta muito forte, muito
forte, muito forte! Ele dizia: "Você está disposto a deixar tudo por Mim:
pai, mãe, filho, filha, marido, mulher, por Mim?" E eu dizia: "Senhor,
isso é muito triste! porque, que mãe quer deixar os filhos? Que esposa
quer deixar o marido? E Ele me repetia: "quem não deixa pai ou mãe,
filho ou filha, por Mim, não é digno de Mim".

Naquele momento, chorei e chorei, porque senti, como já repeti
várias vezes, senti que ia morrer, que não ia aguentar tudo isso. Mas
Ele continuou dando mais instruções. Dizia: "depressa, planta!" E eu vi
que ele estava com muitas pessoas, e que eles nos dividiram em três
grupos, e esses grupos estavam plantando coisas diferentes.
Estávamos plantando em elásticos, e enchíamos os elásticos com terra.
De repente, eu vi que, no grupo onde eu estava plantando, estávamos
plantando arvorezinhas. E eu ouço aquela voz que me diz: "árvores
enxertadas", e eu meio que não entendi muito bem o que ela estava me
dizendo e ela volta e me diz: "árvores enxertadas". E, de repente,
quando plantamos a primeira arvorezinha, virei as costas porque estava
ajudando outras pessoas a continuarem plantando. E eu falei para eles:
"mas, primeiro, o buraco é feito, depois, a gente coloca a arvorezinha.
Como se estivesse dando instruções. Quando, de repente, uma pessoa
grita comigo por trás e diz: "olha! olha! olha o que está acontecendo!

E, quando me viro para ver a pessoa que está falando comigo, vejo
que a arvorezinha que foi plantada naqueles momentos, minutos antes,
já estava brotando, caiu a flor, naquele exato momento! e a fruta saiu.
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Então eu diria: "Senhor, uau! Abençoe sua misericórdia!" E cada
árvore que plantamos, dessa forma, acontecia a mesma coisa. Então,
eu fui para os outros grupos, naquela época eu consegui alcançar os
outros grupos. E os outros grupos, alguns plantavam folhas, como
alface, assim, plantas folhosas: salsa, coentro; mas, também,
plantavam flores como se fosse [algo] parecido com brócolis, algo
assim. Então, aquele grupo estava muito feliz porque tudo estava
crescendo e estava tudo muito legal. Então, o terceiro grupo, eu pude
ver, estava plantando grãos. Dava para ver, ali, que eles plantavam
como se fossem sementes, como se fossem feijão, ervilha, coisas assim,
e estavam felizes também! Foi-me mostrado isso.

Aí ele me disse: "Corre, fala pra eles! Fala pra eles plantarem assim
pra eles terem o que eles realmente precisam. Aí, depois, ele me disse
que, além disso, a gente deveria plantar pra remédio, vou passar uma
lista das plantas que me foram dadas, para que vocês possam tê-las.
Para não tornar este segmento muito longo, vou entregar as plantas
mais tarde, para que vocês possam tê-las. também me disse:
"Lembre-os de que a terra deve ser com água, o que por favor! não
entre em dívidas. Prepare-se para o momento de não comprar e vender
porque está chegando. Que se preparem, que se unam, sob a direção
[de Deus, com] jejum e oração, várias famílias. Que se unam várias
famílias que amam a verdade, várias famílias que lidero. Que eles me
peçam orientação, que eu vou fazer, para que eles se ajudem". lá,
todos eles, como pela mão, e eles subiram como uma pequena
montanha.

E assim aconteceu em diferentes lugares, em diferentes lugares da
terra. Porque tudo o que me foi dito me foi mostrado como era.

Então ele me disse: "não pensem só em vocês porque o egoísmo me
afasta de vocês". Então eu vi, naquele momento, como tinha gente que,
eles, conseguiram o seu lugar, mas não queriam ajudar ninguém. E foi
muito triste! porque foi visto como o Senhor estava se afastando dali e
eles sozinhos sofreram todas as dificuldades e todas as situações. E
eles não imploraram ao Senhor pedindo perdão e sabedoria para poder
ajudar as pessoas, mas viveram apenas para si mesmos. Ele me disse:
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"Eu não posso te abençoar, eu não posso te abençoar! Porque eu te
ensinei que não posso ser egoísta."

Então, naquele momento, algo mudou e comecei a ver novamente
as pessoas que haviam subido as pequenas montanhas, e estavam
colhendo! Eles, eu vi no sonho, que eles estavam colhendo maracujá,
limões, tinha muitas plantas com raízes, feijão, parecido com feijão,
tudo isso foi dado a eles. E havia mulheres com filhos que comiam
esses alimentos e estavam sobrevivendo muito bem! Eles estavam
felizes porque, mesmo tendo chegado a hora de não comprar e vender,
eles tinham todas essas coisas.

Então eu vi, também, que em algum momento eles me levaram
para outra parte onde havia outras pessoas. E eles estavam plantando
cana; eu também vi mandioca. Pude apreciar as diferentes plantas. Eu
vi que havia plantas de abóbora, plantas de abacaxi, plantas de mamão,
ervilhas, havia uma plantação muito grande de morangos da montanha
e também havia plantas medicinais. E eu disse: "Senhor, que maravilha!
Esta cidade se preparou, saiu e fez esses preparativos!"

Então, naquele momento, já, minhas lágrimas caíram. Tudo se
acalmou, porque eu vi isso, Ele me mostrou que, sim, havia um povo
que realmente estava se preparando. Então, agora, neste momento,
esse cenário mudou e ele voltou com firmeza, mas com amor, para me
dizer para ser muito firme no que vou dizer a vocês agora, irmãos. Eles
me disseram isso, o Senhor me disse, para lhes dizer que "somente a
obediência pela fé, sem dúvida, é a única maneira de escapar do que
está por vir". Espero que estas palavras não sejam esquecidas, amados
irmãos. "Só quem obedece pela fé, sem pedir, é a única maneira de
escapar do que está por vir."

E ele insistiu comigo e me disse: "não há mais tempo para atrasos, a
tempestade está chegando". Irmãos, preparemo-nos se não queremos
sofrer por ser indolentes, porque o plano já está traçado, tudo é
segui-lo pela fé, irmãos. Não faça por medo, porque se fizermos por
medo me foi dito, muito claramente, que não teremos proteção, apenas
a verdadeira convicção nos manterá sob as asas de nosso grande
Salvador, amados irmãos.
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Ele me disse, as últimas palavras que Ele me disse foram: "Diga-lhes.
Sem medo, o lobo rugirá, mas as ovelhas virão e, assim, a sorte será
lançada". Que os eruditos entendam, "todos os que se acham escritos
no Livro da Vida". E as últimas palavras que ele me disse foram:
"guarde o que você tem".

Amados, gostaria de todo o meu coração, de todo o meu coração,
digo-vos diante do meu Criador, meu Salvador, que gostaria que todos
nós, como já fomos predestinados para a salvação, todos herdássemos
a Pátria Celestial. As cenas que logo vêm a este mundo, correndo atrás
de nós, já estão lá.

Se não nos prepararmos, amados irmãos, pereceremos. Mas, como
eu lhe disse, não pode ser por medo, tem que ser por convicção
genuína. Temos que estar convencidos de que este é o plano que Deus
deu desde o início e que devemos cumpri-lo sem questionar. Porque só
assim poderemos nos salvar. Que o Senhor conceda que não sejamos
apenas meros ouvintes, mas que façamos o que o Senhor nos pede.
Porque os únicos que vão ser beneficiados seremos nós. Ele já está no
céu, já está em seu trono, mas não está calmo, está inquieto porque
quer, e deseja, que seu povo seja salvo.

Deus conceda que cada um de nós possa ser salvo. E que os
sofrimentos que vivemos nesta terra não sejam nada comparados com
o que vamos viver eternamente com Ele.

Sempre, em outras gravações, eles me pediram para colocar meu
nome. Eu não gosto de fazer isso porque isso não é realmente meu, é
de Deus. Mas eles me pediram, para que não se confunda, e outras
pessoas digam que é de outras pessoas, para dizer meu nome. Então,
eu vou dizer, meu nome é Daisy Escalante. Mas não é o mais
importante, o mais importante é o que Deus quer dizer a cada um de
nós. Que o Senhor te abençoe. Espero ver todos vocês no céu e poder
contar lá as maravilhas que o Senhor fez conosco, por cada um de nós,
para nos salvar.

Que o Senhor te abençoe.
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Testemunho: 15-04-2017
(Primeira Tábua)

Amados, nesta manhã de sábado, de madrugada agora, sábado, 15
de abril de 2017, eu estava dormindo. Em meus sonhos, eu vi uma
pessoa branca, com longas roupas brancas até o chão, que estava em
minha frente. Eu não podia ver seu rosto, porque seu rosto brilhava,
mas eu pude ver que ele estendeu as mãos. Ele trazia uma tábua em
suas mãos e me disse:- "Eu vim comissionado da parte do Senhor. Eu
vim de diante do Senhor e fui incumbido de vos fazer entender como
guardar os mandamentos." Mas quando olhei, só vi uma tábua com
quatro mandamentos ao invés de dez. Assustei-me e disse: -Mas são
dez, não quatro. E ele me disse:- "Agora vim para te mostrar os
primeiros quatro, a primeira tábua. Depois disso, serei enviado para te
mostrar os outros seis." Senti-me um pouco assustada à princípio,
porque na minha cabeça haviam sempre os dez. Mas quando ele me
disse isso, acalmei-me e ele continuou dizendo:- "Sobre os
mandamentos, as pessoas não notaram, mas é algo que vai além do
que a mente humana pode entender, e como eles são vitais para que
possamos ser selados para estarmos diante do Senhor". Então ele
começou a me dar o primeiro mandamento:- "Não terás outros deuses
diante de Mim." Quando ele me disse: "Não terás outros deuses antes
de mim". Ele começou a explicar-me: "Deus é tão santo, Deus é tão
sublime. Se eu me levanto de manhã e não O tenho em minha mente,
já tenho um outro deus, porque já estou pensando em outras coisas. Se
saio da minha casa, a primeira coisa que devo fazer é me curvar diante
do meu Deus e pedir que cuide de mim, me guie, me ilumine, me
proteja, para que eu esteja no caminho onde Ele deseja me levar
durante esse dia. Se eu estou em meio a Sua natureza, por exemplo,
ele me deu um exemplo. Me lembrou o que aconteceu comigo ontem
na preparação para o sábado. Eu estava cuidando de umas roupas no
meu jardim, que eu tinha pendurado no varal. De repente, eu vi que um
caracol subiu em uma das camisas. Eu peguei o caracol e disse: Olha o
que é isto aqui? Eu peguei o caracol e o atirei pelo ar, e só Deus sabe
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onde foi cair. E ele fez-me lembrar desse episódio e me disse: "Não.
Isso é criação de Deus. Essa é a criação de Deus e temos de tratá-la
com respeito. Se Deus é o seu Deus e Ele está em primeiro lugar, tudo
o que está vivo na natureza, sejam plantas, animais ou outras pessoas,
são a criação de Deus. E se Deus é meu Deus e eu não tenho outros
deuses diante de mim, tenho que respeitar isso, porque é a criação do
meu Deus. Ele é o meu único Deus supremo." Outra coisa que ele
também me disse é, que se estivermos sempre colocando o eu, nossa
conveniência, o que queremos, nossos desejos, tudo, antes de fazer a
vontade de Deus, já estamos colocando um deus estranho diante Dele.
Então ele disse-me: "TODOS, TODOS, TODOS estão pecando neste
primeiro mandamento, inclusive você." E quando me falou isso, eu
disse: Senhor, mas imagine, nós vivemos neste mundo e vemos tantas
coisas e temos tudo lá na nossa frente. E ele me dizia: "Tens que ter a
minha lei em tua mente, tens que ter a lei do Senhor em sua mente em
todo momento e em todos os lugares, para que não incorra de ter
outros deuses diante dEle, porque Ele é demasiado santo. Em todo o
tempo e em todos os lugares, essa era a comunhão que em todo o
tempo Moisés teve, Elias teve, Enoque teve, Abraão teve, que Jacó
aprendeu a ter no final de sua jornada aqui na terra". Então eu
exclamei: -Senhor, mas quem pode alcançar isto neste tempo de tanta
corrupção, de tantas situações, de tanta correria? E Ele disse: "Há um
povo. Há um povo. Mas eles não compreenderam completamente a
grande importância da minha lei." Ele me deu um espaço de tempo
para que eu pudesse assimilar o que ele estava dizendo, e então voltou
e repetiu para mim: "Não terás outros deuses diante de mim." E até aí
ficava: "Não terás outros deuses diante de mim." E ele começou a me
ensinar como eu podia ver o quanto estávamos fazendo, as atividades
diárias, sejam os que estão em casa, no trabalho, no campo, com os
pensamentos em outras coisas, quando o dever seria estar pensando, o
tempo todo, nas coisas de Deus. Porque ele me dizia: "Se procuras o
reino de Deus e a Sua justiça, todas as demais coisas vos serão
acrescentadas. TUDO. Porque Ele conhece as necessidades básicas que
temos aqui na Terra. Mas já que nós estamos buscando as nossas
necessidades básicas primeiro, Ele não pode nos ajudar, não pode nos
dar o que estamos pedindo, porque nós não estamos buscando por Ele,
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e Ele não vai passar por cima da Sua lei, que Ele mesmo estipulou.
Devemos primeiro procurar por Ele, e depois irá nos abrir as portas,
para que possamos fazer e obter as coisas que precisamos nesta vida,
para estarmos aqui no pouco tempo que nos resta, porque Ele já está
voltando.

Depois disso, ele disse-me: "Não te curvarás perante eles nem os
honrarás." E eu disse: Senhor, mas não estamos adorando ídolos.
Então ele dizia-me: "Não, ocorre que isto vai muito mais além. Quando
colocamos o nosso eu em primeiro lugar, estamos nos curvando diante
desse ídolo. Quando acordo pela manhã e o meu primeiro pensamento
é sobre o que quero, o que vou comer, o que vou fazer, isso já é meu
ídolo. Já estou me inclinando diante dele." Ele também me disse:
"Quando você vai fazer alguma coisa e pelo seu próprio plano faz isso e
não consulta ao Senhor, não buscando em oração, você já está se
curvando diante de outro Deus. E é isso que o meu povo deve entender.
A razão pela qual Elias, Enoque, Moisés e Jacó, no final de sua vida, e
Abraão puderam chegar onde chegaram, foi porque eles não tinham
critério próprio. Tudo eles primeiro submetiam ao escrutínio da vista de
Deus, do pensamento de Deus. Eles O consultaram sobre tudo:
"Senhor, tu sabes que eu penso em fazer isso, mas qual é a tua
vontade? Assim apresentavam os planos a Deus, e o Senhor o
transcrevia em suas mentes se não estivesse correto, ou passava a
palavra ACEITO se estivesse correto. E isso, o meu povo não está
fazendo. É por isso que não estão recebendo discernimento como
deveriam, para conhecer os tempos em que estamos, porque estão
violando a lei de Deus. Tudo tem sido como eles querem. Como querem
e como planejam, e o céu não funciona assim. No céu tudo está de
acordo com o que Deus estipula, todos nós fazemos assim, e estamos
todos em harmonia, todos em tranquilidade e todos podemos desfrutar
da paz que só Ele nos pode dar, por meio da obediência". E ele
repetiu-me isso: "Não terás outros deuses diante de Mim, não te
curvarás perante eles, não os honrarás." E ele repetiu-me: "Vocês,
seres humanos, honram muito o "eu". Honram muito os títulos, honram
muito as celebridades, honram muito as pessoas que, segundo vocês,
são superiores em questão de pensamento, e sem embargo estão
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ignorando o pensamento de Deus, o pensamento dAquele que
realmente é, Aquele que realmente pode guiá-los e que pode levá-los
para a Canaã celestial".

Então ele disse-me: "Não tomarás o nome do Senhor teu Deus em
vão, porque Ele não terá por inocente o que tomar o seu nome em
vão." Então aí não tive palavras. Fui levada, e vi que estava na frente
de um trono que brilhava. Eu vi alguém ali sentado, mas não consegui
ver quem era. Brilhava muito. Eu vi anjos, e estes anjos, logo que
quiseram mencionar o nome de Deus, inclinaram-se, puseram o rosto
quase no chão e as asas os cobriram. E ele disse-me: "Se nós, que
somos seres santos, quando vamos falar do nome de Deus (ele me
disse muitos nomes, que todos se referiam a Deus) nos curvamos. Nós
nos espantamos quando vemos como vocês mencionam o nome do
nosso Criador, do seu Redentor, do seu Salvador, e vocês o mencionam
como se nada fosse. Não se inclinam. É uma falta de reverência. É uma
irreverência. Estamos violando o mandamento quando dizemos o nome
do nosso Deus apressadamente, repetidamente, sem propósito, sem
mostrar a reverência que Ele merece". E vi como vieram outras pessoas
e tinham coroas. E, com suas coroas, apresentaram-se diante do trono
de Deus, e a primeira coisa que fizeram foi tirar as coroas das suas
cabeças. Inclinaram-se até ficarem de joelhos e puseram as coroas de
lado, e baixaram as suas cabeças completamente até o chão, e O
reverenciavam. Então Ele (Pai) estendeu as Suas mãos. Então se
levantavam de novo, juntavam-se aos outros. Levantaram-se sem usar
as coroas, pois mantinham-nas junto ao peito. Vi que falavam algo,
mas não podia compreender. E quando foram se despedir, outra vez
voltaram, inclinaram-se e Ele estendeu novamente as Suas mãos. Eles
se levantaram e se colocaram de costas para Ele, porque estavam
saindo. E depois disso, puseram as coroas novamente e partiam. E o
anjo me disse: "Esta é a reverência. Esta é a reverência que praticamos
aqui no céu. Esta é a reverência que temos diante do nosso Deus. E
esta é a reverência que vocês devem começar a praticar na terra,
porque isso é o que vocês farão quando estiverem aqui, quando forem
salvos".
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Foi tão bonito, tão maravilhoso, tão solene aquele momento, que
agora entendo quando leio as visões de Ellen G. White, os sonhos que
ela tinha. Porque ela disse que quando foi ao céu, pediu para não voltar.
Porque é nesse lugar que todos nós desejamos humanamente estar.
Um lugar de paz, de tranquilidade, de não ter mais correria, de não ter
mais problemas. Mas sim, posso lhes dizer irmãos, como me repetiram
novamente, que este amado lar, que tanto esperamos almejando Sua
vinda, e o desejo de que o Senhor venha e procure por Seu povo, está
às portas, está às portas e em breve estaremos lá.

Então ele foi ao quarto mandamento: "Lembre-se do dia de sábado,
para o santificar. Seis dias trabalharás e fará toda a sua obra, mas o
sétimo dia é o sábado dedicado ao Senhor, seu Deus. Não faça nenhum
trabalho nesse dia, nem você, nem o seu filho, nem a sua filha, nem o
seu servo, nem a sua serva, nem o seu animal, nem o estrangeiro das
suas portas para dentro. Porque em seis dias o Senhor fez os céus e a
terra, o mar e tudo o que neles há e, ao sétimo dia, descansou; por isso
o Senhor abençoou o dia de sábado e o santificou.” Oh queridos, a
demonstração também me foi dada aqui. Fui levada a ver Adão e Eva
quando estavam no jardim do Éden. Foi maravilhoso ver aquele casal
naquele paraíso lindo, tão maravilhoso. Muito diferente do que vemos
agora. Então pude perceber que o que nós vemos hoje nada mais é do
que uma pitada do que restou depois da entrada do pecado . Era tão
bonito, tão lindo, tão perfeito. Não havia nenhuma trepadeira nas
árvores de maneira feia e entrelaçada como vemos hoje. Lá as flores
eram todas maravilhosas. Vi que era sexta-feira e, quase ao pôr-do-sol,
apareceu um coro de anjos no céu. Eles começaram a cantar alguns
hinos tão bonitos, tão maravilhosos. Não, não me lembro de nenhum,
porque não os conheço, mas não posso esquecer de como era
maravilhoso como cantavam, cantavam e cantavam tão solenemente,
tão lentos, tão calmos. Percebi que cantaram sete vezes, em sete
tonalidades diferentes, sete canções diferentes. O santo casal olhou
maravilhado e assim que terminaram de cantar, Jesus apareceu. Jesus
apareceu para estar com eles, para receber o próprio sábado que Ele
instituiu do Jardim do Éden. Ele estava lá, e havia também uma outra
Pessoa a qual o anjo me disse que era o Pai, mas eu só podia ver as
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Suas costas. E no meio das árvores havia uma brisa suave e refrescante.
Podíamos senti-la em nossos rostos. Mas as árvores não se moveram
com fúria, como vemos agora quando o vento bate nelas. Era tão
tranquilo, e as flores se moviam com majestade de um lado ao outro,
algo tão maravilhoso. E aquele que estava comigo disse-me: "Esse , é o
Espírito Santo que está aqui conosco, porque os TRÊS se uniram
naquele primeiro dia de descanso, para receber o santo sábado com o
casal santo." Depois vi como se despediram e foram para o céu. E aqui
na Terra veio a noite. Eu vi como eles iriam descansar debaixo dos
arbustos, e como estavam alegres e felizes.

Então eu fui levada para o céu para ver como era feito no dia de
sábado lá. E vi muitas pessoas que vinham à cidade santa, todas elas
para receberem o sábado do Senhor. Enquanto aqui era noite, lá era
sempre dia, porque não existe noite lá. Todos estavam louvando e se
alegrando no Senhor em Seu dia santo. Perguntei ao anjo e disse: Mas
aqui há duas noites, quando numa parte do mundo é dia, a outra
metade do mundo é noite. E ele me disse: "Ele está sempre durante o
dia com Seus filhos para a recepção do Sábado também. Mas Ele sai
por um tempo, enquanto um lado do mundo está descansando, para
regozijar-se no céu com os outros seres também, que vão adorá-Lo a
cada Sábado, ali na pátria celestial." Foi tão maravilhoso ver isso,
irmãos. E ele disse-me: "Os meus sábados, os meus sábados; eles
desonram os meus sábados, fazendo reuniões, proferindo palavras que
não são as palavras que eu espero no sábado. Porque eu estou lá com
eles e estou vendo todas as coisas. Não abrem a Minha Palavra, não a
esquadrinham. Eles não abrem o Espírito de Profecia. Não, eles não
querem saber sobre o que Eu tenho revelado. Eles estão em seus
próprios pensamentos, alguns desejando passar logo essas 24 horas
para fazerem o que querem, para continuar com seus planos. É como
se essas 24 horas atrapalhassem o caminho, como se não quisessem
que elas existissem, mas por causa de compromissos que os outros
observam, ou porque eles dizem que são Adventistas do Sétimo Dia.
Bem lá estão eles, mas o coração deles não está lá". E Ele mostrou-me
muitas coisas. Ele me mostrou como entre as pessoas alguns estavam
pensando em prazeres sexuais, prazeres mundanos, todo tipo de coisas
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que o inimigo coloca na nossa frente, mas não pensando nas coisas de
Deus. Ele disse-me: "Sabeis por que razão Abraão, por que Elias, por
que Enoque, por que Moisés e Jacó no final da sua vida, puderam
compreender, vencer e alcançar aquele ideal que eu espero de cada um
de vocês? Porque eles entenderam estas coisas. Porque os três
primeiros mandamentos desta primeira tábua, se não os obedecermos
literalmente e não os aplicarmos da maneira que eu estou descrevendo
para você, o Sábado será uma tortura. Porque não vamos chamar de
"prazeroso", porque esse interruptor vai ficar dentro de nós, e o tempo
todo vamos estar pensando nestas 24 horas, sobre o que desejamos
fazer, ou que deixamos de fazer, ansiosos para voltar novamente o
domingo e continuarmos em nossos caminhos. Aquele que quer
obedecer ao Sábado como ele é, respeitá-lo como ele é, e dar a honra
merecida neste dia, que é honrar o Rei dos reis e o Senhor dos
senhores, separará essas 24 horas para o Seu serviço, para que Ele
possa nos instruir. Porque Ele deixa Seu trono no céu para vir aqui
conosco para nos instruir, e o mundo o está perdendo; e se nós
falharmos em fazer florescer os três primeiros mandamentos em
nossas vidas, nós nunca seremos capazes de guardar o quarto
mandamento como Deus quer. E quem não obedecer aqui na terra,
sabendo o que é guardar o quarto mandamento como Deus quer, não
obterá a salvação". E Ele me disse: "Diga a eles, diga a eles que
estudem a Palavra. Diga-lhes que Ele está disponível nestas 24 horas
para os ensinar. Diz-lhes que, embora eles não vejam essa bênção, ela
está aí. Que a tomem, porque Ele quer salvar-nos."

O meu marido perguntou-me esta manhã, quando eu contava tudo
a ele; se seria bom que outras pessoas soubessem? E eu disse a ele:
Bem, eles vão dizer: Quem pensas que és? Mas eu não peço estas
revelações, estas vêm. Meus amados, digo-vos de todo o coração que
não acredito que sou melhor que ninguém, não sou nada. Sou uma
pecadora como vocês. Uma pecadora que precisa do Senhor, e que
também precisa aprender essas coisas para ser salva, assim como você.
Só as compartilho com vocês. Que o Espírito Santo do Senhor nos dirija
para que possamos fazer as coisas como Deus quer. Porque Ele está
muito próximo, muito próximo. Ele está enviando, no meu entender,
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estas coisas, para que possamos dar importância ao que realmente é
importante. Irmãos, que Deus nos abençoe, e que o Senhor esteja com
cada um de nós e nos ilumine, para que em breve possamos estar
todos na pátria celestial.

Bênçãos para todos!
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Testemunho: 24-04-2017
(Segunda Tábua)

Amados hoje é 24/04, e novamente eu recebi um sonho e bastante
extenso, é uma continuação dos primeiros quatro mandamentos que
anteriormente me colocou o Senhor, me inspirou e me mostrou através
de sua lei. Tudo surgiu das 2h da manhã até as 6:30 da manhã de hoje,
segunda-feira, 24 de abril.

Bem, como sempre, quando o Senhor me pede para compartilhar
algo, eu faço. Tenho tido muitas perseguições sobre o que compartilhei
anteriormente. Não sou ninguém, simplesmente sigo o que Deus me
diz, o que ele quer que eu faça. Então, vou compartilhar e cada um de
vocês tirem suas conclusões e deixem o Espírito Santo do Senhor
direcioná-los. Eram 2 horas da manhã quando tudo começou. Estava
um pouco sonolenta, pois tinha apenas ido ao banheiro. Quando
retornei para o quarto, estava entre o sono e a vigília quando
aconteceu. Um anjo brilhante apareceu de novo e me disse: " Eu sou o
anjo que saí diante do Senhor e venho explicar-lhe a outra tábua dos
dez mandamentos." Os mandamentos sempre apareciam em letras
douradas. E continuou dizendo: - "Venho explicar-lhe a segunda tábua,
o outros seis mandamentos. O primeiro: “Honra o teu pai e tua mãe,
para que os teus dias sejam longos na terra que o Senhor teu Deus te
dá.” Foi-me explicado que os pais são uma expressão ou extensão do
amor ágape, que o céu se alegra em dar a cada família. Mas, que não
honramos nossos pais, quando sabemos que eles precisam de nós e
não estamos presentes para eles. Eu vi cada filho, por gerações,
pensando em seus próprios planos e metas. Deixavam para trás o que
era realmente importante. Colocava seus pais para serem cuidados por
outros em casas de repouso, e o afeto natural deles ia se apagando
com as coisas deste mundo, e era substituído por suas ambições.
Também me foi mostrado os pais que foram abusados verbal e
fisicamente maltratados por seus filhos e filhas, conhecedores da
verdade, que fizeram sofrer a seus pais. Eles choravam e lamentavam
diante de Deus por seus filhos. Anjos saíam rapidamente para levar as
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orações até Jesus, e vi como Jesus ergueu Suas mãos e estes
novamente saíram prontamente para assistir com o Espírito Santo,
esses filhos que estavam perdidos. Mas, muitos destes filhos rejeitaram
a advertência, outros já aceitaram. Para estes que aceitaram, sua
alegria voltou novamente, e retornaram para seus pais e viviam felizes.
Mas quando eu estava vendo tudo isso, o anjo me disse: "Nem um filho
que sendo instruído, se afastar e não se arrepender, poderá ser salvo,
mesmo que esses pais intercedam por eles." Eu vi como havia muitos
pais e mães em hospitais com fortes problemas de saúde, por causa do
sofrimento que os afligiam esses filhos; e eles sofriam muito por verem.
seus filhos felizes no caminho para a perdição. Por mais que eles
orassem e os advertissem, eles não queriam ouvir a estes pais, que
apelavam para que seus filhos voltassem a eles novamente, mas
muitos não retornaram. O anjo me disse: "Olhe!" Vi uma grande luz, e
era muito brilhante, que ficou no meio dos pais e dos filhos, e eles
começaram a brilhar tanto que eu mal podia vê-los. Então eu perguntei
o que era essa luz que eu quase não podia ver. Então ele me disse que
era o Espírito e o poder de Elias. O poder da convicção final. O último
chamado da graça, antes que termine, pois já está prestes a acabar,
amados. E assim me foi dito. Então aqueles que aceitam serão aceitos
no Amado. Então eu vi que a luz entre os pais e os filhos desapareceu.
Se abraçaram e caminharam juntos. Mas os outros, quando esta luz
estava neles, desapareceu um pouco. Eu pude ver como alguns iam
para um lado e outros para o outro. Alguns deles levaram luz e outros
não. Então eu perguntei: - Dos que se separaram, porque alguns
carregam luz e outros não? Então ele disse: "Olha de novo." E quando
olhei, vi como densas nuvens negras se assentavam em alguns que se
separavam, enquanto os outros traziam luz. Eu queria saber melhor, e
lhe perguntei o porquê. Então ele me disse que aqueles com luz eram
os que tinham aceitado o Senhor, mas lamentavelmente sendo famílias,
alguns que aceitaram e outros não. Houve uma separação, e mesmo
aqueles que estavam com a luz, a luz brilhante, choravam porque viram
seus familiares a quem eles tanto amavam, não haviam aceitado. Bem,
foi muito triste, bem sofrido, porque como sempre digo, me são
mostradas as pessoas que conheço, algumas não. Muitos deles, desta
vez, eu não conhecia, somente alguns. Era muito triste ver o que estava
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acontecendo. Eu também vi pais que estavam na escuridão, e filhos
que estavam na luz. Vi filhos na escuridão e pais na luz. Porque havia
separação entre as famílias, e o anjo disse-me: "Este é o livre arbítrio, e
nós não podemos, ainda que quisermos, intervir." Por isso, ele também
me mostrou, vi como a televisão, romances, novelas, filmes, cinemas,
livros, eletrônicos, estudos, obras, ideias, sonhos, tudo isto separava os
filhos dos pais e pais dos filhos. O afeto natural foi pouco a pouco se
perdendo na humanidade. Eu vi nestes grupos, como o seu falar, andar,
pensar, como era a palavra de Deus. Os outros grupos que eu vi eram
muito diferentes ao grupo anterior; todos eles tinham a palavra de
Deus no falar, andar, pensar, sua natureza se alegra com a natureza de
Deus, na meditação, no plano da salvação, em Sua lei. Estes foram
abalados com os ataques, super, super fortes, amados. Por coisas que
dificilmente podem ser descritas, mas eles permaneceram firmes,
porque estavam unidos com Jesus Cristo. Além disso, como o sonho
estava acontecendo; vi alguns pais deixarem seus filhos serem
governados sem qualquer estipulação de um está escrito, e estes,
então, sofreram uma grande amargura, quando viram o que havia
acontecido com seus filhos ao crescerem. Vi também que cada filho,
que estava fazendo sua própria vontade e esquecia seus deveres, era
infeliz, andava deprimido, era ansioso, e por vezes, muito doente por
ser dirigido pelo inimigo das almas. É por isso que eles perderam essa
afeição natural e não mais amavam aqueles que os haviam trazido ao
mundo, e que oravam por eles. Comecei a pensar e disse: Senhor, mas
o que vai acontecer com essa situação? Ele me disse: "Se nossos olhos
pudessem ser abertos, e ver como cada bebê, desde o útero materno, é
educado para a salvação ou para a perdição, os pais fariam um melhor
uso desse dom que o céu lhes dá. Então eu disse: Nossa! É uma grande
responsabilidade ser pai e mãe. Quão levianos somos e não pensamos.
Estava me dizendo o anjo, que geramos sementes tanto a boa ou má,
tanto para a salvação quanto para a perdição. Então isto me foi dito
neste primeiro mandamento, Honra teu pai e tua mãe.

Então saiu em letras, novamente em ouro, o próximo mandamento:
Não matarás. Eu vi como esse mandamento foi violado sem nenhum
ataque físico. O sofrimento que os filhos deram a seus pais, os matava.
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O sofrimento que o marido deu à esposa, a matou e, vice-versa. Vi
como os pais matavam os filhos de sofrimento, de dor, abandono e
desespero. Era tão terrível ver aquelas cenas, que não conseguia olhar.
O que via era como se pudesse vê-las por dentro e sua vitalidade
interior desaparecia pouco a pouco. Eu via como famílias com filhos,
cujos pais ficavam fora por longo e prolongado tempo, como o fardo só
caía sobre a mãe, e ela continuava enfraquecendo pouco a pouco.
Adoecia, e mal conseguia se mexer, e o anjo me disse: "Esses maridos,
esses cônjuges, Deus os acusa de homicídio; são acusados de
assassinato perante a lei de Deus. Eu também vi quantos se levantaram
contra outros com insultos, com perseguições verbais, com descrédito.
Estes também, ele me disse: " Estes também são acusados de
homicídio." O anjo me disse: "Tudo, tudo conta; tudo está escrito." Eu
vi quantos também rejeitaram os remédios que o céu nos deu, em seu
grande amor. Estavam tão cansados, tão doentes de morte que eles
não puderam parar. Estavam super pálidos e o anjo me disse: "Estes
também, também são acusados de assassinato." Eu vi um anjo, este
anjo era o instigador destas coisas. Seu trabalho era terrível e infernal.
Tudo em seu caminho era desolação e morte. Se o convidasse a vir, ele
não esperaria. Quando lhe perguntei, quem é esse anjo? Ele me disse
que este era o anjo do abismo. Nós o convidamos em nossas ações, em
nossas decisões, e ele está sempre presente. Eu vi como alguns
plantavam em lindos campos onde havia ar puro e batia o sol. Eles
estavam em contato com árvores, com flores. Suas bochechas pálidas
pela doença ficavam vermelhas e o anjo me dizia: - "Você vê esse
grupo? Este grupo recebeu seu pagamento justo. Aquele que bem
semeia, bem colherá." Mas depois fui levada como se fossem hospitais
e vi coisas cheias de drogas. Bem, as drogas estavam na ordem do dia.
Os corpos dos que ali estavam dificilmente poderiam ser movidos. Eles
morreram por envenenamento, e vi como sua corrente sanguínea
estava cheia de muitas drogas, muita sujeira e me disseram: -"Eles
morrem pela corrente sanguínea, estão envenenadas." Então, quando
eu vi que nessas pessoas que preparam as drogas, haviam uma mente
que não era humana, que estava trabalhando através deles, e eles
eram os únicos que podiam preparar essas drogas. Muitos os
acariciavam. Então o anjo me disse: - "Olhe, olhe! Veja o que está
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acontecendo." Vi como as pessoas estavam tratando as drogas dadas a
elas. O modo como acariciavam e mantinham presas ao peito. Vi que
essas drogas se transformavam em escorpiões, e eram como
escorpiões que tinham grande ferrões venenosos, e os venciam,
envenenando seus corpos, e foram mortos muitos deles. Em seguida, o
anjo disse-me: - "Estes também, eles também são acusados de
homicídio voluntário." E continuou me dizendo:- "Medida por medida,
de acordo com seu conhecimento será medido." Isso me fez
estremecer porque eu disse:- Senhor! Nossa! Tantas vezes falamos às
pessoas sobre reforma de saúde e todas essas coisas. Mas ele
continuou repetindo para mim: "Medida por medida, de acordo com
seu conhecimento, é que será medido." Então eu vi como o anjo do mal
falou aos ouvidos dos seres humanos e sugeriu a eles que acabassem
com suas vidas e com a vida dos outros, e então tinha logrado êxito. Ele
riu, mas riu com uma risada terrível. Balançou tudo; sentia-se que o
planeta estremecia e rugiu. Alguns eram protegidos por uma luz, pois
ele também queria destruí-los. Mas quando ele tentava destruí-los, não
podia, porque tinham proteção especial. Mas ele rugiu com raiva,
porque queria tocá-los e não podia. Então o anjo me disse:- "Os
eventos estão acontecendo rapidamente, e é necessário fazer isto e
aquilo." E repetiu isso várias vezes:- "É necessário fazer isto e aquilo."

Então, depois de ver tudo isso me mostrou as letras douradas
novamente e me disse: - Leia. Eu li: Não adulterarás. Então ele me
disse: - "Venha e vê." Então eu vi matrimônios. Eles eram bem casados.
Casamentos realizados na igreja, por lei. Mas, eles contaminaram seu
leito com aberrações ilícitas, e havia uma nuvem de anjos maus que
cercou e cobriu a cama deles. Foi terrível. Eu não podia acreditar no
que estava vendo amados, e o anjo me disse: "Depravação atrás de
depravação, sob o disfarce de casamento. Isso causará desolação,
doença, estresse e infelicidade. Todos esses apetites depravados que
buscam maior deleite nos outros são terríveis. O que está acontecendo
é terrível." Então vi como as pessoas que se divorciaram se casaram
novamente sem que seus cônjuges estivessem mortos ou casados, e a
igreja os recebeu e lhes deu posições com toda liberalidade. O anjo
gritou para mim neste momento. Eu estava com medo, porque o anjo
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gritou, pois sempre falava comigo tranquilo, mas desta vez gritou, e
quando ele gritou disse: "Isto é inaceitável! Deus não está lá, isso é
uma abominação, isso é uma abominação." E clamou dizendo:
"Adultério! O adultério é a ordem do dia. Suas mentes são depravadas,
seus olhos não são puros e suas ações também não o são." Era terrível
o que estava acontecendo ali. Então uma cena terrível passou diante de
mim. Vi um grande templo, era muito bonito, e o que vi lá me fez
pensar que era um dia de sábado. Houve um desfile na igreja, e me
disseram para olhar e, quando olhei, vi os preparativos nas casas
daqueles que eram adventistas. Entendo que eles eram adventistas
porque eles estavam se preparando para o sábado. Mas, era tudo luxo,
havia muita ostentação, vaidade falácias, e não davam a real
importância para o momento, o sábado do Senhor. Então, no sábado
de manhã todos estavam bem vestidos. Trajes que contornavam os
corpos das senhoras, e todos desfilavam pela igreja. Em seguida, o
anjo disse-me: - "Agora, olhe de novo." Então eu vi mulheres com
bustos de fora, coxas à vista, roupas apertadas, algumas cores
chamativas que quase não se podia ver. Então cada uma ao chegar à
porta estava feliz, mas sua alegria não era real. Quando olhei para o
pescoço delas, todas tinham um lenço. Mas eu disse: - Esse cachecol é
estranho, porque se move e não está ventando. Então, quando me
aproximei de uma delas para ver por que os lenços se mexiam, porque
não havia vento; olhando para o lenço, ele se levantou para o lado, e
havia grande olhos amarelos. Estavam rasgados. Então um olhou para
mim desafiante, e virou-se para acomodar no pescoço da pessoa que o
usava. Então, algo me disse para olhar mais fundo. E quando eu olhei
para dentro, vi que muitas pessoas estavam usando o mesmo lenço.
Todas eram mulheres. Algumas não tinham, mas a maioria tinha. Então,
quando olhei para o púlpito, havia uma senhora que dirigia a palavra e
ela também tinha um lenço, como aquelas senhoras que ali estavam ali.
Logo, em determinado momento em que ela dirigia, seu lenço dava um
sinal, que eu podia entender como um sinal para os outros lenços, que
que as outras usavam no pescoço. E todas elas começaram a se mover,
e seus lenços foram do pescoço até os pés, e subiam pelos pés e coxas
dos cavaleiros. Então eu disse: - Mas olha, vão mordê-los. Mas o anjo
me disse: "Olhe, concentre-se." Eu percebi que não havia concentração
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para a palavra viva. Que todo tipo de paixões eram o que estavam na
mente dessas pessoas. Eram sonhos, desejos e apetites carnais.
Amados, as depravações estavam na ordem do dia naquele lugar,
exceto a palavra de Deus. Então o anjo gritou novamente, e quando
gritou novamente, eu fiquei com medo. Porque, bem, para um anjo
gritar deve ser algo urgente. Então ele gritou três palavras, que eu
amados, não consigo tirar da cabeça: "SUJEIRA, ABOMINAÇÃO,
TRAIÇÃO." Eu estava apavorada, nunca tinha visto meu acompanhante
tão desconfortável. Para ele era tão desesperada a situação que virou
seu rosto para não olhar. Então, por sua vez, olhei para dentro da igreja
e tudo corria o seu curso normal. Então ele me disse: "Isto é adultério e
fornicação, e aqueles que participam não podem obter a salvação." Eu
estava tão triste amados. Aquela cena foi muito triste, tão triste aquele
momento. Depois fui levada dali. Foi um passeio muito rápido. Fui
levada a um lugar onde havia águas, e vi uma praia que era linda, linda
praia. Mas em um momento ele me disse: "Olhe, olhe bem." Quando eu
observo, vejo muitos demônios que abundavam lá. O anjo me disse:
"Venha, olhe para isso, é um trabalho terrível." Mas eu não entendia, e
perguntei: - Qual é o trabalho? Então ele me respondeu: "Com o tempo
você saberá." Eu vi como havia depravação nesses lugares. Coisas
horríveis e terríveis, e ele me disse: "Tudo, tudo está sendo escrito.
Tudo está escrito nos livros que você vê diante do trono."

Então amados, foi me mostrado novamente algumas letras
brilhantes que dizia: Não furtarás. Depois disso, eles me mostraram
pessoas saqueando e matando por dinheiro e poder. O anjo me disse:
-"Isso você sabe. Mas vem, eu vou lhe mostrar." Então ele me levou.
Fui levantada, e era alto. Fomos bem alto, no alto da terra, porque eu
podia ver os continentes. Havia muitas pessoas que estavam orando,
sofrendo, chorando; havia uma tristeza e uma busca impressionante
pelas coisas de Deus em lugares diferentes. Eles estavam clamando por
sabedoria de cima para trazer a palavra da verdade sem mistura, a este
mundo que estava em trevas terríveis. Então eu estava feliz, porque eu
disse: -Bom Senhor Deus, há pessoas que estão Te buscando, pessoas
que estão te procurando em espírito e em verdade. E isso para mim foi
um incentivo, porque eu tinha sofrido muito por causa do que havia
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visto antes. Então, quando o anjo me disse novamente: "Veja." Eu vi
como as cestas das igrejas estavam cheias de dinheiro. Tudo estava tão
transbordando, e aqueles que as recebiam estavam muito felizes. Eu
disse: Que maravilha!! Agora os que eu vi sofrendo por Jesus serão
aliviados. Mas o anjo me disse para observar novamente, e quando eu
observei novamente, vi como esse dinheiro foi conduzido por caminhos
errados, foi para longe daqueles que clamavam a Deus por sabedoria
do alto. Esses recursos, amados, eram desviados. Eles foram levados
para pessoas que já estavam enriquecidas, e isso as enriquecia mais.
Levado a pessoas proeminentes, pessoas que lucravam, que
minimizam a mensagem, que era uma mistura do bom e do ruim. Então
eu fiquei desesperada, porque eu disse: -Senhor, mas como pode ser?
Como isso pode estar acontecendo assim? Então, em meu desespero,
eu disse a Ele: -Faça alguma coisa, faça alguma coisa. Muitos sofrem,
passam fome e são muito limitados do básico, e se algum desse
dinheiro chegar a eles, será muito melhor. O anjo me disse: "Não, não
podemos, não podemos intervir. Este é o livre arbítrio de cada um e não
podemos violá-lo. Assim, a verdadeira mensagem," ele me disse, "será
levada com muito sofrimento e escassez. Mas só assim, só assim, pode
chegar sem qualquer mistura." Não, eu não entendi. Era muito difícil
ver como aqueles que realmente faziam o trabalho eram muito
limitados nas coisas que tinham, mas continuavam com esse zelo, com
dedicação; era como se todo problema, toda situação que eles tinham
os encorajaram a continuar e seguir em frente. Enquanto este grupo,
que eu vi que estava lutando, lutando, o outro grupo lucrando e
vivendo confortável. Não havia limites para o que eles queriam, mas
não tinham luz, porque eles se misturavam, misturavam a verdade com
a mentira. Eles misturaram a mensagem. E enquanto eu estava vendo
isso, sofria, porque eu realmente vi os servos de Deus que estavam
passando por situações muito terríveis, de extrema pobreza. O anjo me
disse: "Tudo, tudo está escrito. Olho por olho, dente por dente. Nem
um e nem outro escapa ao escrutínio de Deus, nosso grande Deus.
Tudo, tudo é visto, tudo é visto por Ele. Ele conhece todas as coisas."
Assim, queridos amigos, comecei a chorar muito naquele momento.
Comecei a chorar muito, porque havia fome, havia fome de conhecer a
verdade pura, e era muito escassa naquele momento. Mas de repente,
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eu fui levada como a um armazém. Era uma sala grande que tinha
muitos tesouros, tinha muito dinheiro. Perto de mim notei umas
grandes moedas, então eu estendi a minha mão para tocar uma das
moedas que estava brilhando. O anjo me disse: "Não, não faça isso,
porque se você fizer isso será rejeitada." Então eu fiquei com medo e
rapidamente retirei a minha mão. E quando olhei de novo, vi muitos
que vieram, vieram para aquela sala onde havia muitos tesouros e eles
se curvaram e deram tudo o que tinham em troca de algo daquele lugar.
Então eu perguntei. -Mas quem é o dono de toda essa riqueza, de tudo
isso que estamos vendo aqui? E ele me respondeu: "O proprietário
disto é Belial." Então eu pude ver muitas cobras que estavam abaixo
dessas moedas e tesouros que haviam ali. Então elas acariciavam
aqueles que se prostraram diante destes tesouros. As cobras passavam
sobre eles como se os esfregassem, e então se aproximavam do peito e
os mordiam. Eu vi como eles caíam no chão e em um momento eles
começaram a ofegar até eles pararem de respirar. Em seguida, o anjo
começou a chorar. É muito triste ver um anjo chorar, porque ele é um
anjo celestial. E nós pensamos que lá cima tudo é alegria e não há
tristeza, mas há tristeza, porque neste mundo há muitas tristezas e eles
sofrem por nós. Então o anjo me disse: "Eles são acusados de roubo,
assassinato e de adultério diante do nosso grande Deus. É por isso que
você os viu caírem no chão e pararem de respirar."

Depois disso saí, como disse antes, o trajeto foi muito rápido. Me
mostraram outras palavras, elas também estavam em ouro como as
anteriores, e diziam: Não dirás falso testemunho. Então o anjo me fez
uma pergunta: "você entende isso?" Então eu lhe disse que achava que
sim. Então ele disse para mim: "Venha e veja." Então eu vi reuniões
onde as pessoas denegriram e difamaram a pureza do evangelho de
Deus e Seus mensageiros, e como baixaram o norma, a ponto que não
haver linha de distinção. Se alguém surgia para levantá-la e defendê-la,
era oprimido e caluniado. Vi muitos que não podiam suportar a
perseguição e escárnio, e todas as acusações feitas contra eles. Então
saíram das fileiras de Deus, para nunca mais voltar. Eu também vi
outros, como gradualmente cederam a pressão para não se sentirem
rejeitados. Mas eu vi outros que ao toque e ataques fortes, eles
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brilhavam mais e mais, e não se deixaram derrubar pelo que estava
acontecendo. Mas o ódio contra eles era tão grande, que o anjo do mal
parecia escrever um roteiro. E podia ver como eram as mentes das
pessoas que estavam lá, que queriam atacar estes que não cediam.
Havia um anjo do mal que escrevia, escrevia nas mentes daqueles que
acusaram a quem não se submeteu. Em seguida, esses instigadores
anjos maus dominaram os acusadores, e enraivecidos de ódio eles
procuraram a ruína dessas pessoas. Eles se enfureceram ainda mais, e
escrevia ainda mais nas mentes deles, porque uma luz poderosa brilhou
em torno dos que não cederam. Portanto, não poderiam feri-los com o
toque mortal que queriam dar a eles. Então, nesse momento, quando
eu estava assistindo a tudo isso, o anjo disse-me: "Estes são os
instigadores, são acusados de assassinato, são acusados de adultério,
são acusados de falso testemunho, e eles violam os primeiros quatro
mandamentos da lei. Foi tão tremendo, porque eu tenho participado de
reuniões, comissões e todas essas coisas. Desde que nasci e cresci
neste evangelho. Eu pude perceber isso com as coisas no passado;
pude perceber que muitas dessas coisas são reais e isso é assim. Então
o anjo me disse: "A norma é muito alta, mais do que dizem ou
imaginam, e todos, todos, todos, vão ter uma grande surpresa."

Depois disso, me foi novamente mostrado outras palavras e me
disse: Não cobiçarás. Mas o anjo novamente me perguntou: "Você
entende? E eu respondi a mesma coisa novamente. Eu disse, acho que
sim. Então ele me disse: "Não é só desejar o material de alguém ou
outra pessoa, isso vai além. Vem, eu vou te mostrar." Então eu vi
Satanás desejando o poder de Jesus e como preparou a campanha no
céu entre os anjos. E pude ver os estragos do pecado naqueles anjos,
que nem lamentaram a dor nem a grande separação causada a todo o
universo, não apenas a nós. O anjo disse que a cobiça é a chave para
todos os males, que adorar outros deuses é a cobiça; se curvar a eles é
cobiça; tomar o nome de Deus em vão é maldição, é cobiça; não
descansar no dia em que foi estipulado (o santo sábado do Senhor no
sétimo dia) é cobiça; não honrar pai e mãe é cobiça; matar é cobiça;
adultério é cobiça, roubo é cobiça; falar falso testemunho e denegrir
uma pessoa também é cobiça. Tudo tem como a raiz a cobiça. Ele me
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disse que a cobiça é o mal supremo que mudou este anjo de luz em
Satanás. A cobiça também foi o que tirou Adão e Eva do Jardim do Éden.
Isto ficou claro pra mim lá, muito bem dito. Ele me disse que a cobiça é
também o que acabou com a paz; a cobiça é o que separa as famílias; a
cobiça é o que separa você do nosso Criador e nosso Redentor, disse
ele.

Ali o anjo acabou, e fui levada perante um trono branco. Um belo
trono, precioso amados, brilhante e havia alguém sentado que eu não
podia ver seu rosto, mas via suas mãos e pés. Ele pediu um livro e eu vi
quando o levaram. Então Ele abriu e leu nomes, nomes de gerações,
que o anjo me explicou que eram nomes de pessoas que estavam vivas.
Eu vi também ao lado deste trono e daquele que estava sentado, dois
anjos também sentados, como em escrivaninhas brancas e brilhavam
como o trono. Cada um também tinha um livro e, de acordo com cada
nome que foi lido, recebia uma decisão. Um anjo escrevia e um outro
anjo também escrevia, mas nunca escreviam nos livros ao mesmo
tempo. Cada decisão era anotada em livros diferentes. Em seguida, no
momento em que isso acontecia, um anjo foi chamado e lhe foi dado
uma vara muito larga. Esta vara, amados, brilhava muito. E ele saiu,
saiu porque foi-lhe dada uma ordem, mas, eu não ouvi a ordem. O anjo
me disse: "Vem, vamos atrás dele, porque é a vara com a qual ele vai
medir." Então eu o vi, nós chegamos atrás dele; ele foi para uma igreja,
ele foi para a igreja, e começou a medir as pessoas. E amados, das
igrejas um ou dois foram os que deram a medida, não mais do que isso.
Nenhum dos outros deram a medida e eu sofri muito, porque o anjo me
disse que, de acordo com a medida, seria anotado em um livro ou em
outro. Eu também fui levada para algumas casas, pois estávamos indo
atrás do anjo que carregava a vara. Eu vi algumas famílias que
passaram a medida, mas outras não. Em seguida, o anjo me disse: "O
trabalho deste anjo é terrível. Olha!" Quando eu vi o rosto do anjo que
está com a vara, saiu de seu rosto como espadas e eram como fogo.
Ele me disse: "É suficiente." E quando ele me disse é suficiente, fiquei
surpresa de novo e não pude mais olhar para o rosto do anjo com a
vara. Então, nós fomos para casas como catedrais, foram palácios,
eram coisas grandes, cidades, e em todos o anjo colocava a vara de
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medir, para ver se eles passavam na medida. Mas o resultado foi
terrível, foi terrível. Eu chorei em ver estes resultados, porque haviam
muito poucos, muito poucos que alcançaram a medida. Então eu fui
levada para um campo. Haviam campos, montanhas, encostas, foi
maravilhoso. Lá eu vi pessoas pobres, pessoas simples, pessoas
humildes lutando com as tarefas do dia. Nem todos deram a medida,
mas a maioria sim. Então o anjo me disse: "Este é o lugar que os
prepara para dar a medida. Diga-lhes que este é o lugar que os prepara
para dar a medida." E repetiu várias vezes. Ele também me disse para
dizer-lhes que se apressem, porque o tempo é curto. Vi pessoas com
muita luz, muita luz em torno delas, que brilhavam como a luz do trono,
que eu tinha visto antes, e elas se aproximaram de outras pessoas, e
algo aconteceu àquelas que se aproximavam, porque também
brilharam. Então eu perguntei: - Por que essa luz é contagiosa? Então o
anjo me disse: "Preste atenção no que vou lhe dizer. A ira das nações
virá, mas os dotados pelo Espírito Santo já estão em preparação. Os
eventos vão correr muito rápido. Diga-lhes que a lei dominical está a
um passo e a muitos pegará de surpresa. Aqueles que deixarem por
medo e não por convicção, eles perecerão, mesmo no lugar aonde vão,
porque não há convicção, e estou vendo tudo. O tempo virá de não
comprar e vender, apresse-se e diga-lhes." Então ele disse: "Olhe e
veja." Eu vi o alto clamor, amados. Vi o evangelho que foi pregado
100% puro. Foi algo maravilhoso, algo que não conhecemos, pelo
menos no mundo que agora conhecemos, neste tempo. Era sem
mistura, um testemunho direto. A pessoas que o recebiam tremiam, e
muitos saíram como de um feitiço; parecia que eles estavam saindo de
um feitiço, que abriram os olhos como se despertando, e seus corações
se tornaram ternos diante de Deus. Vi que havia mais daqueles que se
converteram do que aqueles que estavam dando o alto clamor. E
enquanto eles tremeram e despertaram e aceitava, os anjos do Senhor
os levavam para as montanhas. Quando tudo isto terminou, o desfecho
de tudo isso, eu vi que o céu escureceu. Veio trovões, relâmpagos e
começou uma doença terrível, terrível, a cair sobre a humanidade. As
pessoas estavam chorando, mas eles estavam com raiva e
amaldiçoavam. Não pediram ajuda ao Senhor, foi terrível. Houve
desespero, nada foi o mesmo. Todos estavam gemendo de dor. Todo
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mundo, todo mundo estavam sofrendo, menos os que estávamos nas
montanhas com os anjos. Nos sentíamos felizes, a única coisa que nos
preocupava era que fossemos encontrados fiéis diante de Deus, que
era a nossa preocupação naquele momento. Então nós também vimos
que muitos dos doentes começaram a escalar as montanhas, e
começamos a clamar por ajuda. Naquele momento, vimos quando o
céu nos ajudou e aquele que estava sentado no trono no céu veio, eu O
vi nas nuvens, eu vi quando Ele veio, e nos alegramos. Todos nós
começamos a gritar glória a Deus, aleluia. Nós já sabíamos, tínhamos
convicção, todos nós que estávamos lá naquele momento, e nada
poderia nos tocar. Esse momento foi maravilhoso, meu panorama
mudou. Naquele momento eu me alegrei. É maravilhoso saber que
vamos deixar esse mundo e que não haverá mais sofrimento. Não
haverá mais dor, e tudo que nós conhecemos como mal não existirá
mais. Mas neste momento o panorama mudou, e me disseram: " Corra,
corra e diga que o julgamento está prestes a terminar. Estou medindo,
e só o que alcançar a medida será salvo. Só quem der a medida. A
minha medida é muito elevada. Sozinhos não é possível. Precisam se
assegurar em Mim para que possam alcançar. Diga-lhes que Estou
pronto." Ele me repetiu: "Diga-lhes que estou indo muito em breve, e
eu estou a um minuto, um minuto de tirar minhas vestes sacerdotais e
vestir as vestes do Rei dos reis e Senhor dos senhores. Façam os
preparativos, porque eu vou para o meu povo. A minha lei é a minha
regra. Eu governo o universo com ela", Ele me disse. "É a minha lei de
amor. Eu não mudo, Sou o mesmo ontem, hoje e por séculos. Eu sou
quem Eu Sou, o grande EU SOU."

Apenas o que eu quero dizer de minha parte, de todo meu coração
que todos fossem salvos, mas, infelizmente, isso não vai acontecer.
Mas por favor, busquem a Deus com todo o coração, e não desanimem
enquanto estamos em tempos de graça. Porque nós vamos nos perder
e pôr os outros a perder com a nossa leviandade, com nossa mornidão.
Por favor amados, em nome do Senhor, humilhem-se diante do Senhor.
Busquem seu perdão, busquem a aceitação e Ele vai cuidar de cada um
de nós.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 06-05-2017
(Vá, vocês mesmos!)

Amados, gostaria de compartilhar com vocês uma experiência que
me aconteceu hoje. No dia 06/05/2017, por volta das 11h da manhã. A
escola sabatina estava prestes a acabar e, nesse momento, foi como se
algo de repente me chamasse a atenção, e eu percebi que não podia
sentir a presença de Deus no lugar onde eu estava. Depois, comecei a
perguntar: - Senhor, onde estás? Não consigo sentir-te. Não sinto a tua
presença aqui. Onde estás, Senhor? E eu comecei a olhar em todos os
lugares para ver se em algum momento eu podia ver ou sentir a
presença de Deus, mas eu não podia vê-la, e então fiquei um pouco
triste. E ouvi uma voz a dizer-me: "Estou no banheiro!" E eu disse:
-Senhor, porque estás no banheiro? Como pode ser que estejas no
banheiro? As pessoas vão ao banheiro para aliviar suas entranhas, e o
Senhor é um Deus tão santo. Como o Senhor pode estar no banheiro? E
ele disse-me: "Venha ao banheiro!" Então saí rapidamente, e quando
abri a porta do banheiro, senti que o banheiro estava cheio. O meu
corpo sentiu que precisava fazer pressão para entrar. E ao entrar, podia
sentir que ali estava cheio de alguma coisa, mas não conseguia ver o
quê. E de repente, senti um impulso, como um forte desejo de me
ajoelhar. Me ajoelhei e comecei a dizer: -Senhor, por favor, porquê?
Porque é que te sinto aqui? Porque é que não te senti lá dentro, quando
estava sentada a ouvir a lição da escola sabatina? E Ele disse-me: "Há
muito pecado lá dentro, e não posso entrar, não posso entrar, não
posso entrar, tenho que ficar aqui fora. E você, o que fazes lá? Há
muito pecado lá!" E eu disse: -Senhor, mas eu também sou uma
pecadora. Não sei como está falando assim comigo, pois também sou
uma pecadora! Ele me disse: "O que está acontecendo é que eles não
estão me procurando. Eles não estão procurando por Mim. Eles estão
cheios de suas próprias ideias, seus próprios pensamentos. Eles
imaginam as coisas como querem e já não posso mais ficar ali, porque
eles não Me aceitam”. E então, quando Ele disse isso, eu comecei a
chorar; eu estava apoiada na pia. E comecei a chorar e a dizer: -Senhor,
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que tristeza! Porque estás me dizendo tudo isto? Estou muito triste por
ouvir o que me está dizendo. E então, de repente, levantei-me e
percebi que já iam orar, porque a escola sabatina estava prestes a
terminar. Então corri e ajoelhei-me novamente, agora dentro da igreja,
dizendo: -Senhor, Senhor, por favor. Entre aqui comigo, e Ele disse-me:
"Não, não posso entrar! Porque não desejo templos feitos de pedra,
mas procuro corações quebrantados e humilhados, e não há corações
contritos e humilhados aqui”. Então a oração acabou, e quando me
sentei já começaram a falar sobre fazer o trabalho missionário; de
quem poderia ir, sobre os lares de esperança, e todas essas coisas. E de
repente, quando eles estavam falando sobre tudo isso, ouvi uma voz
dizendo que todos nós precisamos nos esforçar. Dizia: "Esforçai-vos e
não envieis outros, mas ide vós mesmos. Ninguém pode ser aliviado de
sua responsabilidade." Porque a pessoa que falava dizia que todos nós
precisávamos ir para um certo lugar, que precisávamos fazer trabalho
missionário, que precisávamos obter um certo número de lares de
esperança, para alcançar um certo número de estudos bíblicos e tudo
mais. Então as pessoas agiram como se não estivesse falando com elas.
Era como se não estivessem interessadas em nada, como se o que
estava sendo dito não importasse. Cada um estava se importando com
os seus assuntos, e não estavam interessados no que estava sendo dito
lá da frente. Ninguém estava interessado em nada. Pareciam muito
confortáveis, muito relaxados, e ninguém se preocupava em fazer algo
pelos outros. Então, entendi que essa era a razão pela qual a voz me
dizia: "Esforçai-vos e não envieis outros, mas ide vós mesmos”! Porque
ninguém pode ser absolvido da responsabilidade que Deus nos deu, de
levar este Evangelho em sua pureza a outras pessoas. Então, fiquei
muito triste porque o Senhor me disse: "Não posso entrar, não posso
entrar”. Senti um grande desejo de ir também, mas algumas famílias
nos acompanharam, e eu disse: -Meu Deus, como vou partir e como
vou dizer a eles que devo ir? Não sei como fazer. E eu fiquei lá.

Então, de repente, os líderes se levantaram para começar o
segundo momento. Depois que eles oraram, começou com uma
situação um pouco estranha. Em vez de apresentar a pessoa que ia
pregar e já iniciar o sermão, começaram com uma série de piadas. E eu
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disse: -Senhor, depois de cantar e orar, olha para o que está a sendo
feito. Estão rindo sobre as velas e as luzes se apagaram na noite
anterior e que todos se divertiram com tantas coisas. E eu disse: Mas
não há reverência aqui. E a voz disse-me: "É por isso que não posso
ficar, porque eles me expulsaram. Eles expulsaram-me. Tudo o que
eles fazem é por sua própria autoridade, por suas próprias palavras,
mas eu não estou no meio deles.” E naquele momento a voz me
lembrou, dizendo-me: "Lembra-te do Grande Conflito, capítulo 1, dos
três grupos. O primeiro grupo percebeu quando o sinal, no ano 67,
quando Cestius Galo veio e cercou a cidade, na festa dos tabernáculos.
Deus disse que quando a cidade fosse cercada, esse seria o sinal para
fugir para as montanhas! Então a voz me disse que quando isso
aconteceu e o sinal foi visto, Cestius chegou, que eu deveria lembrar
que havia três grupos, que três grupos foram formado. O primeiro
grupo disse: Ok, o sinal foi cumprido e precisamos observar e ver
quando o Senhor vai abrir o caminho e nós precisamos escapar. O
segundo grupo dos que perceberam mais, se demoraram, porque era o
melhor momento para eles em questão de dinheiro, bens e posses. Eles
hesitaram em escapar até que o susto passou e não saíram. O terceiro
grupo viu o sinal, mas não se importou; se encorajaram a perseguir um
ao outro, saiu e seguiu os inimigos, que era o exército de Cestius, e
matou muitos dos soldados, e entre eles estavam particularmente os
líderes. E lembrei-me disto no capítulo 1 de "O Grande Conflito" que
pude ver. Então a voz disse-me: "Qual deles achas que foi o grupo que
se salvou? Respondi: -Bem, Senhor, Tu disseste lá em "O Grande
Conflito" que os que se salvaram foram os que saíram e nunca mais
voltaram a nenhuma celebração que aconteceu em Jerusalém. Até que
no ano 70, durante a Páscoa veio o general Tito, e foi o fim de
Jerusalém. E Ele me disse: "Faça o mesmo!" E quando Ele me disse:
"Faz o mesmo! Senti um forte desejo de me levantar e sair correndo.
Mas fiquei presa lá porque trazido uma família que estava de visita. Não
visitas de fora da igreja, mas nos visitando, sendo adventistas, e eu
tinha ido com eles. E eu disse: -Senhor, como devo fazer? Então,
naquele momento, quando a pessoa que ia pregar finalmente se
posicionou como se fosse começar a pregar, e terminou as piadas. De
repente, não consegui ouvi-lo e comecei a ouvir essa voz que estava
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repetindo versículos, e o primeiro que me disse foi Jeremias 25:32-38.
Então foi-me dito:

1 Tessalonicenses 4:3.

Isaías 24:5.

Oséias 4:9.

Filipenses 4:5.

E a voz seguiu dizendo

1 Coríntios 4:9.

Filipenses 3:8.

Romanos 3:9.

Colossenses 3:24.

Jeremias 2:25,

Isaías 5:8-25.

Malaquias 3:9,

Malaquias 4:4,

Sofonías 1:3,

Sofonías 1:12-18,

Sofonías 3:12,

Colossenses 3:9-11.

I Timóteo 4:9 e Lucas 11:52.

Quando a voz me deu todos esses versículos, que aconteceu em
outras ocasiões ter me mostrado, de repente a voz me disse: "Você tem
que lê-los! Você deve lê-los, porque você precisa saber. Você deve
escrevê-los em um pedaço de papel branco e dá-lo ao pregador. E é
muito importante que, não só ele saiba disso, mas todos os pastores.
Todos os pastores precisam saber disso, porque tudo isso é para eles.
Para que o povo perceba o que está acontecendo, de cima para baixo,
porque eu espero isso, porque eu estou atento ao que está
acontecendo." Então, irmãos, para mim isso foi muito triste, porque eu
tive que escrever isso em um pedaço de papel branco e entregar à
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pessoa que estava pregando, que era um pastor, uma pessoa que eu
amo muito; mas o Senhor me disse para fazer isso, então eu fiz. E eu
espero que quando vocês lerem esses versículos vocês percebam o que
está realmente acontecendo.

O Senhor está a chamar-nos. Ele nos chama a consagrar-nos,
porque se não nos consagrarmos, irmãos, infelizmente, se
continuarmos a seguir e escutar a homens e não procurarmos o rosto
do Senhor de todo o coração, estaremos perdidos. Para mim é muito
triste dizer estas coisas, para mim é um sofrimento. Sei que o Senhor
está às portas, e o povo se desvia e se perde em seus pensamentos e
luxúria, e não estão à procura do rosto do Senhor, irmãos. Por favor,
procuremos o rosto do nosso Senhor. Procuremos o Seu perdão.
Humilhemo-nos diante dEle, porque o Senhor está prestes a vir e, se
não nos prepararmos irmãos, seremos deixados para trás. Não nos
salvaremos pelo que sabemos, mas pelo que praticamos. E, mesmo
que não sejamos salvos pelas obras, fazemos o que sabemos, pelo que
está escrito: "A fé sem obras está morta." Se conhecermos e
exercermos fé e fizermos o que o Senhor ordena, Ele será capaz de
viver em nós. Como Ele me disse desde o início: "Não desejo templos
de pedra, mas procuro corações contritos e humildes”. Que o Senhor
seja Aquele que nos guia em tudo, amados irmãos. Vamos buscar o
Senhor com todo o nosso coração, porque o Senhor já está vindo. A
condição das nossas igrejas é terrível, terrível, terrível! Vão acontecer
tantas coisas. Apanhar-nos-ão tão desprevenidos se não nos
prepararmos e seguirmos os passos do nosso Mestre, amados irmãos.
Quando você ler esses versículos que o Senhor deu, que o Senhor os
torne em uma bênção para você. Que possamos perceber, irmãos, que
somente Deus pode nos salvar. A Ele seja a honra e a glória para todo o
sempre. Deus nos abençoe, e que isto seja uma bênção, para que
possamos abrir os nossos olhos e ajudar a muitos a perceberem que
nosso Senhor está às portas - E a única coisa que Ele quer é nos salvar.

Deus os abençoe!
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Irmãos, quero compartilhar uma experiência que o Senhor me deu
na noite passada. Essas coisas, como eu sempre digo, são um pouco
difíceis de dizer, mas eu tenho que cumprir o que Deus me pede para
fazer. Então, em nome do Senhor, eu lhes digo. Ontem à noite, em
sonhos, eu vi como a hora final se aproximava a um ritmo muito
acelerado. Minha família e eu corríamos avisando todas as pessoas que
encontrávamos pela frente. Infelizmente, poucas pessoas prestaram
atenção. Eu também vi como nós fomos à muitas igrejas. Eram igrejas
adventistas. Nós estávamos lá e dissemos quando chegamos. Bem, tem
que ser sábado, porque encontramos todos aqui, como de costume no
sábado. Então nós fomos para uma e para outra. Nós levamos o aviso,
e quando aqueles que estavam lá ouviram, apenas um ou dois saíram.
Quando isso aconteceu, dessas pessoas irem embora; um ou dois,
houve uma escuridão sobre aqueles que ficaram. Uma escuridão que
começou na cabeça e continuou até o rosto, e sobre o templo também
caiu aquela escuridão. Então corremos e ficamos muito tristes, porque
queríamos que mais pessoas ficassem fora dessa escuridão, mas não
conseguimos alcançá-las, pois não prestaram atenção em nós. Assim,
saímos de lá correndo, e seguimos chorando, pedindo ao Senhor que
nos ajudasse, porque o pastor, juntamente com os líderes da igreja,
idosos e outros, começaram a nos perseguir. Nós fomos perseguidos
por eles. E eu disse às pessoas que estavam correndo que, por favor,
corressem mais rápido, porque percebemos que algo ruim estava para
acontecer. Eu não senti que estavam gritando para nós, nem fazendo
menção de fazer algo para nós, mas eu senti que se eles nos
agarrassem, bem, algo de bom não ia acontecer. Então rapidamente
entramos em um carro e começamos a fugir. Nós fomos a muitas
igrejas, e a mesma coisa aconteceu, vez após vez. Foi muito triste
porque, embora nós tentássemos fazer as pessoas entenderem o
tempo em que estamos vivendo, e o que Deus nos estava pedindo,
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ninguém saía. Então, no meu sonho, eu também me vi explicando às
pessoas como Deus também havia me explicado, os momentos finais e
o que poderia ser feito. Então eu disse a eles para se apressarem, que o
que eles tinham para vender, que vendessem. Que tudo de valor que
eles tinham, que por favor vendessem. Casa, carro, mobília… Que
esquecem os luxos, as roupas, os sapatos, acessórios, tudo aquilo que
é vaidade. Devem descartar tudo isso, e seguir o que Deus indicou.
Então eu disse a eles nas instruções, que se juntassem várias famílias,
três ou quatro, e que comprassem uma porção de terra. Que por favor
saíssem logo e começassem a plantar, pois o tempo já está próximo;
que por favor, se apressem. Foi um desespero o que eu senti quando
explicava isso para as pessoas. Expliquei para muitas delas, então
muitas saíram, mas outras ficaram. Então eu disse a elas que era hora
de esvaziar as casas, que era hora de deixar as coisas, que o Senhor
estava indicando isso para nós, e que deveríamos, por favor,
obedecê-Lo. Então muitos me disseram: Mas é que não tenho para
onde ir. Eu lhes disse: Mas venda, venda tudo o que você tem, mas,
eles não quiseram. Eles ainda se agarravam às suas poltronas caras,
seus móveis, suas coisas, e não queriam sair. Eu lhes disse para
colocarem tudo diante do Senhor. Vender tudo e colocar o dinheiro
diante do Senhor, com oração e jejum, e Deus irá abrir as portas e o
caminho para um lugar seguro. Então, no momento em que eu estava
lá falando, eu disse à eles: -Por favor, o verdadeiro povo de Deus tem
que sair, o verdadeiro povo de Deus tem que sair. Por favor saiam,
apressem-se, apressem-se; não olhem para trás, não demorem; vocês
apenas têm que fazê-lo. E naquele momento em que eu lhes dizia isso,
ouvi uma voz que dizia atrás de mim, bem forte: “Apressem-se,
apressem-se. Não olhem para trás, não demorem. Somente vou
segurar os ventos por um momento até que estejam prontos, por favor,
se apressem”. Quando ouvi isso, fiquei muito angustiada e disse a eles.
-Por favor, ouçam, escutem, prestem atenção ao que o Senhor está
dizendo. Mas muitos riram, fecharam as portas, e ficaram confortáveis
onde estavam.

Então, no sonho, eu também vi que todos aqueles que saíram
dessas igrejas estavam correndo comigo. Era como uma ladeira, uma
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encosta de uma montanha. Em seguida, começamos a subir, e havia
pequenas cabanas que estavam em lugares diferentes da montanha.
Não estavam todas juntas, estavam em lugares diferentes. E estas
pequenas cabanas eram muito modestas, muito simples. Só
precisavam dormir e tudo o mais era feito do lado de fora. Muitos de
nós, que estávamos lá naquele grupo, ficamos espantados ao ver a
simplicidade daquele lugar. Mas eu os encorajei, encorajei-os a serem
gratos e felizes, porque Deus abriu o caminho para eles e permitiu que
saíssem. Então, algo me disse para olhar dentro das pequenas cabanas,
e dentro delas o que havia eram como colchonetes (sacos de dormir),
cobertores, utensílios simples, alguns barris cheios de água e havia
comida, algo guardado em pote de vidro. Um lugar tão bem arrumado.
Em um canto havia três livros. Então, quando olhei para os livros, vi que
era a Bíblia, nosso hinário adventista e o espírito de profecia. Então eu
disse a eles: - Veja, vocês veem como o Senhor nada mais quer, que
dependamos inteiramente Dele. Ele está nos guiando. Então, eles
pareciam tão espantados, como quem diz: Não há outra coisa? E eu
disse: -Não, não há mais nada. Mas tudo é simples, tudo está em
ordem, tudo está limpo. O Senhor nos colocou uma mesa no deserto.
Então eu vi, que fora das cabanas, havia uma área ampla, havia um rio
ali perto e começamos a plantar. Vi que estávamos plantando uma
horta, e na horta plantamos folhas verdes, bulbos, raízes, grãos e frutas.
Era o que estávamos plantando naquele momento, naquele lugar.
Então, todos os dias íamos ao pomar, com a certeza de que iríamos
encontrar algo para comer, porque tínhamos que ir buscar a comida do
dia. E quando íamos com essa segurança, encontrávamos a comida lá.
Então, estávamos lá alegres e felizes; mas de repente, algo me dizia:
"Desça a montanha!" E quando desci a montanha rapidamente, a voz
me disse: "Quando estiver descendo vá procurar a outros. Comecei a
correr, correr a procura de outros. Então, entrei numa casa e, quando
entrei nessa casa, havia uma senhora. Ela me trouxe comida e me disse
para comer, e ofereceu às outras pessoas que também estavam
naquela casa. Mas os outros pegaram a comida e começaram a comer
tranquilos, mas eu disse não, eu não posso ficar para comer. Por favor,
eu estou te dizendo que temos que sair, temos que sair. Mas a dona da
casa encorajou a todos que comessem com calma não se apressassem.
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Mas eu estava desesperada porque sabia, dentro de mim, que algo não
estava certo e que tínhamos que nos apressar. Então eu estava quase
gritando para eles, e eu lhes disse: Por favor, saiam, saiam, saiam. Eu
falei para eles que a voz de Deus me dizia: Vão, saiam. Mas eles não me
escutaram. Então, no momento em que eu estava lá, meus olhos se
abriram e meus pensamentos se abriram, e eu pude perceber que as
pessoas que estavam lá, eu as conhecia, na verdade, eu as conheço. E
para mim é muito triste, porque quando você conhece as pessoas você
tem carinho por elas. Por serem irmãos conhecidos é ainda mais triste.
Então, quando vi isso, a voz me disse: "Deixe-os, a sorte já está
lançada sobre eles." Então saí chorando; eu estava quase sem fôlego,
não podia acreditar. Eram irmãos que eu conhecia daqui de Porto Rico
e alguns de Massachusetts, onde eu tive o privilégio de estar nessas
igrejas. E a voz me disse: "Vá para as casa, vá para as casa." Então,
comecei a correr, e no caminho comecei de casa em casa a gritar com
as pessoas: Saiam, saiam, a tempestade está chegando. Por favor
saiam, saiam. Então muitos saíam, e pude ver que eles usavam brincos,
pinturas, pulseiras e colares e eu disse: -Mas Senhor, estes não são
adventistas, quem são eles? E a voz me disse:-"Estes são os da última
hora, siga falando." Então, quando ele me disse isso, eu disse a ele:
-Senhor, e quanto aos adventistas? Ele me disse: -"Seu tempo já
passou." Naquele momento eu caí fraca no chão. A dor foi muito
grande ao ouvir essas palavras. Então um lindo, lindo personagem, me
levantou e falou: -"Filha, corra, escapa por tua vida e continue no
caminho levantando sua voz." Então eu corri entre muitos que corriam
na mesma direção. Eu corri tanto, até não ver mais ninguém ao meu
lado. Então comecei a passar por casas, e onde quer que eu fosse eu os
avisava. Eles ouviam e se juntaram ao grupo daqueles que estavam
correndo. Depois disso chegamos na montanha onde já estavam outros
irmãos, e eu pensei: -Senhor, onde tantas pessoas vão ficar? Mas uma
voz me consolou e me disse que tudo estava pronto, que eu não me
preocupasse. Assim, bem no alto das montanhas, eu vi as pequenas
cabanas, mas elas tinham placas e, por algum motivo, não sei por quê,
mas, por alguma razão, todos que foram para lá comigo sabiam para
onde deveriam ir. Então, os irmãos adventistas que já estavam lá, já de
antemão, conduziu-os para os seus lugares já previstos para eles.
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Estavam alegres recebendo todas essas pessoas e dizendo-lhes onde
deveriam se instalar. Quando eles chegaram lá, todos começaram a
chorar em agradecimento e nos disseram: -Obrigado, porque
estávamos acomodados. Ninguém nos disse nada e agora estamos aqui
salvos da tormenta graças a vocês. Obrigado, obrigado por nos contar.
E todos nós nos alegramos e nos abraçamos, oramos e agradecemos
ao Senhor por essa oportunidade.

Então, nós estávamos lá e começou a escurecer. Da montanha eu
via como a planície estava ficando escura. Quando já estava totalmente
escuro, ouvi um estrondo no céu e quando olhei, vi grandes bolas de
fogo que estavam caindo. Meu coração queria sair do meu peito,
porque o barulho que essas bolas de fogo faziam ao caírem, senti que
todo o meu ser tremeu. Todas as montanhas também estavam
tremendo. Eu vi que muitas pessoas estavam em diferentes montanhas
perto de nós, porque quando as bolas de fogo desceram iluminavam as
montanhas. Quando atravessavam as montanhas eu podia ver que
nosso grupo não era o único que estava lá, pois haviam outros grupos
em outras montanhas. Essas bolas começaram a atingir as planícies, e
gritos estridentes de pessoas foram ouvidos por alguns segundos, mas
em seguida cessou. Então eu sabia, por alguma razão, eu não sei como,
mas de alguma forma, em minha mente, algo me dizia que as pragas já
estavam começando, e começaram. Então eu disse a todos: Por favor,
vamos nos ajoelhar, vamos clamar, vamos suplicar para Deus nos
proteger. E então começamos a fazer isso enquanto as bolas de fogo
continuavam caindo. E quando estávamos lá, o quadro mudou e, em
seguida, fui levada daquele lugar para um lugar mais alto. Estava acima
das nuvens e pude ver que foram muitas calamidades, de grande
magnitude, que eu não conseguia olhar sem estremecer. Meu
acompanhante me disse: "Olhe de novo." Quando ele me disse, e olhei,
meus olhos se abriram e minha visão aumentou como se fossem
binóculos. Vi que as pessoas estavam sofrendo. Foi horrível a cena que
vi, muito horrível. Vi pessoas lá, pastores adventistas, irmãos de igrejas;
vi pessoas muito amadas e muito conhecidas. Vi parentes, vi líderes da
igreja, até mesmo os grandes. Todo mundo estava sofrendo com
aquele grande tormento. Pedi que, por favor, não queria ver mais, mas
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meu acompanhante me disse: "É necessário, é necessário." Até então,
enquanto eu estava lá olhando para todas essas coisas, que minha vista
nem queria ver isso, o panorama mudou. Em seguida, entrei em igrejas
adventistas onde eu vi líderes e pastores oficiando. Então eles estavam
lá clamando, eles clamavam a Deus para libertá-los daquele mal, mas a
libertação não os alcançou. Então os irmãos gritaram para eles: -Vocês
sempre nos disseram o que fazer, nós sempre obedecemos, e olha
agora para o que está acontecendo conosco. Clamem a Deus, para
Deus nos libertar; mas a libertação não veio de nenhum lugar. Então,
quando saí deste lugar, fui levada para uma sala grande, e todos
estavam sofrendo por enfermidade. Todos reclamaram, murmuraram.
Então eu vi alguém que estava assentado em uma mesa assinava algo,
e entregou muitas folhas, e estas folhas continham ordens que foram
entregues por lugares diferentes do mundo. E logo uma voz muito forte
gritou: Morte. Então me senti fraca e caí de joelhos novamente, e meu
acompanhante levantou e disse: "Vamos, está na hora." Então eu fui
levada novamente para as montanhas com as outras pessoas, e
começamos a clamar dia e noite, dia e noite. Algo maravilhoso
aconteceu. Meu acompanhante não saiu de lá, e disse: "Acalme-se, não
se desespere, observe." Foi tremendo, porque naquele momento, meus
olhos podiam se abrir e vi anjos ao redor das montanhas, onde os filhos
de Deus estavam. Aquele espetáculo foi maravilhoso. Eu os vi de mãos
dadas, em círculo ao redor das montanhas e lá eu tive certeza, de que
nada poderia passar por aquele cerco, nada poderia atravessá-lo.
Depois disso, fui levada para a montanha, e contei aos outros o que vi,
e lá estávamos louvando ao Senhor e glorificando-o. O glorificavam
quando diziam: Nos sentíamos em perigo, mas agora não mais, porque
o Senhor está nos protegendo; Ele enviou seus anjos para estarem aqui
conosco. Por isso, foi tarde da noite, e estava ficando escuro, anjos
começaram a aparecer. Havia um por cabana, e nos guiavam mais para
dentro das montanhas, mais afastados. E ali começaram a nos
esconder em lugares que já estavam especificados, onde tínhamos que
chegar. Eu disse ao meu acompanhante:- É aqui? É aqui onde o nosso
pão e as nossas águas serão certos? E ele me disse: "Sim, até o final da
colheita." Então eu disse a ele: -Mas não foi o que nos disseram. Eles
nos disseram que não precisávamos fazer nenhum tipo de preparação,
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porque tudo iria ficar seguro. Então ele me dizia: "Não, aqui vocês
estarão seguros." Então eu disse: - Quero lhe perguntar por que
semeamos e rapidamente cresceram folhas e frutas lá nas cabanas?
Então ele respondeu: "Vem e vê" . Fui levada para o local da plantação
e vi que os irmãos plantavam. E amados, vi algo maravilhoso, algo que
me dava esperança no Grande Senhor. Eu vi anjos que vieram com
gotas de águas, e estas gotas eram brilhantes e depositaram em cima
de cada planta ou árvore que era plantada lá. E rápido, rápido elas
cresceram e deram frutos. Então eu perguntei a ele: -O que são essas
gotas? Ele me disse: "Venha e veja." Então eu vi que do rio da vida, lá
no céu, anjos rápidos e prontos coletavam gotas e as traziam para a
terra, para regar as plantações. Eu chorei de alegria irmãos, eu estava
tão feliz. Depois fui levada novamente para a parte mais escondida das
montanhas. Depois que foi apresentado tudo isso, nas montanhas,
ouvimos que havia muito barulho, muita algazarra na planície e uma
gritaria. Eu pude ouvir. Mas nós que estávamos lá nos sentíamos
seguros, sentimos que nada poderia acontecer conosco. Mas nós
sofríamos, nós sofríamos por aqueles que estavam na planície. Seus
gritos nos atormentavam, era muito difícil continuar a ouvir o que na
planície era ouvido. Mas então eu olhei para o céu, eu não sei por que,
algo chamou minha atenção. E eu vi o número sete, era um sete
gigante no céu e perguntei: - O que é isto? E o meu acompanhante
disse-me: "Esta é a sétima praga." Então, logo que acabou de me dizer,
houve um estrondo, tudo começou a tremer. O bramido do mar, as
ondas subindo, e toda terra rangeu como uma porta com dobradiças
antigas e tudo foi revolvido. Sentimos que tudo se movia dos seus
lugares. Então eu perguntei ao meu acompanhante:- Não é Jesus? É
Jesus quem vem? Ele disse: "Sim, chegou a hora." Meu acompanhante
se afastou de mim, ele disse: "Eu tenho que ir, e você também." Então
eu disse a ele: -Como? Aonde vais? Então ele me disse: "Eu estou indo
me juntar a hoste angelical, para tomar o meu lugar, mas logo vou
vê-la novamente." Então perguntei a ele:- Para onde devo ir? E me
olhou sorrindo e disse-me: "Para o mundo. Você vai sair ao mundo, e
diga a eles que já estamos nos preparando, que o Rei dos reis e Senhor
dos senhores vai voltar para os Seus. Coloque na balança o celestial
versus o terrenal e lutem para que ninguém tire a sua coroa." Eu vi as
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nuvens quando o anjo partiu para o céu. Tudo parou. Não vi mais nada.
Mas eu ouvi uma voz que me dizia: "Corra, corra, diga a eles para se
prepararem. Estou abrindo portas que ninguém pode fechar, para que
se apronte, que se apresse para se preparar para este momento,
porque não há tempo a perder. Muitos não vão escutar, mas diga-lhes,
porque os entendidos entenderão. Todos os que estão escritos no livro
da vida serão capazes de entender."

Então irmãos, despertei, com urgência de compartilhar isso com
cada um de vocês. Como eu sempre digo irmãos, eu não sou ninguém,
eu sou a primeira que tenho que ficar pronta diante do Senhor; mas por
favor, peço-lhes, o Senhor está chegando. Todos os sinais, tudo o que
está acontecendo nos indica. Preparem-se irmãos, por favor, por favor.
Vamos ouvir o que Deus está nos dizendo. Vamos colocar nossas vidas,
nossos bens e nossos talentos, tudo no altar do Senhor, para que Deus
abra portas que ninguém pode fechar. É minha esperança e oração que
todos nós estejamos a salvo. Embora no sonho vi que nem todos
alcançaram. É meu desejo e oração que todos sejam salvos. Que o
Senhor os abençoe, e possamos nos encontrar na pátria celeste.
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Testemunho: 06-06-2017
(Miquéias 3)

Amados, eu quero compartilhar algo que o Senhor me deu em 06 de
junho de 2017. Era de madrugada. Sempre estas coisas me vêm de
madrugada. Eu entendo, pela graça de Deus que nos permite
descansar, para que nossas mentes estejam descansadas e assim
entender bem o que ele quer nos dizer. O Senhor me acordou naquele
momento com Miquéias 3, imediatamente. Eu tenho um telefone que
eu uso apenas para ler a Bíblia, o espírito de profecia, antigo hinário
adventista que tenho lá. Eu tenho essa unidade só para isso, não está
conectada a nenhuma rede social. E então, rapidamente eu começo a
ler Miquéias 3. Vocês podem ler depois, para a gravação não ficar muito
longa. Eu disse: -Senhor, o que o Senhor está tentando me dizer com
tudo isso? Mas sua voz imediatamente começou e Ele disse para mim:
"Miquéias 3: 8, concentre-se em Miquéias 3:8." Eu vou lê-los, porque
quando eu li, eu disse: - Nossa, Senhor, isso é tremendo! Miquéias 3: 8
nos diz: “Mas estou cheio do poder do Espírito de Jeová, de juízo e de
força para denunciar a rebelião de Jacó e o pecado de Israel”. Neste
momento, o Senhor me disse imediatamente que ele tem um pleito
com o Seu povo, especialmente os que conduzem o rebanho, porque
estes não estão levando as coisas como deveriam, nem estão dizendo a
Sua vontade para o povo. Irmãos, para mim foi muito doloroso naquele
momento; tão difícil, tão intenso, porque eu tenho muitos líderes que
quero bem, eu os amo muito. Conversamos sempre sobre estas
preocupações, porque eles não estão fazendo algumas coisas; porque
algumas coisas não estão sendo ditas; porque as mensagens sobre a
verdade presente para este momento são esquecidas. Eu me senti tão
atordoada quando li Miquéias 3, que me senti quase desmaiada. Então
perdi minha força. O Senhor me deixou, e eu adormeci. Mas quando foi
ontem de madrugada, em 12 de junho de 2017, ao amanhecer, o
Senhor me deu muitas instruções sobre o que Ele quis dizer em
Miquéias 3. Então, irmãos, isso para mim, como eu sempre digo, é
muito doloroso, é muito triste, é forte. Eu não gostaria de compartilhar,
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nem de dizer, porque é muito, muito, muito forte, mas o Senhor me
pede para fazê-lo, e é melhor obedecer a Deus do que aos homens. E
Ele me disse novamente: "Eu tenho um pleito com o Meu povo. Os
líderes se envaideceram e ainda se lisonjeiam dizendo: comamos e nos
deleitemos com nosso sucesso, porque tudo é por nosso esforço. Jeová
os vê, os pesa, e os tem os encontrado em falta. E continuou dizendo
que eles cansam o rebanho fraco e engordam os fortes. O SENHOR
defenderá seu povo e os vencerá. Ele olha, e vê os humildes e
oprimidos; o altíssimo os exaltará. E a liderança abastada se lamentará
por ter desviado e abusado do rebanho de Jeová. Cegos guiando cegos.
Ele me disse: "Acaso não cairão?" Ele continuou: "Eu os vejo supondo
que não sei como estão agindo." E prosseguiu dizendo para mim: "Eles
brincam de caça e suas almas estão longe de mim." Irmãos, é muito
importante, porque o Senhor está atento ao Seu povo, especialmente
àqueles que lideram o seu rebanho. Ele disse-me: "Daisy, diga-lhes que
eles desonram os meus sábados e fazem o meu povo tropeçar. Mas
você que tem pouca força será libertado." (Ele estava se referindo às
pessoas fracas que estão dentro do seu rebanho). Ele continuou
dizendo para mim: "Diga-lhes que fizeram tesouros em meu nome, e
que em meu nome foram enriquecidos, e os pobres e indefesos foram
esquecidos. Ai de ti! Em um momento virá o seu julgamento, em um
momento será a sua queda. Pensaste que não veria dias ruins, mas
estes já estão chegando para sua arrogância e sua iniquidade
acariciada. Da minha palavra você lucrou e em seu coração reinou o
orgulho e complacência em dizer: Jeová não fará bem nem mal." E ele
disse-me: "Vá e diga a casa de Israel, que a tua casa ficará deserta.
Refúgio de aves abomináveis. Ocultaram a verdade e a Mim
rejeitaram." E me fez uma pergunta: "Acaso Eu não saberei? Portanto,
seus dias estão contados. Você se exaltou em vez de buscar Minha face,
diz o Eterno. Por que você se calou diante da verdade, porque você
quebrou o verdadeiro ensino, e Eu a tenho visto, disse o Senhor. Não
vou mais esperar. Sua sentença foi lançada." E ele fez uma pergunta:
"Por que você não age honrosamente? A aquilo que era de direito
falsificaste e a verdade torceste. Acaso eu não saberia? Acaso há outro
que possa salvar-te? Oh príncipes de Israel, o meu rebanho será
disperso por sua causa e sua casa não será encontrada. Horror e
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espanto virão por sua infidelidade e disto não escapará." E o Senhor
continuou dizendo: "Você reconhecerá que eu sou o Santo de Israel, e
que Eu governo, e seu juízo de pó não se sustentara diante do meu
juízo. Você falsificou o direito e torceu a verdade; acaso eu não tenho
visto? Seus dias de engorda serão cortados e você será varrido como
palha ao vento. Assim será. Ai de ti, Jerusalém! Você seguiu o conselho
dos homens ao invés de Deus. Choro e lamentação estarão sobre ti,
porque disseste em seu coração: Fala o sábio e o príncipe e assim será.
Mas eu digo," diz O Eterno: "Meu plano está traçado e tudo está escrito.
Você preferiu o erro antes da verdade, portanto, participarás do que
será descartado e culpado de mentiras. Meus mandamentos, meus
testemunhos, meus estatutos lhes dei", disse o Senhor. "E só ouvistes
vozes de homens, lobos vorazes que devoram rebanhos. Te
envaideceste e sentiste que não precisava de nada. Bem, hoje chegou a
sua hora e a miséria e a desolação chegarão e não haverá escapatória,
porque você me rejeitou. Somente minhas ovelhas ouvem minha voz e
me seguem," disse Ele. "Elas são dignas das maravilhas do Senhor, e
seus opressores se arrependerão naquele dia." Continuou dizendo aos
líderes: "Como seus olhos não procuraram meus olhos? Meus olhos não
viram seu rosto. Ai de ti. Ai de ti, porque Jeová quis te guiar e
desprezou a orientação, pois são cegos e todos irão ao precipício.
Minhas ovelhas ouvem a minha voz e me obedecem. Não tema, porque
estou contigo como seu intercessor perante Deus, e sua recompensa é
certa," diz o Eterno. Escreva, Ele disse, e vê: "Eu Sou o Senhor!!"
Quando Ele me disse isso, amados irmãos, senti como aconteceu
comigo em outras ocasiões, como que iria morrer, porque o sofrimento
é muito grande. Porque se temos a palavra de Deus tão fiel e
verdadeira, porque estamos fazendo diferente? Eu me perguntava. E
ele seguiu dizendo: "Seu amor vendeste por preço, e sua grande vitória
de infidelidade será paga. Como Eu quis te juntar!" E nesse momento
ele começou a chorar. E ouvir o clamor do eterno por nós, os pecadores
mortais, foi algo que comoveu muito meu coração. Mas Ele continuou
dizendo: "A maldade segundo a tua compreensão e as tuas mãos
cheias fecharam a tua boca, mas as minhas ovelhas clamam por auxílio
e o receberão. E tu, de onde receberás? Medidas falsas proclamas-te,
mistura de impiedade. Por acaso minha natureza não testemunha de



Testemunho: 06-06-2017
(Miquéias 3)

70

mim? Da minha chegada? As minhas ovelhas a proclamam. Por que as
açoitam e as tem por maldição? Sim, suas iniquidades e rebeliões
somadas com suas mentiras de abominação. Por que você não quis me
ouvir? Porque como Eli, com seus filhos, em um dia será a sua sorte, e
ninguém o libertará. Porque seus amores não foram para mim, mas
trocaste meu bem por mal. Como você pôde? Por acaso não há Deus
em Israel? Eu não poderia ter te livrado? Suas verdades são fogo
estranho para mim, e não vou tolerar isso," disse o Senhor. E Ele
disse-me: "Diga-lhes que as minhas ovelhas ouvem a minha voz e me
seguem. Eu vejo as razões e conheço as intenções. Por que você se
deixa silenciar por preço e não corrige o meu rebanho? O pastor teme
as suas ovelhas?" Oh, Ele disse: "Eu vejo e agirei. No meu rebanho há
cabras monteses, muito inquietas e agitadas que distorcem o rebanho.
As ovelhas são muito poucas, mas para mim muito preciosas. Reunirei
as minhas ovelhas que ouvem a minha voz e ajuntarei as cabras e seu
líder, e farei manadas para o lagar." Então Ele fez uma pausa, e com
uma voz mais autoritária me disse: "Diga-lhes, desperta povo Meu!
Acorde minha cidade! Chegou a hora da retribuição, e quem fará o
pagamento? Acaso não sou Eu, o Eterno, quem fará isso? Impiedade
atrás de impiedade, sujeira após imundície é vista no lugar chamado
templo, no lugar onde dizem que me adoram. Poderei estar lá e me
deleitar? Acaso Jerusalém se deixou juntar?" E Ele mesmo respondeu:
"Não, de maneira nenhuma. Mas as minhas ovelhas preparam os seus
templos não de mãos humanas, mas da carne e osso; e habitarei com
eles nos vales, colinas e montanhas. Colocarei Meu Espírito sobre eles,
e todos conhecerão o amor que Eu tenho por eles. Oh! geração má e
perversa!" Ele continuou dizendo: "Como eu queria te guiar, mas você
não quis. Mas seu tempo chegou e sua retribuição será conhecida. Ai de
ti! Aquela que uma vez foi amada. Escuta meu povo. Mantenha o que
você tem para que ninguém tome tua coroa. Eu estou a porta e bato,"
me dizia, "diga a eles que Eu os estou chamando, que eu estou batendo,
quem me abrirá? Estou pronto. Estou perto de dar a minha chuva para
que as minhas ovelhas pastoreiem em campos verdes, prontos para
colher." E Ele voltou e me disse: "Mantenha o que você tem." Quando
ele me disse isso, eu disse: -Senhor, não vá, fique. O que eu vou fazer
sem ti? O que vai acontecer com tudo isso? E Ele disse para mim:
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"Diga-lhes, diga às pessoas. Anda povo meu. Retira-te comigo até que
passe a minha indignação. Porque minha luz será contigo e você,
poderá então, somente assim, brilhar com toda minha glória. Não
demore," me disse.

Naquele momento, passou diante de mim, como se fosse um
pequeno filme. Eu via como se fossem fileiras de muitas pessoas, elas
iam subindo por lugares diferentes, para vales, colinas e montanhas.
Elas foram subindo, subindo, muitos a lugares. Alguns eu conhecia,
outros não, não sei de onde são. Mas o Senhor está preparando o seu
povo, e Ele está levando-o para esses lugares para ali se encontrarem,
para que coloca quem a sua vida em harmonia com Ele. E Ele me disse
depois: "Siga os meus comandos e você receberá a coroa da vida.
Corra, diga-lhes. Corra, diga-lhe que estas palavras são verdadeiras e
verdadeiras. Os entendidos entenderão." Repetiu novamente, " todos
aqueles que se registraram no livro da vida."

Amados, isto é o que tenho para compartilhar com vocês, porque o
Senhor está chamando seu povo, o Senhor está chamando seu povo.
Porque Ele está vindo; os eventos estão acontecendo muito rápido. O
Senhor está se preparando. Ó príncipes de Israel, voltem-se para o
Senhor, voltem-se para o Senhor; busquem a face do Senhor, peçam
perdão pelos seus pecados, porque o Senhor não está alheio a nada do
que está acontecendo. Ele os vê transparentes, e Ele dará a cada um de
nós, segundo Ele, à medida que Ele nos mediu e à medida que temos
dado. Que o Senhor nos ajude a todos, para que possamos ser aceitos
nEle. Que Deus os abençoe. Eles me pedem para dizer meu nome, o
que não é o mais importante, mas meu nome é Daisy. Ajudem-me,
irmãos, em oração, porque isso é muito forte para mim. Há muitas
pessoas sinceras que eu conheço, que eu amo, que são líderes,
parentes, e espero, pela graça do Senhor, que isso sirva para que
possamos despertar e assim nos alinharmos ao caminho do Senhor.

Que Deus os abençoe!
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Amados irmãos, sábado, 24/06/2017, às 05:34 da manhã, acordei
com um sonho muito terrível, no qual me foi mostrado as coisas que
estão prestes a acontecer, e vou compartilhar com vocês. Foi-me
mostrado uma igreja, eu sabia que era Adventista por causa dos livros
do Espírito de Profecia que estavam lá. Também havia irmãos que eu
conhecia. Eles estavam me levando para os diferentes lugares e
diferentes departamentos da igreja. Mas também fui levada para
dentro, para ver uma pessoa que estava pregando lá. Ao ouvi-lo fiquei
assustada, porque ele estava lendo a Bíblia, rindo, e acabou fazendo
brincadeira sobre o que acabara de ler. Depois disso, eu olhei para a
congregação, para ver como eles estavam vendo tudo isso, e todos
estavam absorvidos por pensamentos, que não eram sobre o que
estava sendo pregado. Muitos estavam distraídos, olhando para seus
telefones celulares, tablets e diferentes aparelhos eletrônicos. Foi o que
pude notar naquele momento. Ninguém estava interessado no que a
Bíblia dizia, nem mesmo o pregador. Então, o sermão acabou e eles
saíram. Todos estavam felizes porque haviam participado do culto
estabelecido para o sábado. Meus olhos estavam tristes, eu me senti
como se estivesse chorando naquele momento. E eu olhei para o meu
acompanhante, e quando notei, foi tremendo, porque o rosto dele
ardeu em chamas; eu fiquei muito assustada e me distanciei dele.
Então ele me disse: "Não tenhas medo!" Então ele explicou porque eu o
via assim, e me disse que o fogo que eu via nele era o fogo da ira de
Deus, por causa daqueles que dizem ser seu povo, mas não são. Então,
eu fui levada para uma sala que parecia ser o lugar para refeição da
congregação, porque eu podia ver cadeiras, mesas, mas ninguém
estava comendo, apenas se sentaram ali, rindo e se divertindo. O
pregador também estava com eles, e estavam todos felizes. Eles
sentiam-se felizes. Mas o anjo que estava ao meu lado disse-me: "Povo
mau e rebelde, será salvo do castigo iminente”? Ele me perguntou.
Depois, amados, fui levada para fora da igreja. Pude ver uma sala que
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estava lá, e vi um homem bem vestido. E eu percebi isso por causa das
roupas que ele estava usando. Percebi que suas roupas eram roupas de
festa, e ao lado dele estava uma mulher também muito bem vestida. E
o anjo me disse: " Está vendo esta mulher? Era pura, mas só até hoje.
E o homem que vês vestido assim é um profeta. Olhe como o servem."
E vi também como outras pessoas o serviam, e o vi em amores
dançando com a mulher pura e virgem. De repente, vi que estes se
uniram em matrimônio, e quando foram para cama, disse o meu
acompanhante: (Ele gritou e eu me assustei) "MALDADE! MALDADE
ENTRE MEU POVO!" Então eu fiquei com medo e não me atrevi a
perguntar. Mas o anjo olhou para mim e o rosto dele estava enojado e
me disse: "Isto é abominável! Não vou tolerar mais isso!"

Então, saímos desta cena. Do lado de fora da igreja havia alguns
pequenos quartos que pareciam banheiros, e eu caminhei em direção
deles. Mas para chegar a esses banheiros eu teria que subir algumas
escadas. Quando subi até a porta agarrei na maçaneta e ela se abriu.
Mas quando eu agarrei maçaneta da porta que se abriu, eu pude ver e
sentir que a igreja começou a se elevar. Começou a subir no ar, a subir
cada vez mais alto. Estava a uns 3 metros acima do solo. Eu fiquei
pendurada no trinco do banheiro e pedia ajuda, porque era muito alto.
Senti que se eu soltasse cairia e iria morrer. Portanto, vi pessoas à
distância e gritei para que me ajudassem, mas eles riram e não me
ajudaram. Mas o anjo que estava ao meu lado se virou me disse: "Não
tenhas medo, apenas solte." Então eu soltei. Pensei que cairia muito
depressa, mas caí muito suavemente no chão. E ele disse-me: "Olha!"
Irmãos, quando ele me disse: "Olhe!" Vi que debaixo da igreja havia
muitos animais negros e feios. Alguns rastejavam, outros pareciam ter
algo como asas. Os rostos daqueles animais eram escuros e
assustadores; seus olhos eram assustadores, eram muito feios, todos
eram negros, escuros. Então eu quis fugir, mas ele disse-me: "Não
tenhas medo, apenas observe!" E fiquei lá grudada a ele, porque sentia
muito medo do que estava vendo. Então eu vi aqueles animais ali, e foi
assustador. Eles estavam debaixo da igreja, e aquela igreja estava
flutuando cerca de 3 metros acima do chão. Mas, de repente, enquanto
eles estavam lá embaixo, eu percebi que eles começaram a subir as
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paredes da igreja flutuante. Começaram a subir nas portas e nas
janelas, e quando eles subiram se podia ver algo como um grande
rastro de imundícia, uma grande escuridão que foi deixada atrás deles,
e tudo ficou preto e sujo. E então eu comecei a ouvir muitos gritos
fortes, e fiquei desesperada por ver aquela igreja, pois conhecia as
pessoas que ali estavam. E então aqueles gritos fortes começaram, e o
que antes era riso agora se converteram em lamentos e gritos. E então
eu vi como aqueles animais terríveis os devoravam a cada passo que
davam, e eles caiam ao chão e eu não pude mais suportar, e desmaiei.
Amados irmãos, eu desmaiei porque eu disse: -Senhor, como isto é
possível? E eu caí como morta no chão. Quando me recuperei, o anjo
estava a levantar-me. Pedi-lhe que não mostrasse mais isso. Pedi-lhe
que não me desse mais aquelas coisas para ver. Mas ele me disse que
era necessário, era necessário que eu visse isso. Ele me disse: "Tens de
proclamar que a destruição daqueles que dizem ser o meu povo está
próxima!" E eu comecei a chorar, chorei tanto que não pude, não pude
mais ver o que estava acontecendo e caí no chão novamente. Então o
anjo levantou-me mais uma vez e disse: "Chega, vamos!"

Depois, toda esta cena desapareceu e fui levada para um lugar lindo.
Irmãos, aquelas montanhas eram lindas, eram muito bonitas. Tinham
flores, árvores, um belo vale, e lá ele me falou: "Observe!" E eu
comecei a ver como as pessoas vinham de trás das árvores. Eu podia
entender que eram famílias, porque eu as via em pequenos grupos. Eu
vi homens, mulheres, crianças... Eu podia ver que eram famílias, pelo
que eu pude observar lá. Eles caminhavam juntos e se sentiam seguros
naquele lugar maravilhoso que eu observava. Mas eu perguntei: O que
fazem eles aqui?" E o meu acompanhante disse-me: "Estes são os que
escaparam da destruição." Num momento tudo desapareceu, amados,
somente eu e o anjo ficamos. Ele olhou para mim e disse: "Esforça-te!
Não tenhas medo! Corra! Vá e diga-lhes que não há tempo, porque a
destruição é iminente!" Então a cena mudou e me encontrei de volta à
cidade, rodeada de toda sorte de destruições e calamidades. Eu tremi e
senti vontade de fugir, mas ele disse-me: Calamidade após calamidade,
porque Aquele que há de vir virá e não se tardará! Diga-lhes, diga-lhes
que se não buscarem o rosto de Deus, não conseguirão sobreviver." E



Testemunho: 24-06-2017
(O ardor da ira de Jeová por quem afirma ser seu povo)

76

quando terminou de dizer isso fez uma pausa, e para meu espanto
repetiu algo que também repetiu em outras ocasiões: "Os entendidos
entenderão." Ele fez uma pausa e continuou a dizer: "Apenas os que
forem escritos no livro da vida." E ele disse-me: "Corre e diga-lhes que
Oséias 11 e 12 estão prestes a se cumprir."

Amados, eu acordei. Isto é muito forte para mim, é grandioso e
chocante. Eu sofro, porque a igreja que é a depositária da verdade se
afastou de toda a verdade de Deus, e se esquivou de sua missão. Que
Deus nos ajude. Que Deus nos permita escapar da destruição. Que
Deus nos permita compreender as mensagens que Ele nos envia. Que
Deus nos permita alcançar o reino celestial.
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Saudações irmãos. Este é um presente de Deus para todos nós.
Louvado seja o Seu nome. Sim, em sonhos foi dada esta lista de plantas
medicinais e comestíveis. E a urgência de já as ter.

São estes os itens:

1. Manjericão (Ocimun basilicum)

2. Artemísia [Mugwort Vulgaris]

3. Capim-limão [Cymbopogo Citratus]

4. Tomilho (Thymus Vulgaris)

5. Orégano [Origanum Vulgaris]

6. Sálvia [Salvia Officinalis]

7. Arruda [Route graveolens]

8. Alecrim [Roa marinos Officioalis]

9. Equinácea [Echinacea Purpurea e Echinacea Angustifolia]

10. Arnica [Arnica Montana]

11. Pimenta doce [Capsicum Annuum]

12. Erva pimenteira [Lepidium Latifolium]

13. Malagueta [Pimenta Racemosa]

14. Camomila [Chamaemelum Nobile]

15. Tilia [Linden]

16. Erva doce [Phyla Scaberrima]

17. Poejo [Mentha Pylegium]

18. Myrra [Commiphora Molmol]

19 Incenso [Plectranthus Coleoides]

20. Menta [Mentha Piperita]
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21. Anis [Pimpinella Anisum L.]

22. Urtiga [Urtica Dioica]

23. Salsa [Petroselinum Crispum]

24. Beldroega [Portulaca Oleracea]

25. Hortelã verde [Mentha Spicata]

26. Dente-de-leão [Taraxacum Officialane]

27. Funcho [Foeniculum Vulgare]

28. Manjerona [Origanum Majorana]

29. Erva Moura [Solanum Nigrescens]

30. Gengibre [Zingiber Officinale]

31. Açafrão-da-terra [Cúrcuma lo ha]

32.Babosa [aloe vera]

33. Hortelã graúda [Plenctranthus amboinicus]

Árvores mencionadas:

Noni [Morinda Citrifolia]

Nim [Azadirachata Indica] - planta indiana

Moringa [Moringa Oleifera]

Eucalipto [Eucalyptus Globulus].

Cana [BixaOrellana]

Papaya [Carica Papaya]

Tamarindo [Tamarindus Indica]

Urucum

Suculento:

Milho [Zea Mays]

Cenoura [Daucus Carota]

Rabanetes [Raphanus Sativus Raphanistrum]

Brócolis
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Trepadeiras:

Abóbora [Curcubita Máxima]

Chuchu [Sechium Edule]

Maracujá [Passiflora Edulis]

Árvores frutíferas (enxertadas)

Leguminosas (Fabacear) (hab. Ervilhas, ervilhas de pombo) Folhas
verdes comestíveis Bananas Tubérculos Inhame [Nyami] Orelha de
elefante [Colacasia Esculpida] Batata doce [Ipomoea Batatas]
Mandioca [Manihot Esculenta] Batata [Solanum Tuberosum] Agradeço
a Deus por Sua sabedoria e provisão para cada um de nós. Deus na Sua
sabedoria fez provisão para todas as situações de emergência.
Lembre-se, amados, as instruções de Deus ao escolher a terra:

1- Sem dívidas

2- Lote grande com água e casa pequena.

3- Lugares remotos onde não seremos privados de adorar o nosso
Deus.

4- Lugares nas montanhas onde ninguém quer estar.

5- Não sozinho (3-4 famílias para ajudar uns aos outros) isto com
muita oração para que seja quem Deus diga, pois só Ele conhece a
mente e o coração e sabe quem é realmente o Seu povo)

6- Seja discreto e não divulgue o lugar. Deus pede discrição nisto
amados. Ele sabe porquê.

7- Avance pela fé e não pelo que você sente ou pelo que você pode
fazer por suas próprias forças.

8- Não procrastine, o tempo é extremamente curto. "Os entendidos
entenderão, todos quantos se encontram escritos no livro da vida."
Bendito seja o Senhor para sempre. Amém
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Amados, em 06/07/2017, o Senhor me deu outra mensagem para
partilhar com o Seu povo. Esta mensagem que recebi hoje, 06/07/2017,
foi como um resumo do que o Senhor me mostrou em Sua palavra,
dando-me alguns capítulos que eu deveria conhecer, ler e compartilhar
com outras pessoas. Em primeiro lugar, no dia 05/05/2017 ele me deu
Malaquias capítulo 4. No dia 06/05/2017 ele me deu 2 Pedro capítulo 3.
No dia 29/05/2017 ele me deu Mateus capítulo 3. No 31/05/2017 ele
me deu Deuteronômio capítulo 11. No dia 16/06/2017 ele me deu
Jeremias capítulo 8. Mas foi-me dito para não dizer nada até que me
fosse explicado o que tenho para partilhar com estes capítulos. E hoje é
isto que quero partilhar. Assim me disse o Senhor: "Por não teres
ouvido as minhas palavras de repreensão e as minhas súplicas, hoje o
meu rosto se retira de ti, ó Israel, e nunca mais serás achado. O meu
povo perece por falta de conhecimento, não porque não o tinha, mas
porque não o aceitou. Quem poderá salvá-los da ira que está para vir.
Quem poderá salvá-los da morte? Não te tomei pela mão? Mas tu
resististe a ser guiado e engordado, e como um touro foste preparado
para o abate. Certamente os meus olhos o verão e minhas entranhas
conhecerão. Mas tu te comportaste como Jerusalém, que julgava ser
grande e poderosa. Porventura não veio a sua destruição, que Eu
predisse num dia, e não se cumpriu a profecia? Vai ser diferente agora?
Ai dos que dizem que são minhas ovelhas, mas não são, e enganam o
rebanho, e escondem o pecado, dizendo: "Cala-te!" Isto é uma fábula,
há erro nele. Se só tivesse escutado, se tivesse meditado por ti mesmo,
mas se exaltou na tua sabedoria. Vós sereis levados como ovelhas para
o matadouro sem pastores, e o vosso rebanho vagará porque não
quisestes ouvir. Porque fechastes o vosso coração para mim, e não
recebestes a palavra de Jeová, vosso Deus. Acaso o mortal dará
permissão ao Eterno para dizer o que Ele deve falar? O mortal
conduzirá os planos do Eterno? Eu sou Jeová e não mudo, e por causa
das tuas transgressões a minha ira está no meio de ti". "O meu povo”,
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disse-me Ele, "o meu povo, que diz ser o meu povo, mas não o é, será
varrido como a palha, e quem o poderá encontrar? Eles rejeitaram o
meu pacto, falsificaram o meu direito e se orgulharam dizendo: -Esta é
a casa do Senhor. Mas, a minha presença não está lá. Casa Rebelde,
acaso a minha presença não saberia dos teus amantes secretos e dos
teus planos obscuros? Pensas que és rico, mas daqui a uma hora a sua
destruição virá, e quem, quem te poderá libertar? Eu estou prestes a vir
novamente e vocês não querem me receber, eu estou prestes a agir e
vocês não me temem. Acaso darei sabedoria ao erudito e me
esquecerei dos iletrados? Eu abomino o ego exaltado e amo os
humildes. Meus planos são maiores do que suas expectativas e minha
proteção maior do que a sua. Eu Sou o único que guia o tempo, não o
mortal. Todos os que se humilharem e procurarem do fundo do coração,
verão a luz e serão protegidos. Aos que se exaltam e aos rebeldes não
será dada misericórdia. Acaso não verei o que está a acontecer? Acaso
não vejo que em meu nome eles oprimem o meu povo? O meu povo
tem pouca força, mas me ama e me busca do fundo do coração. São
poucos em número, mas são suficientes para Mim. Achas mesmo que
não vejo a maldade e o orgulho? Surdos, mudos e cegos, incapazes de
reconhecer a verdade e distingui-la do erro. Não são vocês os líderes do
rebanho e ainda assim não me conheces? Estou à porta e bato, quem
vai ouvir a minha voz? Deixe a verdadeira noiva sair e receber o noivo
em Seus aposentos. Reúnam-se comigo no meu santuário e não se
contaminem em abominações. Saiam para me receber e celebrem
comigo no deserto! Saiam e não toque no imundo, para que eu
derrame o meu Espírito sobre ti! Quem tem ouvidos ouça, os sábios
entenderão. Eles vão entender que Eu Sou Deus e que não mudo.
Prepara-te! Prepara minha amada, porque em breve virei buscar-te!
Muitos se abatem prolongando os meus dias e a minha recompensa,
mas estou a um minuto de agir, e ai daquele que não crê. O meu povo
é vaidosamente rebelde. Não fui fiel a ele, não o protegi? Pessoas de
dura cerviz. Não reterei mais a minha mão sobre ti, e quem te apoiará?
Haverá algum mortal para te proteger? As vossas honras te protegerão?
Acaso serás levado por mim no deserto e minhas asas te cobrirão? Vivo
Eu, diz o Eterno, que você será dado para ser saqueado e outros
governarão sobre você, porque o seu amor foi para outros, não para
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Mim. Você pisa sobre os humildes e exalta os honrados. Mas eu, o
Eterno, olho para o que você não vê, e recompenso a quem você
descarta. Sou acaso como você? Serei eu mortal para que se compare a
Mim? Não haverá mais tempo para você, porque selastes o seu amor e
entregastes a sua vida a estranhos. A Minha igreja, a Minha verdadeira
igreja, a Minha noiva está comigo e o seu prazer e alegria sou Eu. Sem
honras e sem recompensas humanas, Eu a recebo e a sustento do alto.
Você acredita poder com ela? Você acha que suas honras serão o
suficiente para lutar contra ela? Oh, povo rebelde, quão baixo é o preço
pelo qual vendeste tua alma e daqueles que te seguem, e não percebes
o teu destino cruel. Minha amada (noiva)", disse-me ele: "Saia ao
deserto e procura-me, porque a tua recompensa está próxima. Não
tenha medo porque eu estou no controle, e você será coroada pela
minha mão! Não tenhas medo, avança e não pares. Sê zelosa e
segue-me! Não olheis para trás e escutai-Me. Virão hienas e lobos
querendo vos devorar, mas eu estarei convosco. A minha mão estará
levantada para vocês, mas os cegos não poderao ver. Hoje estou
assumindo o controle do Meu povo real e não há ninguém que possa
tocá-lo. Vai, vai povo Meu", disse-me Ele, "entra no teu quarto e fecha
a porta atrás de ti até que a indignação passe. Não te demores, avança,
e a tua fé será recompensada! Lute pela sua salvação e eu lhe darei a
coroa da vida. Quem tem ouvidos ouça!". Assim disse o grande EU SOU.
Oh, meu Deus. "Levítico 26", disse Ele, "a reunião está acontecendo, o
Meu povo não divagará mais, porque Eu, O Eterno, me preparo para
encontrá-Lo. Bem-aventurados os que serão encontrados no livro da
vida", disse Ele, Jeová. “Apresse-se", disse Ele, "diga ao Meu povo
verdadeiro, o povo que tem pouca força, que Eu sou a força deles, e
que ninguém poderá se opor à minha mão. Eu serei a sua força! E se
não hesitarem obterão a vitória.
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Amados, hoje dia 08/07/2017, sábado, ao amanhecer. Uma voz nos
sonhos me dizia: "Está quase na hora, tudo está pronto. Corra, diga às
minhas verdadeiras pessoas para se alistarem, apressar-se para fazer o
que eles sabem que devem fazer." Me mostraram algumas pessoas,
essas pessoas estavam com poucas coisas em suas mãos, o que elas
poderiam carregar com as mãos. Outros foram com algumas caixas; vi
que eram caixas de plástico, porque eu as via que tinham cores e
plásticos; e as carregavam, saíam de diferentes partes das cidades.
Então eu vi que eles estavam indo para as montanhas; eu os vi
começarem a subir. Haviam muitas árvores. Eles estavam entrando
nessas encostas e estavam correndo com o que tinham em mãos.
Então eles também chegaram a lugares onde já tinham outras pessoas,
mas outros foram para lugares onde eles estavam sozinhos. Ambos os
grupos, quando os vi, pude ver seus rostos e eles estavam chorando,
eles estavam assustados, estavam tristes. Então comecei a perguntar:
Por quê? Por que eles estão assim? Então meu acompanhante me disse:
"Eles sabiam, mas eles retardaram e suas posses os controlaram, e
finalmente vieram sobre eles; tudo veio sobre eles, tudo, tudo. O fim
chegou, e tudo aconteceu sem aviso." Então eu comecei a vê-los
desesperados. Eles correram para se preparar, mas com lágrimas nos
olhos e por não saber o que fazer, progrediram muito pouco. Então eu
disse ao meu acompanhante: -Mas eles têm que fazer algumas coisas e
eles não estão fazendo, como posso ajudá-los? Então ele me dizia:
"Não há tempo, você tem que correr, você tem que dizer para eles se
prepararem, porque neste momento não haverá tempo."

Então, de repente, a cena mudou e eu fui levada para o céu, porque
vi uma mesa grande e pronta. Naquela mesa tudo estava pronto. Eu vi
pratos, tudo como uma mesa é preparada aqui na terra; eu pude ver o
que tinha na mesa e havia pão, frutas, sementes. A mesa era muito
grande, muito grande; mas de repente, enquanto estava vendo tudo
isso, vi que alguém se aproximou e colocou uma cobertura na mesa.
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Então eu perguntei: -Mas essa mesa é gigante, já está pronta, e eles
estão colocando uma cobertura? Eu perguntei por que ele está
colocando isso. Então meu acompanhante me disse: "Observe e
observe bem." Então eu olhei, e vi entre algumas montanhas um rio,
um rio amados, lindo, lindo e havia uma pessoa. Eu podia ver que essa
pessoa estava batizando outro, porque ele estava submergindo debaixo
de água completamente e, em seguida, a levava para fora. Então eu
também vi um homem com uma Bíblia na mão e ele estava
conversando com outros; e eu vi outros também, outra pessoa que
estava guardando a palavra de Deus, porque ele tinha uma bíblia em
suas mãos e a colocava sobre o peito. Nestes três atos vi, que me foi
mostrado naquele momento, algo comum estava acontecendo; foi que,
quando eles estavam passando essas coisas, tanto a pessoa que foi
batizada como a que lia a palavra de Deus, os ensinava, ou o que lia por
si só, uma língua de fogo descia sobre eles. Então eu perguntei ao meu
acompanhante que era aquela língua de fogo, e ele disse para mim:
"Venha e veja, hoje você testemunhará isto."

Neste momento eu fui levada para um lugar bonito, era brilhante e
tinha como fundo o arco-íris, e sob o arco-íris havia três seres. Os três,
seus rostos brilhavam e seus mantos brancos brilhavam e chegavam
quase a seus pés, mas algo os tornavam diferentes. O primeiro tinha
cabelos brancos e um cinto no peito que era de ouro. O segundo tinha
cabelos castanhos e um cinto vermelho no peito, e quando ele terminou
a túnica dele tinha sinos que soavam, esse foi o segundo. O cabelo do
terceiro era brilhante, assim como seu rosto, mais seu cabelo tinha
forma e o cinto em seu peito era azul. Então, quando vi isso, caí no
chão e meu acompanhante me levantou e disse: "Não tenha medo." Eu
tremia, meus joelhos não me suportavam, e ele disse: "Hoje você é
testemunha disso." Então eu olhei para o meu acompanhante, eu olhei
para ele e me disse: " Você sabe o que acontece na terra sobre isso?
Você sabe tudo o que está acontecendo? Todas as coisas que estão
acontecendo? Todas as conversas que estão acontecendo sobre isso?"
E ele disse para mim: "Sim, nós sabemos. É por isso que você deve
conhecer, ouvir e observar." Ele começou a me descrever, e ele me
disse: "O cinturão de ouro, o cinturão que você está olhando ali, a cor
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dourada, o cabelo branco é o Pai." Assim dizendo, este foi [o Pai] e
sentou-se em um trono atrás dele. Eu o vi fazer este trajeto; ele
estendeu um cetro e deu ao que tinha cinturão vermelho em seu peito,
com sinos no final do manto. Então, quando ele [o Pai] estendeu o
cetro para dar aos que tinha o cinto vermelho, com sinos sobre seu
manto, no final, quando este Ser estendeu a mão para pegar o cetro,
eu vi suas mãos, delas estavam saindo sangue. Então eu me desesperei
e perguntei: O que acontece? Por que ele sangra? Então meu
acompanhante me disse: " Este é Deus, Jesus Cristo, que morreu na
cruz e agora intercede pelo seu povo." Eu comecei a chorar
amargamente. Me senti tão pecadora para estar lá vendo meu salvador,
e caí no chão novamente. Meu acompanhante me pegou de novo e
disse: " Ouça atentamente, observe. Você vê esse personagem?" E
apontou para o terceiro personagem, seu rosto brilhava como os outros,
e até o cabelo dele também brilhava, mas o cinto dele é azul. Sua obra
é convencer a humanidade do pecado e do julgamento, levá-los ao
arrependimento e selá-los para a salvação. Quando ele me disse isso,
ele disse: "Observe." Então eu vi este Ser que foi impulsionado, e eu o
vi sair do céu como um raio; e eu via a terra à distância; vi seus mares
e seus continentes. Então eu vi, quando um raio que saiu dEle começou
a se desfragmentar em milhares, e foi para todas as direções da terra.
Quando vi isso eu perguntei: -O que ele está fazendo? Então, ao
mesmo tempo, ele me disse: "Ouça e observe."

Então, enquanto eu observava, ao mesmo tempo diante de mim,
havia os outros dois seres. Ele me disse: "Observe-os bem. Há três, em
seus diferentes comandos." Então eu vi aquele que se vestia de branco,
com um cinto de ouro e cabelos brancos entrar em uma sala com
outros personagens que usavam coroas. Também vi o que se vestia de
branco com cinto vermelho e sinos no final de suas vestes entrar no
santuário, no lugar santíssimo. Então, dei alguns passos em direção a
ele, porque queria tocá-lo, mas fui interrompida; meu acompanhante
me disse: "Ainda não chegou a hora." E eu disse: Eu só queria beijar
seus pés, eu só queria abraçá-lo e dizer o quanto eu o amo e agradeço
pelo que ele fez por mim. Então ele me disse: "Ele sabe disso, mas
ainda não é hora. Observe, observe bem." Então eu vi como o Ser de
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túnica branca e cabelo brilhante, com faixa azul que tinha vindo à terra
e se desfragmentava por toda a terra, para impactá-la, fazia seu
trabalho e tocava os humanos; eles caíam de joelhos, começavam a
brilhar, e imediatamente os livros eram abertos. Eu vi, amados, três
livros, mas eles não eram iguais em espessura. Um era mais espesso,
um menos espesso e outro mais fino. Então comecei a perguntar por
que eles pareciam assim? Então meu acompanhante me disse: " Estes
são os livros, os livros do céu, tudo aqui é registrado. O mais espesso é
o livro de memórias, todos os atos bons e ruins da humanidade, por
séculos, lá estão registrados." Ele também me disse: " O menos
espesso é o livro da morte. Ali estão os nomes daqueles que, por suas
escolhas, estarão perdidos." Ambos os livros estavam abertos para mim,
mas eu não conseguia lê-los. O terceiro era mais fino e me disse:
"Observe. Você viu o Ser que foi à terra com um cinto azul, também é
Deus, o Espírito Santo, e enquanto Ele trabalha com os mortais, Ele
olha o que está acontecendo. Eu vi como a obra do Espírito Santo era
grande e terrível. Ele tocava a mente e o coração, e se rejeitasse, o
nome daquela pessoa passava para o segundo livro, o livro da morte; e
se Ele aceitasse, seu nome era escrito no livro da vida, em letras
douradas que brilhavam. Então comecei a perguntar: Mas estas
pessoas estão vivas e seu caso está sendo decidido, mas porquê? " Sim
esta obra já começou," meu acompanhante me disse. " Hoje você é
testemunha disso." Então isso me deu um grande medo. Eu pensei
sobre o meu caso, e meus joelhos tremeram e caí de volta ao chão.
Meu acompanhante me disse: " Vá, não tenha medo. Levante-se. Hoje
você testemunhou as maravilhas do Senhor. Esses três seres, essas
três divindades, são três seres independentes no corpo um do outro,
como você viu, e sua obra está prestes a terminar. Diga-lhes, pois, Suas
ovelhas ouvirão Sua voz e estas não mais endurecerão seu coração.
Cada caso, de quem conhece, está sendo avaliado e será anotado aqui.
Corra, porque tudo está pronto." Ele me falou de novo e estendeu a
mão; e meu acompanhante quando estendeu a mão do lado leste de
onde estávamos, eu vi um grande exército celestial com algo na mão e
perguntei: O que é isso? E disse que eles se preparavam para a
segunda vinda. "Corra, diga-lhes que hoje é o dia aceitável, que se
ouvirem; não endureçam seus corações, mas aqueles que entendem,
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sim entenderão." Eu senti medo, muito medo, mas ele me disse: " Não
tenha medo, seja forte e seja corajosa, depressa o fim está chegando."

Então acordei amados, com a certeza no meu espírito que tudo aqui
não vale nada comparado ao que nos espera lá. Lutemos, amados,
vamos lutar para chegar. O fim está muito próximo, e cada caso está
sendo decidido.

Que Deus encontre cada um de nós escritos no livro da vida.

Testemunho: 14-07-2017
(Castigo iminente ao povo rebelde)

Esta mensagem, amados, recebi em 14/07/2017, às 8:39 da manhã.
Porque a visão terminou onde o Senhor novamente me pediu para
compartilhar esta mensagem com vocês. Há muitas pessoas que dizem:
Mas porque a irmã Daisy chora? Amados, se vocês soubessem. Se pelo
menos pudessem visualizar o que me é exposto. Não é para menos.
Saibam que muitas pessoas, muitos de nós pensamos que estamos
bem e não estamos, e o Senhor está medindo grandemente o Seu povo.
Seu povo que afirma ser Seu servidor, mas realmente não passa no
teste. É angustiante, é muito triste, muito triste, e não há outra maneira
de expressar a dor, o sofrimento, vendo essas coisas; porque é tão
triste saber que pensamos que estamos em um caminho, mas o Senhor
nos vê de outra maneira. E aqui, amados, deixo a você o que o Senhor
me deu, o relato completo como Ele me mostrou.

"Eis que trago uma punição iminente a esse povo rebelde, porque
desconsideraram meus mandamentos e desencaminharam outros
conscientemente. Eu não terei piedade, porque eles não tiveram
misericórdia do meu povo. Não pare de falar- Ele me disse- porque Eu
não seguro meu castigo. Os zelosos (eles são humildes diante de Deus
e o obedecem em tudo) se arrependerão e da punição escaparão. Diga
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ao meu povo para sair e se preparar, Eu vou dar-lhe o que lhe falta.
Ande meu povo -Ele disse- e fecha as tuas portas atrás de vocês,
enquanto passa a indignação, porque nesse dia de choro e pranto,
aquele que afirma ser o meu povo quem poderá consolá-lo? Posso
salvar aquele que me rejeitou? Não há visão, nenhuma palavra é
procurada, esse povo rebelde, portanto seus dias estão contados. Não
haverá vestígio de sua rebelião e os oprimidos serão libertos. Aí! Aí!
Disse, Ai! Como eu quis juntar-te, como a galinha ajunta seus pintinhos,
mas você não quis. Você viu sua irmã cair no passado e seguiu seus
passos, é por isso que escárnio e horror serão seu destino; porque você
me tirou de sua vida. Quem pode fazer isso por você? Quem vai
confortá-la? Jerusalém pode ser consolada? Você mesmo poderá se
libertar? Vivo Eu, o Senhor, você mesmo trouxe uma maldição sobre si
e o que você tem agora, de quem será? Não há verdade em você; suas
mentiras são uma abominação para mim. Até quando você acha que
iria atropelar e falsificar minha verdade? Você achou que eu não iria ver
isso? Eu vivo, que você nunca mais será uma filha amada para mim,
porque você me odiou e me rejeitou, e no momento de sua retribuição,
haverá consolo para você? Onde está Meu povo? Eu o vejo oprimido,
perseguido, atormentado pela que diz ser minha filha de sangue. Meu
povo, sua redenção está perto, não desanime, Eu estou às portas.
Limpe suas vestes e vista minha armadura, obedeça a meus
mandamentos, ainda que pareça uma tarefa difícil. Ali, só ali haverá
proteção verdadeira. Preparem-se Meu povo, tudo está pronto para a
batalha final. Fique firme, pois a batalha será difícil, mas Eu, o Eterno,
estarei com você. Não hesite minha filha, avance; fuja para as
montanhas de onde virá a verdadeira ajuda; busque Meu rosto- disse o
Senhor- busque minha aprovação. Não olhe para trás. Avance, avance.
Logo a ruína virá e quem não for aprovado por Mim irá sucumbir. Não
olhe para a direita ou para a esquerda, Eu sou seu único guia, Ele disse.
Meu povo de pouca força, Eu te amo e quero te salvar. Avance, não
pare, sua recompensa está próxima, minha é a vingança, diz o Eterno.
Eu pagarei cada um de acordo com a sua escolha. Se você me ama,
guarda meus mandamentos. Lembre-se do meu amor e me ame como
te amei, só então você poderá vencer. Lembre-se que eu estarei com
você até o fim." E Ele disse: "Diga a eles que Eu vou em breve, muito
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em breve. Prepare-se, prepare-se, minha filha- Ele disse- Eu vi um novo
céu e uma nova terra, porque o primeiro céu e a primeira terra já
passaram, e eis que o mal nunca mais existirá. Eu venho em breve- Ele
disse- Segure o que você tem para que ninguém tome sua coroa.
Lembre-se que Eu sou o Eterno zeloso, e visito a maldade dos pais até
os filhos até a terceira e quarta geração daqueles que me odeiam, mas
amo e guardo aqueles que me amam e guardam meus mandamentos.
Seja zeloso e arrependa-se para poder obter a coroa da vida."

Depois disso, o que Ele me disse foi: "Apresse-se. Diga-lhes, os
entendidos entenderão. Não se preocupe, minhas ovelhas ouvirão
minha voz. " E Ele me deu um grande presente. Ele me disse: "Seja
forte e valente." Queira Deus que seja possível ouvir as palavras do
Senhor antes que seja tarde demais.

Que Deus os abençoe!
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Testemunho: 20-07-2017
(Navio I)

Queridos irmãos, Deus me pediu para compartilhar com vocês este
sonho que tive em 20/07/2017. Fui levada para um grande navio e
disse ao meu acompanhante que não gostaria de ir no navio. Ao que
ele respondeu: "É necessário ir no navio." Por isso, entrei a bordo
segurando uma criança pela mão. Também tinha uma pequena sacola
no ombro. Eles olharam para os meus documentos e depois fui para a
cabine que estava reservada para mim. Enquanto eu ia pelo corredor, vi
muitas mulheres. Todas as mulheres eram adventistas, porque eu as
reconheci. Elas também me conheciam. Então perguntei-lhes o que
faziam ali. Responderam que no final de cada semana iam até este
lugar para procurar um homem com quem se sentiam bem.
Perguntei-lhes onde está este homem. Elas responderam: "Ele está
aqui." E mostraram-me umas escadas. E quando olhei para a escada, vi
um tapete vermelho, estava sentado ali um homem alto e obeso, que
tinha um colar de ouro espesso no pescoço, com um medalhão
brilhante. Quando ele me viu sorriu para mim, mas o sorriso era terrível
e eu quase desmaiei de medo. Corri para a minha cabine, porque
estava preocupada com a criança.

O meu acompanhante disse-me: "Deixe a criança aqui onde estará
segura e venha, você deve ser uma testemunha." Tirei da minha mala
alguns livros com histórias bíblicas e a criança começou a ler. Fui levada
para um quarto que tinha uma parede de vidro. E pude ver como
aquelas mulheres adventistas se insinuavam para aquele homem alto e
gordo, e se deixaram acariciar por ele. Eu vi na parede um relógio e
descobri que havia subido a bordo na sexta-feira, e que já era quase
noite, então era sábado, pôr do sol de sexta-feira. Assim, durante este
tempo, as orgias e prazeres aconteciam naquele lugar e tudo
caminhava de mal a pior. Eu vi que aquele homem sinalizou com sua
mão e muitos homens entraram; cada um levou um grupo de mulheres
e elas foram para suas cabines, sorrindo e falando aberrações que
podiam ser ouvidas por todo o navio. Eu estava muito aterrorizada,
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porque sabia que Deus não podia estar lá. Quando olhei para o meu
acompanhante, ele disse em voz alta: "Basta! Abominação!" O meu
coração começou a bater com força, como se estivesse prestes a saltar
do meu corpo. Eu conhecia muitas daquelas pessoas que estavam
naquele lugar. Todos aqueles homens e mulheres que foram
apanhados naquelas ações depravadas, eu podia ver quem eram.
Então fui para a minha cabine e chorei, chorei muito. E eu disse ao meu
acompanhante: -Se as coisas são assim, quem será salvo? Ele
respondeu: "Poucos, muito poucos. Mas neste navio não há nenhum."
Comecei a chorar, chorei até adormecer, e quando acordei era dia.
Levantei-me depressa e orei ao Senhor para me tirar daquele lugar. O
meu acompanhante disse-me: "Venha e veja!" E fui levada de novo
para aquele quarto que tinha uma parede de vidro. E os meus olhos
não suportavam o que estava acontecendo ali. Agora acontecia
aberrações entre todos e ninguém se envergonhava. Eles estavam se
acariciando, beijando uns aos outros, homens com mulheres, mulheres
com mulheres, homens com homens. Enquanto eu observava o meu
acompanhante disse-me: "Olhe para cima!" Quando olhei para o teto
do quarto, onde tudo isso estava acontecendo, alguns pássaros negros
e serpentes negras começaram a chegar; e todos que estavam lá os
pegavam no colo, acariciavam e beijavam. O susto foi tão grande para
mim que caí no chão e pedi para não ver mais.

Depois fui levada ao momento em que estávamos desembarcando.
Vi que era sábado, o sol estava se pondo, era tarde e escuro. Eles
despediram o sábado desembarcando, e todas as mulheres deixavam
as suas coisas, e as que levavam algumas com elas pediram-me para as
carregar. Eu não queria. "Estas são as tuas coisas e nem sequer quero
tocá-las." Outros diziam: "Vou deixá-los aqui. No próximo sábado
voltarei novamente, porque devo carregá-los comigo?" Então eu
desembarquei com o meu acompanhante e a criança. E quando
cheguei a terra, o meu acompanhante disse-me: "Olha para cima do
navio!" Quando olhei, vi uma cruz negra e uma placa onde estava
escrito: "Igreja Adventista do Sétimo Dia". Assustei-me e depois
acordei.
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No dia 21/07/2017, sonhei novamente que estava indo no navio. Eu
sabia que era sexta-feira muito tarde quando entrei no navio. E o meu
acompanhante veio comigo e isso consolou-me. Então cheguei à cabine
e estava novamente com a criança. Eu tinha uma sacola no ombro,
como no sonho anterior, mas desta vez eu tinha os livros para a criança
numa caixa. O meu acompanhante disse-me: "Deixai-o aqui lendo e
vamos até as cabines." Fui levada a cada cabine e vi que, nos cabides e
guarda-roupas, haviam muitos sapatos femininos, saltos, chinelos,
roupas de luxo, caixas e mais caixas, muita pompa e muito luxo,
embaixo das camas também. E todos se preparavam para sexta-feira à
noite. Os salões de beleza no navio estavam cheios de mulheres. E das
cabines saiam como um desfile de modas. Todos estavam lá, homens e
mulheres estavam se preparando para entrar no grande salão, onde
havia muitos homens enfeitados que eu não tinha visto antes. Então
perguntei ao meu acompanhante: -Quem são estes homens? E ele
disse-me: "Vamos aproximar-nos, ouvir e ver." Quando nos
aproximámos, comecei a reconhecer alguns deles, mas outros não.
Escutei que faziam umas dinâmicas, como acontece nas reuniões de
jovens, e os que dirigiam eram pastores. O meu companheiro disse-me:
"O que é que viste?" -Vi um desfile de gala em um grande salão,
músicas e atividades bíblicas conduzidas pelos pastores. E ele disse-me:
"Viste bem, agora vamos!" Então andamos pelo corredor do navio.
Achei que íamos para cabine, mas passamos por todas e olhamos em
todas as cabines, e vimos atrás das portas, se via coisas abomináveis e
repugnantes, as quais os pastores, que antes havia visto no salão
grande, estavam ali, atrás dessas portas, praticando estas coisas.
Comecei a ficar aterrorizada pelo que estava acontecendo e o meu
acompanhante disse em voz alta: "Basta! Isto não será perdoado!" O
meu coração começou a bater rápido e senti um grande calor no meu
rosto.
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Ainda que não conseguia acreditar no que vi, quando o meu
acompanhante me disse: "Venha e veja!" Fui levada à janela do navio,
e podia avistar a proa do navio. O mar estava calmo, já era dia, foi no
sábado de manhã. Enquanto via a beleza do mar e o sol que refletia, de
repente vi um iceberg. Este iceberg era enorme. Eu disse ao meu
acompanhante: -Está muito perto de nós, vamos bater! Mas ele
respondeu calmamente: "Ouçam!" Nesse momento, ouvi uma voz que
vinha dos alto-falantes: "Passageiros, temos tido um problema desde
que chegamos a bordo. Mas não o informamos porque pensávamos
que seria resolvido. Mas agora, vendo a situação, informamos que o
leme do navio parou de funcionar desde que entramos em águas
profundas, e não poderemos evitar o iceberg. Por isso não desesperem,
fiquem no barco, e estarão a salvo." Estava aterrorizada e disse ao meu
acompanhante: -Estas instruções não são boas, o que vamos fazer? Ele
disse-me: "Vai e diga a todos para se salvarem!" Então corri, cabine
após cabine, corredor após corredor. Disse-lhes para que vestissem
seus coletes salva-vidas, se agarrassem a portas ou qualquer coisa que
flutuasse, para poder salvar suas vidas. Mas, todos riam e zombavam
das instruções que eu dava. Então, exausta e sem forças, voltei ao
grande salão, pois não podia acreditar no que estava vendo. Todos,
desde pastores a membros, comiam, bebiam, riam como se nada
estivesse acontecendo. Então eu fui no meio deles e gritei chorando:
-Deixa o riso e a festa, não vês que o navio está a afundar e nós com
ele? Todos se calaram por um momento, olharam para mim e
começaram a rir ainda mais. E os líderes pediram aos membros para
que me expulsarem, assim não arruinaria a festa deles. Era sábado de
manhã. Voltei para a cabine, porque me lembrei da criança. A criança
olhou para mim e disse-me: Ouvi tudo, tenho medo, o que vamos fazer?
E eu disse-lhe: -Vem, não tenhas medo. Não sei como, mas voltei para
o meu acompanhante e lhe disse: -Só eu e a criança queremos ser
salvos. O que devemos fazer? "Não tenha medo, apenas siga as
instruções." Ele deu-me um livro e eu o abri. Era um livro com letras
douradas. Havia poucas instruções, seguimos todas e em pouco tempo
saímos do barco. Eu pude ver como o navio atingiu o iceberg. Foi um
choque forte e violento, porque o navio estava navegando a toda
velocidade. Comecei a chorar porque conseguia ouvir os gritos de
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socorro e não havia ajuda. Vi quantos saltaram desesperadamente na
água. Lutaram para ficar na superfície, mas não conseguiram
sobreviver. As pessoas olhavam para mim aterrorizadas como se
estivessem a dizer: Salva-me! Mas eu não podia fazer nada. O meu
acompanhante me disse: "Está na hora de ir." E eu exclamei: -Não, por
favor, o que vai acontecer com eles? Ele disse: "A sua fé foi selada."
Depois olhei novamente para o navio e para as pessoas. Alguns ainda
estavam lutando por suas vidas, outros estavam mortos, flutuando. De
repente, uma onda enorme os cobriu e eu não vi nem as pessoas nem o
navio mais.

A caminho da costa, vi um pequeno barco. Entrei nele. Era um barco
com fileiras. Mas sentimo-nos seguros, tanto eu como a criança. No
barco havia cerca de 10 pessoas e pensei comigo mesma: De onde
eram eles? Então o meu acompanhante disse-me: "Olha!" Então eu vi a
cena do navio novamente e vi algumas pessoas que não gostaram do
que estava acontecendo lá, e todas elas saltaram do navio. E lutando
para ficar na superfície, elas foram recuperadas por aquele pequeno
barco. E agora, eu e a criança, estávamos com elas. Depois perguntei
ao meu acompanhante quem estava a liderar este pequeno barco. Ele
disse-me: "Tu sabes quem é." Fiquei contente. Mas depois lembrei-me
da tripulação que estava no navio e fiquei triste. O meu acompanhante
disse-me: "Porque estás triste? Não estás a salvo? Estás a salvo!"
Respondi: -Estou triste pela tripulação do navio. Ele disse novamente:
"Venha e veja!" Fui levada de novo para dentro do navio. No momento
do impacto. Alguns se salvaram, mas estavam lutando para não perder
seus bens. Eles me acusavam de não os ajudar a carregá-los; eles me
empurravam e zombavam de mim. Quando entraram em terra seca,
não adoraram a Deus por salvá-los, mas continuaram em seus maus
caminhos. Fui levada a ver o navio novamente. E o que eu vi foi uma
grande cruz na fachada do navio, e sobre ela estava escrito "Igreja
Adventista do Sétimo Dia". Quando li fiquei aterrorizada e o meu
acompanhante disse-me: "Diga a eles que a sua fé foi selada. Tudo
está pronto. E Eu os vejo transparentes." Depois disso, amados,
acordei.
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Testemunho: 22-07-2017
(Todo sistema cairá, mas não a verdadeira igreja)

Amados, no sábado, 22/07/2017, tive um terceiro sonho. Eu estava
em uma casa enorme, e todos nós que estávamos lá éramos
adventistas, por alguma razão eu podia saber. Todos estavam
entusiasmados com a amplitude e a grandeza daquele lugar, e estavam
lutando para manter as melhores posições. Então, havia uma senhora
que precedeu um leilão, e esta senhora disse ao meu marido: - Este
lugar é para você. E meu marido foi me informar. Quando ele me
mostrou fui até ele e disse: -Não, este lugar não pode ser, porque não
tem como dar oficinas de saúde e culinária lá, e não há terra para
plantar, nem sequer tem água. Então eles começaram a leiloá-lo, já
que não queríamos aquele lugar. Então havia outros que também
queriam e ficaram naquele leilão. Então comecei a olhar através de
uma janela, vi uma linda montanha. Naquele momento ouvi a voz do
meu acompanhante que me disse: “Suba, suba a montanha”. Então eu
disse ao meu marido e meu filho, que estava comigo, para subirmos a
montanha; e quando chegamos viu uma pequena casa pequena de
madeira, mas era muito bonita, tinha um belo plantio no campo. Então
eu disse ao meu marido: -Este é o lugar ideal, e olha, tem até um rio.
Então meu marido correu para dizer à senhora que queríamos aquele
lugar e ela respondeu com desdém: -Não há problema, afinal, ninguém
quer aquele lugar. Vocês podem ficar lá. Então eu vi quando meu
marido estava caminhando para onde eu e meu filho estávamos, e
quando ele estava prestes a me dizer o que a senhora disse, eu o
interrompi e disse: -Eu já sei o que ela disse, porque, por algum motivo
eu tinha ouvido. Em seguida, ouvimos um barulho tremendo, um
barulho terrível, quando já estávamos nas montanhas, e olhamos para
a casa grande na planície. A casa tinha mais de uma cruz e, por alguma
razão, pensei que era uma igreja; e quando olhei tinha uma placa
dizendo Igreja Adventista do Sétimo Dia. Então, vendo isso ficamos
surpreendidos, e vimos como uma pedra enorme caiu e esmagou a
todos que estavam lá. Então começamos a chorar e, embora não nos
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sentíssemos em perigo, não poderíamos conceber o que havíamos visto.
Eu caí no chão, não aguentei mais, e meu acompanhante me disse: -
"Levante-se e recupere seu ânimo”. Então eu perguntei:- Por que? Ele
me respondeu: “Todo sistema conhecido cairá, mas os verdadeiros
filhos de Deus, sua verdadeira igreja fiel, jamais cairão”. Então ele
levantou a mão, com o braço direito, apontou e disse: "Olhe” E eu
comecei a ver que sob as árvores nas encostas das montanhas, haviam
pequenos grupos, que cantavam, que oravam fervorosamente a Deus,
e liam a palavra de Deus. Meu acompanhante me disse: “Esta é a
verdadeira igreja! Agora você irá -disse ele- e você dirá ao mundo o que
viu e ouviu ao verdadeiro povo, que se prepararem e se apressem para
encontrar com seu Deus." Então ele continuou e me disse: "Não tenha
medo, mas se apresse, porque o tempo é muito próximo." Então eu
corri. Mas logo, eu não sei como, me vi voando para contar ao mundo.
E naquele momento, queridos, acordei.

Testemunho: 25-07-2017
(Textos revelados)

Romanos 3:23; Salmos 5: 8; Eclesiastes 2:20; Habacuque 2:10;
Efésios 3:16; Sofonias 2: 9; Hebreus 4:10; Filemom 1:23; Zacarias 4:10;
Oséias 3: 5; Miquéias 3: 9-12; Lamentações 2: 5; Tito 2: 9-15; Salmos
24: 8; Hebreus 3:16; Isaías 2: 10-22; Apocalipse 2:10; Sofonias 3: 9.
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Amados, quero partilhar com vocês o sonho que tive na data de
27/07/2017. Estava dormindo, quando de repente, uma voz me
acordou. Eu estava sonhando, mas no sonho estava acordada. E a voz
me disse: "Assim diz o Senhor: Jovens, porque estais em anátemas?
Porquê sabes o caminho, mas não andas sobre ele? Acaso não me
conheces desde o útero materno, e desde que foste amamentado? Os
lobos estão a guiar-te para longe do rebanho, permitindo que
cometesse qualquer tipo de abominação. E tu, acreditando que estás
honrando o Meu nome, estás desonrando-Me. Porque é que vocês
participam destas músicas e depois se orgulham em Me exaltar, quando
os Meus ouvidos não conseguem ouvir este anátema?" Então Ele disse:
"Os pastores desviaram o meu tenro rebanho. Acaso não os vejo?
Acaso não sei? Bateria, sons estridentes, mímicas, teatros, shows, tudo
isso para mim é anátema. Onde é que eu escrevi isto? “Tão
verdadeiramente como Eu vivo", diz o Senhor, "que desde os que o
permitiram até aos que praticam conscientemente, receberão a sua
recompensa. Você me chama de Senhor e não me teme! Me busca por
um momento, no seu momento, ou só quando estás desesperado, só
assim Me procuras." E gritou em voz alta: "Abominação, anátemas no
meu povo e não permitirei mais! Príncipes, vocês desviaram o meu
fraco rebanho e não passarão diante dos meus olhos como inocentes!
Pastores, vocês ficaram perplexos e desviaram o meu rebanho. Os
pastores falam de um Deus que não conhecem. Eles pregam sobre um
Deus estrangeiro e dizem que estão a liderar o meu rebanho. Tão
verdadeiramente como Eu vivo", diz o Senhor, "nenhum deles será
considerado inocente! Os Meus olhos os veem e as minhas
testemunhas confirmam. O Espírito Santo não está com eles! O
refrigério não será para estas falsificações! Ai de ti! Ai de ti que dizeis
que esta é a casa de Jeová! Mas não há lugar para mim lá, nem morada
para o Santo de Israel! Tão certo como Eu vivo", diz o Senhor, "não
ficará pedra sobre pedra onde eles possam se orgulhar! A verdade já
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não existe nesta falsidade. Pretensão, comodidade e adultério são a
autoridade do dia. Eu, Jeová, vejo tudo e não vou passar por alto! Não
há escapatória para você que, conscientemente e por preço,
falsificaram a verdade e destruíram a justiça. Onde estão os jovens que
me procuram e têm alegria em mim? Onde estão as mãos levantadas, à
procura do Santo de Israel? Oh Jovens! As jovens ovelhas do meu
rebanho, por favor, acordem! Estou prestes a vir e os prazeres deste
mundo te cegam. Acaso não te dou a vida eterna? Acaso não te fiz o
bem, o tempo todo? Eu morri por ti! Eu dei-te a vida eterna, eu a
ofereço, mas tu não me procuras! Você tem recebido um mau exemplo
e eles falsificam a verdade. Mas eu não mudo! Eu sou o mesmo ontem,
hoje e sempre! O que é que Eu fiz para que não me ames e não me
busques? Dei a minha vida por ti e continuo lutando por ti! Porque não
me amas? Tão certo como Eu vivo, que se você me procurar e entrar
em um pacto comigo, Eu o exaltarei acima de muitos e o usarei como
nunca antes foi visto. Vou usar-te como deve ser. Muitos outros jovens
devem ouvir, e se você entrar em um pacto comigo, o meu plano será
cumprido com você. Serás uma estrela no céu escuro e sal para um
mundo insípido. Se afastem de todas as falsidades! Não tomem
medidas erradas! Ofereço a vida eterna. Ofereço viverem comigo para
sempre. Isso é muito pouco para ti? Não te deixes enganar! Fuja da
falsa adoração, levante suas mãos e se proste diante de mim, e eu o
exaltarei como uma estrela para salvar a muitos. Te amo," Ele dizia.
"Mas você quem decide! Amo-te com um amor eterno. Não há mais
tempo! Estamos a preparar-nos, a última hora chegou! A quem vais
servir?"

Nesse momento eu me vi não vale. Eu estava falando a muitos, e
todos eram jovens de 13 a 30 anos. Todos estavam a prestar atenção
às instruções que eu estava dando. Eu estava dizendo para eles
abandonarem os videogames, o tempo perdido na internet, tudo desse
tipo. Que procurassem pelo Senhor! Para deixarem a música que não
agradava a Deus. Para abandonarem a pornografia e todos os desejos
malignos, e receberem Deus em suas vidas. Eu disse a eles que não há
mais tempo a perder, que Jesus está vindo; para se prepararem para
receber o Espírito Santo. E que o Espírito Santo não virá enquanto
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ainda houverem anátemas. Eu lhes dei uma lista de anátemas: música
contemporânea, bateria, videogames, moda, maquiagem, desejos
malignos. Deixar de seguir líderes corruptos que permitem qualquer
anátema, que dizem que Deus está com eles quando Ele não está. Que
deixassem os shows, as cantatas e tudo o que está impedindo o
verdadeiro reavivamento. Eu disse-lhes: "Jovens, acordem!" Deus é
santo e diante dEle todas estas coisas são abominações, são anátemas!
Eu estava dizendo aos jovens que estavam ali, que muitos líderes,
professores e até mesmo pais os encorajaram na desobediência a Deus
e eles os desviaram. "Mas alguns de vocês o fizeram conscientemente.
Levanta-se a favor da verdade e viverás! Escolha o caminho de Deus!
Deixe de seguir o Mamon que o levará à destruição! Deixe de ser morno!
Pois quando estamos mornos, somos abomináveis aos olhos de Deus.
Você precisa decidir hoje! Precisa tomar essa decisão! O que irão
fazer?"

Então, eu vi que os jovens que aceitaram o chamado, suas roupas
começaram a brilhar, e no lugar de suas roupas normais eles
receberam uma túnica branca. Então, amados, vi os jovens que
aceitaram a mensagem. Os que aceitaram, seus rostos brilhavam como
uma grande luz. Todos foram colocados um após o outro, e começaram
a brilhar, a brilhar cada vez mais. Depois viraram-se e atravessaram um
rio que estava atrás deles. Então eles começaram a subir uma encosta
e uma montanha alta que estava na frente deles. Quanto mais subiam,
brilhavam ainda mais. Depois os perdi de vista, porque as árvores os
esconderam. Tentei vê-los, mas não consegui. Então o meu
acompanhante apareceu e perguntou-me: "O que estás à procura?" Eu
disse: -Perdi de vista os jovens, já não os vejo mais. E ele disse-me:
"Olha outra vez!" Então eu vi pequenas luzes que se moviam entre as
árvores e estavam perto do topo da montanha. E eu perguntei-lhe:
-Porque é que depois de terminar de falar eles correram para
atravessar o rio e subir a montanha? E ele disse-me: "Viste que as
roupas foram mudadas e começaram a brilhar?" Então eu disse: -Sim,
sim, eu vi isso. Então ele disse-me: "Observe!" Então eu vi o momento
em que eu estava falando com esses jovens, e pude ver que os anjos
do Senhor estavam andando entre eles, quando eles estavam ouvindo
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as palavras. Mas também havia anjos negros, havia poucos deles, mas
lutavam para que a verdade não chegasse aos jovens. E vi como
aqueles que receberam e aceitaram as ordens dos anjos bons correram
e atravessaram o rio, porque os anjos lhes disseram: "Rápido,
atravesse o rio e fuja para a montanha!" Por isso que começaram a
correr, devido a uma ordem divina, e chegaram à montanha. Então ele
disse: "Olha para a montanha! O que vês?" Então eu disse: -Vejo-os a
brilhar agora mais do que antes. E ele disse: "Olha outra vez!" Então vi
que do céu vinham línguas de fogo sobre eles e que brilhavam cada vez
mais. Então o meu acompanhante disse-me: "Chegou O fim. O
refrigério; a última chuva, a chuva serôdia deu-lhes poder. E muitos,
muitos deles serão salvos. Eles libertaram as suas almas e ajudaram a
outros a se salvarem também".

Fiquei muito feliz, pois aquela cena foi maravilhosa. Senti que o meu
coração estava a saltar de alegria, irmãos e irmãs. Então o meu
acompanhante me disse: "Olha para baixo da montanha!" Vi jovens
que tinham roupas comuns e que não brilhavam. Eles me pediram para
ir ter com eles. Corri até eles, e quando os alcancei, ficaram todos
enfurecidos e começaram a correr, afastaram-se de mim. Os seus
rostos eram negros como a noite e fiquei com medo da escuridão dos
seus rostos. Mas apenas um jovem permaneceu. Insisti para que ele
atravessasse o rio, mas ele não o fez. Eu disse-lhe para ajoelharmos e
orarmos, mas ele não quis. Então eu comecei a atravessar o rio. As
águas estavam calmas e o fundo do rio estava plano. Atravessei o rio, e
quando cheguei à outra margem, chamei aquele jovem. Por minha
insistência ele começou a atravessar o rio, e quando chegou ao meio do
rio as águas ficaram turbulentas e ele começou a se afogar. Eu
desesperei e gritei: -Senhor, não sei nadar e o jovem está se afogando!
Por favor, ajuda-me a salvá-lo! Então me vi pulando na água e, por
uma razão desconhecida, comecei a nadar. Agarrei naquele jovem,
segurei a sua cabeça para que flutuasse sobre a água, e o levei para a
margem. Na margem, insisti para que nos ajoelhássemos e orássemos.
Ele ajoelhou-se, tremendo, principalmente por medo. Não só se
ajoelhou, como se curvou com o rosto a tocar no chão. Então
ajoelhei-me atrás daquele jovem para agradecer ao Senhor, por me
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ajudar a salvá-lo. De repente, um vento forte e um barulho poderoso
chamaram a minha atenção. Olhei e a água do rio estava levantada e
parecia um gigante enfurecido, ameaçando vir contra nós. Temi e gritei:
-Jesus, Jesus, por favor salva-nos, salva-nos! Alguém me disse: "Põe as
mãos firmemente no chão!" Atirei-me em cima daquele jovem e senti
como os meus dedos se enterraram no chão. E eu gritei: -Senhor,
salva-nos para que não pereçamos! Depois senti o peso do gigante de
água em cima de mim, mas não me moveu. A água estava a rugir e a
rugir, mas não conseguiu nos mover. Então, de repente, uma luz
brilhante vinda do céu brilhou sobre nós. As águas se retiraram e
conseguimos nos levantar. Estava exausta. Caí no chão enquanto
olhava para aquela luz que vinha do céu, e agradeci a Deus.
Lembrei-me do jovem, procurei por ele, mas não consegui encontrá-lo.
Corri ao longo do rio e vi-o numa pedra no meio do rio. Ele estava
agarrado àquela rocha, mas a corrente era forte e o levava embora.
Olhei para baixo e vi que havia uma grande cachoeira. Eu pensei: Oh
Deus, ele vai morrer! E comecei a gritar e a chorar: -Senhor, nos ajude,
ajude-o ou ele morrerá! Então algo me agarrou pelas costas e me levou
até aquele jovem. Olhei para ver quem me agarrou, era o meu
acompanhante. Era ele quem me carregava. Então chegamos ao jovem,
o agarrei e fomos levados para a costa. Lá eu agradeci, agradeci a Deus
por enviar Seu anjo para nos tirar daquele lugar enfurecido, e por
salvar aquele jovem, pela Sua graça e misericórdia. Então o meu
acompanhante disse-me: "Sigam-me!" Então o seguimos ao pé da
montanha e, em segurança, começamos a escalada.

Nesse momento acordei. Conheço muito bem esse jovem, por isso
fiquei tão impressionada com esta situação. Mas eu acordei com a
certeza de que Deus está chamando a juventude a fazer um pacto com
Ele. Que muitos, muitos decidam e digam ao Senhor: "Aqui estou,
envia-me a mim." Que o Senhor abençoe a todos os jovens e todas as
pessoas que estão ouvindo esta gravação, para que possamos decidir
pela salvação, para que possamos decidir por Jesus Cristo.

Que Deus os abençoe!
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Testemunho: 29-07-2017 #1
(O processo nos diferentes acampamentos)

Caros irmãos, hoje é sábado, 29/07/2017. Quero compartilhar um
sonho que tive hoje de madrugada. Eu estava em um lugar com minha
família e outros irmãos. Era o topo de uma montanha e havia três
estádios. Esses estádios foram ligados como se fossem pontes, que
poderíamos passar de um lado para o outro. Pude perceber que era
sábado, porque nos diferentes lugares, nos diferentes estádios, que
eram três, estavam fazendo atividades de sábado, como a Escola
Sabatina, o Culto Divino e outros. Assim eu pude ver que era um dia de
sábado. No primeiro estádio, eles estavam realizando a Escola Sabatina.
Houve muita controvérsia sobre diferentes ideias impostas pela
liderança, e outros debates foram seguidos. Então, como vimos estas
manifestações neste lugar, não apreciamos. Saímos em seguida e
começamos a caminhar por uma das pontes, minha família e outros
irmãos que estavam conosco. E fomos para o segundo estádio. Lá
começamos a ver que havia jovens e jovens adultos. Então, quando
ficamos um momento para ver o que estava acontecendo lá,
começamos a ouvir uma música estridente. As letras falavam de Deus,
mas a música era total e absolutamente mundana; então dissemos:
Não podemos ficar aqui. Assim, nós caminhamos para fora da porta e
nos dirigimos até a próxima ponte, para chegar ao terceiro estádio. Ali
vimos uma pessoa que estava pregando. Quando eu percebi vi que era
um pastor que estava pregando. Ele estava falando com jargão, como
estamos bem, Deus é conosco, estamos em vitória, coisas assim, e eu
disse: Mas como pode estar dizendo isto? Se deixamos os dois estádios
anteriores e olha o que vimos, e veja o que ele está pregando! Então,
de repente, enquanto eu dizia isso para as pessoas que estavam
conosco, as roupas daquele pastor que estava pregando caíram, e
foram deixadas em panos menores. E nós corremos para fora de lá.
Rapidamente procuramos a saída, e esta era como um morro, bem
acima. Começamos a descer.
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Então, quando descemos a montanha, vimos um barco e pedimos
ao capitão que nos levasse para o outro lado do rio, porque não
queríamos mais estar naquele lugar. Então ele nos disse: "Claro, mas
se apressem, pois sempre que descem pessoas desses estádios, alguns
soldados os seguem e, se os pegam, não voltam mais. Se apressam
porque lá vêm." Então, quando ele nos disse isso, nos apontou para a
montanha acima de onde havíamos descido, e lá vimos três soldados
vindo atrás de nós. Então corremos para o barco e ele começou a
recuar da costa, quando vimos os soldados pularem na água. Eles
começaram a nadar com força em direção ao barco, e eu vi quando eles
embarcaram nele. Então começamos a nos encher de medo; senti
muito medo e procuramos onde nos esconder. Fui para trás de uma
mesa que estava lá no barco, e quando eu me agachei, vi um desses
soldados; vi um deles entrar na cabine do capitão e assumir o comando.
Outro estava vindo em minha direção. Então fiquei realmente
assustada. Mas, de repente percebi que atrás de mim havia algo que
estava respirando, senti uma respiração muito perto de mim, em
minhas costas. Então, quando me viro, vejo um leão, um leão adulto;
era lindo, e estava sentado. Então seus olhos me encararam, e eu
também olhei em seus olhos. Mas seus olhos não eram como olhos de
animais, eles eram como olhos humanos e ele estava olhando para mim
com ternura. Então, a princípio, fiquei assustada quando o vi, pela
impressão; mas depois, quando vi os olhos dele que irradiavam ternura,
comecei a sentir paz. Então o leão parou e caiu sobre o soldado que
vinha em minha direção. Ele o jogou no chão e logo parou de se mexer,
e eu não o vi mais se mover. Então eu vi como este leão também foi
para a cabine de controle, e dominou o soldado que havia mudando o
curso do barco, e passou a ordem para o capitão que já o havia tirado
daquele lugar. Então, mais tarde, foi onde o outro grupo que estava
com medo, porque eles estavam lá sendo instigados pelo outro soldado.
Também atacou este soldado, e assim foi possível continuar em
segurança para o outro lado do rio. Então, ao olhar aquele lugar, eu vi
como conseguimos atravessar para o outro lado, e quando chegamos lá,
do outro lado do rio, eles se despediram educadamente e nos disseram:
Continuem por esse caminho e não o deixem.
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Então continuamos subindo. Ao começamos a subir, de repente eu
volto e digo: - Deixe-me ver para onde o navio está indo. Então,
quando olho para trás para ver o barco, vejo o leão que está atrás de
nós. Então, eu entrei em pânico e disse à minha família e os irmãos que
vieram conosco: -Nós devemos voltar, o leão veio conosco! Ele é do
barco. Vão pensar que o estamos levando. Vamos devolvê-lo. Mas
enquanto eu falava isso com as pessoas que estavam comigo, de
repente, uma outra pessoa à nossa frente começou a nos
cumprimentar e disse: -Olá, sejam bem vindos, venham, venham.
Então vimos alguns grupos de pessoas lá naquele lugar nos recebendo.
Alguns estavam apenas sentados no chão, mas eles estavam chorando.
Alguns estavam até mesmo sozinhos, em alguns cantos sentados e
estavam chorando muito, chorando sem parar, e mesmo estando com
as mãos no rosto, vi como as lágrimas delas caíam no chão. Então eu
perguntei à pessoa que nos cumprimentou, que nos recebeu: -Porque
eles choram? Então ele me respondeu: Eles sabem que devem estar
aqui, mas deixar tudo é muito difícil para eles. Essa é a fase um, é a
fase mais difícil. Então eu vi, naquele lugar, campos prontos para arar,
mas ninguém fazia isso, porque todos estavam sofrendo, todos
estavam chorando. Além disso, naquele lugar lindo, eu vi algumas
cabanas pequenas, mas não havia ninguém nelas, porque eles estavam
todos do lado de fora e estavam com essa mesma dor, chorando. E ao
olhar naquele lugar, vi em lugares diferentes placas que diziam:
Estação número 1. Então, quando chegamos junto ao senhor que nos
recebeu, disse a ele: O leão veio conosco e pertence ao barco, por isso
precisamos devolvê-lo. Temos que voltar para levá-lo ao barco. Mas o
senhor sorriu para mim e disse que o leão sempre acompanha os da
estação 4. Sempre que vemos o leão descendo com as pessoas ou
alguém descendo indo para estação 4, o leão vai com eles. Então eu
perguntei, o que é que estação 4? E ele me disse: -Vem e vê. Então ele
me levou a caminhar da estação onde nós estávamos, a estação
número 1. Então quando vi tudo o que estava naquela estação, pude
me dar conta de que era um lugar muito bom, muito tranquilo, mas as
pessoas mesmo estando naquele lugar tranquilo, eles estavam
chorando. Mas ele nos disse: Não se preocupe, você tem que seguir o
seu caminho. Então ele nos deu água para beber e nos mostrou o
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caminho onde era necessário seguir. Nos despedimos e seguimos para
cima.

Então, quando saímos desse lugar, eu pude ouvir alguém que disse:
Olha, o leão vai com eles, eles são da estação 4. Então, por algum
motivo, todos ali sabiam o que simbolizava o leão, mas nós não. Então,
nós continuamos o nosso caminho e logo outro personagem começou a
nos cumprimentar. Ao lado dele tinha uma placa que dizia estação
número 2. Eu pude ver isso naquele momento. Ao chegarmos, ele
muito gentilmente passou a nos mostrar a área daquele acampamento.
Muito amigavelmente nos levou para o local e, em seguida, comecei a
ver que haviam coisas que eu não tinha visto no acampamento anterior.
Vi as cabanas novamente, elas eram iguais. E vi como o campo foi
arado; era muito diferente do campo anterior, e as pessoas estavam
plantando. Estas eram mais calmas, mas se viam um pouco
preocupadas. Em seguida, todos ficaram surpresos ao ver o leão com a
gente. O guia disse: -Já estão adaptados e em breve serão felizes.
Então, depois disto nos deu água novamente e nos levaram para
continuar a viagem. Nos despedimos e continuamos o caminho.

A estrada era cada vez mais estreita e mais alta, e já perto da
próxima estação, saiu também para nos receber outro senhor, muito
gentil, que nos levou para a percorrer aquele lugar, como fizemos nas
estações anteriores. Então eu passei novamente por uma placa, que
dizia desta vez, estação número 3. Haviam as mesmas cabanas, os
mesmos campos. Mas notei que as pessoas lá estavam plantando.
Estavam alegres, e nos mostraram as plantas que eles mesmos haviam
cultivado, que tinham crescido, e que estavam no processo de
continuar semeando e semeando. Então eles começaram a nos contar
como semeavam, para nos explicar como eles faziam isso. Vi que havia
paz e segurança em seus rostos, e todos eles eram muito trabalhadores.
Assim, o nosso guia nos disse para irmos ver as pequenas cabanas.
Desta vez fomos ver as cabanas, mas desta vez não só as vimos de
longe, mas pudemos entrar. Quando entramos, vimos que dentro da
porta, na entrada havia uma jarra de vidro e outra de barro, cheias de
água; e dentro das cabanas, eu vi um colchão enrolado. O guia nos
disse que à noite se desenrola para que as pessoas possam dormir, e
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de dia voltavam a enrolar e ficavam enrolados. Eu também vi uma
mesinha, e havia lá três livros. Então fui rapidamente para vê-los. Então,
pude ver que eram a Bíblia, o Espírito de Profecia e o antigo hinário. Eu
estava feliz e os escolhi para vê-los. Eu também pude perceber que
havia uma bandeja com pão em uma extremidade da cabana. Quando
saímos da cabana, quando nos levaram, pude ver que ao lado de cada
cabana tinham três pedras, simuladas como uma lareira e uma
pequena pilha de lenha. As cabanas eram pequenas com apenas isso;
era a única coisa que tinham, além das plantações, mas pareciam
felizes. Então eu perguntei ao personagem que estava nos guiando, o
que eles comiam todos os dias, e ele me disse: Logo você vai saber.
Então ele nos dirigiu para a estrada e nos disse: Continuem, porque
logo terminaríamos nossa jornada, porque a próxima estação era a
nossa. Então ele nos despediu com alegria e da mesma forma
continuamos em nosso caminho.

Então chegamos um pouco cansados, porque cada vez a colina era
mais estreita e a subida mais difícil. E eles nos acolheram como antes.
Eu também pude ver, irmãos amados, uma placa lá que dizia: Estação
número 4. Tanto o que nos recebeu como os outros que estavam lá,
mostraram que estavam felizes em nos ver, e rapidamente nos levaram
para as cabanas que deveríamos ocupar por famílias, porque cada
família tinha sua cabana. Então, quando entramos na cabana que
pertencia à minha família e a mim, vi as mesmas coisas que na estação
anterior. Havia apenas algumas pequenas variações. Havia apenas um
grande jarro de barro na entrada e um jarro de barro pequeno. O
grande jarro estava cheio de água, mas o pequeno estava vazio. Então,
vendo isso, o nosso guia daquele acampamento nos deu algumas
instruções, e disse: Estejam sempre atentos. Peguem este saco de
sementes, e todas as manhãs vocês devem semear naquele lado do
campo, e nos apontou para o lugar onde nos correspondia por famílias.
Então ele nos disse que todos tinham suas plantações já estipuladas, e
que, de acordo com o que eles trabalhavam e plantavam, dessa
maneira eles iriam colher. Então ele continuou dizendo que deveríamos
nos lembrar de que todos os dias, todos os dias tínhamos que comer o
que plantávamos e que, se não semeássemos, não teríamos o que
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comer. Então me lembrei naquele momento, quando ele disse isso,
sobre a mesa de pão que eu vi na estação anterior. Mas quando eu
olhei para o meu entorno lá, eu não vi, eu não pude apreciar isso. Mas
quando terminei de olhar, para ver se via a mesa com pão, o guia
continuou dizendo: Todas as manhãs, as famílias fazem o culto familiar
em suas cabanas e depois saem para o campo. Mas à tarde, todos se
reúnem em um só lugar, e nos apontou. E quando apontou para o local,
vi um lugar plano, gramado, e os assentos eram troncos, troncos de
árvores, que haviam sido cortadas e estavam naquele lugar. Então, ele
nos disse que naqueles troncos que se sentavam para o culto
vespertino de agradecimento a Deus. É lá que nos encontraríamos.
Então, quando eu saí e caminhei um pouco pelo acampamento, pude
ver outra variante. As cabanas eram muito mais separadas do que na
temporada anterior, elas não estavam mais tão juntas.

Então a noite chegou. Todas as famílias foram para aquele lugar
onde ele nos disse que nos reuniríamos para ter o culto da noite, culto
de agradecimento. E eu podia ver ali naquele lugar que se oravam, que
abriam e liam a palavra de Deus e o espírito de profecia. Que cantavam
hinos, e foram recitados de memória grandes partes dos salmos e
outras partes da Bíblia. Então cada um de nós deu graças a Deus pelo
cuidado e provisão de cada dia; e antes de terminar tudo isso, e orar
para que cada um fosse para suas cabanas, um homem se levantou e
nos disse: -Irmãos, lembrem-se do sinal, ao vê-lo preparem-se. Então
perguntei espantada: -Que sinal? Que sinal? Do que estão falando?
Então lá, naquele momento, eles me disseram que quando
enxergássemos luzes descendo do céu para as planícies, tínhamos que
nos preparar para sair. Então fiquei com isso, pensando nisso. Mas
fomos dormir, e então eu disse, meditando: O que será isso? Quais
serão essas palavras? O que eles querem dizer? Então, eu adormeci. E
no dia seguinte cedo, após o culto familiar, saímos a semear e vimos
que em nosso campo havia espigas e sementes. Então ficamos felizes e
começamos a comer, e dissemos: Quem será que plantou isso? Ontem,
quando nos mostraram o lugar, não havia nada plantado. Mas obrigado
Senhor, nós já estamos agradecidos, recolhendo as sementes e
comendo. Depois também fomos ao rio em busca de água com o
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pequeno jarro, e também semeamos uma parte do terreno que nos foi
atribuído. Então pensei: O que estou plantando agora vai levar muito
tempo para germinar. Mas por algum motivo a paz, a harmonia e a
felicidade eram tantas e tantas naquele lugar, que parei de me
preocupar. Então terminou o dia com o culto da noite, e novamente
escutando sobre o sinal e fomos para a cama. Levantamos no dia
seguinte e, em seguida, o culto. Logo fomos ao campo; vimos lá que,
tudo que havíamos plantado no dia anterior já tinha frutos. Todos os
dias, o que nós plantávamos era a comida do dia seguinte. Ficamos
maravilhados e felizes pelo o que Deus fazia por nós, dia após dia,
naquele lugar. Lá eu pude ver que não havia espaço para a ociosidade;
todos trabalhávamos o dia todo e somente à tarde para a adoração nos
reunimos, para louvar e glorificar o nome de Deus. Então fomos dormir
e quando já era tarde, alguns personagens apareceram vestidos de
branco na porta de cada cabana, e nos disseram: "Chegou a hora, se
preparem!"

Em seguida, todos nós saímos, e eu pude ver que, quando eu saí da
cabana, outros estavam fora também. Subimos as montanhas em uma
fila e nos disseram que era a hora. Então eu perguntei: - É hora de que?
É que a estação 5 os espera. Então eu disse a ele: -Mas como? Tudo o
que plantamos e tudo mais, tudo fica aqui, o que vai acontecer? Mas
todo mundo estava seguindo esse caminho, então eu também comecei
a segui-lo. Fomos levados durante a noite, quase ao amanhecer
chegamos na estação 5, onde eu podia ver a placa dizendo: Estação 5.
E lá eu pude ver uma outra variante. Ali as cabanas eram ainda
menores, e ainda mais distantes uma da outra, ao ponto que, se não
procurássemos, não veríamos as cabanas dos vizinhos. Então lá, no
primeiro dia a comida nos foi provida, mas a partir do segundo dia, tudo
era muito semelhante a estação 4. Apenas com algumas mudanças. A
água era mais longe, o plantio do campo era mais duro e hostil, não
crescia tanto quanto ao anterior. O trato com a terra era mais difícil, e
tivemos que trabalhar mais pelo alimento diário. Então isso nos levou a
orar mais e a buscar mais a Deus, porque aquele lugar era mais difícil.
Assim passaram os dias e noites.
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Quando uma noite, após o culto, fomos para as nossas cabanas,
vimos as luzes vindo do céu para a planície. Logo em seguida ouvimos
uma voz: "É tempo, saiam. É hora saiam." Então, por alguma razão já
sabíamos o que fazer. Por isso, todos nós corremos e descemos a
montanha e fomos para as planícies. Vimos lá muitas pessoas e
começamos, em voz alta, a proclamar a última mensagem de
advertência ao mundo, sem rodeios. Alguns ouviram e vieram para o
nosso grupo, e eles começaram a proclamar a mesma mensagem que
nós. Mas a maioria nos assistiu e ficou com raiva. Então logo ouvimos
uma voz que dizia, muito forte: "Basta saiam." Então, todos nós
corremos de volta para a montanha. Agora o grupo era maior, porque
tinha aqueles que ouviram e aceitaram a última mensagem, e todos nós
corremos muito. Quando, de repente, eu olhei atrás de mim para ver.
Entendi que era para eu ver todos aqueles que vieram atrás de mim,
também correndo na mesma direção do nosso grupo. Mas quando olhei
para eles, percebi que eu via homens que estavam enfurecidos, e nos
seguiram até a montanha. Parecia muito perto, muito perto de nós, e
disse: -Senhor, ajude-nos, ajuda-nos, porque estão vindo para nos
agarrar. Essa montanha é muito difícil de escalar, e já sinto que não
tenho forças. Então, de repente, quando estávamos lá naquele lugar,
em seguida, vimos quando se começou a iluminar a montanha. A
montanha começou a ter luzes em lugares diferentes; então quando eu
verifiquei para ver bem aquelas luzes, comecei a ver que eram anjos.
Então muitos desses anjos saíram correndo para o nosso lado, e
bloquearam essas pessoas que vieram para nos ferir. Mas outros
estavam nos dirigindo montanha acima, para lugares onde só eles
sabiam para onde estavam indo. Assim seguimos subindo com os anjos
que iam nos dirigindo, e logo chegamos a lugares íngremes, bem difícil
o acesso, pareciam cavernas. Então eu podia ver que nas diferentes
montanhas em torno de onde eu estava, havia diferentes cavernas.
Então entramos ali em grupos, e quando estávamos lá, já nos
sentíamos seguros, um pouco cansados, um pouco abalados, mas
seguros. Porque anjos foram colocados em frente às entradas das
cavernas, e já sentíamos que nada e nem ninguém poderia chegar lá
para nos ferir.
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De repente, enquanto estávamos lá, nós já nos sentíamos seguros.
No meio da noite, escutamos um estrondo e vimos uma luz muito
brilhante. Então eu corri para a entrada da caverna e perguntei a um
dos anjos: -Já vem, é verdade? Jesus está vindo? Então ele me
respondeu: "Sim, sim, nosso Rei dos reis e Senhor dos senhores está
chegando." Então eu comecei a chorar. Eu sabia que tudo já estava
acabado. Sem mais dor, sem mais morte, sem mais perseguição. Já
estávamos lá selados e guardados pelo nosso grande Deus e seu
maravilhoso reino. Então eu me senti tão feliz, tão feliz. Todos nós
começamos a chorar lá, sentimos que nossos corações estavam saindo.
Todos nos entreolhamos quando os anjos disseram que tinham que sair.
Então nós dissemos: -Mas como? Como assim? Então nos disseram:
"Temos de ir, temos de ir para nos juntar ao coro angelical. Temos que
estar lá quando Jesus vier, e Ele vem, e nós temos que fazer parte
desse coro angelical. Mas vamos nos ver, não se preocupe, vamos nos
ver logo mais." Então eles sorriram para nós e nos disseram: "Paz, já
tudo acabou." Estávamos tão felizes, queridos irmãos e irmãs, nós os
vimos quando foram para o céu para fazer parte do grande coro que se
ouvia e via nas nuvens. Isto foi tão maravilhoso. Estávamos todos
felizes e nos ajoelhamos e louvamos O que vive pelos séculos dos
séculos. Naquele momento, enquanto estávamos lá adorando, naquele
momento solene, vendo que o nosso Deus vinha sobre as nuvens do
céu, e que tudo iria acabar logo, todo o sofrimento, todas as lágrimas,
toda a dor, eu ouvi uma voz que nos dizia: "Estou indo, estou chegando
em breve." Então, quando eu ouvi isso, eu disse: "Estou indo breve,
estou indo em breve." O que isso significa? E novamente ouvi a voz
mais alta e mais clara e a voz me disse: "Diga-lhes que tudo está pronto,
que se preparem, porque voltarei muito em breve."

Naquele momento, amados, acordei. Com a alegria da bendita
esperança de salvação e com o desejo ardente em meu coração, de
que cada um de nós possamos fazer parte dessa maravilhosa salvação.
Deus nos ajude a todos a chegar. Deus nos ajude a todos a passar pelo
processo pelo qual Deus quer que cada um de nós passemos, para que
possamos aperfeiçoar nosso caráter, para encontrar Jesus Cristo nas
nuvens do céu. Que Deus abençoe a todos.
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Salmos 24 Isaías 2:3 Sofonias 1:2 Tiago 3:17 Hebreus 4:7-9 Rute
2:3-8 Filipenses 2:3 Cântico dos Cânticos de Salomão 2:9 Miquéias 4:8
Isaías 3:17-24 Jeremias 4:20-22 Ezequiel 5:8 Oséias 2:9 Lucas 4:20
Salmos 3 Colossenses 4:8 Oséias 1 Sofonias 2:10 Cântico dos Cânticos
de Salomão 3:5 Jeremias 3:2 Isaías 4:1-3 Naum 1:2 Filemom 1:9 Daniel
2:1 Daniel 11:40-45 Miquéias 3:8 Ester 4:5-7 Colossenses 3:23 João
3:27 Romanos 4:8 Isaías 8:10-14 Apocalipse 22:10

Testemunho: 04-08-2017
(Intolerância e Perseguição)

Esta manhã, o Senhor me deu um sonho que eu quero compartilhar
com você. Mas não antes de eu deixar alguns textos que o Senhor me
deu.

2 Pedro 3:9

1 Tessalonicenses 5

Jeremias 4:20

Oséias 7

E ouvi essa voz. Às vezes vem um anjo, e às vezes é a própria voz
do Senhor, posso reconhecê-la, (a voz de Jesus) é a mesma voz
constante, uma voz bela e suave. Estas são palavras que humanamente
posso descrever, apenas para entender um pouco sobre o que estou
tentando dizer. Mas aqui na Terra esta voz não pode ser ouvida em
nenhum lugar. Não pode ser ouvida em nenhum lugar. É algo sublime,
algo tão maravilhoso. Então Ele disse-me: "Assim diz o Senhor: Não
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derramarei o Meu Espírito sobre aqueles que não Me reconhecem.
Porque se eles não me reconhecem, então não posso reconhecê-los. As
minhas ovelhas ouvem a Minha voz e Me seguem." E aqui me disse
Oséias 7.

Então Ele me deu um sonho. No sonho eu estava numa igreja.
Nessa igreja, estava acontecendo a escola sabatina, porque eu podia
ver algumas pessoas de pé, na frente de grupos diferentes, assim como
acontece na escola sabatina pela manhã. Queríamos expressar nossas
opiniões sobre o que estava sendo estudado, mas eles não me
deixaram, e nem o meu marido. Porque disseram que, se falássemos,
ninguém poderia acrescentar nada, porque seríamos diretos e
contundentes, assim ninguém poderia argumentar. Mas uma irmã disse:
-Não é isto que procuramos? Procuramos a luz, o que Deus está
querendo nos dizer! Mas a pessoa que liderava o grupo não concordou.
Então decidimos ficar em silêncio e nos retiramos para um canto. O
meu marido saiu e outros irmãos foram com ele. E vi pela janela que os
irmãos lhe faziam perguntas e ele as respondia. Eu continuava lá
dentro, e uma irmã me pediu para sentar ao lado dela. E ela disse-me:
-Como é que eles não os deixam falar? Não entendo, estou confusa. E
eu disse-lhe: -Não te preocupes, o Senhor está sempre no controle de
tudo! Ela continuou: -Não, mas sempre que faziam comentários sobre o
estudo, eu aprendia algo. O que vamos fazer agora? Porque todos
dizem a mesma coisa, não há crescimento, há apenas repetição,
repetição. Eu estava a confortá-la para que ela não se desencoraja-se.
Então vi que no lugar onde estavam os meus livros, a Bíblia, o hinário e
o Espírito de Profecia, uma irmã ali sentou-se e jogou os livros no chão.
Então eu fui e peguei os meus livros e queria sentar em outro lugar,
mas outra pessoa veio e sentou-se ali. E isto aconteceu sucessivamente,
sempre que eu queria sentar-me num lugar, corria alguém e o ocupava
antes. Fiquei sem lugar para me sentar. Entristecida, fui lá fora e disse:
-Senhor, não há lugar para mim aqui, o que devo fazer? Quando saí,
várias pessoas vieram atrás de mim. Eles começaram a fazer-nos
perguntas e nós ficamos felizes em responder. Mas depois, uma pessoa
saiu da igreja e disse: -Estás a usurpar o serviço do culto. Saiam, vão
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embora! Gritou essa pessoa. Os irmãos que estavam lá fora ficaram
assustados e entraram. Nós entramos no carro e fomos embora.

Chegamos em uma casa, o meu marido teve que partir, porque
recebeu uma mensagem de pessoas que pediram a sua ajuda, e eu
fiquei naquele lugar. Quando fiquei naquela casa, olhei pela janela e vi
que estava escurecendo. De repente, vejo que vinha um grupo de
pessoas. As duas primeiras pessoas eram adventistas. Logo percebi
que todas eram. O grupo chegou à porta e começou a bater à porta,
mas de forma violenta, como se fosse derrubá-la. Depois apareceram
duas pessoas que eu conhecia, não adventistas, são educadores
familiar. Elas me fizeram um sinal para ir até onde estavam. Fui estar
com elas e disseram-me: -Não sabemos como, mas algo nos disse para
alertá-la que aquelas pessoas estão vindo para te prejudicar, fazer-lhe
mal. Mas eu disse: -Mas eles são adventistas, porque me machucariam?
Então, saí com elas e me levaram a um certo lugar, e me disseram:
-Espere aqui, vamos contactar o seu marido, para que ele possa vir
aqui também. E estes, que não eram adventistas, estavam cuidando de
nós. De repente, apareceu uma família adventista, marido e mulher. Eu
estava um pouco desconfiada por causa do que aconteceu
anteriormente. Então eu disse-lhes: -Vejo que estão cansados, deitem
na cama um pouco. Eu também estava na cama, olhando pela janela,
esperando que meu marido chegasse, como me disseram os
professores que me trouxeram para aquele lugar. Então, sentaram-se
na cama. Se esticaram, ocupando toda a cama e me empurraram. E eu
disse a eles: -Mas estão ocupando toda a cama! Então disseram-me:
-Sim, foi pra isso que viemos. Depois levantei-me e olhei pela janela. E
olhando pela janela, eu não sei como, mas eu podia ver o lugar onde
meu marido estava' e como ele estava guiando as pessoas que lhe
pediram ajuda. Naquele momento, estava a pensar: Senhor, porque é
que ele não vem, porque é que está atrasado? Eu vi que ele estava no
carro e muitas pessoas o cercaram e começaram a bater no carro, e
meu marido fechou a janela do carro. Naquele momento, quando ele
estava fechando a janela, porque foi atacado por aquelas pessoas, eu
pude focar minha visão em alguns dos atacantes e ver que eles eram
adventistas, porque eu os vi na igreja adventista. Depois perguntei:
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-Senhor, mas porquê? O que está acontecendo? Depois vi que um anjo
vestido de branco que desceu e tirou o meu marido de lá. Quando isso
aconteceu, todas as pessoas que lá estavam congelaram, não puderam
se mover. Ele tirou meu marido de lá e o levou para onde eu estava.
Depois nos levou para um lugar pequeno, mais escondido e nos disse
para esperar lá.

Ficamos lá felizes porque estávamos juntos. Depois ouvimos muitos
gritos e gritos vindos de longe, como se viessem de trás de uma
montanha. Então nos ajoelhamos e começamos a orar, pedimos ao
Senhor para nos proteger, para proteger todos os seus filhos na face da
Terra; porque entendemos que algo terrível estava acontecendo no
mundo. Passaram-se alguns minutos, não sei quantos, e o anjo voltou e
disse-nos: "Estão a salvo, não tenham medo." Eu perguntei-lhe: -O que
se passa? Disse ele: "A fome começou, as guerras começaram, as
coisas terríveis começaram neste mundo. Tudo foi predito, mas muitos
deles não queriam acreditar. Receberam mensagens, leram a Palavra
de Deus, foram à igreja, mas não fizeram os preparativos necessários.
E não receberam o alívio do Senhor. Todos eles estão recebendo a
última chuva do diabo, e ele está tomando o controle de seus corpos.
Eles estão no caos. Todos eles lutando uns contra os outros. Não
podem ficar mais aqui, precisam ir embora." Então seguimos por um
caminho que ele nos mostrou, e corremos e corremos. Chegamos a
algumas montanhas, não eram muito altas, havia muitas árvores e por
alguma razão nos sentimos seguros. Ficamos ali, e depois de tudo o
que aconteceu, nos acalmamos. Depois vi outras pessoas serem
perseguidas por outras, mas não se pareciam mais com humanos,
pareciam demônios; perseguiam os que vinham atrás de nós. E não sei
como, mas começamos a ajudá-los a subir cada vez mais alto. E os que
os perseguiam, os que estavam possuídos, não conseguiam chegar a
esses lugares. Desta forma, podíamos salvar muitas pessoas que
estavam fugindo. Estávamos ali, tensos, assustados, mas nos
sentíamos seguros. Enquanto eu estava lá, vendo todas essas coisas,
me disseram novamente Oséias 7. "Diga ao meu povo para que, por
favor, leia Oséias 7. "Diga ao meu povo que estou chegando. Diga ao
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meu povo para se preparar. Diga ao Meu povo que, se não fizerem as
pazes comigo, não poderei salvá-lo."

Foi muito triste, amados irmãos, porque desejo do fundo do meu
coração que todos nós nos arrependamos e sejamos salvos. O Senhor
chama o seu povo. O Senhor quer do fundo do Seu coração que Seu
povo se consagre a Ele. Quer que coloquemos de lado as coisas deste
mundo. Tudo é vaidade, tudo perecerá. Vivemos em tempos bem
difíceis, onde todos estão pensando em dinheiro, no que fazer aqui ou
ali, enquanto o Senhor está nos chamando. Vamos prestar atenção ao
Senhor, vamos até Ele! Consagremo-nos de todo o coração. Leiamos a
Bíblia, o Espírito de Profecia, jejuemos, oremos, procuremos por Ele de
todo o coração. O Senhor está vindo, Ele está pronto para voltar. Tudo
já está quase no seu lugar. Apenas algumas coisas são necessárias, um
ou outro evento, para que tudo seja colocado em movimento e o
Senhor virá para buscar o seu povo. Mas as pessoas estão dormindo.
Não estão apercebidas do que está a acontecendo. Há apenas alguns
deles, e o Senhor sofre por causa disso. É por isso que Ele está
enviando mensagens, para que possam nos despertar. Não só através
de mim, mas também através de outras pessoas. Busquemos de todo o
coração. Humilhemo-nos diante dEle. Vamos remover a nossa justiça
própria para que Ele possa morar em nós, a fim de que o Espírito Santo
seja o único a nos guiar em toda a verdade e segurança. É meu desejo
e oração que todos nós nos arrependamos e sejamos salvos.

Que o Senhor os abençoe!
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Eu quero compartilhar com vocês a mensagem que o Senhor me
deu em sonho, no dia 05/08/2017. Neste sonho, me foi mostrado
muitos irmãos, eram adventistas, porque foi me dito que assim o eram.
Eu estava numa grande igreja. Todos cantavam e faziam tudo o que
lhes fora dito do púlpito. Mas, por alguma razão pude ver que os seus
corações não estavam lá. Então comecei a procurar alguém que
estivesse adorando de coração. E eu não pude ver, em uma igreja tão
grande, nem uma só alma fiel aos desígnios dados por Deus. Depois fui
levada para uma outra igreja. E nesta, de todos que ali estavam,
apenas quatro estavam meio convertidos, e dois choravam por causa
do estado terrível em que se encontravam. Depois foi-me mostrado
outro lugar com muitos adventistas que estavam meio preocupados. E
o meu acompanhante disse-me: "Não é suficiente." Nesse momento, vi
que as mãos deles explodiram em chamas e todos começaram a gritar.
Então algumas pessoas apareceram com jarros de água e as jogaram
em suas mãos. Os fogos foram apagados, mas suas mãos ficaram
pretas, queimadas e com muita dor. Vi que eles entendiam e sabiam a
causa disso, e começaram a chorar amargamente. Mas de todos eles,
apenas alguns colocaram as mãos em jarros de vidro com azeite e
recuperam toda a sua saúde. Quando eles colocavam as mãos no azeite,
doía a princípio, eu podia ver nos seus rostos, mas então a dor passava
e as mãos ficavam completamente curadas. Fiquei contente por causa
disto. Mas a maioria deles consumiu-se na sua dor, e quando viram as
suas mãos queimadas começaram a chorar.

Naquele momento a cena mudou, e eu fui levada para uma reunião
de pastores adventistas. Eu sabia que eles eram pastores adventistas
porque todos eles usavam camisas que tinham o logotipo da nossa
igreja e a identificação de "Pastor" escrito. Estavam todos ali com
aquelas camisas e aqueles logos, mas estavam vestidos para uma festa.
Eles estavam comendo e desfrutando da boa vida que estavam vivendo,
satisfeitos e felizes. Estavam todos sentados numa grande mesa. Eu
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podia ouvi-los porque estava perto deles. Eles se alegravam dos seus
bens terrenos e dos sucessos que tiveram na terra. Enquanto eu
observava todos naquela mesa, bem descontraídos, o meu
acompanhante disse-me: "Está claro, a sua sentença foi lançada!"
Quando o ouvi dizer isso fiquei triste e comecei a chorar. Nesse
momento pude ver que as suas mãos se incendiaram, tal como
aconteceu com o primeiro grupo que vi. Muitos corriam para eles com
jarros de água para extinguir as chamas, mas a água que jogavam
tinha um efeito de gasolina, fazendo as chamas aumentarem e
queimarem mais. O fogo acendeu ainda mais e eles estavam gritando
aterrorizados. A cena de risos e brindes se transformou numa cena de
horror. Ninguém foi capaz de ajudá-los. Ninguém poderia ser libertado.
Até que os vi caírem mortos no chão. O meu acompanhante olhou para
mim e eu olhei para ele e começamos a chorar. Nos retiramos daquela
cena horrível e triste. Depois ouvi uma voz que me disse: "Vá em frente,
não te detenhas! Diga a eles que o seu castigo está iminente por causa
da sua infidelidade. Eles julgaram e perverteram o direito e não
reconheceram a verdade. É por isso que as suas mãos carregam
maldição e morte." Ele continuou a dizer: "Siga o Senhor! Siga o Senhor
e não toqueis em nada imundo! Um cego pode guiar outro cego?" Ele
perguntou: "Haverá paz para a casa de Israel?" Ele mesmo respondeu:
"O meu escrivão saberá, e o meu medidor assegurará. Certo como Eu
vivo, disse o Santo de Israel, ninguém que falsifique o direito herdará a
vida eterna. Estiveram espalhados, mas agora estou a reunir os que são
Meus. Eu bati à porta, mas muito poucos prestaram atenção." Ele
perguntou: "Acaso a minha paciência não irá acabar e a minha graça
não terá fim? O meu termo não está em vigor? E cada um não receberá
o pagamento que merece?" Ele continuou: “Diga aos príncipes de Israel
que os vejo em tudo, e que não mudo!"

Naquele momento acordei com uma grande tristeza no coração,
porque sabia e entendia que muitas coisas estavam acontecendo. Que
o Senhor nos permita compreender e perceber a terrível condição em
que nos encontramos diante do nosso Deus.

Deus os abençoe!
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Amados, no Sábado dia 12/08/2017, tive outro sonho que me foi
dito para partilhar com vocês. Eu sonhei que tinha ido para casa de
uma irmã. Seu filho e esposo estavam lá. Os seus rostos eram escuros e
tinham um aspecto arrepiante. Tinham olhos muito feios, fora das
órbitas, que provocavam arrepios na espinha. Saí rapidamente, mas
consegui dizer-lhes para se prepararem, porque Jesus está voltando.
Eu disse-lhes: -Preparem-se, porque Jesus já está vindo! Depois fui a
casa de outra irmã. Ela disse-me: -Venha e veja! Levou-me para o
quarto dela e ali tinha um berço de um recém-nascido, era uma menina.
Ela disse: -Acabei de dar à luz. Então eu disse: -Mas como, nunca te vi
grávida? Então ela me disse que escondeu a gravidez porque tinha
vergonha de sua velhice. Me disse para ver a menina, para ver que ela
era muito bonita. Queria pegá-la, mas ela era pesada como uma
menina de sete anos, e eu não a pude carregar. Coloquei-a no chão e
de repente ela começou a andar e a falar. Ela estava a dizer coisas
terríveis e o seu rosto ficou maligno. Eu corri assustada, e gritei para a
irmã que não era uma garotinha, mas um ser demoníaco e que
deveríamos nos afastar dali. Mas ela disse: -Não fales assim da minha
menina! Ela é muito preciosa, é minha filha! A menina, depois de ouvir
o que eu estava dizendo para a irmã, começou a me perseguir, e
quando eu olhei para trás, vi que de sua boca saiam grandes dentes de
ferro e ela queria me morder. Então eu corri. E por mais que eu
avisasse aquela irmã, mais ignorava e não acreditou em mim. Não tive
outra alternativa, por isso saí dali chorando.

Fui então à outra casa. Nesta casa, enquanto eu estava olhando da
varanda, eu podia ver coisas muito bonita. Muitas plantações. Uma
delas com bananeiras gigantes que estavam do lado esquerdo daquela
casa. Em frente da casa havia uma rua. Estas bananeiras eram
gigantescas, como os coqueiros. Tinham 2 cachos de bananas, um na
ponta da árvore e outro no meio. Olhando para este espetáculo, vi um
jovem sair. Ele estava caminhando à minha frente e eu disse: Jovem,
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onde você vai? Ele olhou para mim e disse: -Tenho de entregar alguma
coisa. E ele me mostrou uma bolsa de tecido que tinha na mão. Fiquei
olhando para aquele jovem descer pelo caminho, entre aquelas
bananeiras gigantes. De repente, apareceu uma enorme cobra negra,
muito grande, saiu daquelas árvores gigantes e agarrou esse jovem.
Envolveu-se em volta do peito dele e levantou-o no ar. Corri
desesperadamente para ajudar aquele jovem que estava lutando. Mas
quando cheguei lá, a cobra enorme o mantinha suspenso bem alto, e
eu não conseguia alcançar a altura em que o jovem estava. Estava tão
desesperada! A cobra olhou para mim com seus olhos amarelos e
desafiadores, e eu pude ver como seus músculos se contraia,
apertando aquele jovem cada vez mais. O jovem olhou para mim com
os olhos muito grandes devido à falta de oxigênio, até que ele foi
deixado ali pendurado, sem fôlego. Depois desesperei, comecei a
chorar e a gritar: -Senhor, ajuda-me! O que está acontecendo?!O
jovem tinha a bolsa branca na mão e deixou-a cair porque estava morto.
Depois peguei a bolsa e chorei amargamente por aquele jovem. Depois
ouvi a voz que me disse: "Diga a eles que só se forem propriedade de
Deus é que ninguém poderá tocá-los!"

Naquele momento acordei com um sentimento de querer, do fundo
do meu coração, fazer tudo o que puder para me tornar propriedade de
Deus. Ele pediu que todos nós tentássemos fazer isso para sermos
salvos das mãos do inimigo. Como especialmente os jovens. Por favor,
jovens, vamos procurar Deus com todo o nosso coração. Porque Ele é o
único que nos pode salvar das mãos do inimigo. Que Deus nos permita
compreender e perceber que o nosso Redentor está próximo. Ele quer
salvar-nos. Que Deus o abençoe nesta busca. Que nos tornemos
propriedade de Deus para sempre! Bênçãos!
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Testemunho: 14-08-2017
(O massacre)

Queridos irmãos, em 14/08/2017 tive um sonho. Nesse sonho, eu
estava em uma montanha e pude ver como homens e mulheres
estavam realizando suas tarefas diárias durante o dia. As mulheres
semeavam e colhiam, e os homens trabalhavam na terra e recolhiam
lenha. Então eu vi como as mulheres estavam preparando e servindo a
comida, e chamaram todos à mesa para servir a refeição preparada
com amor. Todos vieram e oraram pela comida. Nesse momento, o
meu Acompanhante veio e me disse: "Ouça e observe.” Então prestei
atenção e ouvi um homem dizer para o outro: -Temos de parar com isto,
porque a terra não é fértil. O outro disse: Preguiçoso, quem disse que ia
ser fácil? Muito trabalho, mas vai valer a pena, não se preocupe. E eles
estavam tendo essa discussão a respeito da situação da terra e das
colheitas. Vi como acabaram de comer e saíram para o campo. Depois,
mostraram-me duas famílias. Uma delas semeava, construía,
trabalhava do nascer ao pôr-do-sol, e no final do dia estavam cansados,
mas felizes. A outra família trabalhava pouco tempo e descansava
muito. O meu acompanhante se aproximou de mim e perguntou:
"Quem você acha que vai conseguir?" E eu respondi: - Os que
trabalhavam do amanhecer ao pôr do sol. Então eu vi como o tempo
passava e a família trabalhadora já tinha uma casa pequena, só para
dormir e se abrigar das inclinações do tempo. Eles já tinham um
sistema de irrigação feito de bambu, ou algo assim, e tinham muitas
coisas plantadas: vegetais, frutas pequenas e grandes, plantas
medicinais. Vi que estavam felizes e que não tinham preocupações.
Depois foi-me mostrado que eles estavam, durante um dia de sábado,
debaixo de uma árvore lendo a Bíblia e o Espírito de Profecia. Ouvi que
cantavam um hino do antigo hinário adventista. Estavam felizes,
tinham paz e se sentiam seguros naquele lugar. Aproximei-me para
ouvir e ver o que eles estavam lendo, porque vi que de repente seus
rostos estavam agradecidos, mas ao mesmo tempo preocupados.
Quando me aproximei, vi que a Bíblia estava aberta em Daniel 11:40-45.
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O pai daquela família colocou o dedo ali, porque era ele quem estava
lendo. Fiquei com os meus olhos focados naqueles versos. Eles
estavam lendo os versículos e estavam agradecendo a Deus, porque
apesar de tudo que estava acontecendo no mundo, eles estavam
seguros. Eu disse: -Mas o que está acontecendo no mundo? O meu
acompanhante me disse: "Venha e veja!"

Então deixamos aquela montanha e nos levantamos no céu para ver
o planeta; estávamos bem altos, eu podia ver a terra. Ouvi estrondos
muito poderosos e vi bombas em lugares diferentes. Haviam mortos
por todo o lado e as pessoas corriam desesperadamente. Assustei-me e
gritei: -Senhor, Senhor, o que está acontecendo? O meu
acompanhante disse-me: "É o momento do grande massacre." Havia
grande desespero, as nações ficaram enlouquecidas, não conseguiam
parar de destruir umas às outras. Havia terror, fome e destruição. Tudo
isso rodeava o planeta na escuridão. O meu acompanhante disse-me:
"Precisamos ir!" Eu disse: -Para onde vamos? Ele respondeu: Vem e
verás!

Depois fomos de volta às montanhas. Lá eu vi novamente a família
que trabalhava duro, e também a família que não trabalhava o
suficiente. Eu vi como aquela família estava chorando, eles sentiam
pena de sua demora, clamavam por ajuda, mas a ajuda não veio. A
comida deles havia acabado. Não tinham nada para comer, a fome os
atacou violentamente e eu os vi descendo da montanha. Sujeitaram-se
ao sistema para conseguir comida. Desesperadamente, pedi ao Senhor
para fazer algo. O meu acompanhante disse-me: "A sua fé está selada.
Tudo foi previsto; o plano foi traçado, mas o povo pereceu por falta de
conhecimento.” Então eu vi como esta família, depois de obter comida,
foi morta de uma forma brutal. Foi muito triste o que tinha acabado de
acontecer e comecei a chorar, porque conhecia esta família. Senti como
se o meu coração fosse rasgar. Então, sem saber o que fazer, eu disse:
--Senhor, o que está acontecendo, porque é que o teu povo não está
percebendo tudo que está acontecendo? Então foi como se um filme
passasse pela minha mente, onde eu me vi apresentando-lhes o plano
divino inteiro e os aconselhando. Mas eles tomaram tudo como uma
sugestão e não um mandato de obediência a Deus, e agora estavam
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mortos. Foi tão triste que caí no chão e chorei, chorei, chorei. E eu me
perguntava a mim mesma: Por quê, Porque não se importaram já que a
destruição foi predita? Então o meu acompanhante disse-me: "Eles não
têm desculpa. O Espírito Santo apelou a todos e eles fecharam a porta."
E depois ele disse-me: "Diga-lhes que está tudo pronto, e que se eles
não ouvirem, perecerão. O Santo de Israel irá abrir as portas para
aqueles que estão dispostos a ouvir." Então ele me deu estas pequenas
instruções, que eu quero compartilhar com vocês: Devemos orar
continuamente, devemos jejuar, devemos estudar a Bíblia e o Espírito
de Profecia. Prestar atenção aos acontecimentos, nos humilhar diante
do Senhor, e começar a agir em nome do Senhor. Então ele disse-me:
"Lembre-se, lembre-se do que você viu! Cabana pequena, terreno que
tenha água para semeadura e abrigo. Isso é tudo o que é necessário.
Diga-lhes para voltarem às veredas antigas, e não demorem se
quiserem salvar-se." Então, naquele momento houve um silêncio. E ele
voltou a dizer: "O Rei dos reis e Senhor dos Senhores está alistando
todos e Seu inimigo está fazendo o mesmo. Eles só serão salvos através
da obediência sem reservas."

Naquele momento, depois destas palavras, acordei com pressa para
preparar os últimos detalhes para ser protegida por Deus. No meu ser,
as palavras ressoavam: "A propriedade de Deus não pode ser tocada."
Estava a me perguntar o que devo fazer para me tornar propriedade de
Deus. Então acordei depois que perguntei isso, e vieram à minha mente
três coisas e quero compartilhá-las com vocês. Em primeiro lugar,
reconhecer que somos fracos e que precisamos depender totalmente
de Deus. Em segundo, pedir perdão a Deus e aos nossos semelhantes
os quais ofendemos. Depois reparar, consertar tudo o que sabemos
que podemos fazer. Depois ouvi essas palavras: "Pelos seus frutos vos
conhecereis", disse o Senhor. Que Deus nos ajude para que todos nós
possamos alcançar esse objetivo, de nos tornarmos propriedade de
Deus. Esse é o meu desejo e oração.
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Testemunho: 18-08-2017
(Isaías 42)

Amados, tive um sonho no dia 18/08/2017. Nesse sonho eu estava
em um lugar, uma grande sala com cadeiras e mesas luxuosas. Uma
reunião estava acontecendo lá naquele lugar. Todos os convidados
receberam três livros e ficaram maravilhados enquanto os folheavam.
Nesse momento o meu acompanhante disse-me para observar muito
bem. Para observar bem o que continha nesses livros. Então eu cheguei
perto dos livros e comecei a ler, e vi que em cada livro havia a imagem
de uma mulher. Era a mesma mulher representada de diferentes
formas, em diferentes livros, e essa mulher tinha um aspecto
provocador e sensual. Fechei os livros e comecei a observar o que os
todos diziam e o que faziam em relação aos livros que tinham recebido.
Eu pude ver que todos estavam rindo e estavam felizes. Eles
expressaram a sua felicidade pelas conquistas daquela mulher impura
que estava representada naqueles livros. Comecei a ver melhor os
rostos daquelas pessoas. Aproximei-me para poder vê-los e percebi que
os conhecia. Sempre que me aproximo e vejo pessoas que conheço, é
muito impactante para mim. Quando os vi, o impacto foi muito forte
para mim, porque pude ver que eles eram líderes da igreja adventista e
líderes das igrejas locais também. Eles estavam comendo, festejando e
celebrando os sucessos daquela mulher que estava nesses livros.

Enquanto para eles tudo era felicidade, os meus olhos se
concentravam numa represa de água, que era mais alta que o lugar
onde eles se encontravam. Esta barragem tinha água e estava
extremamente suja, tinha muito lixo. De repente vi que a barragem se
rompeu e toda a água veio sobre eles e os arrastou. No meu desespero,
tentando ajudá-los, não sei como, uma corda apareceu em minhas
mãos. A corda era grossa e forte. Atirei-a na água e disse-lhes para se
agarrarem a ela para se salvarem. Alguns começaram a agarrar-se a
ela. Mas quando já estavam perto de mim, perto da margem, vi que
olharam para o meu rosto e que me reconheceram, e
desdenhosamente soltaram a corda. Então a corrente os arrastou. Isto
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aconteceu com um, depois outro, e em meu desespero não sabia o que
fazer. Mas continuei a gritar para que, por favor, eles agarrassem a
corda. Então, um deles agarrou a corda, e quando se aproximou de
mim, reconheceu-me. E vi que ele era um leigo. Ele estava muito
assustado e eu ajudei-o a sair da água, mas os outros não se
importaram. Então eu comecei a chorar e a chorar, porque eu vi como
eles desapareceram naquelas águas, e eu não podia fazer mais nada
por eles. Estava tão desesperada, tão desesperada, que naquele
momento a cena mudou.

Depois vi diferentes grupos de pessoas que não tinham líderes. Eles
estavam muito preocupados porque não tinham nenhum líder, mas eles
liam a Bíblia e o Espírito de Profecia, porque eu podia ver lá os livros
que eles tinham. Eles também cantaram hinos de louvor a Deus. E
cantaram e cantaram. Fora destes grupos, pude ver que havia uma
grande tempestade. O vento flagelou com muita fúria e destruiu tudo
em seu caminho. Os que estavam nesses grupos estavam assustados,
mas continuavam orando e a cantando ainda mais. O meu
acompanhante disse-me: "Observe!" Cada vez que me mandam
observar é como se me aproximasse do lugar onde tudo está
acontecendo. Então, vi como os integrantes dos grupos começaram a
brilhar. Mas sempre um em cada grupo destacava-se, porque brilhava
mais do que os outros. Então o meu acompanhante exclamou: "Bendito
seja aquele que vem em nome do Senhor!" Depois os grupos
começaram a sentir-se seguros, estavam felizes; pude ver isso em seus
rostos. Então o meu acompanhante disse-me: "Ouça! Deus toma o
controle dos seus verdadeiros filhos. Não tenhas medo, Ele sabe o que
está fazendo." Naquele momento a minha tristeza passou e eu estava
feliz. Não tinha mais medo da destruição do vento abrasador. Então a
cena mudou, tudo era felicidade e paz naquele momento.

Então naquele momento de paz e felicidade acordei. E enquanto eu
estava acordando, disseram-me: "Compartilha Isaías 42!" Deixo isso
para vocês, Irmãos, como matéria de estudo, é matéria de estudo
também para mim. Eu me alegrarei no Senhor sabendo que, apesar de
todas as situações difíceis, O Senhor mostra-nos sempre a sua
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misericórdia e a sua paz. Que Deus abençoe a todos!

Testemunho: 19-08-2017 #1
(Desprezo pelas mensagens)

Amados, na data do 19/08/2017 tive outro sonho. Fui levada à
Associação adventista do Leste, em Porto Rico, onde estava sendo
realizado um seminário. Quando cheguei lá, vi que tudo estava
preparado para um sorteio. Sentei-me numa mesa e uma irmã me
perguntou sobre os testemunhos que dei até agora, e ela me instigou a
relatá-los em público. Mas naquele momento em que ela me pediu para
contar publicamente meus testemunhos, o presidente daquela
conferência me chamou lá fora para falar comigo. Me disse que ele
cometeu um erro ao me deixar entrar, e que todos estavam indo
embora porque declararam que eu era uma herege. E depois
perguntou-me: -Porque dizes tantas coisas feias sobre a igreja? Em
sonho respondi: -Nunca pedi que isto acontecesse, mas aconteceu. O
Rei do Universo, nosso Redentor, não está feliz com o que se passa na
organização da igreja. A palavra da verdade é detida e a mentira é
pregada. Como podem fazer tal coisa? Crucificar o Rei dos reis e o
Senhor dos senhores e crer que e são servos de Deus?! Então, eu
disse-lhe: -Vocês são os servos de Lúcifer! Nesse momento ele
levantou-se e disse-me: -Vai embora! A tua sorte está lançada! Não
quero voltar a ver-te! Depois saí dali muito triste.

Passei pela sala de seminários, mas estava vazia. Passei pelo
corredor e só uma pessoa estava com a minha família. Chegando até
eles, eu disse-lhes: - O que está a acontecendo? Quanto mais eu tento
dizer-lhes, mais eles me ignoram. Não sei o que fazer. Então a pessoa
que estava com a minha família, uma mulher, disse-me: - Não te
preocupes, eu acredito em você. Eu sei que Jesus vai pôr as coisas em
ordem. Vamos embora daqui! Eu comecei a chorar.
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Eu saí daquele lugar derrotada, porque eles não conseguiam me
ouvir, porque ninguém queria, e todos eles foram embora. Depois
fomos até a casa daquela irmã, para levá-la ao bairro onde morava.
Todas as casas que ali havia, exceto a casa dela e outras duas, estavam
desabitadas. Tudo estava desolado, em ruínas desastrosas. Depois
perguntei-lhe: - Porque mora aqui? Então, em meu sonho, ela disse-me:
- O tempo passou e eu não obedeci. Devia ter saído, mas agora estou
presa. Então eu disse-lhe: -! Não precisa ficar aqui. Venha conosco!
Vamos! Quando eu lhe disse isso, ela entrou rapidamente na casa,
trancou a grade da entrada e engoliu a chave com a qual fechou a
grade. E ela disse-me chorando: - Vai-te embora! A minha fé está
selada! Quando vi isso, senti-me muito desesperada, porque vi que a
desolação se aproximava da sua casa. Depois comecei a puxar a grade
para a abrir, mas não consegui. Naquele momento de desespero,
quando eu estava tentando abrir a grade, porque a desolação estava se
aproximando da casa daquela irmã, meu acompanhante apareceu e me
disse: "Chegou a hora, vamos! Ela sabia. O Espírito Santo avisou-a
apelando ao seu coração, mas ela considerava os homens mais do que
Deus. Ela reconhece o seu erro, mas agora é tarde demais." Depois
comecei a chorar. Estava tão desesperada, porque conhecia aquela
irmã. Pude reconhecê-la em meu sonho.

Depois me levaram a um lugar alto onde me sentia segura, mas vi
chegar à desolação e cobrir diversos lugares. Então o meu
acompanhante disse-me: "Este é o reino que Satanás queria: a
desolação. E alguns, conscientemente, foram para o lado dele, e agora
é tarde demais para eles." Nesse momento comecei a chorar. Não
consegui resistir mais, caí no chão, estava exausta e disse: - Senhor,
porque me mostras estas coisas se não as posso ajudar? Nesse
momento, o meu acompanhante pôs a mão no meu ombro e disse:
"Levanta-te! Anima-te! Não tenhas medo! Ide dizer aos que querem
escutar que o tempo é agora, que amanhã é tarde; que tudo está
pronto, para se prepararem, porque a sua redenção está próxima!"
Depois acordei. Comecei a orar e a pedir ao Senhor que nos preparasse,
e que nos deixássemos preparar para os momentos difíceis que nos
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esperam. Que o Senhor nos permita ouvir a voz do nosso Deus antes
que seja tarde demais. Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 19-08-2017 #2
(O fim da graça foi deliberado para os ASD)

Amados, no mesmo sábado, 19/08/2017, à tarde, às 17:00,
estávamos com alguns irmãos. Passamos o dia com eles, orando,
cantando, lendo a Bíblia e o Espírito de Profecia, pedindo ao Senhor
para nos ajudar a entender todas as coisas necessárias para o tempo
em que vivemos. Às 16:30 fui para o meu quarto para orar e meditar, e
pedir ao Senhor que nos desse palavras mais diretas e mais amplas
para as pessoas que estavam conosco naquele dia; para que a
mensagem final das 18:30 que queríamos dar, a última mensagem
daquele sábado, fosse uma grande bênção para eles. Estava lá, em
oração e meditação, pedindo ao Senhor por seu conselho, de repente
tudo mudou. Não conseguia ouvir as pessoas que estavam fora da sala,
em lugares diferentes, e comecei a ver algo enquanto estava acordada.
Foi-me mostrado um salão onde se deliberava o término da graça para
os adventistas do sétimo dia. Naquele corredor vi uma mulher vestida
de branco. Foi me mostrado que ela era uma mulher pura, que estava
chorando por causa do término da graça para os adventistas do sétimo
dia, vendo sua condição atual e como estavam vivendo. No momento
em que ela chorava amargamente, um homem entrou no corredor.
Este homem tinha olhos bondosos e voz mansa, mas tinha autoridade.
Depois disse àquela mulher vestida de branco no meio do corredor, que
estava a chorar amargamente: "Não chores! Em Jerusalém, o tempo da
graça terminou quando saí pela porta do Gólgota. Mas estendi a Minha
graça para aqueles que estavam em Jerusalém que eram "bebês
espirituais”, até que estes cresceram, entenderam e fizeram a sua
escolha. Então tudo chegou ao fim." Então a mulher pura vestida de
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branco perguntou-lhe: "Então, ainda há esperança?" Então aquele
homem que eu pude identificar como sendo Jesus respondeu: "Para o
sistema de Jerusalém, seus líderes e todos aqueles que tinham o pleno
conhecimento e voluntariamente rejeitaram, o tempo da graça
terminou. Mas para aqueles que não podiam tomar uma decisão por
falta de conhecimento, o tempo de graça foi estendido até que eles
entendessem e tomassem uma decisão. Quando Ele terminou de falar
de Sua majestosa dissertação, a mulher pura exclamou: "Bem
Aventurado Jesus. Obrigado por Sua justiça, por Sua verdade e pela
Sua maravilhosa graça." Assim que ela disse, tudo desapareceu e eu
não consegui ouvir nem ver nada. Fiquei muito feliz por ter tido essa
experiência. Saí rapidamente para contar aos irmãos que estavam
conosco naquele momento; todos nós glorificamos a Deus.

Isto fez parte desse sábado dia 19, quando as horas do dia santo do
Senhor estavam prestes a terminar. O Senhor, na Sua infinita
misericórdia e justiça, concede a cada um uma oportunidade.
Agarremo-nos a oportunidade que o Senhor nos dá, amados irmãos,
não a desprezemos, por amor do Senhor. Vamos procurar o Seu rosto
com todo o nosso coração, para que possamos viver!

Que o Senhor te abençoe!
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Testemunho: 20-08-2017
(Desolação das Cidades)

Amados em 20/08/2017 foi-me dado outro sonho. Eu estava numa
cidade, então, de repente, vi terror e horror e isso estava em toda parte,
porque bolas de fogo estavam caindo. Então, quando estas bolas de
fogo caíram, as explosões foram ouvidas. Depois havia fumaça por todo
o lado. Todos começaram a correr desesperadamente de um lado para
o outro. Neste momento, de repente, o meu acompanhante levantou o
braço e apontou-o para várias montanhas. Então os meus olhos se
abriram e pude ver filas de pessoas a subir estas montanhas. Eles não
eram muitos em número, mas todos eles subiram as montanhas
prontos. Então o meu acompanhante disse-me: "Estes encontrarão
refúgio na desolação das cidades, pois o castigo para estas é iminente"
De repente, vi como todos procuravam refúgio nas montanhas. As
bolas de fogo continuavam caindo e desolando cidade após cidade.
Houve morte, terror e destruição. Tudo isto era a única coisa que
podias ver.

De repente, fui levada a diferentes partes do mundo em uma
viagem por continentes diferentes. Eu estava no topo e podia ver os
continentes e as ilhas. Naquele momento pude ver que todas as
cidades foram varridas como que por um golpe. Então eu estava
desesperada em ver isto, e o meu acompanhante disse-me: "A ira, a ira
das nações é terrível e é instigada pelo adversário de Deus, e as suas
covas são as cidades. Dize-lhes, pois, que saiam depressa, porque tudo
está pronto." Naquele momento, quando ele disse isso eu sobrevoava
todas aquelas cidades. Fui levada para as montanhas; ali começamos a
orar fervorosamente a Deus por Sua proteção e que enviasse Seus
anjos para cuidar de nós. Então comecei a ouvir à distância gritos de
desespero nas cidades, mas estávamos lá e não podíamos fazer nada.
Isto é desesperador não poder fazer nada. Então eu disse ao meu
acompanhante: - O que podemos fazer? Ele disse-me: "Diga-lhes que o
tempo está quase a acabar, que se querem estar seguros, têm de
partir." E ele me disse: "Não se preocupe, não se preocupe, os
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entendidos, entenderão." Porque eu estava desesperada ao ver tudo
isto. No momento em que ele me disse: "Os sábios entenderão", ele me
disse: "Diga a eles estes três passos. Primeiro têm de reconhecer.
Reconhecer que eles não são nada, nada sem o nosso Deus. Segundo
humilhar-se diante de Deus, pedir perdão de todo coração e afastar-se
do mal e da iniquidade. E o terceiro passo, ele disse-me, para restituir.
Restituição. Emendar tudo o que for possível para estar em dia com
Deus e com nosso próximo. Quando ele me disse isso, tentei memorizar
para que não esquecesse, e comecei a repetir. Então ele continuou a
dizer-me: "Isto vos fará compreender a Deus e ser-vos-á dito o que
fazer e abrir-se-vos-ão portas que ninguém pode fechar. Corre, vai e
diga-lhes." Foi quando acordei. Acordei apressada para dizer isto
imediatamente às pessoas, mas tem sido muito difícil. O inimigo das
almas interveio em todos os sentidos para que isso não aconteça. Neste
momento, já percebemos. Mas nós damos glória a Deus porque neste
dia Deus venceu e nós temos sido capazes de gravar esta mensagem
para que muitas pessoas possam ouvi-la. Então vamos seguir as
orientações de Deus para que possamos estar seguros sob as suas
asas.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 25-08-2017
(Trombetas e Juízo I)

Amados, no dia 25/08/2017, o Senhor me deu algumas palavras
onde nos faz um apelo urgente à santidade e à consagração. Ele me
disse: "Meu povo é rebelde. Juntos, eles foram encorajados a dizer:
'Jeová não fará o bem nem o mal.' Em breve verão que existe um Deus
zeloso que visita o mal e dá a sua recompensa a cada um ".

E ele dizia: "assim diz o Senhor. Vós conhecestes os meus caminhos
e os meus mandamentos, mas o vosso coração foi atrás de outros
deuses. Se não voltarem para as veredas antigas, serão envergonhados
e destruídos, mas se voltarem, alcançarão misericórdia."

Em seguida, ele fez algumas perguntas: ''Onde está meu povo que
diz que me ama? Onde está a consagração que eu quero? Onde está o
testemunho?'' E ele dizia: "Eu sou Jeová e não mudo, e se eu não morar
no seu coração, como haverá uma mudança real? Em breve, muito em
breve, o caos mundial aumentará e apenas os que procuram a verdade
real escaparão."

Então Ele mesmo fez a seguinte pergunta: ''Qual é a verdade real?'',
E ouvi quando Ele mesmo respondeu: ''Procure-me de todo o coração e
me encontrará. Eu o guiarei. Honre meus mandamentos e não
transgridam meus sábados. Louvem-me em santidade sem mistura de
celebração; afastem-se do ecumenismo e não toquem no impuro,
afastem-se do matriarcado, é paganismo, fogo estranho diante de
mim", disse o Eterno: "Afastem-se do sexo desvirtuado, porque é
abominação para mim; aproximem-se dos meus santuários e
procurem-me com mãos limpas para que Eu, o Eterno, vos santifique".
Então perguntei-lhe: "Meu Deus, meu Senhor, quais são os teus
santuários aqui na terra? Pois, está tudo corrompido." Depois me
respondeu: "Se torne um santuário, vá até as montanhas para que Eu
possa corrigi-los e educá-los em santidade". E ele continuou a dizer-me:
"As montanhas sempre foram o refúgio dos meus verdadeiros filhos;
sempre lhes digo que tirem os anátemas de suas vidas, que procurem
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meu rosto para que eu possa purificá-los. Logo virá muita tribulação,
sem igual, e eu não poderei ajudar aqueles que não me quiseram.
Levantai os meus mandamentos em vossas vidas, levantai a verdade
do santuário, levantai a justificação pela fé, levantai a reforma da saúde
em vossa vida, levantai a tríplice mensagem angélica". Ele continuou
dizendo: "Pare de falar e comece a agir. Diga ao meu povo verdadeiro
(ele me disse) que eu os chamo à santidade. Proclame jejum e oração,
pois o meu povo se apartou da verdadeira preparação." E ele repetiu:
"Busque-me, busque-me e vivereis." Ele disse com uma voz quebrada:
"O teste final está prestes a chegar e quem terá a sua própria força
para resistir?" Ele disse: "Será que eles serão capazes de ficar de pé
pelas suas próprias forças? De onde virá o socorro?" Ele continuou:
"Tolos e faltos de entendimento, por acaso pedirão ajuda em seu
desespero, e como poderei ajudar se não os conheço? Buscai-me e
vivereis." Ele voltou e repetiu. "Jovens", continuou Ele, "decidam me
procurar e vocês viverão ou me rejeitem e morram. Adultos, do que
adianta toda esta correria se tudo isso passará?" Disse aos anciãos:
"Levantai para mim as mãos santas, e nenhum de vocês toque no
imundo. Tenho por anátema o que para você é santidade. É
abominação diante de Mim e não a tolerarei mais. Quanto valerá o seu
zelo nesta terra se tudo vai passar rápido? Perguntou Ele. "Breve, breve,
muito em breve", continuou Ele, "o terror os envolverá e todos os
esforços humanos em possuir desaparecerá. Meu povo, está na hora de
decidir. Procurem-me e vocês viverão", prosseguiu Ele, "e encontrarão
paz e descanso em mim. De onde virá a vossa ajuda?" Ele perguntou.
"Eu, Jeová, não mudei. Desejo reuni-los como uma galinha ajunta seus
pintinhos debaixo das suas asas, mas me rejeitaram. A terra não é
minha e sua plenitude?" Ele perguntou "Eu não governo o universo?
Por que rejeitais o meu conselho e desprezais os meus mandamentos,
as minhas ordenanças e os meus estatutos? Porque segues o
adversário e foges para a morte fatal? É porque não há Deus em Israel
que vai atrás de Mamom? Por acaso é porque não teme e confia nos
seus prazeres e deleites? Eu não mudo, não mudo de idéia, e tudo o
que foi escrito antes vai se cumprir", continuou. "Aqueles que te
aconselham perecerão contigo, induzir-te-ão ao mal e tu os seguirás",
disse Ele. "Lobos vorazes dentro do rebanho, que dizem ser guardiões
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dos outros, mas apenas se mantém. Desperta, povo meu - disse Ele -
siga sozinho o teu Deus, viva na minha presença e poderás viver".
Depois começou a fazer outras perguntas. "Podem salvar-te da próxima
destruição? Não precisam eles mesmos de um Salvador? Não são
mortais como você? Como Jeová vive, reconhecerei apenas os que me
reconhecem, e só a eles serei capaz de libertar". Então citou Jeremias
4:20 e, tendo-me dito esta citação, disse: "Eis que estou à porta e bato;
se alguém ouvir a minha voz, entrarei em sua casa, e cearei com ele, e
ele comigo. E Ele continuou a dizer: "Os sábios entenderão." Então Ele
pausou e com uma voz doce, uma voz mais pausada me disse: "Sê fiel
até à morte e dar-te-ei a coroa da vida."

E eu estava meditando sobre tudo isso quando ouvi uma voz, já
despertava de toda esta situação, do que tinha acontecido naquele
momento. Então, quando ouvi a voz de novo, ele disse-me: "Dia
Mundial de Jejum e Oração, 22/09/2017. Por favor, diga-lhes que no
dia 22/09/2017, eu o declaro um dia de jejum e oração mundial." A
partir daí, não ouvi mais nada. Eu podia sentir que isto tinha uma
urgência dentro de mim, somente sei amados irmãos. Não sei o que
significa 22/09/2017. Mas a única coisa que posso partilhar fielmente
com vocês é o que pela graça recebi. Que Deus Todo-Poderoso nos
ajude a sermos vencedores Nele, é o meu desejo e a minha oração.

Que o Senhor os abençoe.



Testemunho: 26-08-2017
(Trombetas e Juízo II)

134

Testemunho: 26-08-2017
(Trombetas e Juízo II)

Amados, hoje, sábado 26/08/2017, fiquei pensando no que Deus me
deu ontem, em relação ao dia 22/09. Eu tinha um mistério na minha
mente sobre a importância que poderia ter o dia 22/09/2017. Então,
falando com minha família, meu marido me disse para fazer uma busca.
Nós então fomos até o Google e descobrimos o dia 22 de setembro
como um feriado judeu, ou algum evento judeu. Assim, para nossa
grande surpresa, quando fizemos a busca, e digo isto como uma
investigação pessoal que eu fiz sobre o dia 22/09 que Deus me deu
ontem, no sonho no dia 25/09. Quando começamos, fizemos a busca e
vimos que em 21 ou 22/09/2017 há algo chamado Rosh Hashanah ou o
início do ano. É o Ano Novo Judaico. Então começamos a procurar mais
informações sobre isso. Então nós podemos perceber, e você pode
procurar e descobrir, que naquele dia eles jejuavam, oravam, refletiam
sobre sua vida; é o dia que eles consideram como "jogar fora os
pecados" ou prestar contas a Deus, removendo toda iniquidade, todo o
mal que havia neles; e tinham o hábito de tocar o shofar cem vezes
para lembrar aquele momento, no qual tocam muitas vezes o shofar,
que devemos refletir Jesus em nossas vidas. Então, eles fazem uma
refeição simbólica, que quando você fizer a busca você vai perceber
tudo isso. Mas, o que mais me chamou à atenção, foi que eles disseram
que a romã ou o fruto da romã, faz parte da comida naquela época e
que a romã tem 613 sementes, como os 613 estatutos que Deus deu.
Não contei as sementes, só estou a dizê-lo para que possamos ser
como os

Bereanos, para que possamos ver por nós mesmos, como estou
fazendo com esta pesquisa, para que possam fazer o mesmo e
aprender. Isso me chamou a atenção, porque eles celebram o Ano
Novo e desejam que cada um deles (em vez de dizer "feliz ano novo"
como nós, como se fôssemos um papagaio, dizendo "feliz ano novo")
quando chega o final do ano; porque é o calendário de Deus que
devemos seguir, não o calendário gregoriano. Então eles desejavam
que cada um seja inscrito no Livro da Vida. Então, quando continuei
olhando, percebi que dez dias depois, em 30/09, porque no início de
Rosh Hashanah, em 21/09, foi-me dito que era 22/09 que deveríamos
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jejuar e orar em todo o mundo; que todos deveriam anunciar este dia
para que muitas pessoas pudessem participar disto, e estar diante do
Senhor buscando Seu rosto, buscando Seu perdão, limpando-se,
deixando-O entrar em nossos corações para limpar nossas vidas. Como
eles contam a partir de 21, em 30/09, dez dias depois, é o dia do Yom
Kippur. Isto me impressionou muito porque, amados, no dia do Yom
Kippur eles começam a fazer uma celebração, e para eles este é o Dia
do Julgamento no qual todos passam diante de Deus, e é decretado
quem viverá e quem não viverá. Nós sabemos que é assim, porque nos
feriados judaicos, quando Deus os deu ao povo de Israel, era realmente
isso que acontecia. Por isso, não sei muito sobre isto, só fiz uma
pesquisa e procurei. Por favor, o que estou pedindo a cada um de vocês
que está ouvindo isso, o Senhor está nos chamando especialmente,
pois tempos muito difíceis estão chegando. Nós não sabemos por nós
mesmos o que vai acontecer, no sentido de como vamos reagir a tudo
isso; é por isso que temos que ser firmes e nos apegar à Rocha que é
Jesus Cristo. Não deixemos de ler a Bíblia, o Espírito da Profecia, cantar
estes maravilhosos hinos do antigo hinário que nos eleva ao Trono da
Glória. Que busquemos ao Senhor em jejum e oração. Mas se o Senhor
nos fala deste 22º dia do mês 09, amados, prestemos atenção a isto e
digamos também a outros, para que o povo de Deus esteja diante dEle
naquele dia, e que pela Sua graça, por Sua misericórdia, pela Sua
justiça, pelo maravilhoso Sacrifício que fez na Cruz do Calvário por cada
um de nós. Que naquele dia, todos nós, assim possamos confessar
nossos pecados diante de Deus e sermos perdoados; de modo que no
trigésimo dia, aquele dia que tem tanto significado, que é o Dia do Juízo,
no qual todos nós passamos diante de Deus e é decretado quem viverá
e quem não viverá, para que assim todos nós sejamos aceitos diante de
Deus, aceitos no Amado, em Cristo Jesus.

Eu deixo isso para você como uma pesquisa, que eu só fiz hoje no
google. Por esta razão, porque chamou muito minha atenção, e eu
espero que seja uma bênção; e se algum de vocês encontrar
informações adicionais, por favor, compartilhe. Todos nós precisamos
aprender, somos todos assim, é o caminho; é uma escola neste mundo,
onde todos nós precisamos aprender de Jesus Cristo; e precisamos
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refletir esse caráter maravilhoso em cada um de nós, por Sua Graça,
por Sua ajuda, porque por nós mesmos não podemos. Então, um dia
estaremos todos prontos para ver Seu rosto em Sua presença. Que o
Senhor te abençoe muito! É o meu desejo e a minha oração. Oro por
todos vocês. Por favor, não pare de orar por nós! O inimigo ataca com
todas as forças, mas nós confiamos e nos apegamos a este Deus
maravilhoso, nosso grande Deus que está no céu e no Santuário, no
Santo dos Santos, intercedendo por cada um de nós. Nós nos
apegamos a Ele para que Ele possa continuar a nos guiar e nos dar Sua
Palavra, para que possamos continuar a compartilhá-la.

Que o Senhor abençoe cada um de vocês! É o meu desejo e a minha
oração.
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Testemunho: 28-08-2017
(Textos revelados)

1 Pedro 4

Santiago 5

Joel 3

Habacuque 2

Filemom 1

Oséias 12

Colossenses 2

Naum 2

1 Tessalonicense 4

Romanos 2

Cântico dos Cânticos de Salomão 3

Sofonias 1

Jeremias 4

Tito 2

Salmos 3

Testemunho: 31-08-2017

(Textos revelados)

Colossenses 3:23

Habacuque 2:10

Filipenses 3:8 1

Coríntios 3:9

Romanos 3:20

Zacarias 2:10
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Amós 3:4

Cântico dos Cânticos de Salomão 2:9

Isaías 5:8

Colossenses 3:9

Miquéias 4:8

Tito 1:2

João 5:8

Provérbios 3:23-24

Filemom 1:2

Oséias 2:20

Miquéias 2:10
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Testemunho: 04-09-2017
(Textos revelados)

O tempo é agora quando toda a carne terá que reconhecer que há
Deus em Israel.

Habacuque 2:20

Filipenses 4:3

Sofonias 2:8

Jeremias 3:20

Naum 3:8

Oséias 3:5

Salmos 29

Filipenses 3:16

Cântico dos Cânticos de Salomão 4:8 1

Tessalonicenses 3:9

Tito 1:2

Oséias 3:2

Apocalipse 14:18

Tiago 3:16

Eclesiastes 3:9

Miquéias 3:6

Mateus 4:24

Isaías 3:8

Provérbios 3:23
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Testemunho: 08-09-2017
(Jeremias 8)

Os exorto amados irmãos, para que leiam Jeremias 8. O Senhor me
deu em 08/09/2017, às 7:00 da manhã. Foi tremendo quando
estávamos lendo este capítulo. Realmente o que Deus tem nos
mostrado e nos dito através de todas as histórias proféticas, todos os
acontecimentos estão se cumprindo. Deus deseja que seu povo se
prepare para o tão grande flagelo, porque o estamos vendo, ainda não
é tão enorme, tão grande, perto do que está por vir. Assim, Deus está
pedindo a Seu povo que se posicione, que se prepare. Porque o que irá
acontecer, vai acontecer. E eu espero, com a ajuda do Senhor, assim
como em Jerusalém não morreu nenhum cristão.

Porque quando eu era pequena não entendia, mas agora sendo
adulta, tendo estudado, e depois de tantas vezes Deus ter me levado a
ler o capítulo 1 do Grande Conflito, eu os aconselho a lerem. Leiam-no
pedindo a direção do Espírito Santo. Deus me deu a resposta a essa
pergunta que por tantos anos eu me havia feito: Por que em Jerusalém
não morreu nenhum cristão se ali foi pregada a palavra de Deus? Se ali
faziam todas as coisas referentes ao que Deus havia enviado. Porém,
quando Deus saiu pelas portas de Jerusalém indo para o gólgota,
terminou a graça para aquelas pessoas. Mas, a misericórdia se
estendeu ainda um pouco mais para aquelas pessoas que não tinham
entendido. Por isso vemos como o castigo não caiu imediatamente,
mas caiu somente no ano 70, e nenhum cristão foi morto, amados.
Porque todos os que viram o sinal não ficaram em Jerusalém, saíram de
imediato. Assim, é da vontade de Deus, que cada um de nós possamos
entender o que realmente Ele está querendo nos dizer, para que
possamos sair.

Não sejamos tardios de entendimento, e que nos apressemos
quanto ao preparo. Já está tudo pronto! Tudo disposto! A ira das
nações já está em andamento. E como filhos de Deus temos que
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obedecer às instruções dEle. Deus está no comando de todas estas
coisas, e nos está dando instruções para que nos preparemos. É da
vontade de Deus que cada um de nós compreenda e deixe de lado tudo
deste mundo, trabalho, casas, tudo, tudo, tudo. Porque seguir a Deus é
mais importante que qualquer outra coisa. Buscai primeiramente a
Deus, Sua justiça, Seu reino, e todas as coisas vos serão acrescentadas.
Não nos apeguemos a nada, embora necessitamos de coisas para
podermos seguir vivendo neste mundo. Mas, o mais importante agora,
amados irmãos, é termos a bençãos de Deus. As coisas são
desnecessárias, pois tendo a benção de Deus, até debaixo de uma
árvore estaremos felizes; mas seguir tendo coisas e apegando-se às
elas, indo contra ao que Deus nos está dizendo, é como se nós mesmos
nos feríssemos mortalmente.

Assim, é da vontade de Deus que cada um de nós, ao ler esses
capítulos, especialmente este, Jeremias 8, que Ele indicou, seja uma
benção, para que possamos entender nosso dever diante de Deus. Que
todos nós possamos nos humilhar diante de Deus, buscar a Sua face,
exaltar o nosso Deus em nossas vidas, colocar a Deus em primeiro
lugar, então veremos as grandes coisas que Ele fará por cada um de
nós. Queira Deus, que neste dia 22 de setembro, cada um de nós
sejamos achados aceitos em Cristo Jesus. Que nossa conta diante de
Deus, nossos múltiplos pecados, porque somos pecadores e
necessitamos da Sua graça, sejam apagados. Que possamos ser
encontrados aceitos no Amado. É meu rogo e oração por cada um de
vocês.

Que o senhor os abençoe.
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Testemunho: 11-09-2017
(Tiago 3, 4 e 5)

Amados, em 11/09/2017, ouvi uma voz enquanto dormia, em um
sonho, e essa voz me disse que os preparativos para 22/09/2017
deveriam ser feitos. Enquanto eu estava tentando prestar muita
atenção ao que a voz estava me dizendo, a voz começou a dizer:
"Buscai o Senhor individualmente, antes deste dia, em meditação,
buscai, acertem suas contas com Deus, orai incessantemente dia e
noite. Comam de maneira simples; como frutas, vegetais, sementes,
nozes, grãos integrais e ervas amargas. De 21 a 22 e de 29 a 30 os
casais abstenham-se do ato sexual, são dias solenes diante de Deus",
continuou a voz. E também, quando eu estava meditando sobre tudo
isso, de repente a voz parou por um momento e começou a falar
novamente. Então voltou a dizer: "Em 22 e 30/09/2017, não façam
trabalho comum, mas busquem, em consagração total a Deus". Ele
também prosseguiu dizendo que devem tirar "todo anátema do meio de
vocês, para que possam ser aceitos nEle".

Quando Ele me disse isso, eu vi muitas coisas, eu vi muitas coisas
que nós, como cristãos, não deveríamos ter, ou não deveríamos fazer
como estamos fazendo. Por isso, temos de tirar conscientemente tudo
o que sabemos. Nessa altura, foi me mostrado jovens que estavam
sempre envolvidos com jogos. Os adultos, os vi em uma sala onde as
famílias estavam, e o que eles estavam vendo era um filme atrás do
outro, com muita violência. Muitas coisas estão acontecendo entre o
povo de Deus, nos momentos solenes em que estamos vivendo, que
não deveriam estar acontecendo. Então, enquanto eu via tudo isso
acontecendo, a voz continuou a dizer: "Não toquem em nada morto,
nem o deixe estar nas vossas casas." Então, quando ouvi isso, disse:
Senhor, o que queres dizer? Eu disse: Senhor, é verdade, a carne e
todas estas coisas que às vezes temos, todas estas coisas.

Então, quando me apresentaram o que eu estava vendo, o filme
que foi me mostrado para me explicar as coisas, eu vi algumas famílias;
elas estavam sentadas. Havia diferentes carnes, cadáveres, por assim
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dizer; elas estavam na mesa, tudo isto de que o Senhor nos chama para
nos livrarmos. Então foi quando o que eu estava pensando foi
confirmado. Ele também me disse: "Ele é o único que pode perdoar,
Jesus Cristo é o único que pode perdoar", insistiu Ele. Outra coisa que
Ele me disse é para não prometer nada diante de Deus que nós
sabemos que não podemos cumprir ou não queremos cumprir, porque
se não cumprirmos isso, seremos culpados diante de Deus. Então, nós,
conscientemente, temos que buscar o que realmente queremos fazer
em nossas vidas, se realmente queremos nos render a Deus. Também
a voz me seguiu dizendo que o sacerdote do lar, o pai do lar, deve
apresentar sua família diante de Deus e reuni-la em culto solene, de
manhã e à noite; de manhã e à noite, isto é algo muito sagrado diante
de Deus; e o Senhor quer que nós retomemos isto, para que Ele possa
assumir o controle de nossas vidas e de nossas famílias. Ele prosseguiu
dizendo que, se queremos ser perdoados, devemos perdoar; se
queremos receber uma bênção, devemos ser uma bênção para os
outros; se queremos ser protegidos, devemos receber e proteger
aqueles que Deus envia em nossas mãos. Seja grato pelas coisas que
Deus dá; seja firme no que você acredita e não se perca. Foram
mostrados diferentes desvios, diferentes pensamentos, pessoas que
não acreditam mais no Espírito Santo, outras de diferentes doutrinas, e
todas dentro do povo Adventista, daqueles que realmente dizem que
são Adventistas do Sétimo Dia e têm essa maravilhosa mensagem. Por
isso, temos de voltar aos velhos tempos, queridos irmãos. Isto é o que
me foi dito na altura, para voltar aos caminhos antigos, para que
possamos realmente saber e ser firmes no que Deus quer para nós.

Outra coisa que me foi dito é não culpar a Deus por não nos dar a
oportunidade de sair para o campo, porque eu vi que muitas pessoas
disseram nas cenas que foram expostas: Deus não permitiu, é por isso
que estamos aqui, Deus não permitiu, é por isso que estamos aqui. Mas
não é assim, disse-me o anjo que estava ali, meu acompanhante, que
sempre chega naqueles momentos em que as cenas me são
apresentadas: "Ele deu-lhes todas as oportunidades, e eles, vivendo
desalinhados, referindo-se às profecias e aos acontecimentos, seguem
a corrente do mundo, o conforto e o prazer, estão onde estão, por
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causa dos seus prazeres". Então, quando aquela cena desapareceu, o
acompanhante também desapareceu, e a voz continuou dizendo:
"Preparai-vos para sair depressa, como o povo de Israel na Páscoa,
porque castigo, após castigo virá, e se ficarem, ninguém poderá
livrá-los”. Quando ele disse isso eu já estava um pouco tensa sobre
tudo que estava sendo mostrado para mim e preocupada, mais do que
qualquer coisa, porque eu disse ao Senhor: - Se o Senhor deu a todos
uma chance, como é terrível que não aproveitemos as oportunidades
que Deus está nos dando, naquele momento. Então quando Ele me
disse isso, "vamos nos apressar, vamos nos preparar para sair como o
povo de Israel quando estava na Páscoa, porque se não, castigo virá
após castigo e ninguém será poupado disso", naquele momento, eu vi
muitas pessoas que estavam passando por muitas coisas; e essas
pessoas estavam tentando sair, e tentavam sair, mas não podiam mais.
Então Ele continuou a explicar-me tudo isto e é terrível, mais tarde vou
explicar um pouco mais. Outra das coisas que a voz me disse no sonho
foi: "O que então o mortal precisa para viver?" Ele fez-me esta
pergunta. Então Ele mesmo respondeu: "Não é a minha bênção um
pedaço de pão e água, um teto e um abrigo? Lembre-se de Abraão,
lembre-se de Elias; mas por que segues como Ló e sua mulher, e
segues os passos e lugares de Caim e seus descendentes que
construíram cidades?" Ele perguntou outra vez: "Povo rebelde, por
acaso não sei? Não o verei? Não vou saber?" Ali senti como se o meu
fôlego tivesse sido cortado um pouco, porque eu disse: - Senhor, é que
todos nós, conscienciosamente, se formos sinceros, se formos humildes,
vamos perceber o que realmente queres de nós. Mas enquanto eu
pensava isso, a voz continuou a dizer: "Quem então gozará o que está
acumulado, se amanhã vierem buscar a tua alma? Como te vais
preocupar se sabes que daqui a pouco tudo estará arruinado?" Ele não
parava de perguntar. Então Ele disse-me: "Homem, Deus disseste o
que é bom e o que te é pedido, para fazeres justiça, para amares a
misericórdia e para seres humilde diante do teu Deus". Então Ele fez
outras perguntas: "Onde está o meu povo que professa humildade?
Onde está a misericórdia? Onde está a justiça?" Ele repetiu novamente:
"Não devo vê-lo? Devo não saber? Qual é o meu plano?", disse a voz.
"Alguém sabe? Estudou o mapa para chegar ao porto seguro? Não
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sacrifiquei tudo? Que mais posso fazer por este povo rebelde?" Ele
continuou: "Têm olhos e não podem ver o que está para vir; têm
ouvidos e não compreendem o que ouvem; têm mãos e pés e não
buscam os Meus caminhos, mas os seus deleites e conveniências. Eu
não mudo, e o que eu dei a conhecer virá sem demora e só os sábios
entenderão e agirão. Avançai, Meu povo", disse Ele, "e cumpri a vossa
missão, porque o destino previsto está prestes a ser cumprido e
ninguém o impedirá. Buscai-me e vivereis," continuou, "rejeitai-Me e
morrereis. Só Eu posso, Sou o único que te pode justificar, ninguém o
poderá fazer sozinho." Então, quando acabou de dizer isto, disse-me:
"Diga-lhes para lerem Tiago 3, Tiago 4 e Tiago 5." Então Ele continuou
a dizer: "Afasta-te do adultério e da prostituição; não te deites com a
mulher menstruada, porque para mim é abominação. Eis que o que
pensei passará, e toda a terra uivará, e não haverá paz para os
moradores da terra, porquanto transgrediram a lei e a violaram. Eis que
o horror e o medo se seguirão, mas não haverá escapatória. Sabes o
caminho?" Ele perguntou. E Ele mesmo respondeu: "Andai por ele. Ai
de vós, líderes do rebanho", prosseguiu Ele, "cegos e surdos são
aqueles que vos seguem; a vossa retribuição será grande e não haverá
consolação! Acorda, pequeno rebanho, prepara-te para encontrar o teu
Deus! Lembra-te de onde virá a verdadeira salvação!" Ele perguntou
outra vez: "Porque insistes em seguir os surdos e cegos? Não perecerão
os dois? Tenha piedade de si mesmo e acorde," Ele disse, "e deixe-Me
entrar."

Neste momento, fiquei muito triste ao ouvir o Rei do Universo
implorar-nos que voltássemos a Ele. É tremendo, porque Ele não
precisa pedir nada, e ainda assim Seu amor e misericórdia, roga por
cada um de nós, porque Ele nos ama muito e quer nos salvar. Então,
enquanto meditava sobre tudo isto, disse ao Senhor: - Grandes são as
tuas misericórdias, bendito é o teu nome. Ajudai-me, Senhor,
ajudai-me para que estas mensagens cheguem aos outros e as
compreendam. Naquele momento me mostraram uma cena; havia
várias calamidades e desolação, e uma cena era mais forte que a outra,
porque a calamidade era maior e mais forte, mais e mais que a anterior.
Depois vi pessoas correndo com todas as suas forças, mas por mais que
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corressem não podiam escapar do que estava acontecendo. Aquelas
cenas eram terríveis e o meu ser tremia e me sentia sem forças diante
daquela calamidade terrível. Então eu perdi a minha força e caí no chão
quase sem fôlego, mas então meu acompanhante apareceu, e me disse:
"Levanta-te, não desmaies, deves ser testemunha do que está prestes
a acontecer." Então vi como alguns corriam sobre a superfície da Terra
e outros corriam debaixo da Terra. Então, os que estavam acima da
Terra gritaram pelo horror do acontecimento. Havia fogo, fumaça e
praga estavam na ordem do dia. Então os que estavam abaixo da Terra
se sentiram seguros, mas depois os seus rostos mudaram e ficaram
perplexos. Grandes terremotos abalaram seus lugares, que eles
declararam seguros. Então me mostraram milhares e milhares de
mortos na terra e na água. Não havia paz, somente guerra, e os
moradores da terra subiram e todos procuravam água, procuravam
alimento; aqueles poucos que sobreviveram, e não encontraram lugar
algum, então eles estavam sofrendo muito e estavam fracos. Então,
quando eu estava vendo todo este sofrimento, todas estas situações
terríveis, supliquei ao meu acompanhante para não ver mais e caí
novamente no chão. Então eu fui levada a contemplar muitas
montanhas ao redor do mundo e vi pequenos grupos de pessoas. Eles
estavam amedrontados e também oravam e clamavam dia e noite, mas
apesar de estarem amedrontados ou angustiados, ao mesmo tempo,
algo os mantinha, com a certeza de que estavam seguros. Eu podia ver
que estes grupos eram guardados por anjos, que foram comissionados
a estarem lá, para salvar e guardar estas pessoas que estavam orando
e clamando pela salvação de Deus. Então, enquanto o mundo rugia de
horror, eles clamavam por Sua proteção. Então as cenas terminaram e
o meu acompanhante disse-me: "Vai e diga-lhes que o mundo mudará
em pouco tempo, muito rapidamente, e quem não estiver pronto
perecerá".

Essas foram as últimas palavras, acordei e não consegui dormir
mais. Eu estava meditando em tudo isso; eu estava procurando o rosto
do meu Deus para receber o Seu perdão, Sua bênção e perceber que
esses momentos são tão solenes. Que Deus conceda que cada um de
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nós possa fazê-lo, e que todos nós possamos estar preparados e
aceitos em Cristo Jesus.

Deus os abençoe!

Testemunho: 13-09-2017
(Perseguição)

Em 13/09/2017, eu tive um outro sonho, onde, em meus sonhos, eu
vi que minha família e outras pessoas estavam em uma casa, em uma
casa com vários quartos. Nós estávamos ajudando algumas pessoas
com necessidades; essas pessoas passavam dificuldades na saúde
física e também espiritual. Então estávamos fazendo este trabalho lá,
bonito; e foi uma obra de reforma, e muitos daqueles que foram
informados sobre as coisas de Deus aceitaram o Senhor, e foi muito
bom o que estava acontecendo naquele lugar. Havia também outras
pessoas lá, que estavam nos ajudando neste trabalho, neste labor.
Então, de repente, vários irmãos vieram, eles eram adventistas, eu os
conhecia no sonho. Entre eles haviam anciãos, diáconos e pastores que
atuam ativamente; eles entraram e viram o que estava acontecendo;
então nos disseram que estávamos fazendo uma boa ação e nos
felicitaram. Então, depois que eles viram tudo o que estávamos fazendo
e de ficar lá algumas horas, saíram, e nós continuamos fazendo o
trabalho que estávamos fazendo. Mas, eu meditava sobre porque eles
tinham ido lá e ficaram só olhando, não ajudaram. Havia muita coisa
para fazer; nós continuamos trabalhando e trabalhando, e se passaram
algumas horas quando de repente alguém gritou. Eu só ouvi a voz, mas
não ouvi quem era, e eles disseram: corram, corram! Eu estava perto
de uma janela e olhei por ela, e vi os mesmos homens que tinham
chegado horas antes. Desta vez eles vieram com machados, tochas
flamejantes, facas, paus, eles vieram como se fossem nos atacar. Então,
aqueles que estavam conosco correram e escaparam, mas minha
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família e outras pessoas que estavam dentro dos quartos ajudando as
pessoas, e eu, ficamos presos. Então eles começaram a nos maltratar
com as coisas que tinham em suas mãos. Depois de sermos
maltratados e espancados, puseram-nos num quarto e ameaçaram
colocar fogo na casa conosco dentro. Enquanto estávamos ali, eu
estava muito tensa, meu coração estava batendo rapidamente,
estávamos no chão orando e pedindo ao Senhor. Então, chegou meu
acompanhante.

Então, quando eu estou lá de joelhos e vejo meu acompanhante
chegando, quando eu o vi, eu não temi mais. Então fiquei de joelhos e
disse aos outros para não temerem porque a ajuda celestial chegara.
Então, ele estendeu a mão em direção a porta do quarto e a porta se
abriu. Ele nos guiou para fora. Descemos uma colina, atravessamos um
rio, e então começamos a subir como se fôssemos para uma montanha.
Então meu acompanhante me disse para não parar até que eu visse o
sinal e então estaríamos seguros. Ele não me disse qual era o sinal. Eu
não disse nada, porque aprendi a não perguntar, mas seguir em frente.
Então começamos a subir e subir, e depois chegamos a um lugar. Era
um lugar lindo, era lindo; havia uma grama verde e algumas árvores
frondosas, e havia outras pessoas, adultos, jovens, velhos, crianças.
Enquanto eu apreciava o cenário meu acompanhante apareceu e disse:
"Este é o lugar, já estão a salvos, não temam, basta obedecer às
instruções e viverão."

Então, nesse momento acordei. Eu sempre tenho estado disposta a
obedecer ao meu Deus, mesmo que eu não entenda por que ele está
me pedindo coisas, mas neste momento ainda mais, estou ainda mais
determinada a obedecer ao meu grande Deus. Não importa o que isso
me custe, pois eu sei que em suas mãos há segurança completa.
Espero que cada um de nós também tome essa decisão, para que seja
Deus, somente Deus, o Rei de nossas vidas, e que tenhamos uma
bênção completa em Cristo Jesus.

Que o Senhor os abençoe!
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Habacuque 2:20

Filipenses 4:3

Sofonias 2:8

Jeremias 3:20

Naum 3:18

Oséias 3:5

Salmos 29

Filipenses 3:16

Cântico dos Cânticos de Salomão 4:8

1 Tessalonicenses 3:9

Tito 1:2

Oséias 2:20

Apocalipse 14:8

Tiago 3:16

Eclesiastes 3:9

Habacuque 3:4
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Mateus 4:24

Isaías 3:8

Provérbios 3:23
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Testemunho: 18-09-2017
(Ser propriedade de Deus)

Como se tornar propriedade de Deus? Nossa primeira missão é
procurá-lo. Esforços fervorosos devem ser feitos para buscar obter as
bênçãos do Senhor, para entender que nosso Pai celestial está mais
disposto a nos dar seu Espírito Santo do que nós em darmos presentes
a nossos próprios filhos. Devemos levar a sério e exercer a prática
constantemente de confissão dos nossos pecados, a humilhação diante
de Deus, o arrependimento, a oração fervorosa; mudar o que sabemos
que deve ser mudado. Devemos entender que precisamos cumprir as
condições com as quais Deus prometeu conceder-nos Sua bênção,
porque se não cumprirmos as condições, Deus não pode nos dar Sua
bênção. Então, o que nos impede de alcançar isso? Enquanto as
pessoas estão tão destituídas do Espírito Santo, elas não podem
apreciar a pregação da palavra. Enquanto estamos focados nas coisas
deste mundo, enquanto as coisas deste mundo são muito mais
importantes para nós, então o Espírito Santo, que está disponível, não
pode realizar o trabalho em nós se não permitirmos.

Como saber se há um verdadeiro reavivamento? Porque começa a
haver uma luta espiritual, entre o que eu devo fazer e o que eu quero
fazer. Lutam as forças da justiça e da injustiça; então começa
acontecer uma luta entre o bem e o mal, e percebemos isso bem nítido
em nossa vida e na sociedade, especialmente na igreja. Os antigos
porta- bandeira sabiam o que era lutar com Deus. Lutaram com Deus
em oração, e o resultado era desfrutar do derramamento do Espírito
Santo. Agora, então, as perguntas são: Quem vai ocupar esses lugares?
Como é a nova geração de hoje? A nova geração cristã de hoje ou a
que afirma ser geração cristã hoje. Esta geração é convertida a Deus?
Estamos atentos ao trabalho que é feito no santuário celestial? Estamos
esperando que a igreja se reavive? A resposta a essas perguntas é
encontrada em Mensagens Escolhidas volume 1, páginas 122. Lá a
serva de Deus responde a estas perguntas: “que tal tempo nunca há de
vir”. O tempo que nunca chegará, é que, se estamos esperando que a
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igreja reviva plenamente, esse tempo nunca virá, porque isso é
individual; e por quê? Porque nem todos se unirão a uma oração
fervorosa e eficaz. É preciso uma total e constante separação e
consagração, para buscar, para saber qual é a vontade de Deus. Se
lermos o livro A verdade sobre os Anjos, lá quando fala sobre Enoque,
relata que este homem era tão amado por Deus, ao ponto que Deus
decidiu levá-lo para o céu. Porque Enoque separava um tempo de
qualidade todos os dias para estar com Deus, para buscá-lo, para
entender, para saber qual era sua vontade, então ele entendia e Deus
lhe dava a mensagem. Ele descia a montanha e anunciava para
pessoas que queriam ouvir, e mesmo para aqueles que não queriam
ouvir, mas não contendia com eles. Ele simplesmente lhes dava a
mensagem, depois se retirava para buscar mais a direção de Deus,
mais consagração, estar mais na presença de Deus, e deixava que o
Espírito Santo de Deus fosse e intercedesse com a mensagem que ele
havia pregado.

Então, o trabalho deve ser feito individualmente. Devemos orar
mais e falar menos, por quê? Porque em todos nós a iniquidade é
abundante. E a questão é, o que é iniquidade? Porque Deus diz em sua
palavra que todo pecado é perdoado, exceto blasfêmia contra o Espírito
Santo. É claro, nós sabemos disso, mas ele diz que o pecado de cada
um será pago individualmente, mas a iniquidade será paga pela
primeira, segunda, terceira e quarta geração. Então são duas coisas
diferentes. O que é iniquidade? Iniquidade é tudo o que se opõe a Deus
e sua lei. A iniquidade tem muitas facetas, muitos disfarces, que o
inimigo trouxe à nossa sociedade, como “Faça o que quiser, você
merece, tudo será para você, o mundo é seu, é seu direito, porque você
quer”; Isso tudo soa como, bem, “É que Deus sabe que se eles
comerem esse fruto eles serão como deuses conhecendo o bem e o
mal”. E também o que ele disse a Jesus: “Eu lhes darei tudo isso se
você prostrado me adorar.” Então, temos que pesar a quem vamos
seguir, porque satanás trabalha da mesma forma de geração após
geração neste mundo. Assim, devemos ir dia após dia, momento após
momento, examinando nosso coração, para que com a ajuda de Deus
possamos nos livrar do pecado e deixar de lado más tendências; e
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assim nossas almas não se elevarão em vaidade. Desconfiamos de nós
mesmos, e saberemos que nossa própria suficiência nos leva ao
banimento da presença de Deus, e que somente com a ajuda de Deus
podemos nos colocar diante de sua presença. Então, com base nisso,
vemos que há dois inimigos os quais devemos temer. Inimigos internos
e inimigos externos; mas o mais perigoso é o interno, o eu, aquele que
cada um de nós carrega dentro de si. Em Mensagens Escolhidas volume
1, página 142, nos diz que os impedimentos para o vigor e sucesso vêm
muito mais da própria igreja do que do mundo, por isso temos que
estar consciente disso. “Uma vez salvo, sempre salvo” ou “estamos
todos bem, não precisamos de nada” ou “não se afastem, porque
precisamos de mais santidade; porque enquanto formos à igreja,
tivermos todos os cargos e fizermos tudo o que estamos fazendo,
estaremos bem, certo?” Não! Isso não qualifica nenhum de nós para a
salvação, e nós temos que estar cientes de tudo isso.

Então, o mundo espera que os observadores dos 10 mandamentos,
os que afirmam ter a fé de Jesus, façam mais do que qualquer outra
pessoa no mundo. O mundo está nos observando e percebendo quem
realmente somos, se somos mais palavras, ou se somos ação. Então a
questão que surge é, por que como um povo que fala sobre a verdade,
e tem a verdade, os outros de fora olham com dúvidas? Por quê? Por
que isso acontece? Bem, porque há coisas que são ditas por palavras,
mas existem coisas que são ditas através dos atos, e às vezes os atos
falam mais alto que as palavras. Porque entre o povo de Deus há
muitas dúvidas expressadas: “Eu não posso ir para o campo, porque
como vou viver?” As trevas abrigadas: “Oh, mas então o que
acontecerá comigo? O que vai acontecer com as pessoas que deixarei
para trás, com a minha família, com os irmãos da igreja, ou com as
outras pessoas, o que vai acontecer?” A incredulidade fomentada
também: “não, mas ainda não chegou a hora, ainda falta, é preciso
acontecer a lei dominical para que eu possa começar a me preparar."
Então, estas dúvidas expressadas, e estas sombras abrigadas, e essa
incredulidade fomentada encoraja a presença de anjos maus e abre o
caminho para os planos de satanás, e outras pessoas o estão vendo.
Então, ao invés de trabalhar para Deus, estando sob seu plano,
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estamos trabalhando para o inimigo. Temos que perceber que existem
dois poderes neste mundo; um é aquele que dá recursos, e o outro é a
fonte dos recursos. Aquele que dá os recursos é satanás; satanás
oferece comida, água, remédios, roupas, teto, tudo que você tem.
Tudo o que você pode possuir neste mundo, satanás te dá o recurso,
pois ele é o deus deste mundo inteiro. Mas nós, que somos filhos de
Deus, estamos procurando por Deus, vamos à Fonte do recurso, e a
fonte do recurso nunca acaba; a fonte do recurso é Cristo Jesus. E por
isso, Ele declara que devemos viver de toda palavra que sai da boca de
Jeová. Foi assim a Sua vida nesta terra e deve ser a vida de cada um de
nós. Temos, portanto, um Pai rico, então somos filhos de um Rei rico e,
portanto, somos ricos. Quando vamos com o pai dos recursos, então
temos tudo neste mundo. Mas sabemos que ele, satanás, é um pai
pobre, que a única coisa que o aguarda é o fogo eterno. Então ele não
está oferecendo nada, porque a única coisa que o que ele está
oferecendo é que queimemos com ele no inferno. Então nos tornamos
filhos pobres; então temos que questionar quem realmente queremos
seguir.

Então, sabendo de tudo isso, o que devemos cuidar? Como vamos
olhar e analisar? O nosso adversário não pode ler nossos pensamentos,
ele não tem esse poder. Mas é um observador atento, e ele observa em
que estamos interessados, em que estamos pensando, o que estamos
vendo, o que estamos aguardando. Então, ele habilmente adapta suas
tentações para nos tratar de acordo com o que ele sabe que estamos
interessados, porque ele não pode ler o pensamento, então ele está

ciente de todas as outras coisas. Então, como devemos proceder
diante deste grande instigador? Devemos fazer três coisas: devemos
trabalhar para reprimir pensamentos, pensamentos negativos,
devemos mudá-los com a ajuda de Deus para pensamentos positivos;
os sentimentos negativos para sentimentos positivos, e palavras que os
expressam, que expressam o pensamento ou o sentimento, devemos
suprimi-las, e ir diante de Deus para dizer somente a Ele, mas não com
a nossa boca mas com os nossos pensamentos, para que o Espírito
Santo de Deus possa estar em nós, para que possamos renunciar e
mudar a natureza de queixa. Que o sentimento ruim que temos, aquele
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sentimento de depressão, angústia, ansiedade, seja transformado por
um sentimento de esperança, alegria, gozo, fé e verdade, nos
caminhos e na verdade de Jesus Cristo. Então, dessa maneira, Satanás
será derrotado. Porque Deus diz em sua palavra, e é uma promessa,
que se resistirmos ao diabo, ele fugirá de nós. Então, nossa falta de
domínio próprio abre as portas para o inimigo das almas. E é aí que
temos que levantar nossa guarda, as paredes, aquela pequena luz de
alarme tem que ser ligada, para que não abramos a porta para o
inimigo das almas. Quando uma causa de discórdia é apresentada, a
questão é imediatamente apresentada ao inimigo das almas, e ele tira
proveito de toda situação. Se há uma disputa entre família, isso é
apresentado a este inimigo instigante. Ele começa a revisá-la, usa sua
sabedoria de serpente para trabalhar este assunto, moldá-lo e
rapidamente põe em prática sua capacidade de dividir para conseguir
destruir. Porque ele não pode destruir algo que é fortalecido, algo que é
unido. Ele só destrói o que pode dividir, e isso como famílias, cada um
de nós precisa se aperceber disso; então uma casa dividida não pode
permanecer em si mesma, disse o Senhor. De modo que o inimigo
semeia a semente em um dos que estão lá na família, e trabalha até
que tenha uma boa colheita; e é por isso que cada membro da família
deve ter essa percepção contra as armadilhas do inimigo, e estar
sempre fundamentado em um Está Escrito, em oração, em humilhação
diante de Deus, em todos os momentos e em todos os lugares. Porque
se não, o inimigo aproveita os momentos de reprovação, recriminações,
para atingir seu objetivo.

Então, amados irmãos, nós temos que viver para a lei e ao
testemunho. As pessoas mundanas vêem isso, essas atrocidades que
estão acontecendo dentro das famílias cristãs. Elas zombam e dizem:
Vejam como esses cristãos se olham e se odeiam, se isso é religião, não
a queremos. E essa é a situação que estamos tendo. Sabemos que
satanás tem artimanhas preparadas para todos que não são
fortalecidos. Então como devemos ser fortalecidos? Eis a questão.
Devemos estar em constante oração e fé crescente. Então amados, é
nosso dever trabalhar para eliminar os obstáculos da estrada. Temos
que confessar diante de Deus, todos os dias, em todos os momentos,
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em todos os lugares, abandonar o que está nos fazendo cair em pecado.
Porque não podemos nos acomodar, de que todos os dias pecamos e
todos os dias pedimos perdão ao Senhor, e como Ele é todo
misericordioso, todo dia Ele vai me perdoar. Não, não. Nós temos que
confessar e se afastar do pecado; pois Deus disse à prostituta: "Vá e
não peques mais." Então, nós vemos que essa mulher foi pega em
adultério. Mas quando Jesus disse para ela ir embora e não pecar mais,
ela saiu consolada, ela saiu agradecida, porque Deus lhe havia
oferecido perdão, a absolveu da morte naquele momento, pois iam
apedrejá-la. Também vemos, no caso de Maria, que por três vezes
Deus teve que tirar esses demônios da prostituição. Então vemos que
Deus não tem problema com a fraqueza humana, o que tem problemas
é com nossa pouca vergonha. Então temos que nos envergonhar diante
de Deus, ir diante dEle e dizer: Senhor, é minha culpa, me ajude, me
ajude, eu não quero mais. Então Deus nos dará a força necessária para
poder afastar-nos, porque não podemos por nós mesmos. Então
começamos como Enoque, fortalecendo nosso caráter, fortalecendo
nossa vida espiritual diante de Deus e começamos a vencer. Assim,
dessa forma, venceremos o mundo, a carne e o diabo. Então é isso que
essa geração dos 144.000 fará. Eles vencerão o mundo, eles vencerão
os pecados da carne, aquilo que chama a atenção deles, eles deixarão
por amor a Deus. E finalmente, eles vencerão o diabo em nome de
Jesus Cristo. Bendito seja o nome de Deus por isso. Devemos decidir
abandonar o pecado. É por isso que Deus diz que, quando entramos no
processo de salvação, o limpo continuará sendo limpo e o sujo
continuará se sujando. Portanto, não podemos preparar o caminho
ganhando a amizade do mundo, que é inimizade contra Deus.
Precisamos de ajuda divina para quebrar a influência sedutora do
inimigo sobre cada um de nós. Por isso que não podemos, digo
novamente, preparar o caminho ganhando a amizade do mundo, que é
inimizade contra Deus. Se quisermos ser amigos de Deus,
automaticamente temos que ser inimigos do mundo. Não inimigos das
pessoas, mas inimigo daquele que realmente é nosso inimigo, satanás,
que é quem coloca todas as coisas neste mundo. Por isso, precisamos
de ajuda divina para quebrar sua influência sedutora em nós, porque
por nós não podemos fazer nada. Foi assim que Deus enviou em 1888,
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através de Waggoner e Jones, a mensagem de justificação pela fé. Sem
Cristo não podemos alcançar absolutamente nada; nem individual nem
coletivamente podemos nos livrar das constantes tentações desse
inimigo implacável e determinado. Somente em Cristo Jesus podemos
alcançar. Podemos resistir-lhes com a força de Jesus, e é isso que Ele
nos dá, sua graça, seu perdão, sua ajuda.

Então, pode e deve haver, um afastamento da conformidade com o
mundo. Se eu sei que na minha vida eu estou feliz com o que o mundo
me dá, eu me sinto feliz e confortável com o que o mundo está me
dando, este é um sinal de que estou vivendo para o mundo e sou
contra o reino de Deus. É por isso que Deus nos chama a afastar-nos de
toda aparência do mal e de todos as ações do mal, para que nenhuma
chance seja dada ao adversário, ou àqueles que estão olhando para nós
de fora, para dizer como eles disseram a Ló. Quando eles usando de
violência, queriam se relacionar com aqueles dois anjos que vieram
para Sodoma e Gomorra. Ló disse a eles: - Homens, por favor,
deixem-nos. E eles disseram: - Quem te colocou como juiz entre nós?
Conhecemos a história, pois Abraão teve que descer das montanhas
com outros homens de coragem para resgatar Ló, sua família e outros
da escravidão em que foram levados, num determinado momento,
antes da destruição de Sodoma e Gomorra. Mas mesmo assim, a
despeito daquele horror e daquele medo que Ló sentiu, ele retornou e
continuou a viver atrás das portas de Sodoma e Gomorra. Aquele
homem que era justo, não podia pregar ali, porque estava vivendo
desfrutando do mesmo dos que viviam lá; estava entre eles, e eles
disseram isso muito claramente: Você chegou aqui, você é um de nós,
e agora você acha que é juiz entre nós? Então, você tem que estar
vivendo nas cidades para evangelizar, e você tem que estar no meio da
corrupção para evangelizar? Não. Nós temos que ser como Enoque, ele
estava nas montanhas, ele estava com Deus, ele estava procurando por
Deus, procurando por sua presença, procurando por sua aprovação,
procurando por sua vontade. E quando Deus lhe dava uma mensagem,
ele ia pregava a mensagem para aqueles que ele já conhecia e que
aceitariam, e para aqueles que não queriam ouvir. Se estavam diante
dele ele também lhes dava a mensagem, e se eles não quisessem ouvir,
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que não ouvissem, mas ele pregava e novamente se retirava para as
montanhas. Então, quando vemos esta vida, percebemos que haverá
muitas reprovações, mas que não seja por nosso mau comportamento
ou má conduta, mas que sejam reprovações quando dizem: “Oh, esse é
um fanático seguidor de Jesus. Olhe como ele é louco, está indo para o
campo, está vivendo a reforma de saúde, está pregando sobre o
santuário, está pregando sobre 1888 (a mensagem da justificação pela
fé), está pregando os fundamentos da palavra de Deus. É melhor
sermos criticados por todos estes procedimentos, porque eles sempre
irão nos criticar, do que nos criticar quando dizem: olha, você pensa
que é um cristão, mas veja, você está fazendo o mesmo que nós.

Então, temos que seguir os passos do Mestre. Não há nada mais
que satanás tema tanto, que é ver o povo de Deus limpar o caminho.
Como podemos limpar o caminho? Removendo todo impedimento para
que o Senhor possa derramar o seu Espírito Santo sobre cada um de
nós. E como podemos fazer isso? Nada mais é do que uma lista a ser
feita. Todos devem fazer o mesmo, pois cada um de nós tem coisas que
somente Deus e nós sabemos que devemos limpar. Devemos remover
os anátemas de nossas vidas, para que Deus possa habitar em nós, nos
dando a convicção, a certeza de que isso é o que está errado, e é por
isso que ele não pode derramar o seu Espírito Santo sobre nós. E nós,
com a Sua ajuda, possamos remover e varrer tudo isso dos
esconderijos sombrios do nosso coração e da nossa mente, para que
então o Espírito Santo de Deus possa vir. Assim, enquanto estivermos
fazendo a vontade de satanás, não haverá reavivamento, e nós não
receberemos o Espírito Santo. Veremos como aqueles que cumpriram
os requisitos receberão, e outros serão deixados para trás. Será muito
triste ver na minha família que alguém está recebendo o Espírito Santo
de Deus, e de repente eu fiquei para trás, porque simplesmente não
quis cumprir os requisitos de Deus, porque queria seguir do meu jeito,
como eu entendi ou como sempre gostei. Essa será uma situação muito
triste.

Então, é possível resistir ao poder do inimigo? É uma pergunta
muito interessante. Então, é possível resistir ao poder do inimigo?
Quando o caminho é preparado para o Espírito Santo, então a bênção
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virá. E sim, será possível resistir ao inimigo e o seu poder, em nome de
Jesus, porque não podemos por nós mesmos. O inimigo não pode
fechar as janelas do céu para parar de chover, e também não pode
impedir um derramamento de bênçãos sobre o verdadeiro povo de
Deus. A questão agora é: Somos realmente o verdadeiro povo de Deus?
“A Lei e ao Testemunho, se não disserem assim, é porque a luz não
veio sobre eles." É assim que sabemos quem realmente faz parte do
povo de Deus.

Então, quando em nossa vida vivemos com um coração contrito e
humilhado, porque Deus diz que um coração contrito e humilhado Ele
não o despreza; quando confessamos nossos pecados, quando nos
desviamos deles, quando corrigimos nossas faltas, e com fé exigimos
as promessas divinas, então toda tentação, toda má influência,
manifesta ou secreta, podem ser resistidas. Esta é a fórmula amados, e
então temos que seguir a fórmula como Deus fez, e não como nós
queremos. Deus nos diz em Zacarias 4: 6 que "não é com exército ou
com a força, mas com o poder do Meu Espírito, diz o Senhor dos
Exércitos." Portanto, é através do poder de Deus. Esta é uma guerra na
qual tem duas partes, tem dois componentes, se separarmos um do
outro, não funciona. O Senhor tem toda a força, o Espírito Santo tem
toda a força, o Pai tem toda a força, os anjos têm o poder que eles lhes
são dados para nos ajudar a resistir a qualquer tentação. Agora, cabe a
cada um de nós aceitá-lo, e se não o aceitarmos, então nenhum deles é
culpado, somos nós os culpados. Estamos no grande dia da expiação.
Quando através da confissão, arrependimento e humilhação, nossos
pecados devem ir de antemão a julgamento. Então, isto é, tremendo,
porque não é um julgamento onde você e eu comparecemos; é um
julgamento em que nosso nome vai passar uma vez, uma única uma
vez, diante deste juízo. E ali, naquele momento, será determinado se
você e eu, se diante do nosso Pai celestial, Jesus dizer: “Pai meu
sangue." Ou ficará em silêncio, triste, não podendo interceder por nós,
e não somos aceitos. Então, se estamos vivendo neste tempo tão
solene, o que estamos fazendo? Onde estamos nos concentrando? Qual
é o nosso fim? Deus não aceita nesta hora tão crucial, um testemunho
suave e falta de firmeza, isto é, falta da verdade presente. A verdade
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presente para hoje é que nos coloquemos em conta com Deus; que
Deus não coloca panos quentes; que Deus não está brincando; o que
realmente está em jogo é sua alma e a minha. Então temos que
realmente nos colocar em conta e dizer do lado de quem vamos estar.
Se for o inimigo de Deus, siga atrás do inimigo de Deus. Mas se for de
Deus, vamos continuar sob a bandeira de Deus.

A mensagem para este tempo é para nutrir e fortalecer. Deve ser
comida sólida, que às vezes nos machuca, que às vezes nos perfura,
nos incomoda e nos angustia. É claro que todos nós temos algo para
consertar, e quando esse algo nos toca, dói. Mas não é que o oleiro
pega uma vasilha de barro, e depois que ele molda, passa pelo fogo e
somente depois disso se torna própria para uso? E assim também
temos que passar sob o fogo purificador, sob dor, tristezas, provações,
situações, para que então possamos ser úteis e fazer parte do povo de
Deus; e necessitamos de comida sólida. Não vamos, por nenhum
momento, alcançar por nós mesmos. Não, o momento para alcançar é
agora, em Cristo Jesus. Por que temos que esperar 2, 3 meses? Por que
temos que esperar anos para decidir? Temos que decidir, agora é a
hora. No momento em que decidimos deixar Deus entrar, Ele entra,
varre todo o lixo que está em nosso sistema, em nosso corpo, em nosso
coração, em nossa mente, então uma nova criatura começa em Jesus
Cristo, e o processo de salvação começa em nossas vidas. É um
momento, um momento único, para poder decidir. Não temos que
esperar dias, anos ou meses. Então nós temos que entender tudo isso,
nós temos que nos alimentar solidamente. E a geração deste tempo
tem que aprender muito mais rápido que aqueles que passaram anos
neste evangelho. Não há tempo para dar 24 lições, uma por mês; é
hora de devorar a palavra de Deus e saber o que Ele quer de cada um
de nós. Então vemos que satanás trabalha com mensagens suaves e
mornas, sem eficácia. Nestas mensagens há apenas um atraso mortal
instigado pelo inimigo das almas e seus lacaios. Em 1844, nosso
Salvador entrou no lugar santíssimo, do santuário celestial, para
começar a examinar o caso dos justos mortos, seguido pelo julgamento
dos vivos. Quando o julgamento dos justos mortos terminar, segue com
o julgamento dos vivos. Então temos que viver conscientes de que já
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estamos no julgamento dos vivos. Todos os sinais, tudo o que está
acontecendo indica tudo isso. O tempo é tão crucial, é tão fechado, que
às vezes eu tremo por mim mesma, e pelos outros. De como vivemos a
vida de maneira tão indiferente, como nossos defeitos de caráter
continuam e continuam, e o tempo é tão curto e tão crucial. Então,
temos que viver conscientemente, amados, que cada um de nós tem
um caso pendente na corte celestial, e temos que ser julgados
individualmente de acordo com o que fizemos neste corpo, com a
oportunidade que Deus nos deu neste mundo. E para entendermos isso
um pouco, precisamos analisar o trabalho que foi feito no santuário
terrestre. O que passava ali? O que estava acontecendo lá? Como foi
esse evento? Foi exigido que primeiro o povo de Deus afligisse sua
alma diante de Deus; que confessassem seus pecados para que
pudessem ser expiados e apagados, isso era o que acontecia lá. Agora
a questão é: será requerido algo menor de nós, neste dia de real
expiação, quando Cristo no santuário celestial está intercedendo em
favor de seu povo, e irá pronunciar uma decisão final e irrevogável em
cada caso? Amados, qual é a nossa condição neste tempo tremendo e
solene? Será que nossa condição é o orgulho, a hipocrisia, o engano, o
amor pelo vestuário, pelas coisas deste mundo, a frivolidade, as
diversões, o desejo de supremacia, o amor ao dinheiro, todas as coisas
que o inimigo nos oferece; todas as coisas oferecidas por aquele que
certamente estará no lago de fogo? Porque aquele que é o Pai da Fonte
de recursos está nos oferecendo a vida eterna. Ele está nos oferecendo
uma anistia total e absoluta de proteção nestes tempos finais. Uma
salvação para a vida permanente e eternal, na pátria celestial com Ele.
Então temos que decidir a quem vamos ouvir, e quem vamos seguir. Se
atrás somente de água, de comida, de remédio, de roupas, de casas,
do que é temporário, que nem sequer é dele, porque ele também vai
para o lago de fogo com tudo isso. Ou vou me colocar em nome da
Fonte do recurso que é Jesus Cristo, e viver de cada palavra que sai da
boca de Jeová. Então nós temos que analisar. Estes pecados
obscurecem nossas mentes, de forma que nós não podemos discernir
as coisas eternas. Satanás coloca enfeites em nossa cabeça, e ele se
coloca como um palhaço na nossa frente: “Olha eu vou te dar isso se
você me adorar, vou te dar isso se você me seguir, vou te dar fama,



Testemunho: 18-09-2017
(Ser propriedade de Deus)

161

fortuna, casas, carros, terra, dinheiro, tudo, tudo”. E lá vamos nós
iludidos atrás de quem vai para o lago de fogo, com tudo o que está nos
oferecendo, e seguimos atrás. Então temos que analisar. Atrás de
quem realmente estamos e atrás de quem realmente queremos estar?
Se dAquele que nos oferece a vida eterna, para sempre, uma vida real?
Uma vida que realmente nos mostrou na cruz do Calvário, e ressuscitou
e que está no reino dos céus intercedendo por nós, e que já nos
mostrou que realmente pode? Ou a aquele que simplesmente está nos
oferecendo são falácias e sonhos que terminarão no lago de fogo?
Poucos, tão poucos esquadrinham as escrituras procurando saber em
que tempo profético vivemos. E isso é algo tremendo. Pois sempre se
empolgam com alguém que disse isso, ou disse aquilo. Então como
seres humanos, opiniões diferentes. Mas qual é a opinião de Deus? Em
que tempo de Deus estamos realmente vivendo? Não devemos nos
basear em nosso calendário, nem naquele que foi inventado, no que se
acredita que estamos, mas no calendário de Deus. Então todos nós
temos que ser Bereanos, temos que procurar por nós mesmos,
ajoelhando diante de Deus, pedindo o Seu Espírito Santo, o Seu
discernimento, a Sua sabedoria, para que então saibamos o que Deus
quer de cada um de nós. Mas se ficarmos esperando que um ou outro
nos diga, e esperarmos que as coisas aconteçam para que percebamos,
nós não chegaremos desta maneira a entender completamente a obra,
que está acontecendo neste momento para nós como pecadores, e a
posição que devemos ter ou ocupar para realizar este trabalho de
expiação. Então, se realmente nos importamos com a nossa vida,
devemos levar isso a sério e buscar uma mudança decisiva. Temos que
decidir. Decidir é muito fácil. Deixo isso e vou fazer aquilo, ponto final,
acabou. O que me doeu? O que será um pouco difícil para mim? Todos
nós temos que decidir, temos que buscar a Deus com verdadeira
contrição, com profunda contrição da alma, confessar nossos pecados e
apartarmos, para que possam ser apagados. Por isso não devemos
permanecer em terras encantadas por mais tempo. Temos que sair de
tudo isso, temos que ir para as montanhas, temos que procurar acertar
as contas com Deus na solidão, no campo e na tranquilidade. Ali é onde
o Senhor se move, seus anjos acampam ao redor dos filhos de Deus
que estão buscando nas montanhas; e aí vem o verdadeiro
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discernimento de Deus. Lá então, Deus realmente nos diz o que temos
que fazer para seguirmos em segurança, e é aí que nós realmente nos
aproximamos rapidamente do fim, onde Deus pode nos separar para
Ele.

Amados, nós rapidamente nos aproximamos do fechamento final da
graça, do revestimento do Espírito Santo. Deus quer dar, e já começou,
já começou, em pequena porção, é verdade, a algumas pessoas que já
O receberam. Existem pessoas que já decidiram seguir total e
absolutamente o inimigo de Deus; mas há outros que estamos
realmente determinados a seguir a Deus, embora saibamos que, pela
nossa própria força não podemos. Mas com a Sua ajuda poderemos
alcançar, porque Ele prometeu isso. Então cada um de nós deve se
perguntar: Como estamos diante de Deus? Como eu estou diante de
Deus? Essa é a questão crucial, realmente. Como estamos diante de
Deus? Como eu estou diante de Deus? Porque nós não sabemos
quando o nosso nome vai passar nos lábios do nosso grande Deus, e o
nosso caso será finalmente decidido. Então qual será a decisão?
Seremos contados com os justos? Ou seremos incluídos entre os ímpios?
Aqueles de nós que estão despertos têm uma admoestação definitiva a
dar, Deus ordena: "Grite em alta voz e não se detenha. Levante a sua
voz como uma trombeta e anuncia ao povo sua rebelião e à casa de
Jacó seu pecado." Vemos isso em Isaías 58: 1.

Se somos alarmistas? É claro que somos alarmistas! Temos que soar
o alarme, temos que levantar a nossa voz como uma trombeta, temos
que contar à casa de Jacó e anunciar ao povo de Deus que está em
rebelião contra Ele. Deus tem um pleito com Seu povo, Seu povo, que
afirma ser Seu; a organização que afirma estar trabalhando para Deus
não está fazendo isso. Então nós temos que dar essa voz de alarme,
porque há pessoas lá dentro que ainda não entenderam muito bem a
situação, e Deus em Sua misericórdia, estende Sua misericórdia,
estende Sua graça a essas pessoas, para que elas percebam. Portanto,
deve haver um exame rigoroso do coração, do coração de cada um de
nós. Não, Deus não me coloca para vasculhar o coração do meu
próximo, ou do meu marido, ou do meu filho. Cada um de nós tem que
examinar seu próprio coração. Temos que estar em oração
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perseverante, temos que ter fé inabalável, uma fé que não se quebra
por nada. Se o Senhor me diz que tenho de sair ao campo; se o Senhor
me diz que tenho que deixar de comer isto, que tenho de me vestir
assim; se o Senhor me diz que tenho de comer sólido, sim Senhor, eu
acredito e vou fazê-lo, vou fazê-lo em Seu nome. Uma fé inabalável!
Uma fé como uma criança acredita em seus pais quando lhe
prometeram algo quando chegar, e a criança acredita, passa o dia
inteiro esperando seus pais chegarem, porque sabe que vai receber
algo. Assim, devemos ter ainda mais fé em Cristo Jesus. Porque nossos
pais terrenos podem nos desapontar, mas Cristo nunca falhou conosco
e nunca faltará. Então, quando caminhamos com um coração fervoroso,
examinando o que Deus quer de nós, e nos examinando para saber,
com a ajuda do Espírito Santo a nos dizer: "Isso não está certo; você
tem que mudar isso; isso não pode ser." Então, em oração
perseverante, uma fé inabalável, como única forma de receberemos as
promessas de Deus. Porque Deus não vai dar nenhuma promessa, não
as fará cumprir na vida de uma pessoa que não está realmente
cumprindo os requisitos. Cada promessa tem um requisito a ser
realizado em nossas vidas.

Portanto, não precisamos nos vestir em silício como nos tempos
antigos, mas deve haver uma humilhação profunda de alma. É isso que
Deus está pedindo, e Ele nos diz isso muito claramente em Mensagens
Escolhidas volume 1 na página 147, o que Deus pede de cada um de
nós. Mas é triste que muitos vivem com um sopro de vida espiritual, e
não têm mantido uma luta agressiva contra o mundo, a carne e o diabo.
Então, eles estão alimentando o egoísmo, a cobiça, o espírito do mundo
e compartilham sua impiedade e sua falsidade, não apenas com eles,
mas com os outros. Porque quando o inimigo das almas toca seu
coração, sua mente, não é somente para te contaminar, mas para
contaminar a outros. É como quando Deus entra em seu coração e o
preenche com aquela alegria, aquela paz, aquela segurança que só ele
pode dar. Você não pode ficar com ela somente pra você, tem que sair
e também compartilhar com os outros, infectar os outros com esta
verdade tão maravilhosa que Deus te depositou. Então o inimigo das
almas também é assim. Quando nos infecta com cobiça, a avareza, a
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inconformidade, com tudo o que é rebelião, então também acredita que
essa pessoa sai para infestar outros da mesma maneira.

Tem havido uma grande demanda por sermões em nossas igrejas, e
os membros têm dependido das declarações do púlpito em vez de
confiar no Espírito Santo de Deus. Nos declara a serva de Deus em
Mensagens Escolhidas volume 1 página 148. E isso é um perigo mortal,
amados irmãos, Deus não nos colocou neste mundo para seguirmos a
homens, nos colocou neste mundo para segui-Lo somente, atrás de
Suas pegadas. Sigamos o cordeiro aonde quer que vá. Se no céu
seguiremos o Cordeiro aonde Ele for, da terra devemos começar a ter
este hábito. Em Apocalipse 3: 15-18, há algo tremendo lá. Contra os
ministros e membros de Deus houve uma grave acusação, porque Deus
exige um reavivamento e uma reforma, pois são duas coisas diferente.
O reavivamento é uma renovação da vida espiritual, uma vivificação
das faculdades mentais e do coração, uma ressurreição da morte
espiritual, um reavivamento real, verdadeiro. Não como o que vemos
quando estão todos lá cantando e emocionados. Não, não é isso. É algo
constante e duradouro na vida. É uma prática, é algo que devemos
internalizar, de modo que seja vívido em nossas vidas. E o que é uma
reforma? É uma reorganização, uma mudança de idéias e teorias, de
hábitos e práticas, é uma volta de 180 graus na vida. Mudança
completa do que eu estava fazendo. Quando eu sei que estava indo no
caminho da morte e dei uma volta de 180 graus, e comecei a fazer o
oposto, agora procurando Jesus Cristo. É isso que reavivamento e
reforma realmente são: Ressuscitar da morte espiritual é o
reavivamento; tomar uma direção oposta do caminho que está fazendo
é reforma. Porque o inimigo das almas nos instiga a andar segundo a
nossa própria vontade, e um Está Escrito é o que Deus quer que
façamos. Assim, resumindo o reavivamento e a reforma: A reforma não
produzirá os bons frutos da justiça, a menos que esteja relacionada
com o reavivamento do Espírito. O reavivamento e a reforma devem
realizar seu trabalho designado e devem se misturar ao fazer esse
trabalho. E esta definição é encontrada na Review and Herald de
25/02/1902. Então é fácil se afastar da influência do Espírito Santo, é
muito fácil. Se começarmos com preguiça “oh, mas não é agora, não
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parece ser agora. Eu tenho que esperar para ver o que acontece.
Quando então na igreja a homossexualidade estiver em pleno
andamento, quando estiverem pregando em nossos púlpitos que o
domingo é o dia do Senhor, aí eu vou começar a perceber que algo está
errado, aí vou começar a procurar por Deus”. Então, estamos seguindo
os homens, estamos seguindo protocolos, e Deus não nos envia para
isso. Em nossas conversas, o que mais falamos durante o dia? Aqui está
um bom exercício que podemos fazer, podemos andar com um caderno
e lápis e começar a apontar; “Deixe-me ver, vou analisar meu dia de 24
horas hoje”. Bem, eu passo parte dessas horas dormindo, essas não
posso analisar. Mas durante o período em que estou acordado, o que
mais faço? O que é que eu mais faço? E aí eu anoto, então começamos
a reorganizar; “Oh Senhor, me perdoe. Olha, eu pensei que falava mais
sobre o Senhor, e eu estava batendo no meu peito que o que eu estava
falando era mais sobre o Senhor, mas não. Eu estou falando mais sobre
o que eu quero fazer, o que está acontecendo comigo, dos problemas."
Então começamos a reestruturar, porque começamos a nos dar conta,
também sobre os jogos. Lembre-se de quando Deus deu o protótipo da
escola de Madison. Esse protótipo, onde Deus deu a Ellen White como
deveriam ser os sanatórios, escolas e todas essas coisas. Pois Deus deu
o trabalho no campo, o trabalho missionário. E nos estudos os nossos
jovens deveriam ser instruídos a serem missionários, missionários no
campo, portadores da mensagem da verdade para este mundo. Mas
não, agora são todos currículos seculares, preparando-os para o mundo.
Preparando-os para um bom salário, para uma boa posição. E eu não
sei o que vai acontecer, porque agora tudo isso entrará em colapso. Eu
não sei onde todos esses estudos vão parar, e todo esse monte de
dinheiro gerado por estudos, bolsas de estudo e empréstimos
estudantis, e assim por diante.

Então, realmente para o que temos que nos preparar? Os jovens
não estão sendo preparados em nossas escolas, em nossas
universidades. E além disso, tudo o que é relacionado ao campo, no
plantio, ensino da arte maravilhosa de sustentar-se com a terra, como
Deus queria. Porque agora, as atividades são jogos, basquete, voleibol,
jogos de bola, todas essas coisas que geram competição. Sabemos que
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o primeiro competidor no céu foi o instigador das almas, Satanás.
Assim, nossas instituições estão trabalhando para isso, e é raro um
jovem sair com um coração disposto a se sacrificar pelos outros. Porque
tudo o que eles querem é trabalhar, trabalhar e se sacrificar, mas para
si mesmos, para ter o melhor salário, o melhor carro, a melhor casa,
“ah porque você merece isso”. Então vemos como todas essas coisas
mudaram o plano original de Deus, e Deus nos chama para reestruturar,
para um reavivamento e uma reforma. Em Mensagens Escolhidas,
volume 1 página 152 diz que: Andar na luz significa continuar se
movendo na direção dessa luz; não é que eu ande um passo para a luz
e tome três para trás. Não, é para continuar andando na direção certa.
Então, quando a terra for iluminada com a glória de Deus, alguns não
saberão o que é, ou de onde veio, porque eles aplicaram mal e
deturparam o Espírito que foi derramado sobre eles. Vemos isto em
Mensagens Escolhidas, volume 1, página 153. Deus é um Deus zeloso
de sua glória, e Deus não vai honrar aqueles que o desonram. Deus não
vai derramar seu Espírito naquelas pessoas que querem fazer sua
própria vontade, ou o que lhes parece aos seus próprios olhos. Deus vai
derramar seu Espírito sobre as pessoas que estão realmente
procurando fazer a vontade dEle em suas vidas. Algumas pessoas que
vivem na luz devem instruir almas inexperientes na experiência de
andar na luz. Para isso que Deus nos chama. Se estamos andando em
luz ou se ansiamos por andar na luz, e já aprendemos e entendemos
algumas coisas, devemos ajudar os outros, isso é aconselhado por
Deus através da carta 58 de 1893. Como posso perder a bênção de
Deus? Bem, entrar em jogos competitivos, usar luvas de boxe, ver
todas estas coisas, luta livre, excesso de diversão, em prêmios,
emoções, excitações por jogos, todos estes as coisas; então, perdemos
total e absolutamente as bênçãos de Deus. E se não crermos assim,
podemos ver em Mensagens Escolhidas volume 1, página 154, 155. Lá
explica melhor todas essas coisas para nós. Assim, a piedade superficial
que atravessa a religião será consumida quando é testada no forno.
Não, não vai passar no teste, simplesmente não está apegado a Deus e
um Está Escrito. Está confiando mais no que pode por suas próprias
forças, não tem a justificação de Deus. Então não passará no teste final;
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e o Senhor quer que consideremos nosso exemplo, um exemplo
contagiante.

Sendo assim, o que precisamos mais nesta vida? Precisamos orar
mais, ter uma convicção de uma vida organizada, uma conversação
piedosa, ser um cristão decidido e vivo. Isto que é necessário, isto é, a
preparação do jardim do coração. De modo que as sementes da
verdade, a serem plantadas, dêem uma colheita frutífera, uma colheita
para a vida eterna. O tempo certamente está cheio de sinais do conflito
que se aproxima, para que eduquemos nossa a juventude em diversões
e jogos, e podemos ver lá na carta 46 de 1893, onde a irmã Ellen White
nos fala mais sobre essas coisas. Em João 16: 7, 8, 13 e 14, Deus nos
diz que: Convém que Eu vá, para que o Consolador venha até você.
Mas se Eu não for, Ele não virá. E quando Ele vier ao mundo, ele nos
convencerá do pecado, da justiça e do juízo. Do pecado, para que
possamos reconhecer e sermos capazes de irmos diante de Deus e
confessar nossos pecados. Da justiça, para que possamos compreender
que devemos nos humilhar diante de Deus. Do juízo para que
possamos compreender que temos que nos arrepender diante de Deus.

Amados irmãos, estamos muito próximos, muito próximos de todas
essas coisas, que já estão acontecendo. O Senhor nos chamou para
que, como povo de Deus, possamos ir diante dele em jejum, oração e
humilhação, no dia 22/09/2017. Quando as trombetas começam a soar
por dez dias, então será decidido quem é deixado dentro do povo de
Deus, e quem é despojado do povo de Deus. Não podemos relaxar com
isso. Não é que no dia 22 vamos jejuar, orar e humilhar diante de Deus;
e em 23, 24, 25 e todos os outros dias continuamos fazendo o que
estávamos fazendo. Um reavivamento e uma reforma, é o que Deus
pede, que nos elevemos desta vida de morte espiritual e façamos uma
volta de 180 graus, para que o céu perceba que estamos realmente
caminhando, e que queremos caminhar para a Canaã celestial e sermos
guiados por Deus. Que Deus possa colocar nossa vida em ordem, em
ordem real, não superficial para que outros digam: “olhe, isto
aconteceu comigo, orando o dia todo e jejuando o dia todo”, qualquer
um pode fazer isso, um fariseu pode fazê-lo. Mas Deus realmente vai
estar olhando para o coração e vai estar analisando o coração, amados,
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Deus nos vê transparente. Deus quer que cada um de nós vá diante
dele realmente com um coração contrito e humilhado, para que ele
possa fazer a mudança, nos dar o verdadeiro reavivamento e
verdadeira reforma, que possam ocorrer em cada um de nós através de
seu Espírito e de sua ajuda, para que então possamos ser mais do que
vencedores em Cristo Jesus.

Deus os abençoe.

Testemunho: 19-09-2017
(Texto revelado)

Isaías 8

Testemunho: 20-09-2017 #1
(Texto revelado)

Salmos 4

Testemunho: 20-09-2017 #2
(Textos revelados)

Cântico dos Cânticos de Salomão 3:8 Salmos 3:3-5
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Jeremias 8
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Zacarias 2:9 1 Timóteo 4:5 1 Pedro 4:6 Judas 2 Oséias 4:3 Jeremias
4:20

Testemunho: 24-09-2017
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Isaías 6:6-7 Colossenses 1:26 Tiago 3:16 1 Pedro 3:16 Tiago 4:12
Isaías 3:26 Colossenses 3:25 Romanos 3:23 1 Timóteo 2:10 Provérbios
3:23 Êxodo 3:20 Apocalipse 2:10
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Testemunho: 28-09-2017 #1
(Calamidades)

Amados, em 28/09/2017, às 6:30 da manhã, o Senhor me deu uma
mensagem para compartilhar, sobre a situação do furacão Maria e tudo
o que está acontecendo, porque se tornou muito difícil enviar áudio, e
textos somente em alguns lugares. Cumprindo agora esta tarefa, estou
em um lugar onde isso pode ser feito; eu estou aqui para
compartilhá-los. O Senhor disse assim: "Eis que Eu trarei calamidade
após calamidade e destruição após a destruição -diz o Eterno. Meu
povo é muito rebelde e nem mesmo com a calamidade eles se
arrependem. Não haverá algo que eu não tenha feito para salvá-los?
Eles não conspiram contra mim, amaldiçoando meus sábados? Minha
mão está levantada, mas eles não veem. Ai daqueles que seguem os
cegos e os que têm boca e raciocínio e não exercem seu direito. Eu
vivo- diz o Eterno- Eu não mudo; e o que pretendo fazer virá sem
hesitação. Será que o asno selvagem será capaz de caçar presas? Ou
que o leão possa comer grama? Eu vivo -Ele continuou dizendo- nem
um nem outro neste mundo pode mudar sua natureza, senão na pátria
celestial. Da mesma forma, esse povo rebelde- Ele disse- não será
capaz de mudar sua natureza. Eis que aqui trago sobre eles o
quebrantamento, a febre e o cansaço do espírito. Porque me rejeitaram,
e o outro foi orgulhoso. Pode ser- Ele continuou- que eles descobriram
por si mesmos a fórmula para escapar de tão grande mal? Poderão
suportar um vento forte? Com tudo isso a sua alma não está comigo;
escárnio sobre escárnio virá sobre eles, porque minha boca o disse.
Estou pronto para receber o errante, o humilde e sincero, mas o
desavisado e perverso, minha alma vai dominar." Ele ainda disse:
"Acaso não precisam da minha proteção? Será que eles são mais fortes
que a tempestade?" Assim diz o Eterno: "Meu é o tempo e a hora, em
que trarei julgamentos em minha misericórdia, para que as pessoas o
reconheçam e saibam que há um Deus forte e zeloso, que visita o mal e
dá a recompensa a cada um segundo merecem."
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Então, amados, Ele fez uma pausa e começou a falar novamente, e
disse: "Meu pequeno rebanho, humilde e fiel, e não terei Eu cuidado e
compaixão de vocês? Tome sua posição, pois uma grande tempestade
está se aproximando, pois aqueles que tramam contra ti, traição, já
estão na mesa. Siga os meus caminhos e não olhe para a direita ou
para a esquerda, nem o teu coração carregue desejos para com este
mundo, porque em um momento tudo será restolho e seus esforços e
vida, para que foram?" Foi pedido que cuidem de seu relacionamento
com Ele, não coloque seu coração no que está neste mundo. Ele disse:
"Não coloque o seu coração naquilo que é hoje e amanhã deixará de
existir, porque o seu adversário, o diabo, procura os seus desejos e
caprichos para entorpecer a sua consciência, e se você deixar perecerás.
Busque-me e você vai viver"- continuou dizendo, nisso Ele se
concentrou mais, continuou repetindo: " Olhe para mim e você vai viver,
acaso eu não poderei ser o seu refúgio e salvação? Acaso os ventos
tempestuosos não se aniquilam com a minha voz? Vivo Eu- o Eterno
continuou- só em mim haverá salvação e segurança, para o Meu
verdadeiro povo e não para outro. Prepare-se! - Repetia- Pegue minhas
armas e alistem-se para a batalha final, pois grande e forte será para
mim e para todos aqueles que não estão escondidos em mim. Seja
corajoso, esforce-se e eu lhe darei a coroa da vida. Corra, corra -dizia
em um certo momento- prepare-se, porque é iminente o fim de todas
as coisas. Acredite em mim, e mesmo que você esteja morto, você
viverá. Eis que eu vou criar novos céus e uma nova terra e todos serão
para sempre em santidade, alegria e paz. Lá nada vai te machucar, e
você poderá viver eternamente feliz. Essas maravilhas são poucas para
você? -Perguntava- Todo mundo vai ver como eu te amei, e seus
perseguidores vão cair aos seus pés. Então até o inferno reconhecerá
que você é Meu e nada contra você prevalecerá. Esforça-te um pouco
mais e deixe-me levá-lo pela mão para atravessar o vale da sombra e
da morte -disse ele- porque não haverá ninguém que escape, exceto
aquele que está sob a sombra do altíssimo, e Ele os reconhece como
Seus. Ai daqueles que dizem ser judeus e não são judeus; ai daqueles
que se juntaram a Jezabel e Acabe; ai daqueles que corrompem por
ganância e torce o direito; ai daqueles que chamam mal bom e o bom
mal, e usa a máquina da maldade para enganar os inocentes. Porque
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daqui a pouco chegarei a eles com uma destruição repentina e eles não
escaparão. Chegará a hora em que cada um receberá o que semeou.
Anda meu povo! Fecha suas portas atrás de vocês enquanto a
indignação passa, porque só em Mim há refúgio, só meus anjos podem
te proteger, só em mim você encontrará descanso." E Ele fez uma
pergunta: "Por acaso você não precisa de mim? Faça votos comigo e
não os quebre, e assim vivereis. Os ricos maquinam o que já está
escrito, mas em mim nada está escondido e o que quero haverás de
saber. Prepare-se povo Meu! - repetia novamente- A hora chega e
ninguém poderá deter, porque mesmo para isso há um prazo. De que
lado você estará? Ou a quem você servirá? Eu vivo, diz o Eterno, desde
a criação o que estabeleci para a eternidade durará. Meu sábado é
sagrado e, para ele, não existe variação em Mim, nem neste mundo ou
no porvir. Eu governo o universo com a minha lei, e todos eles estão
sujeitos e sustentados por Mim. Acaso haverá mudança na terra? Eu
vivo, que nem um jota ou um til passará e minha lei sempre prevalecerá.
Esforça-te!" Disse Ele: Como alguém que luta para vencer com todas as
suas forças, e mantenha a minha lei no alto; e não se esqueça que só
com a minha ajuda poderás alcançar, e assim meu verdadeiro caráter
brilhará no mundo e os últimos poderão decidir. Esforça-te!" Voltou a
dizer: "Esforça-te com afinco!" E repetiu várias vezes. "Seja corajoso e
receberás grande galardão, porque a boca de Jeová o pronunciou. Não
tenha medo, pois os anjos já estão comissionados para você e para
aqueles que O procuram. Eis que estou à porta e chamo, você me
receberá?"

Irmãos, cumprindo a minha missão de lhes dizer estas coisas,
segundo o Senhor também me ditou. Eu quero me apegar a isso, como
o Senhor cumpriu essa promessa para nós, na parte que os anjos nos
protegem; porque quando nós estávamos sob as batalhas do furacão
Maria, depois de 30 horas de ventos contínuos, nosso teto de madeira
estava vibrando. Nós clamamos ao Senhor; eu clamei ao Senhor e disse:
O senhor nos disse que precisávamos ir a lugares isolados, onde
ninguém quer estar, nas montanhas, para fazer uma pequena casa,
onde houvesse um terreno, onde pudéssemos plantar, onde
tivéssemos nossa própria água. Humildemente fizemos o que foi
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possível; tudo com a Sua ajuda; e nós estamos aqui, porque este é o
nosso refúgio, e Tu assim o estipulasse; e nós, nesta tempestade,
corremos para este refúgio que o Senhor nos permitiu fazer, e agora
estamos vendo que o vento está querendo arrancar o telhado. Por
favor Senhor, faça algo, ajude-nos. E quando estávamos em um
desespero tão forte, meu marido me disse: -Daisy, estou pronto para
morrer, e isso vai acontecer, temos que nos preparar. Então, quando
ouvi isso e continuei a clamar ao Senhor, o Senhor me deu uma palavra
e disse: "Vocês não vão morrer. Não vão morrer porque sua missão
ainda não acabou. Eu tenho um anjo no telhado, que está segurando o
telhado de sua casa para que ele não saia."

Amados irmão, e assim foi, o Senhor colocou o seu anjo lá.
Começamos a cantar e louvar ao Senhor. Quando saímos a devastação
foi tremenda em toda a região; perto de onde estávamos todas as
casas com telhados de madeira se foram; as casas inteiras de madeira
foram todas quebradas, e foi possível ver como a mão do Senhor
preservou nosso humilde teto. Não foi possível tirar fotos, porque tudo
está muito difícil, mas assim que for possível enviaremos para que
vejam. O Senhor mantém Sua palavra, amados irmãos. Façamos a
vontade de Deus, sigamos as orientações de Deus, façamos tudo o que
ele nos pede, porque amados, assim deve ser para nós e nada mais.
Estamos vendo em todo ao redor do mundo o que está acontecendo,
então se estamos sob as asas do altíssimo e somos sua propriedade e
cumprimos tudo o que ele pede de nós, vamos encontrar a vitória nele
e a proteção de seus sasssantos anjos. Que Deus nos abençoe amados
irmãos e sigamos adiante, porque o Senhor está muito próximo; tudo o
que estamos vendo indica que nossa redenção está muito próxima.

Que Deus os abençoe!
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"Estarei com aqueles que me procuram. Eis que estou à porta e bato.
Vais receber-me?"

1-Habacuque 2:20

2-Jeremias 2:3

3-Tiago 3:16

4-Jeremias 4:20

5-Eclesiastes 3:9

6-Habacuque 3:10

7- Isaías 3:20

8-Sofonias 3:10

9-Lucas 5:16

10-Malaquias 4:6

11-Lucas 3:16

12-Tiago 3:17

13-Colossenses 3:16

14-Ester 4:5-17

15-Sofonias 3:9

16-Cantares 6:8-9

17-1 Tessalonicenses 4:8

18-Lucas 6:16

19-Miquéias 4:9-10

20-Apocalipse 9:15-16

21-Apocalipse 14:9-10

22-Apocalipse 6:12-17
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23-Daniel 8:19

24-Apocalipse 9:13-14

Depois desse ditado a palavra veio a mim, dizendo: "Eis que trarei
calamidade após calamidade e destruição após destruição, porque nem
mesmo com tudo isso eles se desviarão dos seus maus caminhos. Vá, a
milhões de pessoas, fechem as portas atrás de vocês enquanto a
indignação passa."

Deus nos ajude a seguir os Seus passos.

Testemunho: 02-10-2017 #1
(Iminente Lei dominical)

Queridos, em 02/10/2017, enquanto meditava sobre todas as coisas
que estão acontecendo e os eventos que estamos vendo ao nosso
redor, eu estava orando e pedindo ao Senhor para conhecer Sua
vontade em todas as coisas, e Ele veio a mim com esta palavra: "Uma
lei dominical iminente está se aproximando, e sua pressão exercerá
poder em todas as esferas. Tome seu lugar sem hesitação." Estas
foram as palavras que recebi neste momento às nove e meia da manhã:
2 Pedro 3 e O Grande Conflito capítulo 3 (EGW).
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Testemunho: 02-10-2017 #2
(Textos revelados)

2 Pedro 3

Grande Conflito - capítulo 3

Testemunho: 08-10-2017
(Barcos Pequenos)

Amados, 08/10/2017, às 6 da manhã. Estávamos em família
realizando o culto e pedindo ao Senhor por todas estas situações que
estão acontecendo ao redor do mundo, e o que estamos vivendo aqui
em Porto Rico. Estávamos meditando sobre tudo isso e lendo a
meditação Maranata, que é uma tremenda meditação para este tempo,
porque ela especifica tudo o que está acontecendo agora. De repente,
já, como se eu não estivesse mais lá no culto, fui levada para uma
planície perto de uma montanha. Eu vi que estavam plantando em
baldes, e de repente me mostraram várias montanhas, e vi homens que
construíram pequenos barcos nelas.

Vendo a montanha tão grande, esses barcos que foram construídos,
eu vi que estavam a 25, 50 ou 75 por cento da altura das montanhas, e
eram arcas, pequenos barquinhos; e então, as pessoas que
trabalhavam neles estavam muito ocupadas, porque viram que
precisavam fazer este trabalho com urgência. De repente, me foi
mostrado filas de pessoas nessas montanhas; começaram a subir e a
entrar nas arcas, nesses barcos, que já estavam prontos. Quando todos
entraram, uma tempestade terrível começou e eu vi como tudo se
movia com força. Não sei como, de repente, eu estava dentro de uma
dessas arcas, e pude ver que havíamos entrado e que lá estávamos
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como famílias, mas muitas delas estavam incompletas. Sofremos
porque vimos que nossas famílias não estavam completas. Foi uma
situação muito triste, o sofrimento começou dentro desses barcos. De
repente, a fúria da tempestade que estava lá fora começou a ser
sentida por todos nós; nos viramos na arca, por causa do forte
movimento que estava acontecendo lá fora. Em um determinado
momento, pensei: vamos perecer. Mas naquele momento meu
acompanhante apareceu e me disse: “Vá, olhe com atenção.” Então vi
um anjo que estava na porta guardando a entrada do barco. Então eu
também fui levada para fora do pequeno barco, e pude ver como o
nosso barco, e os outros também, eram fortemente abalados, mas eles
não podiam perecer porque os excelsos anjos de Deus, com toda a sua
glória, guardavam esses barquinhos. Meu acompanhante me disse: “Só
um pouquinho, só um pouquinho e tudo vai passar.” De repente,
quando terminou de dizer isso, tudo parou e a calma voltou.

Então, eu vi as arcas, estes barquinhos começaram a abrir; eles
abriram suas portas, todos saíram correndo montanha abaixo; seus
rostos brilhavam, não mais refletiam medo. Então eles correram para
as multidões e falaram com elas, mas eu não conseguia ouvir o que
eles estavam falando. Eu sei que alguns responderam e outros
ignoraram, mas aqueles que responderam também começaram a
brilhar. Eu pude ver que era simultâneo em todos os lugares do globo
terrestre. Muito mais pessoas receberam a brilhante paz de Deus em
seus rostos. Enquanto eu estava assistindo tudo isso e dizendo: Senhor,
quão maravilhoso! Veja quantas pessoas estão aceitando, e veja esta
paz no rosto deles, e como eles começam a brilhar. De repente alguém
deu um sinal, mas este sinal não veio do céu, foi de homens com a
escuridão no rosto que começaram a perseguir aqueles que traziam luz
em seus rostos. Por sua vez, vi outro sinal, vindo dos anjos, eles nos
deram a ordem para subir as montanhas e quando eu olhei para as
montanhas, os barcos não existiam mais, eles não estavam mais lá,
eram as mesmas montanhas, mas os barcos não estavam mais lá.

Agora estávamos subindo a montanha e os anjos lideravam a
multidão e também a retaguarda. Eles nos levaram pelas montanhas;
eram montanhas muito íngremes e nós fomos para esconderijos que só
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os anjos conheciam, e lá estávamos reunidos; embora tudo estivesse
caótico, lá nós fomos sustentados pela oração e a presença destes
anjos excelsos. Em seguida as famílias começaram a se reunir
novamente, mas infelizmente muitas famílias estavam incompletas.
Eles começaram a sofrer pela perda. O sofrimento, amados, era tal que
não era desejado que Jesus viesse ainda, para que houvesse tempo
para eles. Era assim que as famílias que ali estavam queriam, as que
estavam incompletas. Então eu fui a um anjo que estava nos
guardando e perguntei: -É o fim? E ele disse: “Sim, é o fim.” E eu disse
a ele: -E aqueles que não estão aqui, eles estão perdidos para sempre?
Eu vi muitas famílias que eu conhecia, até mesmo minha própria família,
e vimos que havia membros ausentes dessas famílias lá, e por isso que
fiz estas perguntas. Ele me disse com dor nos lábios e olhando para
mim com tristeza: “Isso mesmo, agora é o fim.” Então comecei a chorar,
a chorar com um grito forte; naquele momento eu desmaiei e ele
colocou a mão em mim e me disse: “Ele vai enxugar cada lágrima e a
dor não vai mais existir.”

Então, enquanto estávamos neste terrível sofrimento, eu ouvi um
trovão, foi como um trovão alto, e outro, e outro; foram trovões que
envolveram todo o globo terrestre. Nós entendemos o que foi dito ali, e
nós desfrutamos da libertação iminente. No planeta terra tudo estava
em alvoraço; o furacão tempestuoso não tem força diante de tal
magnitude da destruição que eu estava vendo ali, do que estava sendo
mostrado para mim. Então, nós não sentíamos que íamos perecer, mas
sofremos por quem estava diante de tão grande furor, do que estava
acontecendo lá, no mundo. De repente, enquanto tudo isso estava em
alvoroço, vimos um sinal no céu, uma pequena nuvem, a qual o anjo da
guarda nos avisou que era o sinal do Filho de Deus. Nos alegramos com
a notícia, mas sofremos por nossos entes queridos que não vimos lá,
sabíamos disso, porque era o fim e não havia mais oportunidade para
eles, eles estavam perdidos. Então começamos a subir, e os anjos nos
levaram até as nuvens para receber nosso grande Deus. Nosso grande
soberano olhou para nossa dor, era uma dor terrível que nos afligia, a
separação de nossos entes queridos. Ele levantou a mão direita para o
céu e disse: “Eis que faço novas todas as coisas. Vinde benditos de meu
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Pai.” Então naquele instante, nossas lágrimas cessaram e todos nós
exclamamos: -Aleluia, bendito e santo Deus! Nossas lágrimas não
estavam mais lá, e fomos ascendidos jubilosos à pátria celestial, e daí já
não me foi mostrado mais nada. Tudo se passou, mas eu louvo e
glorifico meu grande Deus por sua promessa e sua firme esperança de
salvação.

Eu espero, pela graça de Deus, que todos nós possamos ir para a pátria
celestial, embora me tenha sido mostrado que muitos de nós
sofreremos, porque nossas famílias não estarão completas. Aqueles de
nós que chegaremos lá, sejamos salvos pela graça do Senhor, e que
possamos aceitar este sacrifício abençoado de Jesus Cristo, para que
possamos desfrutá-lo eternamente. Sejam todos abençoados em
Cristo.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 09-10-2017
(Mudança de Atitude)

Amados, 09/10/2017. Era também manhã, estávamos no culto e
estava meditando sobre o que o senhor tinha me mostrado na manhã
anterior; eu não poderia tirar isso da minha cabeça, foi muito triste o
sofrimento, muita angústia. Nesse momento eu vi quantos estavam nas
montanhas há muitos anos atrás; eles estavam descendo delas para
morar nas planícies; estava tudo muito difícil e já não queriam
continuar com tanto trabalho, não suportavam a situação. Então eles
começaram a ir para as planícies para buscar melhoria, para buscar
mais conforto, de acordo com eles mais tranquilidade, coisas mais
fáceis. Então, de repente, a fome ficou pior e todos eles procuraram por
toda parte para encontrar um pedaço de pão, mas eles não
encontraram. A busca estava se tornando cada vez mais intensa e
insuportável, e as pessoas atacavam umas às outras tentando se
alimentar uns dos outros. Foi terrível, amados, aquela cena de
sofrimento que estava em toda parte; todo lugar estava em violência,
fome, e aqueles que haviam descido das montanhas, eu podia ver que
eles queriam voltar, mas por mais que eles tentassem não podiam por
alguma razão, então pereceram naquela grande multidão de violência.

Então, logo me foi mostrada outras montanhas. Ali haviam fiéis,
filhos de Deus, que olharam de longe o infortúnio das planícies e
oravam por proteção. Estes haviam passado muito sofrimento, muita
dor, longos dias de muitas dificuldades, muito difícil, mas eles
permaneceram lá confiando no Senhor, pois eram os lugares que o
Senhor tinha destinado para eles e por nenhuma razão desceram.
Então lá eles se sentiram seguros. Ah sim, me foi mostrado que eles se
sentiam seguros lá por algum motivo. Então eu perguntei o porque,
além de viver nas montanhas, eles se sentem seguros? Meu
acompanhante me respondeu: “Observa, veja.” Ele me disse. Então eu
vi como eles tinham plantas para comer, legumes, frutas menores e as
culturas que tinham lá perto de suas casas, e prepararam a sua comida
com elas; eram simples, mas alimentos substanciais, eles tinham tudo o
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que precisavam. Então, eu vi como um homem jovem pegava água de
um riacho ao lado da pequena cabana onde estavam vivendo. Então eu
disse a ele: -Isso é tudo? E ele me disse: “Venha, eu vou te mostrar.”
Então, eu vi como em sua cabana humilde, mas forte, eles tinham tudo
o necessário. Lá eu vi agasalho, eu vi comida, eu vi água, eu vi também
como eles tinham plantas secas, que me disseram que era o seu
remédio. Então eu também vi seus móveis, apenas algumas cadeiras,
uma mesa, um cobertor e algumas camas. Mas viveram felizes e
sentiram-se seguros naquela cruel tempestade que devastou a planície.
Então, quando estávamos prestes a sair, eu vi que aquela família tinha
uma mesa de madeira em um canto da humilde cabana, e haviam três
livros que me impressionaram, porque eu sabia, eu tinha visto antes.
Então eu fui ver e vi a Bíblia Sagrada, algo que parecia com o Grande
Conflito, porque não disse o Grande conflito, mas parecia um livro do
Espírito de Profecia pela cor, pela forma e tamanho e o antigo Hinário
Adventista. Então eu perguntei ao meu acompanhante se eu poderia
folhear o livro, que para mim era o Grande Conflito, e ele me disse:
“Faça.” Então eu peguei e abri, e para minha surpresa era um livro
enciclopédico dos livros do Espírito de Profecia. Tinha vários livros lá em
um. Então eu pude ver, Patriarcas e Profetas, Profetas e Reis, o
Desejado de Todas as Nações, O Grande Conflito, Conselhos sobre
Regime Alimentar, Temperança, também me lembro que eu vi Mente,
Caráter e Personalidade, Ciência do Bom Viver, História da Redenção,
Eventos Finais, etc. Lá, vendo os títulos de diferentes livros que
compunham aquela enciclopédia; então eu pude ver isto enquanto
folheava o livro; o coloquei logo em seu lugar e saímos daquela cabana.
Então ele me disse: “Sem profecia o povo se corrompe; é necessário
obedecer a Deus antes que os homens.”

E saímos daquele lugar maravilhoso. Senti uma paz, amados, uma
segurança, e naquele momento, enquanto eu estava sentindo esta paz
e segurança, eu acordei do que estava acontecendo comigo. Quando
eu digo que eu acordei, não porque eu estava dormindo, mas porque
eu acordei novamente para a realidade do que tinha a frente, porque
isso aconteceu comigo acordada, eu já tinha levantado da minha cama.
Quando tudo isso acabou, eu estava com a maravilhosa segurança de
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que o que Deus deseja é que estejamos fazendo, que anelemos por sua
proteção, aguardar com ansiedade sua vinda, estarmos nos lugares
onde ele quer que nós estejamos, para que não soframos; de modo
que quando piorar esta tempestade, pois essa ainda está acontecendo
um pouco, podemos ver, porque ainda vai apertar, irmãos amados, que
possamos estar seguros nEle.

Assim, meu desejo e oração é que cada um de nós roguemos pela
vontade de Deus, e que onde Ele nos diga para estar, não importa o
que estejamos passando, as melhores situações possíveis, mas se o
Senhor quer que nós estejamos ali, que estejamos ali, porque sob suas
asas é que estamos a salvo, recebendo Suas instruções e fazendo a Sua
vontade, e só assim vamos continuar seguindo em frente. Queira Deus
que muitos o esperem da mesma forma e sejam abençoados em Cristo
Jesus.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 10-10-2017
(Falsos profetas no Israel moderno)

Amados, 10/10/2017, às 6:45 da manhã, veio a mim a palavra de
Deus e me disse: “Ai daqueles que distorcem a verdade para
sentirem-se tranquilos, porque só receberão escárnios. Bendito é
aquele que confia em Mim. Há caminho que ao homem parece direito,
mas o seu fim é o caminho de morte. Logo Israel vai chorar, pois
confiou em seus adivinhadores e falsos profetas que prenunciavam o
bem, quando EU, O Eterno, declarava o mal. Porque duvidam das
minhas palavras e tem meus ditos como especulação. Ai de ti que
coloca seus sentimentos acima de um Está Escrito, e depois clama por
proteção que não terás. Porque você usurpou com teus arrazoamentos
meus mandatos e não divulgou o que foi ensinado. Oh, isso virá sobre ti
e você não escapará, porque até as crianças reconhecem a chegada do
verão. De que vale, continuou dizendo, explicações e evidências, se o
seu raciocínio é a única coisa que conta. Ai de ti, a voz continuou
dizendo, porque em um momento será apenas o seu lamento e quem
vai consolá-lo? Rejeitastes os profetas e nem mesmo a minha própria
voz você quer ouvir. Você só ouviu adivinhos que diziam paz, paz,
quando EU falei sobre guerra. Mas, como você não se arrependeu,
continuou dizendo, mesmo assim, um espírito de erro virá sobre ti e
não saberás nem quando nasceste, porque você rejeitou o Santo de
Israel, e assim o Santo de Israel rejeitou você. Não há entendimento
em Israel, seguia dizendo, porque eles me rejeitaram e não quiseram
meus conselhos, e agora quem os guiará? Bem aventurado é aquele
que confia em Mim e me faz seu conselho, e meu mandato sua regra de
ação. Eis que fogo, enxofre, fumaça e pestilência estão à espreita,
porque a minha mão está levantada, porque eles ignoram as minhas
palavras; e então, por Mim clamam?”

Ele fez uma pausa e disse: “Haverá um Salvador em Sodoma, e
Gomorra será capaz de se libertar? A Assíria virá sobre você e o Egito
irá escravizá-lo, porque você rejeitou o conselho e pisoteaste o direito.
Babilônia reinará e acreditará que nada acontecerá a ela, e seus súditos
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a louvam. Ai dos navios de Quitim! Ai de ti Adma e Zeboim! Ai dos que
te seguem sem saber para onde estão indo, porque a destruição os
seguirá.” Então, novamente, fez uma pausa e continuou dizendo: “Ai de
ti Jerusalém, que te congregas com Babilônia; está junto com ela para
se sentir aceita. Não tenho sido um bom marido para que você deva ir
atrás de amantes? Se mesmo quando o fogo cair do céu, diante de seus
olhos, não me buscareis, porque teus deleites amastes mais que a
retidão e seu poder mais do que a verdade. Ai daqueles que trabalham
em você por um preço e vendem sua liberdade por um preço. Acaso
não poderei arrematar em uma hora contra eles? E o que eles têm, de
quem será? Perguntava. Vivo EU-diz O Eterno- que juízo traz juízo e
castigo traz castigo, virão sobre você e você não escapará, porque não
foste guardião nem vigia da minha verdade. Saia dela povo Meu; vá
para seus aposentos, feche suas portas enquanto a indignação passa;
porque Jerusalém será desolada e seus seguidores, de preço e suborno,
serão varridos, porque para isso há um prazo; porque eles rejeitaram o
conselho e se apartaram da retidão, e espezinharam a causa e a
verdade, e não buscaram o Santo de Israel.” Continuou dizendo: “Eu,
declarei destruição, medo e tormento sobre ti, e sua glória para quem
será? Perguntava. Você sujou a minha verdade, decretou o mal para os
retos e se alegrou com os ímpios. Você se tornou o antro de todos os
pássaros abomináveis, então você os rejeitou e desejou. Eu te
preservei com minha verdade, pura e santa, mas você não quis, e
agora seu disfarce está caído e seu mal será abertamente conhecido,
porque você diz ser o guardião dos meus mandamentos, mas os
pisoteia. Ai de ti! Vivo Eu -disse O Eterno- que não vai mais sofrer, não
mais protestará por mim, porque seus protestos foram comprados por
um preço e você rejeitou o Santo de Israel, e você se tornou
novamente a irmã mimada de uma prostituta. Ela vai te proteger? E ela
não vai zombar de você?" Perguntava. "Acaso será para eles a menina
dos seus olhos, como você tem sido para mim? Eu vivo -diz O Eterno-
eles levarão seus tesouros, e quando virar as costas para aquele que
guiou e sustentou você, O Santo de Israel, Eu não serei mais seu guia,
somente serão cegos guiando os cegos, e saberás que eu sou um Deus
zeloso que visito o mal e abomino a iniquidade. O teu aliado te louvará
e te magnificará, e num momento, mas de repente cairá, e não haverá
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ninguém para te ajudar, porque você pisoteou os justos e detivestes a
verdade, e não andastes em integridade. Todo mundo vai ver você, e
eles vão comemorar por você, pensando que a união é cumprida, mas
logo você verá que há um punhado que Me segue e vive escondido em
Mim. Vocês se unirão às leis opressivas e tentarão subjugá-los e
destruí-los, mas não perceberão que minha mão os protege e vivem
sob a sombra do Altíssimo. Ai de ti, pois coisa grande é cair sob a mão
do Altíssimo. Eles subirão primeiro com a minha proteção, mas quando
EU tocar em você, quem irá protegê-lo? Eu te dei o meu sábado como
um sinal, e o que você fez com ele? Não há em você quem ensine lei e
justiça que não tenha sido pisoteado; esta é a sua hora, sua
recompensa espera por você. Meu povo real não está em ti, pois minha
orientação os leva para longe de ti, por causa de suas abominações.
Descartaste a profecia e torceste o direito, e você não carrega meu
nome? Como você pensou em ser minha amada sob tal traição? Vivo Eu
-diz O Eterno- tudo está escrito para a sua destruição.” Então, amados,
Ele fez outra pausa e disse: “Meu povo, impotente e perseguido, hoje
eu te pego nos meus aposentos e recebo-te e apoio-te, com a destra da
minha justiça e, embora sejam muito poucos, junto comigo serás forte.
Depois da escassez, estarás por um momento, e ao final meu espírito
repousará em você plenamente, e você deixará seus aposentos em que
eu te levei, e serás um arauto de fé e verdade. A grande prostituta e
suas seguidoras te verá, e ela verá que minha verdade foi tirada, foi
torcida e que foi descartada; e depois de ter medo ela vai te odiar e vai
tentar te segurar, mas, não vai prevalecer; porque em mim, é hora de
acender com grande luz, luz final para este mundo de trevas. Muitos
virão e muitos serão resgatados. Quando terminar a contagem, a luz
será ocultada por mim, e seus perseguidores não escaparão da minha
mão. Por sete vezes eu vou machucá-los e em sua agonia eles vão
procurar uma solução, mas para isso existe um prazo. Mas, quando
desejarem atacar contra ti e começarem sua caçada, eu levantarei do
meu lugar e o que Eu falei virá sobre eles, e não haverá escapatória de
minha mão, e todos saberão que Eu Sou Deus e que não há ninguém
como Eu. Mas os meus verdadeiros filhos estão escondidos, debaixo
das minhas asas, e eles verão o seu tormento de longe, mas eles não
perecerão, porque a sua comida e água estarão seguras. Acaso não
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estipulei isso para os meus servos, os profetas?” Disse o Eterno. “Acaso
eu esqueci? Eu sou o Alfa e o Ômega -continuou dizendo- o começo e o
fim, e minha palavra será cumprida conforme estipulado. Avança povo
Meu. Não pare -dizia- porque seu adversário o diabo trama contra você
para destruí-lo. Entre em seus quartos; meus castigos com misericórdia
estão em toda parte e mesmo assim os ímpios não se arrependem. Eles
correm por suas vidas daqui para lá, mas não prevalecerão. Mas vocês,
Meu povo, mantenha a calma, porque Eu serei Seu sustentador no
meio disso. Confiem em mim e avancem pela fé e não pela vista, e
serão recompensados por sua fé. Não se preocupe, continuou dizendo,
nem se desespere, pois está esculpido na palma das minhas mãos e,
embora a tempestade enfureça, minhas asas vão te guardar. Acaso te
falto?” E Ele mesmo respondeu: “De jeito nenhum.” Então, continuou
dizendo: "Eu vivo", diz O Eterno, "que meus olhos estão sobre aqueles
que me procuram e me obedecem, e minha paz estará com eles. Eis
que eu revelei o que acontecerá rapidamente, porque o prazo está
prestes a ser cumprido. Leve esta mensagem, me disse, não te
detenhas, pois, os sábios compreenderão, e todos aqueles que estão
escritos no livro da vida saberão o que estou dizendo. Meus escolhidos,
Eu os resgatarei e eles não serão mais dispersos, porque eles ainda me
seguiram na tribulação e guardaram os meus mandamentos, pelos
quais aumentarei a sua fé. Bendito é aquele que confia em Mim e
guarda todas estas coisas, porque a sua redenção está próxima. À lei e
ao testemunho, se não disserem assim, é porque não há luz. Avança!
Diga-lhes que se apressem a localizar-se, e que não esqueçam as
minhas instruções: casa pequena -repetia para mim- terra onde
possam semear, água própria, rio, manancial, poço que tem água.
Busque-Me e você viverá, dizia, descarte-Me e morrereis. É hora de
clamar pela total unção do Espírito Santo, porque se você não O
receber, você não será capaz de suportar a grande tempestade que
está vindo. Então, tendo dito isto; em que outra coisa estareis
ocupados?" Ele disse. "Buscai Minha aprovação, com temor e tremor,
para que nesta hora possam viver. Ponha de lado o desejo do mundo e
busque a sua salvação, porque não há em mim mudança e a obra final
já está avançada. Temer e não pecar, meditar em suas camas e
calar-se, e confiar em Jeová. Eu estou à porta e bato, todo mundo cuja
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alma é reta, vai ouvir Minha voz, Minha voz e vai entender. Esteja
atenta- Ele disse para mim- e apresse-se, porque tudo isso acontecerá,
mas minha palavra não passará. Corra e diga estas palavras, para que
meu desejo nelas seja cumprido.” Então Ele terminou com estas
palavras: "Seja fiel até a morte e eu lhe darei a coroa da vida.”

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 15-10-2017
(Tela de Jogo para destruir)

Em 15/10/2017, tive um sonho, no início da manhã. Me foi
mostrada uma sala e vi nela uma tela, como que de jogo eletrônico,
onde vários homens vestidos de branco jogavam com o que me foi
mostrado nesta tela. Então, eu me aproximei e pude ver que era um
jogo onde o mundo inteiro estava refletido. E eu vi que o jogo era
intitulado: "Mais destruição" ou “Maior destruição”. Então eu vi o globo
terrestre, e cada um deles tinha a sua vez. E chegou a vez de um deles,
este controlava uma tempestade e a levava para o lugar que ele queria,
e gostava de obter muitos pontos com a grande destruição. Então
chegou a vez de outro, e eu vi que ele escolheu o fogo, e levou-o para
o lugar desejado e também criou grande devastação; e ele também
começou a se gabar do resultado que tinha tido naquele jogo. Então eu
vi outro, e este escolheu um grande tornado e levou-o para um lugar, o
lugar onde ele queria; então tudo ficou devastado, e ele foi aplaudido
porque tinha feito grande desolação. Chegou a vez do último jogador.
Este começou a rir, com uma grande gargalhada que estremeceu as
paredes daquele lugar. E disse: -Eu saberei e passarei, passarei a todos;
vou fazer coisas maiores do que as que vocês estão fazendo. Então vi
que ele escolheu um grande terremoto e escolheu o lugar onde queria
desencadeá-lo. Então veio este grande terremoto de uma magnitude
bem grande; houve muita erupção de vulcões provocados pelos
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movimentos, erupção de muitos vulcões e uma devastação em linha, e
isso assolava as nações. Então, os outros jogadores se espantaram ao
ver esta grande destruição e começaram a venerá-lo, o aplaudiram e
admiraram. Então havia grande destruição e mortandade mundial, e
eles estavam se divertindo com isso. Eu fiquei tão espantada pelo que
vi que pedi para sair daquele lugar, mas meu acompanhante me disse:
“Espera um pouco mais e verás outras coisas.”

Então chegou o momento onde o panorama começou a mudar.
Comecei a ver uma grande festa acontecendo ali entre eles. Estavam
felizes e satisfeitos pelo que eles haviam feito naquele jogo. Então, de
repente, meu acompanhante disse: “Olha e observa.” Então olhei e vi
um letreiro que dizia: paz e segurança para sempre. Eu me espantei
quando li isso e disse ao meu acompanhante: -E agora o que mais vai
acontecer? Então ele me respondeu que terríveis eram as cenas que
viriam a seguir. Vi que havia terror em toda parte, fome e pestilência
terrível, enorme, em todos os lugares, e a violência era a ordem do dia.
Grandes e pequenos, caminhavam e corriam chorando por um bocado
de pão e um lugar seguro, mas não encontravam. Era tanto o
desespero que eu via, que eu queria sumir, não estar mais nesse lugar.
Então não pude ver mais, pois meus olhos estavam em lágrimas por
tudo o que estava acontecendo naquele lugar. Era bem terrível o que
estava acontecendo naquele lugar. Ver como as crianças, as mulheres
com crianças pequenas, grávidas, todos estavam sofrendo, procurando
alimento; estavam sofrendo fome e sede e não havia quem lhes
ajudasse. Então me disse meu acompanhante: “Levanta tua voz e diga:
Porque Meu povo ainda não está totalmente situado? Acaso terão que
ver mais para acreditar?” E quando Ele me disse isso eu gritei bem forte
no sonho. E quando eu disse bem forte, o eco correu ao redor da terra.
Por alguma razão eu podia ver onde o eco chegava. E os que ouviam e
escutavam reagiam ao chamado para sair de seu lugar e começavam a
caminhar, mas outros não. Então perguntei: -Porque algumas pessoas
ouvem e reagem e outras não? Então Ele me respondeu: “É que alguns
ouvem e escutam, outros ouvem somente.” Foi assim que me
respondeu. Então seguiu a cena, enquanto o eco das palavras que eu
havia dito seguia rodeando cada canto da terra. Novamente meu
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acompanhante me disse: “Levanta sua voz e diga: "Vão às montanhas,
ao lugar onde ninguém queira estar para que não sejam privados de
adorar ao Senhor seu Deus, e que haja água e ali construa uma casa
pequena e tenha sementes guardadas; faça uma pequena horta. Então
eu levantei minha voz e comecei a gritar isso que me foi dito. Então eu
ia perguntar algo, mas me foi insistido que primeiro dissesse o que eu
havia escutado. Então quando o fiz, o eco das palavras começou a
rodear a terra e vi os que haviam deixado, que estavam fazendo,
começaram a deixar suas casas; eles marchavam para os lugares,
porque eles entendiam e então eu via que eles estavam correndo para
seguir as instruções que estavam recebendo, que Deus lhes estava
dando por meio dessas palavras. Foi um momento bonito, porque eu
via como essas pessoas corriam, avançavam para seguirem as
instruções de Deus. Eu os vi construindo; estavam felizes e satisfeitos
com seu trabalho. Eu vi anjos que os assistiam e os livravam dos
perigos e os dirigiam, dirigiam seu trabalho para que tudo estivesse
disposto e seguro. E logo me foi permitido perguntar e disse: -Qual o
propósito das sementes guardadas? E me foi citado a experiência de
José no Egito, e me advertiu que será de grande ajuda para alimento e
plantio. Então perguntei: -E quanto é o necessário? “A cada um nosso
grande Deus indicará,” me foi dito.

Fomos a outro lugar. Era um lugar simples. Quando chegamos a
esse lugar simples, alguém tocou como que um sino e me chamou a
atenção, minha e de todos os que estavam ali. Meu acompanhante me
disse: “Olhe e escute.” Então meus ouvidos se abriram como se eu
estivesse ao lado de quem falava e o ouvi dizer: -Alegria e regozijo,
porque temos o domingo para descanso e já não haverá mais jornada
de trabalho. Então meu ser tremeu quando ouvi isso e exclamei:
Acabou, isto é o que esperávamos. Então meu acompanhante me disse:
“Tudo está pronto, não há mais protesto, todo o caminho já está pronto
para o grande drama mundial.” Então, meu coração começou a bater
vigorosamente, meu peito se encheu de horror, eu senti que me faltava
ao ar. Então eu perguntei: -O que acontecerá àqueles que escaparam
até agora? E o que acontecerá com aqueles que ainda estão esperando
e quem ainda não saiu? Então ele me respondeu em uma voz baixa e



Testemunho: 15-10-2017
(Tela de Jogo para destruir)

190

triste: “Os que até agora estão esperando, sua sorte foi lançada.” E eu
estava nesse momento triste, escutando isso, então a cena mudou. Vi
que a referida lei estava já em vigor, e como sofriam em agonia os que
se haviam demorado. Então vi que começava o processo do que
estamos esperando, da lei dominical. Vi como muitos, por alimento e
enfermidade caiam aos pés deste decreto. Eram muitos os que eu via, e
reconhecia que antes falavam deste tempo, mas nunca fizeram
preparativos. Eu comecei a chorar, porque eu sabia que a sorte deles
estava lançada; eu queria fazer algo, mas já não se podia; eles não
haviam se preparado e chegou este momento tão terrível, e não
encontraram outra coisa a não ser deitar-se aos pés deste sistema. E vi
que eram parte dos que estavam na demora, dos que não haviam se
preparado. Então não puderam resistir a esse decreto. A tribulação
para eles era tão grande e tão espantosa.

Após isso fui levada, outra vez, a ver os que estavam nas
montanhas. Vi como eles viviam louvando e glorificando a Deus pelas
maravilhas diárias para com eles. Seus rostos eram rostos que irradiava
paz e confiança no poder divino. O tempo de não comprar e vender não
afetava a esses. Ainda que com privações e pouco conforto, se sentiam
agradecidos e estavam felizes. Enquanto isso se passava à minha
frente, escutei gritos de terror. Então de repente estávamos em outra
cidade. Todos choravam e gritavam de dor e eu dizia: -Porque gritam?
Porque gritam com essa dor tão forte? E então eu vi que tinham chagas
em todo seu corpo; eram umas chagas purulentas e as chagas
começavam a se abrir e comer a pele, mesmo as pessoas que eram
para ajudar as outras não podiam, porque também padeciam com as
chagas e não haviam quem os ajudassem.

E logo fui levada a outra cidade, era uma cidade costeira. Eu vi
como corriam os que estavam nestas embarcações e seguiam até a orla,
pois estavam horrorizados. O odor daquelas águas onde estavam os
barcos era terrível, porque havia grande mortandade nelas. Eu olhei e
disse, me lembro que pude dizer: -Mas estão todas as águas vermelhas,
se converteram em sangue. E meu acompanhante me disse: " Sim, é
assim. Eles foram os que não se prepararam, não quiseram aceitar ao
Senhor, seguiram com as coisas deste mundo e agora as pragas estão
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caindo sobre eles." Enquanto eu estava vendo e terminava de me
explicar, escutei outro grito de horror. Vi um riacho da mesma cor do
mar e seu odor era semelhante. E vi como os seres humanos colocava a
língua para fora, estavam ofegantes como um cachorro quando está
com calor, e não havia água para saciar sua sede. Estes corriam
exaustos de um lado a outro até que caiam no chão, e para eles não
havia descanso e não havia consolo. De repente, eles se deitavam no
chão dizendo: -Estou me queimando, estou me queimando. E
amaldiçoava o sol e ao seu criador.

Tudo isso, amados, estava acontecendo simultaneamente, era uma
coisa terrível o que estava acontecendo. E eu dizia a eles: -Não
amaldiçoem, humilhem-se, arrependam-se, mas eles não me ouviam e
continuavam gritando e amaldiçoando. Então meu acompanhante me
disse: "Sua sorte já está lançada ao lagar, não há mais esperança para
eles." Então eu estava horrorizada pelo que via ali sem poder fazer
nada. E vi grandes pessoas, que se achavam grandes neste mundo,
pequenos, pobres, ricos, todos nessa mesma situação, e meu coração
desfalecia diante de tal cena sem poder fazer nada. Meu acompanhante
me disse: "Vamos, hoje serás testemunha do que acontecerá com os
geradores de tal decreto contra a lei de Deus e a violação do seu santo
dia." Então fui levada a algo que parecia como um castelo. Aquilo era
lindo em esplendor, o ouro era a ordem do dia e a cor vermelha
combinava. Eu os vi felizes, estavam regozijando-se porque os ouvi
dizer seus planos que já estava quase consumado, e eles se alegravam
por isso. Então, de repente, não puderam mais falar, e eu fiquei
olhando, porque enquanto eles estavam alegres sorrindo, de repente,
ficaram mudos e já não podiam falar. Os vi assustados, eles colocaram
a mão na boca e com seus olhos refletiam horror. Então um deles tirou
a língua e ela estava podre, e todo e qualquer lugar de esplendor se
tornou escuro e já não pude ver mais. Então, eles estavam nesse lugar
e eu os escutava reclamando, mas eu não os podia ver, somente
escutava suas queixas e maldições.

Nesse momento, não ficamos muito ali, fui levada a um grande rio.
Este rio era enorme e caudaloso; mas, de repente se secou, como
quando se fecha uma grande torneira e não sai mais água. Então três
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grandes sapos estavam nessa seca, daquele grande canal, e instigavam
as multidões a se rebelarem contra Deus e seu pequeno povo. Muitos
prestavam atenção e apreciavam os planos que estavam sendo
expostos por aqueles três sapos enormes que falavam. Então, eles
saíram para afligir e acabar com aquele pequeno rebanho que estava
disperso. Mas quando estes já estavam prontos para executar a
sentença, se ouviu uma forte voz que correu ao redor do globo
terrestre e todos ficaram paralisados. Então os montes começaram a
tremer e o mar começou a rugir, uma coisa incrível. Então todos caíram
ao chão, eu via como todos caiam ao chão, como bonequinhos, por tão
grande movimento e estrondo. E os montes começaram a se partir e
caiam ao mar. E o mar rugia grandemente e cobria muitas ilhas; eu via
como muitos pedacinhos de terra, assim, em diferentes partes do mar,
e o mar rugia tanto, então cobria tudo, e o que se via era pura água.
Então ao ver isso me desesperei e disse ao meu acompanhante: -Vão
todos perecer, até os das montanhas? E ele me respondeu e me disse
que Ele honra os que lhe honram e Seu selo está sobre eles, não vão
perecer. Nesse momento senti tanta alegria e disse: -Aleluia, Santo,
Bendito Deus por suas maravilhas. Quando terminei de dizer isso, vi
que o céu se abriu e uma luz refulgente começou a brilhar e todos os
santos exclamaram: -Cristo vem, Cristo vem, tudo acabou. Aleluia!
Aleluia!

Então, amados, enquanto estava nessa situação, que estávamos
nos regozijando, porque, apesar de vermos todo esse horror e terror
por todos os lugares, estávamos maravilhados, pois estávamos vendo o
sinal do Filho do Homem nas nuvens, e nesse momento despertei. E fui
à minha bíblia e procurei o livro de apocalipse e ali, para minha
surpresa, no capítulo 16, descobri esta ordem de eventos que comecei
a ler, e muitas perguntas passavam em minha mente e enquanto me
demorava nisso, nessas perguntas que passavam em minha mente,
veio a palavra a mim e me disse outra vez: " Tudo passará, mas minha
palavra não passará. Contemple aqui tudo o que mostrei e tudo o que
lhe disse não tardará."

Amados, para mim o mais importante é que nos preparemos
espiritualmente, mentalmente e fisicamente. Espiritual agarrando-nos a
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Deus, seguindo seu plano estratégico já traçado. E ainda que o inimigo
também conheça esta estratégia, os que obedecem estarão protegidos
sob as sombras do Altíssimo e nada poderá transpassar essa barreira
protetora. Temos que confiar nisso, porque esta é a palavra fiel e
verdadeira de Deus. Mentalmente e fisicamente recordemos Gênesis
1:29, para que nossa mente raciocine e afie à plena vontade de Deus
em nossas vidas. Temos que ter boa alimentação, não uma
alimentação cara, uma alimentação simples, mas com tudo o que o
Senhor nos tem dito, que devemos nutrir nosso corpo para que nossa
mente esteja desperta, e possamos discernir as coisas maravilhosas
que Deus quer que tenhamos nesses tempos tão difíceis. E fisicamente
temos que colocar em órbita e em ordem a nossa vida, e completar em
nossa vida com o que estamos fazendo da alimentação, e a
alimentação espiritual; todos os demais remédios naturais que o
Senhor deixou, para que fortaleçamos e nos preparemos para este
impulso final que se aproxima, amados irmãos. É muito triste tudo o
que está acontecendo ao redor do mundo, mas se nós seguirmos o
plano estipulado através da bíblia e do Espírito de Profecia, que Deus,
em Sua misericórdia, nos deixou e fizermos caso e obedecermos, não
vamos padecer além do que já está estipulado. Então a pergunta é: A
quem farás caso? Aos homens ou a Deus? Queira Deus que sigamos
somente a Deus, só à Ele, à sua palavra.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 18-10-2017
(Santa Ceia Profana I)

Amados, em 18/10/2017, em meus sonhos, fui levada a uma igreja
adventista. Lá eu vi o que se estava preparando, como um palco para
dar uma santa ceia, a Ceia do Senhor. Comecei a ver que havia uma
desordem no suco de uva e os copos que seriam usados, como se
estivessem sendo usados para outra coisa, e eles estavam usando o
suco de uva para beber em copos comuns. Eu fui ao encarregado,
perguntei por que tudo estava tão desajustado. Então ele olhou para
mim, riu e disse: Não há problema, isso é uma coisa temporária. Então
eu lhe respondi: isso é algo ordenado por Deus, com uma solenidade
muito sagrada, porque representa o corpo e sangue do nosso amado
Senhor, como você o trata tão levianamente? Então eu fui ao pastor, e
eu o informei, e ele me disse: Irmã, organize-o e leve-o para dentro do
templo, e está tudo acabado, ele me respondeu. Então voltei ao local
para pegar o suco de uva e levar os copinhos para o seu lugar, e
quando entrei no templo para procurar a mesa da santa ceia, onde a
ceia do Senhor é feita,’ o vi que estava ocupado. Fiquei espantada
porque vi ali um caixão. Então, quando olhei para dentro do caixão, a
caixa do morto que era cinza, havia um cadáver em decomposição, e
tudo ali fedia a podridão, mas, mesmo assim, todos que estavam ali
não se incomodavam. Eu saí com o suco de uva e coloquei na parte de
trás da sala da ceia e os cobri, e de repente como que sai de mim e eu
disse: Jesus, o que é isso? Então eu voltei, corri e entrei na igreja
novamente, mas já na frente da igreja, vi um jovem dar um passo à
frente para pegar o microfone e anunciar:- É hora de celebrar a
juventude, todos estão convidados. De repente outro veio e anunciou a
santa ceia e na mesma sala estavam celebrando três atividades. Eles
estavam velando o morto, estavam fazendo a atividade jovem e outros
queriam... bem comemorar a santa ceia. Então aquela cena foi horrível,
e quando eu vi como a Ceia do Senhor foi denegrida, eu estava em uma
situação muito difícil, muito triste, era como entre indignação e espanto
o que eu sentia.
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Naquele momento meu acompanhante apareceu e me disse: "O que
você vê?" E eu disse: - Oh Senhor, isto é terrível aos meus olhos, como
será aos olhos do nosso grande Deus? Então meu acompanhante me
respondeu: "Assim é, mas isso era de se esperar, porque sua queda
tornou o covil de todos os pássaros abomináveis onde seus ritos são
inaceitáveis aos olhos de Deus." Então eu disse a ele, com uma voz
exclamativa:- Alguém aqui está ciente dessa apostasia? Me disse: "Olhe
e observe." Então eu comecei a olhar em todos os lugares, mas todos
pareciam entorpecidos, não notavam uma aberração tão grande; e
então os líderes acalentavam seus sentidos com música, comida,
conversando sobre viagens, entretenimento, e ao mesmo tempo,
enquanto falavam sobre tudo isso, eles disseram que estavam bem
com Deus, que Deus estava com eles, e que estavam fazendo o ritual
da Santa Ceia e por isso que o Senhor estava ali com eles. Naquele
momento, eu não pude suportar mais e gritei: -Acordem, vocês não
percebem que Deus abomina isso? Vocês vão se perder, não se
importam em se perder? Eu disse a eles. Então, eles olharam para mim
e tudo parou, e todos esperaram em silêncio para ver o que o pastor
iria dizer. O pastor disse a eles: -Sigam irmãos, Jesus aprova tudo isso;
eu sou o ungido de Deus, e sei o que Deus aprova e o que não, então
eu sei o que digo. Sigam em frente, acalmem-se. Todos continuaram a
atividade, e ele se aproximou de mim e me pegou pelo braço, me levou
para fora do átrio da igreja e me disse: -Você está atentando contra a
minha carreira e você vai pagar por isso. Ele me empurrou e começou a
me sacudir, e nisso meu acompanhante apareceu e levantou a mão
direita em direção a ele, e sem tocá-lo, ele caiu no chão.

Então a cena mudou, e fomos para um campo; nesse campo eu vi
que havia uma casinha, era uma casa humilde, mas estava bem
arrumada. Entramos ali e havia um grupo de irmãos, aqueles irmãos
estavam em atitude de humilhação diante de Deus, estavam
procurando o Seu rosto, procurando conhecer Sua vontade e estavam
com grande solenidade, realizando os ritos solenes da Ceia do Senhor.
Então, houve apenas humilhação diante de Deus. Era tão bom estar
naquele lugar, era tão maravilhoso, era tão solene aquele momento,
que eu esqueci por um momento o que eu tinha visto no passado.
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Enquanto eu estava assistindo aquele momento especial, meu
acompanhante disse: "É hora de ir." Eu disse: -Por favor não, eu quero
ficar aqui mais tempo. Mas ele nos pediu para sair. Então ele me levou
para um lugar mais alto, era um lugar como que acima das nuvens,
assim como olhando para baixo. Comecei a ver as coisas
simultaneamente; comecei a ver o que eu tinha visto no começo, junto
ao que eu tinha visto naquele momento na casa. Então ele me disse:
"Agora você é uma testemunha do que o nosso Senhor gosta, mais do
que o ritual, como Ele te ensinou, é um coração contrito e humilhado."
E disse-me: "Declare em alta voz, para que muitos não duvidem, de
que a apostasia é e será, e já não falta mais. Mas aquele que
perseverar fiel a Deus, não será movido jamais."

Com estas palavras amados, acordei, dando-me grandemente conta,
que as abominações que existem dentro das igrejas e do sistema não
são ignoradas por Deus e terão sua justa retribuição. Que Deus nos
ajude a entender.

Que Deus abençoe a todos!
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Testemunho: 23-10-2017
(Grupos Independentes)

Amados, hoje é 23/10/2017, tive outro sonho que o Senhor me deu.
Eu cheguei a uma casa e vi como haviam muitos irmãos de ministérios
independentes. Vi os rostos deles e os conheci. Então eu sabia que eles
eram irmãos de ministérios independentes. Eles passaram para o fundo
de uma sala que estava lá, e havia uma mulher deitada. Esta mulher
estava vestida completamente de branco, e eles a estavam admirando,
venerando, adorando. Então, quando eu vi isso, eu disse a eles: -O que
eles estão fazendo? Como se atrevem a fazer tal coisa? Somente devem
adorar e louvar o nosso Deus. Então eu fui correndo para esta mulher,
e eu vi que ela estava lá como morta, mas quando eu coloquei minha
mão em seu peito, podia ver que ela não estava morta, porque seu
peito subia e descia lentamente, pouco a pouco, ela estava viva. Então
eu comecei a puxá-la e sacudir, então eu disse: Enganosa, como você
trapaceia e se faz de morta! Então ela se sentou e começou a bocejar e
abriu sua boca bem grande e começaram a sair pássaros negros, e
muitos desses quando saíram entraram na boca dos que ali estavam.
Eu vi como essas aves saiam dessa mulher enquanto ela bocejava, elas
eram de um tamanho que, eu não sei como, de que maneira, mas
todos os que estavam lá abriram suas bocas para receber esses
pássaros negros, que começaram a entrar em suas bocas. E eu dizia a
eles que não deixassem aquilo entrar, para cobrir seus narizes, para
cobrir suas bocas, seus olhos, seus ouvidos, mas ninguém queria me
ouvir. Então, todos eles começaram a ser possuídos, e eu estava
tentando lutar para que isso não acontecesse, mas foi tremendo,
porque ninguém queria me ouvir. Então, quando eles começaram a ser
possuídos por esses pássaros negros imundos, eu comecei a dizer-lhes
que deixassem de receber essas aves, para saírem, que não estivesse
neste lugar. Então eu disse para que corressem, corressem e não
olharem para trás, para saírem daquele lugar, mas eles não me
ouviram. Então, neste momento, a morta se levantou, a que estava se
fazendo de morta se levantou, e se elevou do solo, estava flutuando no
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ar com essas aves negras que saíram de sua boca, e ela controlava
todos os que estavam lá. Em vão foram os meus esforços para
induzi-los a escapar, pois, em certo sentido, eles estavam em um
estupor, estavam em procrastinação, que era o que reinava entre eles;
eu os via dessa forma dizendo, bem, é aqui que temos que ficar.

Nesse momento meu acompanhante veio, porque eu estava bem
desesperada e puxava muitos deles para fora para que saíssem, mas
eles não queriam sair. Então no meu desespero, porque eu conhecia as
pessoas que estavam ali e eu queria salvá-las; e nesse desespero tão
grande, veio então meu acompanhante e me disse: "Vamos, com eles
tudo está dito." Então eu saí dali bem triste, bem angustiada, eu dizia:
-Senhor, mas como? São pessoas que conheço de muito tempo,
pessoas que amo, que temos trabalhado com eles por tanto tempo,
tratando de dar a eles sua verdade como ela é, e veja o que está
acontecendo. Então exclamei: Porque? Porque? Porque está
acontecendo isso? Então meu acompanhante exclamou: "Não
guardaram sua mente e seu coração; sofismas satânicos tomaram
conta de sua alma e não seguiram os desígnios eternos. As fábulas e
ideias humanas entraram como as trevas, sigilosas, mas constantes e
se apartaram dos fundamentos do Eterno." Então fez uma pausa e
seguiu dizendo: "Contendas eram a ordem do dia e um Está Escrito não
foi mais sua devoção. Tudo já estava escrito e tudo já estava estipulado,
mas entraram em terreno encantado, ainda que o Espírito Santo tenha
trabalhado com eles, seu ego e supremacia continuaram."

Então amados irmãos, saímos daquele lugar, era um lugar
assustador, era um lugar onde todos esses pássaros negros estavam
possuindo essas pessoas, essas pessoas que estavam lá com essa
procrastinação. Então, quando saímos daquele lugar, a mulher vestida
de branco continuou cuspindo aves através de sua boca, e se ouvia
aqueles que as recebiam gritando de dor. Eu os ouvia, quando esses
pássaros estavam entrando, como se estivessem os rasgando por
dentro, porque eu sentia que eles estavam gritando como se
estivessem morrendo. Então depois disso eu fui levada, pela graça do
Senhor, para um belo local, era um belo lugar terreal, não tão bonito
como o celestial, mas era muito bonito; entre as árvores, havia
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pássaros cantando que embelezavam aquele lugar calmo. E lá eu vi um
grupo de pessoas, aquele grupinho de pessoas lia a palavra de Deus, a
Bíblia, o Espírito da profecia, eles choravam e caíam de joelhos com as
mãos estendidas para o céu pedindo esclarecimento do que tinham lido.
Então naquele momento, quando eu os vi um pouco mais calma,
porque em minha mente eu trouxe a cena precedente, meu
acompanhante disse-me: "Olhe e veja." Então, ele levantou a mão
direita para o céu, e eu continuei pensando e olhando para o que ia
acontecer, e eu olhei onde ele apontou. Então eu vi gotas, gotas que eu
entendia que eram água, porque eles eram grossas e eram visíveis à
minha vista. Então essas gotas caíram sobre aqueles que clamavam por
esclarecimento divino. Então, quando as gotas caíram, seus rostos
começaram a ficar mais radiante, e eles estavam mais calmos, e
começaram a cantar louvores de júbilo ao Senhor que vive durante
séculos. Foram louvores preciosos, elogios que saíram do coração por
terem sido capazes de receber a compreensão e a sabedoria, para
entender o que eles estavam pedindo, que eles queriam entender.
Então, naquele momento amados eu os vi se juntarem, e eles se
sentaram na grama, uma bela grama verde que estava lá na frente
deles. Então eu podia ver os livros sagrados que exibiam suas verdades,
que quanto mais eles liam, mais seu rosto se iluminava. Então, quando
me aproximei para ver bem, vi que eram os livros sagrados: a Bíblia, o
Espírito de profecia. Então eu perguntei: -Por que ao ler seus rostos
brilham ainda mais? Porque eu via que quando eles liam, mais seus
rostos brilhavam, que esse brilho crescia mais. Então meu
acompanhante exclamou: "A graça maravilhosa de Deus transforma
sua mente e seu coração, e seu brilho é a paz."

Então eu voltei para olhar para aqueles que estavam sentados lá, e
de repente, meus olhos foram abertos, amados irmãos, e eu vi uma
série de anjos que os acompanhavam. Eles foram cercados por esses
belos anjos, de seu ser emanava uma paz e uma alegria que era
desejável experimentar. Então, eu pedi ao meu acompanhante, eu pedi
para estar ali com eles, nem que fosse por apenas alguns minutos. E
me foi concedido. Então entrei no círculo e sentei lá com eles. Eu podia
ver os anjos que estavam lá com eles, pela graça de Deus eu podia ver,
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mas os seres humanos que estavam lá não podiam, era como se
estivéssemos em outra dimensão. Então eu pude experimentar tanta
alegria e paz por uns instantes. Se houvesse palavras humanas, irmãos,
para ser capaz de expressar o que eu vivi naqueles momentos,
somente no céu tenho percebido essa alegria e essa paz que

eu senti lá naqueles momentos. Assim enquanto recebíamos as
instruções de Deus por a Sua palavra, vi alguém vindo correndo para
aquele lugar de paz. Então eu vi os anjos se preparando e meu
acompanhante levantou a mão em direção a eles, e todos eles fizeram
um círculo impenetrável ao nosso redor. Então as pessoas que estavam
ali, inclusive eu, clamamos pelo discernimento divino. Eu não sei como
e em que momento, mas eu já não me encontrava no círculo, mas fora,
ao lado do meu acompanhante. Então eu vi como a pessoa que corria
em direção a eles veio, seu rosto refletia raiva, descontentamento,
queria destruir aqueles que estavam presentes, mas por mais que
tentasse, não podia penetrar a barreira, porque não lhe era permitido.
Então, cansado de lutar, correu para fora novamente e avisou os outros,
que logo vieram. Então começaram a tentar novamente, mas todos os
esforços foram em vão, porque a barreira angelical era indestrutível.
Minha alma se alegrou diante dessa cena, e eu louvava ao meu Deus
porque Seu amor e Sua proteção são tão grandes para cada um de nós,
amados irmãos.

Então, naquele momento, tudo desapareceu, e eu voltei para a
minha cama, acordada, meditando sobre como os anjos do senhor
acampam ao redor daqueles que o temem e os livra. Naquele momento,
enquanto estava meditando sobre tudo isso, como o Senhor ao máximo
continua trabalhando pelos seus filhos todos os dias, cada momento,
por cada um de nós, escutei a voz do meu acompanhante. Eu não o vi,
somente escutei sua voz que me disse: "Veja e diga-lhes que clamem
por discernimento divino e que tirem de seus ouvidos interpretações
humanas, e somente assim alcançarão vitória." E me disse: "Esforça-te
e seja valente. Logo tudo acabará” E me deu duas citações: Jeremias
19 e Jeremias 25.

Assim, amados irmãos, estejamos certos que se fizermos a vontade
de Deus vamos ser protegidos pelo Senhor, de uma forma que não
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podemos imaginar, porque o Senhor cuida de seus filhos onde quer que
estejam. Somos a menina de seus olhos. O que temos é que estar
certos de que somos propriedade de Deus, porque à propriedade de
Deus ninguém toca. Que Deus os abençoe.

Testemunho: 25-10-2017
(Santa Ceia Profana II)

Amados, hoje é 25/10/2017, e em sonho me mostraram uma igreja
enquanto eu dormia. Era uma igreja adventista do sétimo dia, porque
eu podia reconhecer e ver o letreiro. E eu entrei nela, por trás da igreja,
através de uma sala de jantar que eles tinham lá. Então havia algumas
pessoas que estavam derramando suco de uva em copos, como que
para fazer a ceia do Senhor. Mas outras pessoas vieram e não
respeitaram os copos, e os pegavam e bebiam, e outras brincavam com
o suco; e foi tudo uma irreverência, era um relaxo com o emblema que
representa o sangue derramado de nosso Jesus Cristo por nós. Naquele
momento em que vi aquilo, eu disse: -Por que fazem isso? Acaso não
sabem que Deus é tão Santo, e vocês estão fazendo essa tamanha
irreverência? Eu dizia. Então eu saí de lá e fui ver o pastor e disse a ele.
Mas ele calmamente me disse: -Irmã vá e faça você mesma. Então, sim,
eu corri para fazê-lo, depois fiz e segui para dentro do templo, e fui
colocar o suco de uva na mesa. Onde quer que seja verdade, sempre
que vamos tomar a santa ceia ou a ceia do Senhor, vamos e colocamos
os emblemas lá. Mas, para minha surpresa, quando fui para lá, havia
um caixão sobre a mesa. Era um caixão cinza e estava aberta até a
metade como quando estamos velando uma pessoa. Quando fui na
frente da caixa, vi que havia um homem nela, um homem mais velho,
mas quando percebi já estava em estado de decomposição, já podia
ver pequenos vermes rastejando através da pele e fedendo o cadáver.
Eu saí correndo com o suco de uva para a sala de jantar, e entrei na
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igreja novamente, depois que deixei o suco de uva na sala de jantar,
mas desta vez entrei na igreja pela parte principal, na frente.

Então pude ver que na mesma sala havia três grupos. Do lado
esquerdo, eles realizavam o rito da santa ceia, no meio estava o funeral,
daqueles que estavam lá vendo este Senhor que estava em estado de
decomposição, e do lado direito vi um jovem vir para a frente e pegar
um microfone, e lá começou a avisar a todos que estavam prontos para
a social juvenil. Então eu vi como, simultaneamente, esses três eventos,
na mesma sala da igreja, ao mesmo tempo, no templo, estavam
ocorrendo. Então minha indignação foi tão grande, que corri para a
frente e peguei o microfone e disse: -Chega, acaso não sabem que
Deus nos vê? Vocês querem se perder? Eu gritei para eles. Vocês não
se importam com sua salvação? Naquele momento tudo parou, eu vi
como o pastor começou a vir para a frente e veio até mim, pegou meu
microfone. Numa voz calma, ele disse: Irmãos, continuem suas
atividades, esta é a casa de Deus e ele está aqui, eu sou o ungido de
Jeová, e sei o que lhe agrada, e o que não lhe agrada, eu posso
assegurar-lhes que Deus está feliz com tudo isso, então continuem
fazendo o que vocês estão fazendo. O pastor me empurrou para fora e
disse: Por que você atenta contra o meu sustento? Vá embora. Então
ele começou a me empurrar e me golpear, e quando meu
acompanhante apareceu naquele momento, ele levantou a mão direita
em direção ao pastor, e ele caiu como morto no chão, eu o vi quando
ele desabou. Então ele me disse: "Vamos, vou mostrar a você o que
Deus aprova e o que O agrada."

Fomos a um campo e, nesse campo, havia uma casa de madeira
humilde, mas muito bonita, e havia vários irmãos que estavam
celebrando a Ceia do Senhor. Eles estavam com muita reverência,
humilhação e oração. Então, naquele momento, enquanto eu via com
solenidade como eles estavam tendo este rito, este emblema que nosso
amado Senhor nos deixou para fazer em memória Dele. Enquanto eu
estava em êxtase olhando para isso, meu acompanhante me disse:
"Este é o verdadeiro ritual. Eu vi como eles lavaram seus pés entre eles,
estavam chorando, em lágrimas pediam perdão uns aos outros, pediam
perdão a Deus. Eu também vi como o vinho e o pão foram trazidos a
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eles com uma solenidade que agradou ao Senhor. Vendo isso e estando
muito calma e feliz por estar lá, naquele momento tudo acabou, e eu
acordei.

Amados irmãos, no momento em que acordei, sempre me pego
meditando sobre as coisas. Senhor, ajude-nos, ajude-nos, ajude-nos a
levar a mensagem, para que as pessoas possam entender que, o que o
Senhor está nos dizendo é para a consagração, para a nossa devoção,
diante de ti, dia após dia, momento após momento. Naquele momento
em que pensava em todas essas coisas, o Senhor me disse: Jeremias
23. Então, irmãos, estou deixando a vocês como uma tarefa. Vamos
buscar o Senhor com todo nosso coração, esquecer o que as pessoas
nos dizem, esquecer protocolos, esquecer de todos. Mas vamos seguir
o Cordeiro por onde passa.

Que o Senhor nos abençoe!
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Em 28/10/2017, amados, fui levada a um vale; era um vale muito
grande, um vale enorme, um vale onde nunca estive antes. Comecei a
ver muito armamento de guerra, e entre essas armas eu podia ver
bandeiras, essas bandeiras não eram todas iguais. Então eu me
esforcei para vê-las bem, até que de repente meus olhos se
concentraram e vi uma bandeira conhecida, era a bandeira americana.
A guerra entre eles havia começado, e muitas explosões, fogo, havia
morte por toda parte. Aquela luta foi tão terrível que até mesmo os que
estavam em combate temiam por suas vidas. Então, de repente, depois
de uma longa batalha, tudo parou, e uma gigantesca nuvem de poeira
que estava no ar baixou. Tudo que meus olhos viram foi desolação e
grande morte. Aquela cena era tão terrível, amados irmãos, que senti
vontade de morrer naquele momento. Então eu clamei:- Senhor, todos
morreram? Então naquele momento meu acompanhante apareceu, e
disse: "Não, nem todos, apenas aqueles que eram necessários para
esta hora." Então lembrei-me neste momento da sexta trombeta, que
veio rapidamente à minha memória, onde diz que um terço da terra
deve morrer.

Então, enquanto eu estava em êxtase com isso, fomos ver cidades.
Havia horror amados irmãos, um desespero de fome e sede. A fome era
terrível, foi tão grande a fome que eu vi as pessoas afundavam as mãos
na terra procurando algo para comer. Foi uma terrível desolação,
amados, terrível, tão terrível, que comecei a chorar amargamente,
porque um ser humano não está preparado de forma alguma para ver
isso. Então comecei a ver as pessoas, e vi pessoas conhecidas. Vi
irmãos adventistas que tinham ido de um lugar para outro em busca de
sua salvação, mas haviam encontrado sua destruição; e todos estavam
nessa grande agonia. Então eu disse: -Senhor, quem pode ser salvo de
tudo isso? Então meu acompanhante me respondeu: "Apenas o
obediente." Então meu acompanhante me deu uma ordem e me disse:
"Vá e diga a eles que tudo está pronto, que a guerra começará, que
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eles se preparem, porque se eles demorarem perecerão." Então acordei,
e o texto de Jeremias 9 foi dado a mim, até o capítulo 11.

Amados irmãos, vamos ler, vamos ler estes capítulos para saber o
que o Senhor nos diz sobre todas as coisas, e que estejamos
apercebidos e prontos. Ele disse que nos últimos dias estaríamos
correndo por causa das expectativas das coisas que iam acontecer.
Aqui a questão não é correr, aqui a questão é seguir um Está Escrito, é
seguir as instruções de Deus, é preparar-se. Porque quem está
procurando salvar sua vida, vai perdê-la, mas quem não procura salvar
sua vida, ele vai encontrá-la, ele vai tê-la. Nossos esconderijos estão
sob as asas dos anjos de Deus do Altíssimo. Não há escapatória neste
globo terrestre, amados irmãos. Tudo o que veremos acontecer aqui
vai acontecer em todos os lugares, porque isso tem que acontecer, pois
é chegada a hora, chegou. E amados irmãos, todos devem passar por
isto. Mas em Cristo Jesus, se obedecermos, e formos obedientes como
meu acompanhante me disse: "Somente o obediente. Então teremos a
vitória em Cristo Jesus. Que Deus nos abençoe onde quer que
estejamos, e por favor preparem-se; é muito triste ver as pessoas
sofrerem, e ainda mais quando elas já sabiam que isso estaria
chegando, e que deveriam se preparar. Como adventistas do sétimo dia,
sabemos muito, mas fazemos muito pouco. Deus deseja que sejamos
mais praticantes do que ouvintes, para que tanto nós como os outros
possam alcançar a vitória em Cristo Jesus. Que o Senhor os abençoe!



Testemunho: 02-11-2017
(Crise Mundial)

206

Testemunho: 02-11-2017
(Crise Mundial)

A noite amados, 02/11/2017, o Senhor me deu um sonho. Neste
sonho eu vi como as pessoas, nos diferentes lugares onde estavam,
partiram em desespero procurando refúgio em outros lugares. Então eu
vi como as pessoas saíam, e mesmo assim eu tentei dizer a elas: -
Olhem, fiquem porque aqui é onde Deus nos tem, aqui é onde nós
temos que estar. Agora é a hora de nos ajudarmos, ajudar quem está
ao nosso lado. Eles escapavam por suas vidas em desespero, porque
não haviam se preparado, não sabiam o que fazer. Seu desespero
levou-os a buscar outras terras, outros rumos. Então eu tentei parar na
frente deles, porque eu vi uma linha muito longa, e eles entraram por
aquela porta, e quando eles entraram por essa porta eu não os via mais.
Era como se aquela porta os levasse para destinos diferentes, para
onde eles queriam ir. Enquanto eu estava naquele desespero para fazer
com que eles entendessem, e agarrá-los para que eles não fossem
embora, meu acompanhante apareceu e me disse: "Daisy, deixe-os,
sua sorte já está lançada." Eu disse: - Senhor, mas eu estou tentando
levá-los a acordar, perceber que não importa para onde vão, isso vai
ser global e vai acontecer, então vai ser mais difícil para eles, porque se
não se prepararam agora, isto é, antes, no tempo de paz, agora em
tempo de guerra será mais difícil. Então ele me disse: "Tranquila."

Então ele me levou para outro lugar; naquele outro lugar, vi pessoas
que estavam sentadas. Essas pessoas perderam suas casas, tinham
muito pouco para comer, mas tinha um riacho e tiravam a água dali, e o
pouco que tinham para comer, não comiam sozinhas, mas
compartilhavam com os outros. Então eu disse: - Senhor, mas olhe que
eles estão lá tentando levantar suas paredes, sua casa; porque caiu, e
porque não estão em desespero? E aqueles que tiveram casas de
cimento que não caiu nada e não perderam nada, por que eles estão
com esse desespero? Meu acompanhante me disse: "É que não é
apenas preparação material, precisamos de preparação espiritual."
Então vi como essas pessoas estavam se desenvolvendo e, por sua vez,
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enquanto no dia a dia de suas vidas elas se desdobravam no caminho,
elas também ajudaram outras pessoas, que também estavam caídas, a
levantarem-se. Era tão bonita aquela cena, era muito parecida com o
que estamos vivendo agora, aqui em Porto Rico e no México, e em
outros lugares que você já conhece, isso já é nacional e o que está
acontecendo em todo o mundo.

Naquele momento, quando já estou em um lugar, vendo tudo o que
estava acontecendo, acordei e quando acordei, eu disse: Já? já acabou?
Eu disse dentro de mim, na minha mente. Então a voz voltou e me disse:
"Seu marido vai dizer alguma coisa para você." Nessa hora eu fiquei
assim, era por volta das três e meia da manhã, quase quatro, por aí.
Então eu olho para o meu marido e digo: -Mas como meu marido vai
dizer algo para mim, porque ele está totalmente adormecido? E neste
momento meu marido me diz: -Daisy eu tive um sonho. E ele começou
a me contar o sonho. Ele disse: -Tenho que ler alguma coisa e, quando
abriu a Bíblia, caiu em Jeremias 40. Como já havia recebido este
capítulo para outra pessoa que tinha enviado antes, este me chamou a
atenção. Então comecei a ler Jeremias 40 e quando li Jeremias 40 o
Senhor me disse: "Leia Jeremias 40, mas leia também até o 44." Então
esta foi a matinal que tivemos esta manhã com todos aqui em nossa
casa, e pudemos perceber que, quando Deus fala para aqueles que vão
trazer a punição sobre as nações desobedientes; muitas vezes aqueles
que trazem a punição são ainda mais obedientes do que aqueles que
realmente alegam ser filhos de Deus. Vemos essa dinâmica, amados
irmãos, de como Deus estava levando Jeremias a instruir o povo, mas o
povo o ignorou, e eles pensaram que indo ao Egito buscar comida,
buscar o que precisavam, lá encontraram a espada, encontraram a
morte, lá encontraram fome e sede, para si e sua família.

Queira Deus que cada um de nós ouça isso, reconsidere e perceba,
porque eu podia vê-los no sonho que eles saíram, mas não podiam
retornar, porque a situação se tornou tão terrível e tão precária, que foi
muito difícil, muito difícil; eles estavam enterrando as mãos na terra
para procurar comida, mas não a encontraram. Queira Deus que
sigamos as instruções de Deus e fiquemos quietos, e que possamos
perceber que estamos sob a direção de um Deus Todo-Poderoso. Que
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tudo o que está acontecendo neste mundo não está acontecendo
incógnito diante de seus olhos, mas que Ele está controlando tudo. Este
é um tempo que tem que acontecer o que tem que acontecer. Deus
está ciente de seus verdadeiros filhos. Se confiamos nEle, não iremos
para nenhum lugar, simplesmente vamos esperar em Cristo Jesus,
vamos esperar por suas ordens. Se o Senhor diz que se mova, você se
move, se o Senhor diz fica, você fica, se o Senhor diz faça isso, diga isso,
coma isso, não coma isso. Faça isso, porque o Senhor está dando
instruções fortes nestes últimos dias para que seus filhos saibam o que
devem fazer. Que Deus não permita que isso caia em ouvidos surdos, e
que todos possamos nos preparar, e que seja mais que preparar
fisicamente, materialmente, mais do que isso, seja preparar-nos
espiritualmente em Cristo Jesus.

Que o Senhor nos abençoe!



Testemunho: 09-11-2017
(Tempos turbulentos)

209

Testemunho: 09-11-2017
(Tempos turbulentos)

Irmãos, em 09/11/2017, eram por volta das 19h30, eu já estava
indo repousar, meditando sobre o que o Senhor deseja de cada um de
nós todos os dias, pois essa deve ser a meditação para cada um de nós.
Quando naquele momento, a palavra do Senhor veio a mim, me citou
Isaías 7:20 e me disse: "Isaías 7:20 corre para ser cumprido." E então
ele continuou dizendo: "Não tenha medo, nem desanime, confie." E ele
me citou outro versículo: "Salmo 5:12, que será a sua recompensa e
para o Meu povo, para que eles possam saber que Jeová foi quem os
salvou." E ele continuou me dizendo, que "todos verão a salvação
naquele lugar, porque eles obedeceram ao seu Salvador." Então eu
disse: - Senhor, que lugar? Eu comecei a perguntar. Então a voz me
respondeu: "Vocês não devem sair das instruções." E me deu as
instruções: casa pequena; por favor irmãos, não estejam construindo
megas casas, casas de luxo, nós já estamos indo para casa; não há
tempo para nós estarmos colocando amor nas coisas deste mundo.
Vocês têm que fazer casas pequenas como Deus quer; ter a idéia de
que estamos acampando, porque nossa casa é na pátria celestial.
Então o Senhor quer que façamos casas pequenas. A terra precisa ser
um pouco maior para plantar, que tenha a sua própria água, isso é
muito importante, amados irmãos, com esta situação que tivemos aqui
em Porto Rico (furacão Maria), nós percebemos que ter nossa própria
água é uma bênção. Outras coisas que o Senhor enfatizou novamente,
é que não podemos ser privados de adorar nosso Deus. Que o lugar
onde iremos escolher não tenha vizinhos por perto, porque seremos
privados de adorar nosso Deus, e é por isso que enfatizamos
novamente essa instrução. Ele continuou me dizendo da lista
novamente: "Lugares onde ninguém queira estar." Se você vê um lugar
onde todos querem ir, claro que há lugares onde as pessoas querem ir
porque vêem a benção de Deus lá, mas há outros lugares onde as
pessoas querem ir porque é fácil, porque é confortável, porque eles
sentem que estão cumprindo essa exigência, mas é confortável.
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Tenhamos em mente, Deus diz: "Lugares onde ninguém queira estar."
Outra coisa que Ele me disse é que precisamos ter sementes para
semear, e também para comer. Finalmente Ele continuou me dizendo
na lista: "Apenas o que é estritamente necessário." Temos visto, ao
longo do tempo, as diferentes facetas desses movimentos, onde muitos
carregam tudo o que tinham na cidade, levam-no para o campo, e o
Senhor quer que aliviemos o fardo. Então, quando Ele me disse assim,
exatamente levar somente o que era estritamente necessário, eu
perguntei: O que é necessário? Então Ele disse: " Roupas, teto,
alimento e remédio."

Quando Ele disse medicina, me atentei, porque estou sempre ciente
dessa orientação, é no que estou sempre trabalhando, dia após dia em
minha vida. Ele enfatizou: " Plantas, medicina natural." Então Ele
continuou me dizendo: "E será que todos que eu enviei até ali, viverão
lá até o alto clamor, pois logo a terra será desolada, e meu povo será
abrigado por meu santo exército. Toda a terra será morada de chacais,
mas meu povo terá seu sustento. Diga-lhes para que não temam,
porque eu os envio a terras indesejadas para encontrar paz, já que a
Pedra que eles descartaram se tornou a Pedra Angular. Tempos
tempestuosos estão chegando" Ele continuou me dizendo, "é hora de
se preparar para a fase final. Ao que for fiel, eu lhe darei a coroa da
vida, Ele me disse, porque quem quer que queira salvar sua vida a
perderá, mas quem não a procurar, salvará sua vida." Nesse momento
o senhor me disse alguns versículos: Romanos 3:23, Lucas 4:28, 1
Timóteo 2:1, Habacuque 2:13, Amós 3:2, 1 Coríntios 2:4, Oséias 2:7 e
Filipenses 2:10. Estes foram os versos que eles me deram neste
momento.

Deus está falando ativamente, amados irmãos, precisamos nos
preparar, não podemos atrasar. É como eu sempre digo às pessoas; Se
eu soubesse a verdade, estando em minha confortável casa, minha
luxuosa casa, com tudo que preciso, com todos os serviços atualizados,
mas de repente alguém vem até a minha porta e me diz: corra para
fora daqui, porque um tsunami está chegando, já está se aproximando
deste lugar e todos serão devastados. O que faríamos? Se queremos
salvar nossas vidas, temos que sair. Portanto, irmãos, é isso o que está
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vindo, em todos os lugares que estamos vendo. Olhem para a Grécia
como está, nunca em sua vida pensaram em ver coisas como aquelas
que estão chegando em lugares tão diferentes. O Senhor já está nos
falando, já em términos e mais contundente sobre tudo que está por vir,
e Ele já não precisa dizer muito, acredito eu, porque já estamos vendo
todas estas coisas. Então, se Deus quiser, eu sinceramente digo a
vocês, amados irmãos, que obedeçamos a essas instruções. Que a casa
tem que ser pequena, que a terra precisa ser maior para que possamos
semear, que tenha sua própria água, é muito importante, que não
sejamos privados de adorar nosso Deus, que precisa ser um lugar onde
ninguém queira estar, que tenhamos sementes para semear e comer, e
que somente o estritamente necessário esteja conosco; o abrigo, o teto,
o sustento e ter nossas plantas medicinais, que é o remédio que o céu
aprova, para que cada um de nós possamos receber a bênção de Deus.
Acima de tudo, amados irmãos, que estejamos em dia com Deus, é o
mais importante; porque recordemos, amados irmãos, que a
propriedade de Deus ninguém a toca. Então temos que lutar para ser
propriedade de Deus.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 13-11-2017
(Trombetas)

Amados, quero contar-lhes um sonho que o Senhor me deu em
13/11/2017. Nesse sonho, vi que havia uma grande mesa redonda, e
muitos ali tratavam de entender os tempos, mas era muito difícil
porque cada um interpretava de uma maneira diferente. O assunto no
momento eram as trombetas; então um dizia que já havia soado e que
não iam soar de novo; depois outro dizia que havia soado e que iam
voltar, e outro que nem sequer acontecera e ainda não estavam soando.
Então tudo isso foi o tópico de discussão nesta grande mesa, onde eu vi
aquelas pessoas que estavam sentadas lá, e outros estavam em
silêncio, pois não sabiam o que dizer. Naquele momento eu vi um
grande ser se aproximando vestido de preto, tinha um colarinho branco,
e com uma voz muito autoritária disse a eles: - Inaptos, incapazes, nem
sabem o tempo que vivem? Então ele se retirou com uma risada
gigante. Retirou-se para um quarto e de lá ele saiu com um copo cheio
de líquido vermelho, e este homem bebeu alegremente, e assim passou
no meio deles e se retirou. Quando eu vi este ser, eu estava com medo,
e tanto quanto eu queria que eles o vissem, era como se somente eu
tivesse visto aquilo, porque eles estavam todos absorvidos nas
trombetas, e não conseguiam conciliar o que o mundo estava vivendo
com o que eles estavam entendendo. Enquanto esta cena estava
acontecendo em minha mente, eu também pensava: Não são esses os
que ensinam o povo, o rebanho, e nem sequer concordam entre si? E
eu estava espantada com isso. Naquele momento meu acompanhante
apareceu e me disse: "Pegue este rolo." Peguei e quando abri dizia:
Apocalipse 9:12 em diante. Comecei a ler. Havia algumas letras
grandes e douradas e eu comecei a ler. Então, assim que li, fui instruída
a ficar na frente dessas pessoas que estavam nessa confusão, nessa
mesa redonda, e comecei a ler. Quando eu fiquei na frente deles e li,
eles ouviram o que eu estava lendo. Os rostos mudaram de cor, eles
ficaram horrorizados e se levantaram daquela mesa, e ficaram tão
perturbados que colidiram uns com os outros. Ninguém podia aceitar o
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que havia escutado. Disseram: -Como foi? Quando foram os cinco
primeiros? E não nos foi revelado e nós não sabíamos disso. Então eles
se perguntaram sobre isso e foram absorvidos nesta questão. E
andavam daqui para lá e de lá para cá. Então, naquele momento, um
deles que se destacou em estatura para com todos os outros, passou
entre eles e olhou para mim e disse: -O que você disse? Me perguntou.
Então eu não respondi, ele apenas continuou falando e disse: -Eu sei o
que estou dizendo a você. Eu saberei primeiro e depois de tudo isso,
depois eles irão passar para o povo. Você acredita? Ele ficava me
perguntando, ficava dizendo. Então esse personagem se aproximou de
mim, tentou pegar o rolo, o pergaminho, mas meu acompanhante
apareceu e o impediu.

Depois disso, fui levada a um vale, havia não sei se centenas ou
milhares de pessoas. Eram muitas, e meu acompanhante me levou a
um lugar alto e me disse: "Leia." Então abri o pergaminho e comecei a
ler Apocalipse 9 verso 12 em diante. E quando li, meu acompanhante
me disse: "Chega, já é hora. Anda povo meu, entra em seus quartos,
fecha suas portas atrás de você enquanto a indignação passa." Então
todos no vale, todas as centenas e milhares de pessoas que estavam lá,
muitas pessoas que estavam naquele vale, que eu pude ver, todos
saíram e foram para as montanhas. Eu os vi enquanto subiam, como se
fossem pequenas formigas subindo as montanhas. Então meu
acompanhante me disse: "Observe e entenda." Outro rolo foi dado a
mim, mas quando eu abri, o que eu li lá foi Apocalipse 8 verso 7 em
diante, era o que estava lá. Meus olhos estavam fixos no apocalipse 8:
7. Quando eu li o que disse lá, naquele momento um filme foi passado
para mim, e eu vi como nos EUA grandes calamidades estavam
acontecendo e sua queda era mais e mais, e mais, e mais e mais, até
chegar a uma ruína indescritível. Foi algo muito terrível, foi algo que
não há palavras para descrever o que realmente aconteceu naquela
situação, naquele momento, o que me foi mostrado. Eu li Apocalipse 8:
8, e lá quando terminei de ler, naqueles momentos outro filme
aconteceu novamente ante mim, e eu vi como na Europa uma desgraça
depois do infortúnio veio e não parou. Então eles tentaram se recuperar,
mas não havia jeito. Era como se tudo isso fosse uma maldição para
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esses lugares, e eles, não importando o quanto lutassem e tentassem,
não poderiam se recuperar. Então continuei lendo no pergaminho e
segui Apocalipse 8: 10. Apenas li isso, então começou outra vez a
passar para mim países, esses países já eram menores, mas eu vi que
eles eram muito produtivos. Eles plantavam muitas coisas, e produziam
muitas coisas. Então eles transportavam para outros lugares. Mas de
repente a devastação veio a eles, e também começou uma destruição
por lugares diferentes. A destruição foi por diferentes elementos que
estavam acontecendo, pelo ar, céu, terra e mar. Eles ficaram tão
devastados, que havia uma amargura em seu espírito, uma coisa tão
grande, era como se eles já sentissem a morte por trás deles, e muitos
que tentaram, não superaram as tragédias produzidas por esses
elementos. Depois disso, pude ler Apocalipse 8: 12; quando terminei de
ler, me mostraram, eu vi como o ecumenismo, toda a lembrança de
todas as religiões, enquanto elas estavam alcançando acordos comuns;
aflorou mais e entrou como uma desolação nas igrejas de diferentes
religiões, incluindo a nossa. O caos reinou entre eles. Eu vi como a luz
que estava no meio deles foi escurecendo, até que eu não pude ver
mais luz no meio de ninguém, pois o ecumenismo havia sufocado toda
a luz. Quando vi isto, fiquei alarmada e disse ao anjo que estava lá: -
Onde está o verdadeiro povo de Deus? Onde está? Eu não estou vendo.
O que está acontecendo com tudo isso? Não entendo, me explica.

Então naquele momento fui elevada ao céu e de lá vi o globo. Meu
acompanhante me disse: "Olhe e veja." Quando olhei, vi muitas
pequenas luzes espalhadas pelo mundo ao redor. Então perguntei onde
fica o templo? Meu acompanhante me disse: "Eles são o templo." Fiquei
mais tranquila, pois estava tão sufocada, tão desconfortável por causa
de tudo que tinha visto no começo, e lá eu podia respirar melhor. Fiquei
mais calma, mas ainda estava lá observando a desolação daquelas
primeiras quatro trombetas. Vi algo que me encheu de medo, nunca
antes visto diante de mim. Na frente do meu acompanhante e de mim
um anjo voou rapidamente e ele não olhou para nós; foi rapidamente
para onde estava indo e em sua mão tinha uma trombeta. Ele a tocou e
foi para o lugar que foi designado para ele, então se virou e parecia
estar olhando para nós. Eu vi que ele abriu a mão e uma chave caiu no
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vazio, e enquanto esta chave descia pelo espaço em direção ao globo,
ele exclamou em voz muito alta: "Ai, ai, ai, dos habitantes da terra."
Repetiu três vezes. Então me lembrei do que tinha lido no apocalipse. E
quando terminou de dizer isso, vi como a chave chegava ao chão e
onde caía fazia um buraco muito profundo. Então, gafanhotos
começaram a sair, assim como um formigueiro que foi lançado ao chão,
e eles também saíram sobre a face da terra. Comecei a ver como esses
gafanhotos aonde quer que fossem, chegavam aos humanos e
começavam a atormentá-los. Era tanto o tormento que eles não
encontravam lugar onde estar. Essa loucura que os acometeu, eu os vi
adoecer em hospitais, outros estavam em suas camas tomando várias
pílulas para poderem remover esse tormento, para poder dormir
anestesiados, porque não queriam mais viver. Outros simplesmente
saíam correndo tentando tirar suas vidas de diferentes maneiras; mas
tudo o que esses gafanhotos faziam, onde quer que iam, as pessoas
sofriam tantas agonias e embora procurassem a morte e desejavam
deixar de existir, não conseguiam alcançar por algum motivo, eles não
conseguiram chegar a esse ponto.

Então, para mim essa cena foi tão difícil. Minha agonia foi muito
grande. Foi tão ruim ver tudo isso, porque eu podia ver pessoas, que eu
sabia, que eram pessoas que conheciam esse evangelho. Eu também
os via nessa agonia, grande demais para eles. Então chorei porque não
aguentava mais: -Quem pode livrar-se? Me ajude, me faça entender,
isso é terrível, é demais. Meu acompanhante me disse: "Não tenha
medo! Os filhos do Altíssimo estão seguros." Eu olhei e vi como os
templos vivos, aquelas pequenas luzes que eu tinha visto espalhadas
em diferentes partes do globo, clamavam e oravam dia e noite, porque
os gafanhotos queriam chegar até eles. Mas por alguma razão, eles não
podiam atravessar uma barreira que protegia aqueles que clamavam,
choravam e gemiam dia e noite diante do Senhor. Mas com tudo,
embora soubessem que tinham essa proteção, porque por alguma
razão, os gafanhotos não podiam chegar, não conseguiam
ultrapassá-la, eles não paravam de orar, ficavam clamando dia e noite.
Então, enquanto eu vi isso, meu acompanhante me disse: "Para isso,
há um prazo, ele vai passar em breve." Então naquele momento eu vi
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como os gafanhotos se formaram como um grande exército. Eles
estavam bem organizados, fizeram um barulho que abalou tudo em seu
caminho, mas estavam todos prontos, esperando, parecia um sinal
para seguir em frente; mas naquele momento em que estava vendo
tudo isso, vi um que se destaca, já era maior que todos os outros.
Então percebi que era esse que estava liderando. Então, enquanto me
foi mostrado esta cena tão horrível, outro anjo passou em frente a nós,
e com um grande som de trombeta, foi ouvido novamente, e uma voz
veio do céu e disse: "É hora de libertar os ventos." Eu fiquei com medo.
É hora de soltar os ventos? Então eu disse: - Mas, mas o que já está
acontecendo? Meu acompanhante me disse: "Chegou a hora." Eu
perguntei: -Hora de que? E ele disse: "Olhe e observe."

Começou um grande massacre por ar, água, terra, isso não parou;
parecia que tudo ia acabar e não haveria um mortal na terra. Eu vi
muitos morrendo, para eles a morte veio com fogo, com fumaça que
subia; eu cheirava um cheiro como se fosse sufocante, era como um
cheiro vulcânico, como uma erupção. Pensei que eu também ia morrer,
porque o fogo, fumaça e o cheiro sufocante que eu sentia também me
sufocava. Mas meu acompanhante nesse momento me disse: "Hoje
você é testemunha disso, observe." Então eu olhei mais e vi que,
mesmo aqueles que haviam sobrevivido a tal morte continuaram a não
se humilhar. Eles estavam desobedecendo a lei de Deus, eles estavam
abertamente desobedecendo todos aqueles maravilhosos dez
mandamentos que Deus deixou; eles não se importavam mais neste
momento. Então eles correram para venerar outros deuses, deuses de
plástico, de madeira, de cimento, de ouro, de prata, que não vêem,
nem ouvem, nem falam e que não poderiam salvá-los nesta situação
que eles estavam passando. Mas por alguma razão eles continuaram
fazendo isso, e cada vez eram piores, cada vez eles se tornaram em
algo pior uns para com os outro, porque quando eles atacavam, eram
como se estivessem possuídos naquele momento. Meu acompanhante
me disse: "Esta é a hora! Por um momento mais se seguirá e somente
O Grande Eu Sou o terminará." Então, assim que ele me disse essas
palavras amados, acordei. Eu não vi mais.
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Mas isso é terrível irmãos. Temos que perceber os tempos solenes
em que estamos vivendo. O céu leva em conta tudo o que está
acontecendo. Não porque Ele quer a nossa destruição, mas porque Ele
quer que voltemos a Ele, porque Ele quer nos salvar e quer nos salvar
de todas essas situações muito difíceis. Estou muito comovida com tudo
isso, porque percebo que não importa o que o Senhor nos deixou
através de sua palavra, enquanto continuamos na indolência, como se
ainda estivéssemos dormindo, e não estamos percebendo, muitos não
estão se dando conta que isso está acontecendo. Que Deus desperte,
que Deus nos faça perceber que o tempo é muito curto, que o nosso
Senhor está vindo. Que temos que nos preparar, porque a nossa
preparação depende de muitos outros serem capazes encontrar Jesus
Cristo. Minha oração permanece com todos vocês. Minha oração diante
do Senhor é que os entendidos entendam, e possam se preparar para
que essas coisas não cheguem a eles, e que, como os gafanhotos que
eu vi, que queriam atacar aqueles que clamavam dia e noite por
proteção do Altíssimo. Que Deus esteja com cada um de nós e que não
pereçamos.

Que o Senhor os abençoe!
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(Caos e Confusão)

Em 14/11/2017, o Senhor me deu outro sonho. Eu vi muitas
pessoas que estavam preocupadas. Ao seu redor havia muito caos, e
estavam atribuladas, porque elas não entendiam o porquê dessa
situação. Enquanto eu observava essas pessoas, e o que acontecia ao
redor delas, eu comecei a vê-las correndo. Elas corriam da direita para
a esquerda e da esquerda para a direita. Estavam tão desorientadas e
angustiadas que não podiam parar. Então, enquanto estava vendo isso
e não entendendo o que estava acontecendo, apareceu meu
acompanhante e me disse: "O que vês?" E eu lhe disse: -Vejo muita
confusão e tribulação entre eles. Então ele me disse: "Sabes por que?"
E eu lhe respondi: -Não, não entendo. Então me disse que eles
seguiram homens, ao invés de nosso Grande e Soberano Deus, e agora
tudo era caos e confusão para eles. Era mais fácil para eles estarem
enganados e se auto enganar, ainda que dentro deles soubessem que
estavam errados, calaram a voz do Espírito Santo. Então ele fez uma
pausa e logo me disse: "E agora tudo está perdido para eles." Quando
me disse assim, meu coração bateu forte. É uma sensação que eu
queria poder explicar com palavras, mas imaginem todas as coisas que
estão acontecendo nesse mundo e as que ainda faltam. Saber que não
temos proteção, que vamos estar em situações tão terríveis, e essa
tribulação tão terrível, de não termos esse Ser que nos protege, Cristo
Jesus, o Espírito Santo, seus santos anjos, é terrível. Eu não gostaria
que ninguém sentisse o que eu senti naquele momento, ao ver o que
essas pessoas estavam passando.

Então eu olhei e vi como o Espírito Santo estava trabalhando na
mente e no coração com um terno amor. Um amor tão grande que
cobria todo o ser, mas um grande copo negro veio e afogou o que o
Espírito Santo estava fazendo, o trabalho tão bonito que estava fazendo
neles. E eu perguntei: - Porque? Porque estão passando por isso? Então
me disse: "Olha e escuta." Então comecei a olhar e escutei todos os que
estavam mais atormentados. Eu escutei com cuidado, e pude ver como
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eles rejeitaram cada toque do Espírito Santo em suas vidas. Eu vi
alguns que estavam lendo a bíblia e o Espírito de profecia, mas eles
foram seletivos no aprendizado do que estudavam. Algumas coisas
concordavam em fazer e outras não. Eu vi outro grupo de pessoas.
Junto a estas pessoas vinham outras pessoas que lhes falavam sobre
ter uma relação mais íntima com Deus, jejuar, orar e buscar ao Senhor
de manhã. A primeira coisa pela manhã, e também a última coisa do dia
antes de deitar-se. Mas seus corações não estavam suavizados, era
como se estivesse falando com uma parede. Eles estavam irredutíveis
em seus sentimentos. Também vi outros grupos que estavam ali que
tinham sonhos e visões. Deus lhes falava, ainda que audivelmente fora
de seus ouvidos, eles podiam escutar a súplica do amado Senhor,
apelando a sua mente. Mas eles colocavam seu critério e sua vaidade
ao pedido do Senhor e também não davam importância. Então este se
retirava também, tristemente. Havia outro grupo, os que se diziam
mais ousados. A eles chegou a enfermidade e a catástrofe, e nesses
momentos o Espírito Santo vinha apelar ao seu coração por um
arrependimento genuíno. Seu coração era tocado nessa angústia como
eles queriam, mas logo que saíram dessa situação, seus corações eram
devolvidos novamente ao mal, ao endurecimento que tinham no
momento antes de acontecer a catástrofe. Havia outro grupo, a estes
só importava viver nos prazeres e momentos deste mundo. Viam com
desprezo o mundo vindouro, que não tinha atrativo imediato para eles,
então eles nem sequer davam atenção. Nesse momento vi muitos
jovens, cujo coração ia de contínuo a este mundo, em prazeres,
hobbies, viagens, cruzeiros, outras terras, filmes, música, pornografia,
vícios em jogos. Acumulando montões de dinheiro ou desejavam ter
montões de dinheiro. Tudo isso eram armadilhas, até que foram
levados para o fogo da consumação, que cai de cima e sai de baixo no
último dia. Então naquele momento, eu vi como o inimigo acordava ao
lado de suas camas. Por alguma razão, quando eles se deitavam ele se
deitava ali, sempre estava ali com eles e se levantava também com eles.
E ele lhes sussurrava e lhes sugeria estas coisas do mundo, e assim
suas mentes, desde o despertar, estavam cativadas pelo inimigo de
Deus e deles, ainda que se fazia passar por amigos. Nesse momento vi
como o Espírito Santo vinha a eles e lhes falava para que
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reconhecessem sua condição, para que se arrependessem, mas eles O
repeliam, pois para eles isso não era atrativo. Era mais atrativo o que o
inimigo de Deus e o inimigo deles lhes dizia. Vi como eles resistiram até
que terminou o tempo da graça e o Espírito Santo de Deus os deixou.

Então meu acompanhante me disse: "Igualmente com adultos,
anciãos e crianças. A menos que reconheçam e aceitem a luz da súplica,
e voltem-se completamente para o caminho antigo, eles perecerão." Eu
vi jovens, jovens sob grandes lutas e sofrimentos, pobreza e restrição.
Choravam e clamavam pela direção de Deus. Neste outro grupo eu vi
mais jovens consagrados. Eles procuraram dia e noite o Senhor para
dirigi-los, e a resposta veio rapidamente para eles. O Espírito Santo
estava lá, mas estava esperando, porque Ele queria provar para saber
se sua fé estava crescendo. Depois de um tempo, a direção chegava e
estes começavam a afinar-se em Deus e saiam correndo. Eles
entendiam que quando se afinavam no Senhor e em seu propósito, eles
saiam correndo sem dúvidas, e com alegria e esmero para levar a
outros as novas de salvação e tratar de resgatar outros jovens, ainda
que não fosse fácil o trabalho, porque muitos não queriam aceitar.
Mesmo que os ataques chegassem com força, eu via que anjos do
Senhor os protegiam, faziam barreiras enquanto eles cumpriam o
propósito do Senhor.

Essa cena mudou e eu vi outro grupo. Vi muitos eruditos, eu os vi
viver em angústia e negrura, por haver manchado a verdade, reter e
oprimir a obra do Espírito Santo na vida de seu rebanho. Eu os via cair
ao solo, como quando cai uma palmeira real por um forte vento. Eles
tentaram, e tentaram, e tentaram se levantar, mas estavam presos em
sua autossuficiência. Ainda que o Espírito Santo lhes impelisse a
agarrar em Cristo, o Cordeiro imolado, não o faziam. Porque isso
requeria deles reconhecer, tinham que se arrepender e emendar o que
haviam feito. Mas o orgulho era tanto para reconhecer seus erros que
eles preferiam ir para a perdição ao invés de perder seu posto e posição.
Vi também outro grupo. Esse grupo era composto por famílias. Essas
famílias estavam vivendo vidas duplas. Muitos cargos na igreja, com
bons trabalhos e boa remuneração. Com boa casa, carros, vestidos
caros, mas dentro viviam desgraça, porque eles lutavam. Em seu
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interior viviam vidas frustradas, porque o Espírito Santo havia se
afastado deles por conta de sua vida mundana. A luz não chegava a
eles, e caminhavam às cegas. E por mais que trabalhassem e
buscassem a luz, ela veio a eles, mas preferiram a escuridão. Enquanto
eu estava vendo todos esses grupos, todas essas formas em como o
inimigo das almas nos enreda, meu acompanhante me disse: "Basta! É
momento de você entender tudo isso. Vá e diga às pessoas, que se não
fizerem uma entrega total e absoluta ao Senhor não vão poder passar à
prova final.”

Então, nesse momento despertei, despertei com uma agonia em
meu coração. Com o peito apertado, ao me dar conta, através desse
sonho, de como o Espírito Santo trabalha de uma forma e de uma
maneira imprevisível na nossa vida. Com uma insistência por nossa
salvação, como o céu trabalha - Pai, Filho e Espírito Santo trabalham
juntos com seus anjos, em todo este ministério de salvação do ser
humano e como nós corremos dessa salvação. Amados irmãos, não
corramos da salvação. Deixemo-nos cair nas mãos de Cristo Jesus,
porque ele é o único que pode nos salvar. Ele é o único que conhece o
caminho ao céu. Ele é o único que pode nos libertar de todas estas
angústias e todas estas dificuldades, e é o único que está nos
oferecendo a vida eterna. O inimigo já esteve lá. Seus anjos maus que
trabalham com ele já estiveram lá, e eles lutam para que nós não
cheguemos lá. Amados irmãos, por favor, não prestem atenção ao
inimigo nem aos seus anjos, nem às coisas que nos ofereçam deste
mundo, porque tudo isso vai passar. A única coisa que temos diante de
nós é o que verdadeiramente importa, que é seguir a Jesus e viver com
Ele eternamente.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, na quinta-feira, 16/11/2017, em sonhos, recebi um
pergaminho, e meu acompanhante me disse: "Leia." Então eu abri o
pergaminho, e vi Amós 4, e comecei a ler. Enquanto lia, ao mesmo
tempo vi um filme em minha frente, dos eventos que eu estava lendo
naquele pergaminho. Então eu vi como os líderes do rebanho estavam
fartos e abastecidos por uma cidade inteira, que caía pela espada, e
tudo para eles era mortandade. Então eu vi que estavam correndo por
suas vidas, mas não importava o quanto eles corressem, não havia
escapatória, porque rejeitaram as ordens do Altíssimo, assim me disse.
Então tudo o que eles tinham ganho e tiveram como lucro, seus
deleites, tudo o que pensavam ser sua segurança, tudo aquilo agora
era ruína e desolação em um só momento.

Enquanto eu estava vendo todo aquele desastre, toda aquela
desolação que estava chegando àquelas pessoas, que se sentiam tão
seguras com o que haviam obtido neste mundo, ouvi uma voz alta dos
céus que dizia: "Ai, ai dos habitantes do rebanho, porque num
momento se exaltaram e agora serão como esterco, porque rejeitaram
o conselho do Altíssimo e foram atrás dos seus próprios deuses. Sua
sentença será lançada e seu pagamento não será mais retardado,
porque eles rejeitaram o Santo de Israel." A voz era tão clara e
autoritária, que o pergaminho caiu das minhas mãos no chão. Então
fiquei com medo ao ver que o pergaminho havia tocado o chão e me
abaixei para pegá-lo, mas meu acompanhante me disse: "Quanto
tempo se passou até que o pergaminho caísse ao chão?" Então eu
respondi: Bem, talvez 1 ou 2 segundos depois, e ele disse para mim:
"Certo!" Ele respondeu. "Com essa pressa eles receberão sua
retribuição."

E naquele momento, amados, eu despertei.



Testemunho: 17-11-2017
(Falsos Ensinos)

223

Testemunho: 17-11-2017
(Falsos Ensinos)

Amados, na sexta-feira, dia 17/11/2017 tive um sonho. Eu estava
em uma escola de vários andares. Ali vi muitos professores que
ensinavam aos estudantes, estudantes de diferentes classes. Esses
alunos que eu vi ali eram adultos. Eu entrei em uma dessas salas de
aula, me sentei e comecei a escutar o que estavam ensinando. Nesse
momento vi que o professor escrevia algo no quadro. Fixei os meus
olhos e vi uma oração que dizia: Todos vocês são deuses. E todos
disseram: - Amém! Eu me espantei e fiquei parada. Fui a outra sala e
me sentei e escutei quando o professor disse aos alunos: Todas as
religiões unidas farão um mundo melhor. Então todos começaram a rir
e a comemorar com o que esse professor havia dito, e acenavam com
suas cabeças afirmando que eles gostaram dessa afirmação e que
acreditaram que era verdade. Então eu saí daquela sala e fui para outra,
e quando fui para a outra não queria me sentar, mas havia um
professor lá também, ele estava falando como a vida é feliz e como
estamos felizes em nos aceitar como somos. Então havia uma cortina
na frente da sala e ele foi para trás da cortina e quando ele saiu, saiu
vestido com roupas femininas; então andou entre todos e todo mundo
riu e assobiou, e foi como um momento agradável para eles.

Então saí correndo daquele lugar, e estava prestes a deixar o
campus da escola, quando meu acompanhante apareceu e disse: "Vem
e vê." Então eu fui levada para outra sala de aula e lá vi mais alunos,
mas desta vez era uma mulher que estava ensinando. Esta mulher,
uma professora, estava colocando um vídeo em uma tela gigante e
todos começaram a ver o que estava naquele vídeo. Então, naquele
momento, um concerto começou a ser visto, era um concerto cristão
porque as palavras da música, ou seja, que estava sendo visto lá, eram
palavras cristãs, mas a música era uma música secular. Contudo todos
eles não se importavam, estavam felizes, cantavam junto com os
cantores que lá estavam e levantavam as mãos para o céu, chorando
de emoção. Então vi que atrás do grupo que cantava, na projeção que
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estava sendo passada daquele filme, havia um grande ser. Só se via
sua sombra, e esse cantava junto com eles. Também vi que ele estava
feliz, e ele caminhava entre eles enquanto todo mundo cantava; ele
ainda deixou a tela e começou a andar entre aqueles que estavam lá,
naquela sala de aula da escola. Então meu acompanhante disse: "
Chega, sua sorte está lançada." Então fomos para fora do campus e
meu acompanhante me disse: " Continue caminhando, saia desses
prédios e observe." Então eu estava fora do portão da escola e vi todos
os alunos correndo em todas as direções, e cada um tinha uma cabeça
de cão feroz flutuando ao seu lado. Eu só via a cabeça do cão feroz
flutuando ao lado deles. Em seguida, algumas dessas cabeças
flutuantes queriam me machucar, mas meu acompanhante impediu. E
estes saíram para atacar a muitos. Eles entravam nas pessoas que
aceitavam essas teorias e estes ficavam enlouquecidos e seu juízo
estava adormecido. Então eu comecei a gritar para eles, eu estava
desesperada, e eu comecei a gritar: -Ouça, isso é abominação diante
de Deus, fujam de tais práticas, não ouça essas pessoas, porque o que
eles dizem não é correto; Deus não aprova isso, porque o inimigo fala
por trás deles e quer que você seja destruído. Mas por mais que eu
dissesse isso, eles não me ouviam; meu rogo foi em vão, ninguém
parecia me ouvir; eles estavam confortáveis e felizes aceitando esse
estado de coisas, mas ao mesmo tempo eu os vi atormentados, porque
aquelas cabeças de cachorro, como eles estavam mostrando naquele
momento, eram espíritos malignos, mas mostraram-se assim,
perseguindo-os e atormentando-os. Então meu acompanhante disse:
"Vamos, está na hora."

Então, eu saí chorando daquele lugar; eu não sabia o que fazer, eu
vi ali pessoas conhecidas que eu não queria que estivessem neste tipo
de situação. Vi também pessoas que não conhecia, e todos estavam
sendo capturados por esses ensinamentos provenientes do inferno.
Então, eles meio que corriam todos felizes para a sua destruição e não
percebiam isso. Então, quando nos afastamos daquele lugar, eu com
uma tristeza tão grande no meu coração, meu acompanhante me disse:
Amós capítulo 3 e capítulo 4. E aí, amados, eu acordei.
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Amados, sábado 18/11/2017. Absorvida em um capítulo que o
Senhor me deu, de Habacuque 2. Eu estava pensando sobre isso e
meditando sobre estas palavras deste capítulo. Quando eu já estava em
minha cama, fui levada em sonhos a uma igreja; eu estava em uma
igreja onde alguém pregava, mas ninguém estava prestando atenção.
Vi que ninguém sabia da questão que estava sendo vista ali. Então,
quando prestei atenção ao que o pregador estava dizendo, percebi que
ele estava falando sobre a reforma pró-saúde, mas naquele momento o
pregador meio que parou, e ele fez uma pergunta para congregação:
-Vocês entenderam o que eu estava lendo agora? Mais todos
começaram a rir e alguns disseram: -Sim, sim, entendemos; como que
zombando, mas o pregador terminou seu assunto e saiu pela porta da
igreja, e todos da congregação saíram e foram para a cozinha(refeitório)
da igreja.

Então, quando todos foram para lá, eu também fui para a cozinha, e
eu vi mesas gigantes lá, com muitas travessas, e essas travessas
estavam cheias de comida. E todos começaram a fazer fila para
escolher tudo o que havia ali. Então fiz o meu trajeto para ver o que
havia nas travessas, lá vi todo o tipo de carne de animais, massas com
queijos diferentes, sobremesas feitas com leite e ovos, depois pensei
comigo mesma: o que é que eu vou comer? Então três senhoras que
estavam lá, três irmãs olharam para mim, porque eu disse em voz alta e
elas começaram a se divertir, mas eu olhei para elas e disse: não
sabem que somos o que comemos, e se comem mortos é isso que terão.
Então elas continuavam zombando, mas, no que o pastor chegou, o
pastor estava feliz, eu o vi muito feliz quando entrou; ele trouxe um
prisioneiro e eu queria ver de perto quem era o prisioneiro que ele
estava trazendo, porque ele estava amarrado. Então, quando eu olhei
bem, percebi que era o pregador que estava falando sobre reforma
pró-saúde. Todos começaram a rir e a caçoar do pobre pregador;
sentaram-no perto das travessas de comida e foram servindo e
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passavam os pratos diante do seu rosto, depois foram sentar-se e
comer olhando para ele e rindo.

Mas, de repente, todos os risos pararam, a zombaria, tudo, tudo.
Então nós vimos, o pregador e eu, nós estávamos no mesmo lugar lá,
olhando para essas pessoas; começamos a perceber que todas as suas
barrigas começaram a inflar, daquelas pessoas que estavam se
divertindo. Tudo mudou de piadas e risos ao desespero, eles pediram
ajuda, pediram clemência a Deus, mas não alcançaram. Foi terrível ver
aquele susto, aquela agonia tão grande que eles estavam passando, e
eles começaram a cair no chão e suas barrigas ainda estavam inchando,
inchando, quase prestes a explodir. Então eu fui lá rapidamente
correndo para o pregador e o desamarrei, porque ele estava amarrado,
e saímos, saímos daquele lugar, fomos para o pátio. Então, ao longe,
começamos a ouvir aqueles gritos de angústia, aqueles gritos de dor,
mas não podíamos fazer nada. Ouvimos um ruído como um animal
muito grande e feroz. Neste momento, nós dois olhamos, e ficamos
chocados ao ver que muitos pássaros pretos saíram do teto do
refeitório, mas um deles era o maior de todos e foi o que emitiu aquele
ruído espantoso e assustador. Este pássaro grande nos notou, e veio
em nossa direção, quando meu acompanhante apareceu, e nós fomos
levados daquele lugar.

Fui levada, irmãos, para um lugar maravilhoso, era um campo sem
igual, onde a cor das flores era tão brilhante, tão linda, e as árvores
com seus frutos eram tão lindas sem igual, que não há palavras para
explicar quão maravilhoso onde nós fomos levados. Não havia espaço
para tristeza e preocupação, e aqueles que estavam lá, seus rostos
irradiando paz e grande saúde, pareciam rosadinhos. Então perguntei:
- Que lugar bonito é este? E meu acompanhante me disse: "Aqui vivem
os redimidos." Então eu exclamei muito feliz: -Louvado seja o Senhor
por suas maravilhas.

Eu vi uma linda mesa, amados irmãos, eu estava sob a sombra de
uma árvore gigante, grande e majestosa. As folhas dessa árvore eram
de uma cor verde muito bonita, e eu perguntei qual era a árvore. Então
eles responderam que é o “Boj”. Eu nunca tinha visto aquela árvore,
seus galhos davam a grande sombra, onde o grupo de pessoas vinha
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para comer daquela grande mesa que estava debaixo desta árvore.
Então eu pedi para ver o que havia nela, e foi indicado para mim que eu
podia ver, mas que eu não podia degustar do que estava lá. Eu fui e
olhei, e o que eu vi eram frutas, frutas de muitos tipos, algumas delas
eu não reconheci, mas elas pareciam frutas recém-cortadas, mas em
um estado perfeito, e muito grandes. Lá eu também vi nozes e
sementes, e todos eles comeram de tudo que havia, alegremente, de
seus rostos o que saia era saúde.

Depois disso fui levada para um rio, havia uma cachoeira majestosa
e ao lado dela, havia uma grande rocha, grande, grande e de lá veio
uma corrente de água pura, limpa e cristalina. E ali todos aqueles que
estavam lá, sob a sombra daquela árvore, iam beber água. Eu queria
beber, era tão maravilhoso ver aquela água que saía tão fresca, tão
cristalina, e só de vê-la foi como se já podia sentir na boca, tão bonita
que parecia aquela água, mas não era permitido, me disseram que não
era a hora.

Então, nesses momentos, fui trazida de volta a esse mundo sombrio.
É muito difícil, quando eles mostram a você um mundo melhor, esse
mundo não tem mais atrativo, para aqueles de nós que pudemos ver
um pouco melhor sobre o mundo. Quando voltei, meu acompanhante
me disse: "Ninguém que não aceite a reforma pró-saúde em sua
totalidade, depois de conhecê-la, estará nas fileiras do Deus santo,
porque as deixarão e nunca mais voltarão." Então, quando ele me disse
isso, lembrei-me de algo e perguntei: -Não vi verde, não vi verde na
mesa, o que aconteceu? Então ele me respondeu: "As folhas serão para
a cura das nações."

E neste momento, amados, acordei. Quão maravilhoso é o que o
Senhor tem para cada um de nós, amados irmãos. Lutemos de todo o
coração para que possamos realmente chegar, chegar com a ajuda de
nosso Deus, sendo assim possível aproveitar as maravilhas que Deus
tem para cada um de nós.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, 09/12/2017, às 10:15 da manhã, estava pensando e
meditando no sonho que Deus me deu na noite anterior, e vendo como
surgem os eventos a nível mundial, e como muitos ainda não estão
prontos e posicionados em seus lugares. Logo que terminei uma
reflexão com minha família e estávamos de joelhos, orando, escutei a
voz do Senhor que me disse: "Jeremias 4:12." Então rapidamente me
levantei e peguei a palavra de Deus e comecei a procurar. Então
quando li disse ao Senhor: - O que me mostra? O que o Senhor quer
que eu saiba? E nesse momento escutei uma voz que me disse: "Leia o
capítulo completo." Então a voz seguiu dizendo: "Verás que logo
acontecerá, pois, o momento, dia e hora está às portas e quem poderá
deter o que já está profetizado?" Assim, quando escutei isso, me
vieram muitas coisas à mente, mas, enquanto estava pensando, em
uma pausa, comecei a escutar outra vez a voz que me disse: "Se
aproxima a desolação e como nuvens sopradas, como vento que corre
a seu destino, assim é o povo rebelde; a admoestação não lhes é
suficiente. Portanto, assim disse o Eterno, Eu trarei sobre eles
desolação, angústia e praga, porquanto quis salvá-los e não quiseram.
Eles saquearam minha misericórdia e zombaram da minha justiça; lhes
pus pensamentos de bem, mas eles buscaram o caminho do mal."
Quando escutei isso, amados, eu senti todo meu ser tremer, que coisa
grande é não ser visto por Cristo como o povo escolhido por Ele; é uma
pena que esteja acontecendo tudo isso.

Seguia eu meditando em tudo isso, porque a voz fazia pausas para
que eu meditasse e pensasse. Também me foi mostrado muitas coisas,
mas depois lhes poderei contar para não tornar esse áudio tão grande.
Mas o Senhor está chamando constantemente a seus filhos em todos os
lugares, em todos os locais, e muitos, graças ao Senhor, estão dando
atenção, mas lamentavelmente outros não. E o que virá, amados, virá.
Não importa se estamos preparados ou não, porque o tempo se
cumpriu. A voz seguiu me dizendo: "Lhes dei instruções e as rejeitaram,
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por isso horror e espanto se apoderará deles. Sábios em suas opiniões
e faltos de entendimento; povo rebelde que se vangloria de seu rebelde
proceder. Está próximo o dia do seu degolamento e como vacas ao
matadouro irão. Insensatos, faltos de entendimento", seguia dizendo,
"que veneram o mundo e amam sua glória; mas em um minuto o que
tens lhe será tirado, e quando minha misericórdia estava com eles não
se lembraram do necessitado e afligido. Em um momento tudo lhe será
tirado porque para si obtiveram."

Nesse momento me passou um filme amados, cenas de muitos
irmãos, porque eu sabia que eram irmãos Adventistas do Sétimo Dia;
tiveram muitas posses, muito dinheiro, muitas coisas que eles poderiam
fazer, mas mesmo assim eles viviam para si mesmos, e não para a
glória de Deus e fazer a mensagem de Deus chegar a muitos lugares,
para ajudar muitos necessitados. Então eu olhava tudo isso e via como
o Senhor tomava conta de tudo. Seus anjos iam escrevendo tudo.
Então quando Ele disse que em um momento tudo lhe será tirado,
porque obteve para si, vi uma grande angústia; porque aqueles que
tinham muitas posses e muito dinheiro no banco, muitas coisas, de
repente ficaram sem nada, e estavam como se fossem dementes; não
podiam conceber que aquilo em que eles haviam posto seu apoio, sua
fortaleza, já não existisse.

Enquanto estava vendo tudo isso, toda essa amargura que essas
pessoas estavam vivendo, a voz outra vez continuou dizendo:
"Soberbos, que aprendendo uns com os outros se engrandeceram,
como quando a cobra levanta seu pescoço, mas não se deram conta de
que seu proceder era mortal. Não terão descanso, pois mesmo quando
seus deleites acabarem virá sobre eles o mal, porque forjaram seus
interesses e se engrandeceram, e nunca pensaram na sua queda. Lhes
dei meus sábados e os violaram; lhes dei 1888 (mensagem da
justificação pela fé) e o rejeitaram; lhes dei a reforma de saúde e
debocharam dela; lhes dei meu santuário e fizeram dele seu próprio
santuário; lhes dei a solenidade do matrimônio e lhes dei meus sábados;
porque todos eles rejeitaram minhas ordenanças, a praga cairá sobre
eles, então Eu também, segundo eles Me rejeitaram, Eu os rejeitarei, e
trarei de volta o mal que pensei."
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Quando Ele disse isso, amados irmãos, algo terrível foi
desencadeado. Era como se todos os ventos, ao mesmo tempo em todo
o mundo, tivessem se soltado. Essas cenas terríveis de tanto
sofrimento, tanta dor, era uma gritaria global por causa de todas as
coisas que estavam acontecendo. Eu não podia conceber o que estava
acontecendo nesse momento. Foi um momento muito tenso pra mim,
porque era algo a nível mundial. Antes eu havia visto em diferentes
lugares, mas dessa vez foi uma coisa intensa, era uma coisa que não
havia forma de escapar do que estava acontecendo. Nesse momento,
enquanto terminei de ver isso, escutei outra vez a voz que dizia: "Povo
rápido de língua e tardio para ouvir; rápido em seus próprios pés, mas
sem ter direção. Muitos choram por ti porque desejam que despertes,
mas tu, deitadas em cama de linho sobes aos teus pensamentos glória
e riqueza. Não é sábio ver o mar e se afastar?" Dizia. "Você se acha
bom em tudo, o que, pois, será de ti no dia da matança?
Desapropriação e choro. Pensaste que seus dias não chegariam e que o
que era teu existiria para sempre? Acaso não sabes do que és feito?
Vivendo o caminho, o rejeitas e entendendo o dilatas."

Nesse momento começou a passar outra cena diante de mim. Eu
estava vendo diferentes partes do mundo. Eu via o povo de Deus, ou
melhor, os que se diziam ser o povo de Deus, porque eram Adventistas
do Sétimo Dia. Então eu dizia: -Senhor, mas este é seu povo. Mas, de
repente meu acompanhante apareceu e me disse: "Olhe bem, olhe
bem se realmente esse é o povo." Então quando olhei vi em cada um
deles, seus rostos, havia uma cor cinza. Então perguntei: Mas porquê?
Então me disse: " Vem e observa." E quando me disse vem e observa,
vi como eles, em segredo, tinha vida dupla e muitos deles eram
dirigentes, pastores, anciãos. Então eu dizia: -Mas Senhor o que é isso?
Até quando vais tolerar isso? Então nesse momento Ele me disse: "Isto
eu não tolerarei mais; basta minha graça." E voltou a palavra, a repetir
outra vez as palavras, outra vez a mim, e dizia: "Preguiçosos, sem
entendimento, não há misericórdia para eles para sempre. Lembre-se
de Jerusalém, que pouquíssimos sobreviveram. Será que agora será
diferente? Porque dizes que Eu sou teu Salvador quando amas ser
como a mulher de Ló? Porque dizes me obedecer quando vives como Ló
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vivia? Acaso não tive que enviar anjos para resgatá-lo porque padecia
de cegueira igual eles? Que humano subiu ao céu ou desceu para dar
testemunho de como chegar? Mas Eu vos digo, desci, Eu estive com
vocês, voltei ao meu Pai e ainda enviei o Espírito Santo a vocês, Um
independente, para convencê-los da verdade e juízo, e para lhes
mostrar o caminho de como chegar." E quando disse isso, fez uma
pausa e disse: "O que pois dizes? O que pois falam?" Então disse assim
e parou, e quando parou eu dizia: -'Senhor, nos ajude, nos ajude,
porque isso é tremendo o que vem. E como podemos dizer às pessoas?
O que mais tem que fazer para dizer a elas que se preparem, que se
aprontem, que se esqueçam das coisas deste mundo? Porque isso já
não tem lugar, o que temos que ter a frente é que nosso Senhor vem já,
e que temos que nos preparar. Então voltou a repetir a pergunta: "E o
que pois dizes? Não existe, não o conheço." Respondeu a mesma
pergunta. Então seguiu dizendo: "Sem entendimento, guiados pelo pai
da mentira, que acredita como chegar aos céus, e vossos caminhos vão
à morte eterna." Então fez outra pausa e disse: "Desperta! Desperta,
Eu disse à Jerusalém, mas eles não viram, não viram que ao Me
colocarem na cruz a graça terminou para eles, mas a misericórdia se
estendeu para os inocentes." Seguia dizendo: "Apressem-se entendidos,
porque o dia ruim de escassez se aproxima e quem em desobediência
poderá se livrar? Minha palavra rodeia a terra em potes de barro, mas
muitos a rejeitam". Seguia dizendo: "Como Jerusalém, pensastes que
minha palavra é depositada em orgulhosos cleros. Acaso não cheguei
Eu em um presépio?" Dizia. "Acaso não tive que pedir emprestado um
burro? Acaso não vivi como pobre? Em verdade em verdade te digo,
que é mais fácil um camelo passar pelo buraco de uma agulha do que
um rico entrar no reino do céu." Seguia dizendo.

Neste momento, amados irmãos, eu vi como muitas, muitas
pessoas por amor às posses que tinham neste mundo, por amor à sua
comodidade, para não ficar mal com seus familiares, por seguir a
corrente uns com os outros, ficavam e continuavam fazendo o que
estavam fazendo, quando dentro deles, sabiam o que deviam fazer e
haviam recebido o chamado direto de Deus, porque o Espírito Santo
havia trabalhado neles; mas por temor ao que diriam, por temor às
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suas famílias não faziam o que o Senhor dizia. Quando terminei de ver
tudo isso seguiram umas perguntas. Então começou a dizer: "E por que?
De onde veio sua riqueza? Quem a concedeu? Sábios sem
entendimento, dizia, que pegam sua destruição pensando que são
ganhadores. Acaso não os ensinei que o verdadeiro ganho está em
guardar tesouros no céu? Acaso não os coloquei como administradores?
Quem administra é dono? Ou é outro?" Perguntava. "Mas eu lhes digo
que EU SOU o dono, e o que comigo ajunta, não espalha. Acaso não fui
moído por ti? O que pois tu farás por mim?" Quando disse isso meu ser
desmoronou, porque no meu coração, o que quero fazer é a vontade de
Deus em todos os aspectos da minha vida, mas sabemos que se não
nos agarramos nEle, muitas vezes, às vezes falhamos. Então eu dizia: -
Senhor, que alta estatura o Senhor está pedindo; no entanto, somos
informados de que podemos viver na estatura mais baixa e ser aceito
por Ti, ajuda-nos Senhor. Então vi que em diferentes lugares, nos
púlpitos, estavam pregando coisas irrelevantes, coisas que não eram
para esse tempo, coisas que eram vãs; e então, nesse momento, eu
fiquei pensando e disse: -Senhor, como podemos seguir levando isso
para que as pessoas possam entender que tem que se preparar, que Tu
estás às portas, que estas mensagens que Tu tens deixado são a
Verdade Presente para esse tempo? Então nesse momento escutei
outra vez a voz que me dizia: "Estes são, pois, Meus ensinamentos, que
o que tem dê ao que não tem, que o que recebe ao irmão de fé não o
trate como forasteiro em sua terra; teu irmão deve velar por ti assim
como tu por ele; não o repreendas com ofensas, mas com amor e
justiça. Redime o tempo para os necessitados e faça preparativos para
sua chegada. Não digas esta terra é minha, porque toda a terra e sua
plenitude e seus habitantes que nela habitam são Meus por direito e
redenção. Sede, pois, justos uns com os outros, como vosso Pai que
está nos céus faz chover sobre bons e maus. Garantir a integridade
familiar de cada um, como o povo de Israel no deserto, onde cada um
tinha o seu lugar e privacidade, assim também fazeis. Lembre-se dos
Meus dias festivos e venha celebrar comigo, tudo em comum, como
uma prévia da eternidade.”
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Enquanto eu escutava, amados, estas instruções, podia ver em um
dado momento, como o Senhor guiou seu povo no passado e como Ele
estava instruindo com amor, com paciência em todas as coisas. Mas
bendito seja o Senhor, pois sempre houve rebeldia, mas o Senhor
sempre estava ali, atrás deles, levando a eles admoestação através de
diferentes pessoas, através de sua palavra, através de todos os
personagens que existiram ao longo da história; encontramos alguns
deles também incorporados na Bíblia, outros nós conhecemos mais
através do Espírito de Profecia, o que eles fizeram para guiar o povo,
mas mesmo assim a rebelião sempre existiu. Então enquanto eu estava
vendo tudo isso, outra vez veio as instruções que disse: “Não te
aproveites do teu irmão quando o vês caído, pois em verdade te digo
que estive entre vós como o menor sendo o maior; servis e sereis
servido, dês e vos será dado uma boa medida recalcada; não viva em
vão, porque a quem Deus chama Ele concede o dom, ministério e
operação. Aprende de Mim", continuou dizendo, “que sou manso e
humilde de coração, e você encontrará descanso para sua alma; e se
seu irmão te ofendeu, não fique bravo com ele, traga sua angústia para
Mim e eu cuidarei disso.” Ele continuou dizendo: “Subjugue minha terra
que lhes dei como herança e minha bênção estará sobre ela.”

Neste momento, amados, eu vi muitas pessoas que estavam nos
campos plantando. Era tão linda aquela cena, tão maravilhosa; uma
cena de paz, de tranquilidade, das montanhas mais remotas, em
diferentes partes do mundo; pessoas que estavam aflitas com a doença,
mas lutavam e continuavam até que Deus as restaurava; outras que
estavam um pouco melhor, pareciam mais transbordantes, mais fortes,
e lá estavam elas, mas todos estavam em comum preparação para o
tempo final. Então, enquanto eu observava tudo isso, a voz continuou
me dizendo: “Não se preocupe com o dia ruim, porque, mesmo nele, a
sabedoria está à porta. Seja humilde e não mostre ostentação. O que
pois necessitará na história final desta terra?” E quando me disse assim,
amados irmãos, pude ver muitas cabaninhas em diferentes lugares. Era
muito pouco o que havia nelas, mas, ó que maravilha poder entrar e ter
tudo que é necessário. É grandioso o que Deus quer fazer com cada um
de nós. O que temos que fazer é nos atirar em seus braços e cumprir
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seu plano. Enquanto estava observando tudo isso, eu me demorava,
porque me encanta ver as pessoas plantando nas montanhas. É
maravilhoso saber que há muitos que estão cumprindo a palavra de
Deus. De repente voltei a escutar outra vez a voz que continuou
dizendo: “Fuja da arrogância e viva em humildade, sendo caridosos uns
com os outros. Faça um jardim, plante uma vinha- dizia- cuide dela e
faça a colheita; prepare vossa alma para estar em harmonia com meus
ditos. Tome a chuva ao seu tempo e regue a vinha, ocupados com o
temor e tremor na palavra de salvação.” E quando disse essa última
frase, amados irmãos, foi tremendo, porque vi muitas pessoas. Eu
sempre dizia: -Senhor onde estão teus filhos que realmente estão te
buscando de todo coração? É a minha preocupação e é minha oração
nestes últimos anos. Então quando comecei a ver como as pessoas se
preocupavam por sua salvação com temor e tremor, fiquei feliz, porque
vi muitas cabanas, muitos lugares em diferentes partes, onde as
pessoas se ajoelhavam e buscavam ao Senhor. Sempre separavam um
momento para estarem em comunhão com Ele, todo o tempo, e
enquanto faziam as coisas durante o dia também estavam ali orando,
meditando e cantando, e era maravilhoso ver como buscavam a todo
momento estar em consagração com o Senhor. E enquanto estava
vendo essas cenas maravilhosas, continuaram as instruções: “Fugi da
dúvida. Não se misturem com os infiéis; o que já têm receba o que não
tem e vivam em ação de graça até minha breve volta. Se teu irmão
prospera e se esforça, receberá minha benção e não o condene por isso,
pois meu é o mundo, e reparto para cada um segundo meu direito. Se
há descontentamento, siga minha direção.” Continuou dizendo: “Em
verdade em verdade te digo, que te darei como dei a Salomão. Não
temais, segui-Me, pois para a prova de salvação é dada; não te
escondas de teu irmão na necessidade, pois, minha vida foi dada por
vocês no grande aperto.”

Então fez uma pausa, e nesse momento, eu pensei que ia ver algo
sobre o que Ele havia falado; no entanto vi outra cena, de algo que
ainda não me havia falado. Nessa cena comecei a ver muitas mulheres
em diferentes partes do mundo. Senhoras que dizem ser cristãs,
senhoras que se dizem ser adventistas do sétimo dia, mas sua
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vestimenta, sua forma de ser, sua forma de falar, tudo era contrário ao
que dizia com sua boca ser, que eram cristãs e adventistas do sétimo
dia. Então quando vi isso rapidamente a voz começou a falar outra vez
e me disse: " Mulheres, vesti-vos como santas e puras, de paz, que
levam o evangelho em seu coração e caminham espalhando as boas
novas de salvação. Procure salvá-los sendo castas em modéstia e
constante oração, evitando levar em seus corpos o fogo da perdição."
Isto foi tremendo para mim, irmãos, porque nunca havia escutado isso
“evitando levar em seus corpos o fogo da perdição”. É tremendo como
o Senhor nos vê, porque o Senhor nos vê transparentes, como o
Senhor está vendo cada ser humano neste mundo, não com o fim de
julgar, mas com o fim de que saibamos e vivamos para o mundo, que
realmente somos filhos de Deus ou não somos filhos de Deus. E como
não se pode enganar a Ele, pois Ele pode falar com toda justiça, porque
sabe o que cada um de nós fazemos. E a voz continuou dizendo: "
Homens, trabalhem com respeito santo, e sabeis que como sacerdotes
do lar devem governar bem em suas casas, com jejum e rogo, pedindo
refletir o caráter celestial em vós. Governar seus filhos em santa
disciplina e admoestação, sabendo que são seus por um momento,
porque são meus por redenção. Cada família deve viver em santa e
pura harmonia, respeitando o direito alheio, sabendo que essa curta
vivência é a antessala do tempo de angústia de Jacó."

Nesse momento pude ver montanhas bem bonitas. Estavam
cultivadas; haviam quatro ou cinco cabanas por diferentes lugares da
seção da montanha, e todos eles viviam em harmonia, todos viviam em
felicidade, todos respeitando o espaço alheio, todos respeitando a
privacidade familiar, como Deus assim mandava. Era tão lindo, tão
diferente do que vemos hoje em dia, que cada um quer viver na casa
do outro e o Senhor não nos chama para isso. O Senhor está nos
chamando para o campo, para que tenhamos um tempo para nos
encontrarmos com Ele, que busquemos essa santidade, sem a qual
nunca veremos ao Senhor; e isso eu estava vendo nesse momento e
me regozijava por ver essa paz e essa tranquilidade. Enquanto estava
vendo isso, continuou a voz dando instruções: "Buscai-me na solidão e
viverei; buscai-me na manhã, ao meio dia e de tarde. Sede, pois, como
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Daniel, para que quando forem jogados aos leões meu anjo os guarde
da morte certa. Sede firmes como Daniel na alimentação, pois meu
Espírito repousa sobre corpos que me louvam e me glorificam. Sede
pois laboriosos como José, que salvou uma nação inteira por escutar
minha voz. Sede decididos como Rute, que sem saber o que seu
destino reservava, ela seguiu adiante a terras distantes, e por amor a
Deus em sua sogra encontrou salvação. Sede valentes como Ester, que
frente a morte se levantou e lutou pelos seus. Sede pois como Jeremias,
que seus olhos como rios choravam levando a palavra da verdade e de
juízo. Sede pois, como Elias, que se aproximou tanto de mim que tive
que levá-lo ao céu. Sede pois, como Eliseu, que ante o antagonismo
seus opressores morreram. Sede pois, seguia dizendo, como João
Batista, que deu sua vida em oferta ao seu dever. Onde estão os
144.000?" Fez essa pergunta, e quando fez esta pergunta
imediatamente eu disse: -Senhor onde? Onde é que estão? Onde é que
estão? "Acaso não o saberei?" Me respondeu.

Assim, o Senhor sabe onde estão os 144.000, amados, para ele não
há nada escondido. E seguiu dizendo: "Estes vasos, já estão
preparados, já estão preparados para o desenlace final, e embora se
porte como tal, são ouro por dentro e por fora, embora sejam de barro
eu sei que são ouro por dentro." Foi maravilhoso ver isso, amados,
porque me suspenderam no ar, quando estava suspensa no ar pude ver
o mundo lá em baixo, e quando pude ver o mundo lá embaixo, comecei
a ver essas luzinhas ao redor do globo terrestre; e era maravilhoso ver
como essas luzinhas que estavam me mostrando, estavam me
indicando que eram os 144.000, os 144.000 que estão escondidos. O
Espírito Santo já está trabalhando com eles e os preparando para esse
investimento final, para que seja dada a ordem celestial e saiam a este
mundo para dar a mensagem final, sem mistura, uma mensagem
100% verdadeira. Desse modo, fiquei tão feliz e contente, meu ser
estava pulando, se regozijava por tudo que estava vendo nesse
momento. Então, enquanto estava vendo isso, de repente a voz
continuou dizendo: "Mas eles são menosprezados e considerados
insignificantes, mas para mim são ouro precioso. Vivo Eu, que ninguém
escapará do exame dos meus olhos, e eu saberei a verdade e a verdade
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brilhará perpetuamente pela eternidade. Não há ninguém deles que
não seja vigiado por meus olhos, pois são preciosos para mim e meu
reino. Mas ai, mas ai daqueles que desperdiçam este tempo tão valioso,
pois não é a eles, mas a Mim que menosprezam."

Assim, nesse momento, eu vi quando eles foram lançados ao
mundo, foram levando a mensagem de salvação; entretanto houveram
vários, muitos que não escutaram, mas, o Senhor já havia declarado,
que ainda que muitos os desprezassem eles eram valiosos para Ele.
Mesmo com tudo isso, ainda me sentia triste porque via muitas pessoas
que não aceitavam, ou, em alguns casos, em alguns cantos do mundo,
muitos que não aceitaram; mas, no entanto, fiquei contente em saber
que, embora fossem desprezados, não os depreciavam, porém, ao
Senhor e eram preciosos para o Senhor. Então, enquanto eu observava
tudo isso e fiquei em êxtase com tudo que eles estavam indicando, as
instruções e como eles me mostraram, de repente ouvi a voz, dessa vez
forte e firme que dizia: " Prepare, prepare, prepare. E aqueles que
põem as mãos no arado não dêem meia-volta para trás, porque o dia
está chegando e tudo deve estar pronto. Aquele que procura salvar a
sua vida egoistamente irá perdê-la, mas aquele que desejar dá-la aos
outros irá salvá-la. Estas são as minhas palavras e ordenanças, disse a
voz, viver em paz e buscá-la onde podereis verdadeiramente encontrar.
Buscai-Me e vivereis, buscai-Me com todo o vosso coração. " E
terminou dizendo, amados irmãos: " Fazei isso e vivereis."

Fielmente, diante do meu Deus, eu lhes contei o que o Senhor me
deu neste dia, para que todos possamos ter as instruções exatas do
que Deus deseja de cada um de nós. Espero por tudo, por tudo, de
todo coração e oro constantemente ao Senhor para que isso seja
realmente uma experiência em nossas vidas. E nos preparemos,
queridos irmãos, porque o fim está mais próximo do que pensamos.
Vamos ver o que está acontecendo ao redor do mundo, vamos ver
como o resultado final nos chega, por favor, leia o capítulo 1 do Grande
Conflito, porque Deus disse que o mesmo sinal que foi dado a
Jerusalém, é o mesmo que nos é dado para nós hoje. Por isso,
procuremos o Senhor de todo o coração, queridos irmãos, e não
hesitem em fazer a vontade de Deus. Se temos que ter medo de algo, é
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não cumprir a vontade de Deus; enquanto cumprimos a vontade de
Deus, mesmo que não entendamos, então o Senhor pode trabalhar em
nossas vidas.

Que o Senhor abençoe a todos!

Testemunho: 15-12-2017
(Nos posicionemos)

Amados, em 15/12/2017, o Senhor me deu outra mensagem, e é
muito importante para mim, porque eu recebi esta mensagem sete
vezes. Não me foi permitido dizer isso até hoje. É tremendo o que nos
aproxima, e se realmente queremos fazer o que é conveniente para nós
e não seguir as instruções de Deus, porque tudo é contrário a Deus e
seu governo, portanto, essa traição a Deus e seu governo é uma traição
de nós mesmos. Quero lhes dizer, amados, fielmente o que o Senhor já
repetiu para mim sete vezes e, como sabemos, o sete representa o
número perfeito, o caráter de nosso Deus. O Senhor diz assim: “Vamos
nos posicionar, porque Jeremias 4: 20 está quase se cumprindo. O
processo de reunir as pessoas dispersas está quase terminado. O teste
final é iminente, não estamos vivendo em nosso tempo, mas no tempo
de Deus. Vamos levantar nossos rostos e ver que o reino dos céus está
se aproximando, e se estamos prontos ou não, o iminente virá sobre
nós. O último momento está prestes a chegar; esteja, pois, pronto, se
não quereis receber o quebrantamento. Aquele que tem recebe seu
irmão, e aquele que não tem, viva em harmonia de fé e testemunho,
sabendo que o fim está próximo e que ninguém se aproveite de seu
irmão, mas em paz e amor, justiça e fé, e andem firmes no caminho do
Senhor. Não permita a procrastinação, continuou ele, em suas vidas,
por suposta conveniência, porque não seremos livrados se nos
demorarmos. Então como você escapará do massacre se andar atrás
dele? Como posso salvá-lo se a obediência não existe? Eu estou à porta
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e bato; eu coloquei os recursos necessários em muitos para ajudar
àqueles que não têm, do meu povo. Sejam, portanto, praticantes do
bem e assim obtenham minha salvação. De que valerá ser um
proprietário de terras se tudo que tens perecerá? Então por que você se
esconde de seu irmão? Vivo eu, diz o Senhor, Eu não darei por inocente
o culpado; sê, pois, zeloso e arrepende-te; senão virei sobre ti como a
dor veementemente e não sabereis a que horas, porque não haverá
escapatória, porque rejeitaste as instruções do Santo de Israel.” Ele
continuou dizendo: “Submeta-se a Deus e viva, ou descarte-o e você
morrerá. Faça sacrifícios por meio de votos perante Jeová e
aquietai-vos e veja que Eu Sou Deus. Alegre-se Israel, porque o seu
Deus chama você para colocá-lo em conta com seu Deus.”

Esta é a mensagem, amados irmãos, que Deus me deu em 15 de
dezembro de 2017. Ele repetiu para mim antes desta data sete vezes.
Como eu disse, não me foi permitido dizer até hoje, mas estou feliz e
grata ao Senhor, porque o Senhor está nos chamando para nos
colocarmos em contas urgentemente com Ele. Queridos irmãos, isso é
urgente, não há tempo a perder. Mas como Deus está nos chamando, o
inimigo também está percebendo isso, e está perturbando nossa mente,
nosso ser, nosso espírito de maneiras diferentes, mas temos que
resistir, porque Deus diz: “Resista ao diabo, em nome do Senhor, e de
você ele fugirá.” Portanto, amados irmãos, esta é a palavra fiel e
verdadeira que recebi do Senhor e compartilho-a convosco. Espero que
seja uma grande bênção, queridos irmãos, e que assim nos preparemos
para o resultado final.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 16-12-2017
Convenção Igreja Adventista do Sétimo Dia

Amados, 16/12/2017, em sonhos estava em uma convenção. Todos
os que via ali eram adventistas e todos estavam preocupados consigo
mesmos; e ainda que situações difíceis passassem entre eles não lhes
interessava, mas somente o que se passava com eles próprios. Então
comecei a falar-lhes que isso devia mudar e que não devia ser assim,
que como filhos de Deus devíamos fazer a vontade de Deus. Então
todos olharam para mim e ficaram como se ninguém tivesse falado com
eles,m só atendiam alguém que estava falando de uma plataforma.
Então prestei atenção ao que aquele homem dizia e o escutei dizer:
-Não se preocupem, aqui tudo está bem e nada de mal acontecerá com
vocês. E todos começaram a gritar: Viva, viva! Então, vi como todos
ficaram anestesiados por tal declaração e ainda que eu tratasse de que
me escutassem, não me entendiam. No meu desespero por fazer-lhes
entender, apareceu meu acompanhante e me disse: “Vem e te
mostrarei.”

Então fui levada a um mundo muito diferente do nosso. Que nunca
vi antes, onde as águas corriam em uma harmonia e uma beleza que
era espetacular, onde os habitantes dali chegavam nessas águas e
saciavam sua sede. De repente, todos caíram prostrados e me disseram
que eu também me prostrasse. Então imediatamente me prostrei junto
com eles, e vi um maior, um que resplandecia como se a luz do sol
estivesse naquele lugar; sua voz era tão forte e clara que suas palavras
rodeavam todo aquele mundo melhor. Eu escutei claramente sua voz e
dava instruções àqueles daquele lugar, que com grande entusiasmo e
alegria acataram e saiam a cumprir tudo o que era dito. Todos viviam
em feliz harmonia. Eu perguntei: - Porque isto? E me respondeu que a
paz e harmonia do mundo vindouro é igualada a esta, e todos escutam
em paz e amor e executam, e todos vivem felizes. Mas no mundo
rebelde todos escutam, mas muitos poucos executam, por isso reina o
caos e a confusão.
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Então voltamos aqui neste mundo tenebroso, com tristeza em meu
coração tive que partir daquele mundo tão esplendoroso, onde aquele
ser de paz e amor o visita para que eles diretamente escutem suas
palavras. Me mostrou que todo o que escuta é habilitado para executar,
e que ninguém que for chamado deixará de compreender sua tarefa,
porque tudo já foi estipulado. Mas o inimigo rapidamente entrou para
cobrir sua mente com dúvidas e trevas e, portanto, nenhuma força foi
exercida, e todo plano seria desviado. Nesse momento vi muitas
batalhas que não eram externas, mas internas, e me mostrou que estas
são as piores e as mais destrutivas, pelo resultado de não serem
executores da palavra de verdade. Nesse momento despertei, e
enquanto meditava nisso, uma luz chegou a minha mente e me disse
estas palavras: “Ninguém que não obedeça implicitamente a minha voz
se salvará.”

Que mais pois direi, amados? Só Jesus nos pode salvar. Vamos nos
esquecer de protocolos de homens e viveremos, ou vamos seguir seus
caminhos e morreremos. Queira Deus que possamos escolher o
caminho correto.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, em 21/12/2017. No meu sonho, fui levada a alguns
campos de semeadura, era uma planície larga e vi quantas pessoas
trabalhavam na terra com enormes máquinas. Lá eu vi que muitas
pessoas estavam tristes, porque seus campos não eram tão produtivos
como antes, e eu vi como a falta de comida chegou e muitos sofreram
por isso. Então naquele momento fui levada a um lugar onde havia
muitos apartamentos; era outra cena, e havia prédios. Esses prédios
tinham três andares, e nesses prédios, do lado de fora, nesses andares
tinham varandas. Lá cheguei, e enquanto os alcançava pude ver nas
varandas que haviam pessoas, e ao focar naquelas pessoas, vi que
eram pastores adventistas. Todos eles estavam bem vestidos e
começaram a conversar entre si. Quando eles me viram, que cheguei
com outros irmãos, todos começaram a murmurar, e alguns deles
desceram até nós e perguntaram-nos o que estávamos fazendo ali?
Uma irmã que estava comigo respondeu: - Esta é a razão. Então essa
irmã tinha um papel, um escrito. E um deles gritou pare, não, não era
para lê-lo; era para esperar todos chegarem para dar início à reunião da
comissão. Mas com tudo aquilo, eu vi como aqueles pastores estavam
bravos contra nós e eles estavam gritando para sairmos.

Então saímos de lá e eu disse para a irmã: -Mostre-me o papel.
Então ela mostrou para mim e eu pude ver o que estava escrito lá. O
que estava escrito lá dizia: MENE, MENE, TEKEL, UPARSIN. Então fiquei
muito surpresa, muito perplexa, muito assustada, porque entendi o que
estava sendo dito lá. Eu exclamei: - Senhor, ajuda-os. Mas o Senhor
não esperou e Ele me respondeu: “Eles já receberam o seu salário,
porque rejeitaram o santo de Israel e ensinavam a acreditar em
homens e não em Deus.” Então eu me retirei daquele lugar. Eu estava
chorando. Todos os pastores que estavam lá, eu os conhecia, eu havia
conversado com eles no passado, havíamos discutido a palavra de Deus,
mas foi muito triste, porque agora isso estava acontecendo. Eu já
sentia que o destino deles estava selado, já havia sido dito para mim
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desse jeito. Então, no momento da aflição, da angústia, do sofrimento,
sob essa declaração, nesse momento eu acordei. E estas palavras
foram citadas para mim: “Há um caminho que parece certo para o
homem, mas o seu fim é o caminho da morte.” Naquele momento eu
estava meditando, em todas essas pessoas; esses pastores que têm
uma fé tão linda, tão maravilhosa, conhecendo o caminho certo,
decidem, portanto, reter este caminho; não o apresentar ou em não o
seguir, por amor ao que seja conveniente para eles. Então isto é muito
triste, amados irmãos. Eu tenho que expor, porque foi mostrado para
mim, para que eu pudesse expor. Que Deus queira que cada um de nós
não sigamos os homens, mas sigamos ao Rei dos reis e Senhor dos
senhores.

Que o Senhor os abençoe!
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Em 23/12/2017, em sonhos, as luas me foram mostradas, quatro
estações lunares. Eu estava pensando: Senhor, por que o Senhor está
me mostrando essas quatro estações lunares? De repente, meu
acompanhante apareceu e me mostrou um calendário, uma página de
um calendário. Esta página do calendário dizia Nisã. Eu não entendi,
não estou acostumada a ver esses nomes e saber o que eles significam.
Quando vi aquilo, que se me focou o nome estava escrito Nisã, ele
marcou o dia 17 daquele mês. Quando eu vi abaixo do 17, dizia lua
nova. Naquele momento ele me disse:” Não quero que você perca a
contagem.” Então quando ele me disse que o dia 17 era uma lua nova,
começou a contar a partir do dia 18, e contou como se fosse 1. Ele
contou, e contou um, dois, três, quatro, cinco, seis, sete e caiu
novamente sábado. Ele me disse: “Não perca a contagem, a cada
sétimo dia é o meu sábado.” Eu disse: - Senhor, mas por que o Senhor
está me contando sobre as luas novas? Então, como não entendo essas
coisas, Ele me disse que os sábados eram os mesmos, porque são um
santuário no tempo, ao qual o inimigo não tem conseguido, por mais
que deseje, mudar o ciclo semanal de sete dias. É por isso que a
profecia especifica que obrigará com câncer e morte, e que o
quebrantamento do povo guardador deste dia, para desistir de guardar
o dia sagrado. Que as luas novas são o começo de cada mês, mas meus
sábados continuam como sempre.” Então eu acordei. Nunca na minha
vida dei importância a esse sentido, e tão específico; sim já havia
ouvido algumas pessoas falarem sobre as luas novas, mas não nesse
sentido; algo assim nunca me ocorrera antes. Então, naquele momento
eu acordei, porque ouvi as palavras, onde Ele disse: “Bendito é aquele
que confia em Mim.”

Então, quando acordei, comecei a analisar e pensar e dizer: -
Senhor, nisto eu preciso de mais luz; não sei, não sei sobre isso, não sei
o que o Senhor está tentando me dizer ainda mais sobre isso. Então
fiquei em meditação e em tudo o que o Senhor havia me mostrado
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naquela época. Mas, foi somente em 26 de dezembro que o Senhor
falou de novo sobre isso, um pouquinho. Então, nesse sonho eu estava
em uma convenção Adventista, era um sábado, e estavam celebrando
o Natal; e nisso vejo que chega um pastor e se sentou, e logo que
terminou, a celebração de Natal neste sábado, fomos para um quarto,
era um quarto rústico. Lá, esse pastor que chegou, me disse: - Eu
tenho 20 minutos para conversar, porque existe uma verdade e você
deve saber. Então ele me disse para escrever, ele me citou alguns
versos: Lucas 22:1, ele também me citou Marcos 4:23, Levítico 23: 3-6
e Deuteronômio 6:12. Então, quando ele me citou isso, fiquei pensando
e disse: - O que esses versículos dizem? Antes de procurá-los, porque
queria procurá-los, ele me entregou um folheto, era um folheto azul
claro; abri, o folheto caiu em nosso meio, comecei a ler e disse: -As
festas de Jeová. Eu peguei rapidamente e fechei o livro, e corri atrás do
pastor que já estava saindo; o pastor que me deu, e eu perguntei: Por
que está me dando isso? Então ele me respondeu: Você deve conhecer
a verdade de Deus, suas celebrações, seu plano, o tempo que as
profecias marcam no calendário de Deus. Com isso, ele pegou um
pacote que meu marido lhe deu e partiu em missão. Então eu saí com o
livro na mão e entrei numa reunião que foi realizada em cima de uma
planície, era como uma colina. Havia um prédio de concreto lá e eu
entrei, e vi como todos os irmãos Adventistas celebravam o dia de Natal;
e lá eles tinham um Papai Noel, e muitos desses bonecos estavam por
toda parte. Alguém me disse: - A dinâmica aqui é que no final do
evento cada um leve um boneco desses para sua casa como um
presente. Então eu disse: -Como é possível? Isso é pagão, não
podemos levar isso para nossa casa. Ele riu e continuou até o final da
atividade. Eu disse a eles que eu tinha algo para mostrar a todos, mas
eles nunca me deixaram, e no final ele disse: - Você tem que escolher,
o que você escolhe? Eu olhei, lá havia tanto símbolo pagão e eu disse: -
Eu nunca poderia escolher nada, isso desonra a Deus. Ele me
respondeu: - Você vê aquela protuberância e essa caixa, lá em cima em
uma prateleira? Então eu disse: - Sim, eu vejo isso. E ele me respondeu
que se eu quisesse levá-lo, como ninguém queria, eu o levaria, porque
se ficasse até o dia seguinte, eles o jogariam fora. Eu perguntei a ele: -
O que você tem? E ele me disse: - A bolsa tem uma lona, um grande
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plástico, e a caixa tem um baú. Eu rapidamente respondi que sim, eu ia
aceitar. Então me disse: -Bem, faça, e ele riu. Tirei-o da prateleira e vi
que a caixa e a bolsa estavam extremamente sujos. Eu balancei, tirei e
guardei. Havia uma cabana abaixo e foi para onde eu os levei. Eu recebi
a ordem de ir a outro lugar para explicar o que estava contido naquele
livreto, porque nessa reunião eles não me deixaram explicar.

Eu fui para outro lugar onde havia muitos Adventistas novamente, e
todos também comemorando o Natal. Perguntei-lhes se poderia expor
algo que o Senhor me enviara para dar e eles, responderam que sim.
Eu comecei e abri o livreto, e esse livreto ficou grande, grande como
um mural, e um ponteiro apareceu na minha mão, e eu comecei a
compartilhar o que estava escrito lá. Naquele momento em que eu
estava expondo o que estava escrito lá, em minha mente eu disse:
Senhor, mas como eu estou explicando isso, se eu não sei, eu nunca fiz
isso. Nesse momento, senti alguém atrás de mim, e quando me virei
para ver, vi meu acompanhante. Eu estava lá com um jovem e o jovem
me disse: - Tudo o que você está dizendo, diz (o anjo) segundos antes.
Naquele momento eu soube como eu estava expondo; muitos
receberam a mensagem alegremente. Eles ficaram contentes de terem
aprendido a verdade das solenidades festivas de Deus, e como o
calendário dEle corre sob essas comemorações; e outros com muita
coragem porque queriam nos expulsar do lugar. Então saímos de lá e
fui levada para um caminho de campo, onde as pessoas estavam indo
em busca de água. Depois fui com o jovem naquela estrada, enquanto
as pessoas procuravam água. Quando cheguei, vi que a água não
apenas refrescava, mas que era uma água de cura, porque aqueles que
a tomavam se curavam. Olhei para o poço, porque era um poço muito
diferente, era bem precioso na confecção, com flores e lírios muito
deliciosos, muito preciosos. Nunca vi nada assim, aqui no solo terrestre.
Era algo maravilhoso aquelas flores, e eu podia apreciar que havia lírios,
lindos lírios. Então, de repente, vi que minha barriga inferior tinha um
tumor, e eu podia tocá-lo e doía muito. Ouvi meu acompanhante que
me disse: “Tome barro e com esta água faça um cataplasma, uma
pasta e coloque-o.” Então eu fui imediatamente, fiz e este desapareceu.
Então meu acompanhante nos guiou para um campo, era um belo
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campo montanhoso; havia muitas cabanas, muitas cabanas, e todas as
família celebravam a festa das cabanas. Então vi como a paz, a
harmonia e a solenidade eram notáveis em todo o lugar, e a presença
de Deus ali era sentida em todos os momentos. Então, naquele
momento em que olhei para tudo o que estava escrito lá, meu
acompanhante me disse: “Ouça.” E naquele momento todos os meus
sentidos foram alertados para ouvir, e eu ouvi um terrível terremoto,
que seguiu outro, e outro, e outro, e disse: “É hora, devo ir-me, mas
logo nos veremos.” E ele continuou me dizendo para instruir e
perseverar. "Não desmaie, o céu irá ajudá-la.” Então eu acordei.

Há tantas coisas, amados, que estão acontecendo, oh Senhor.
Como eu digo a alguns irmãos, nós estamos vivendo sob um calendário
humano, mas o calendário de Deus é muito diferente. Nós estamos
vivendo, este mundo inteiro está vivendo sob o calendário de Deus.
Suas festividades como Ele as deram ao povo de Israel, que marcou
estes tempos importantes, não apenas para as colheitas, mas também
para que eles tenham presente, que existe um Deus e que tudo o que
temos é devido a Ele. Aquele mesmo calendário que hoje ainda é válido
no céu. Então, nosso Senhor morreu na Páscoa e ressuscitou como as
primícias, cumprindo aquela parte das festas. Amados irmãos, é
tremendo como Ele também levou o povo de Israel na Páscoa, de lá do
Egito, onde foi implementado. Eu não sei muito sobre essas coisas,
como um povo Adventista nós não somos instruídos nisso; então eu
sinceramente falo com todo meu coração, eu não sei muito sobre essas
coisas, mas eu posso te dizer que se o Senhor está chamando atenção
para isto, não para que caiamos em rituais ou coisas, mas para que
estejamos atentos a estes tempos por alguma razão, porque eles
marcam tempos proféticos muito importantes neste tempo, tão solenes
em que estamos vivendo. Façamos caso, sigamos as instruções de
Deus, para que possamos estar cientes com relação aos tempos em
que estamos e não divaguemos, e saibamos exatamente o que
devemos fazer. Vamos continuar buscando; sejamos bereanos, vamos
investigar todas essas coisas, para que seja o Senhor quem nos dirija
em tudo.

Que o Senhor os abençoe!
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Em 28/12/2017, durante o sono, fui levada para um acampamento;
era um acampamento adventista e havia atividades diferentes para
crianças, também para jovens e adultos, todos desfrutando dessas
atividades. E o Dia de Preparação chegou e os preparativos para o
sábado começaram. Na cozinha eles se preparavam, cada família
preparava a comida, e quando o pôr do sol chegou, para começar o
sábado, um senhor alto chegou, ele estava vestido com uma jaqueta
preta, e começou a presidir o culto, recebendo o sábado. Ele começou a
falar e eu o ouvi dizer: - Hoje é um dia muito especial para todos nós,
vão para a sala principal e pegue seus baldes de pipoca no refeitório, e
aproveite o filme. Então todos gritaram: - Viva, viva e correram para
cumprir a ordem. Eu subi para a plataforma e fiquei muito nervosa ao
ver isso; corri e disse, alto: - Vocês não sabem que hoje é o dia do
Senhor? Então todos pararam e olharam para mim, e o senhor vestido
de preto falou: - Fique tranquila, o Senhor quer que sejamos felizes,
fiquemos em paz. Todos continuaram seu curso, em vão era o que eu
estava dizendo a eles; crianças, jovens e adultos correram para seus
baldes de pipoca, e foram para o cinema. O Senhor vestido de preto me
disse: - Você não percebe que este é o meu momento? Se você
continuar a se intrometer, você será castigada. Então ele me agarrou
pelo braço e o dobrou nas minhas costas e me tirou do meio deles.
Corri para a sala grande, porque não conseguia acreditar no que estava
acontecendo. Abri a porta e olhei para tela, e vi uma cena diante de
mim, gritei: - Meu Deus, vocês não percebem o que vêem e o que está
acontecendo diante de vocês? A cena era terrível, era do Gólgota, ali
estava Cristo Jesus, o Cordeiro imolado, e um dragão voava em volta
dele e o atacava e ele começava a chorar. Então gritei para eles: -
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Escarnecedores do Deus Santo, receberão sua retribuição, se
arrependerão, porque a punição será iminente em vocês e suas
crianças.

Então, vários pastores saíram, e me tiraram do lugar com ameaças.
Então eu disse a eles enquanto me levavam: - Como ousam induzir o
povo a tal blasfêmia? Ao que responderam: - Você viu alguma queixa?
Não, então não se intrometa, eles vivem felizes. Então saí chorando
daquele lugar e fiquei estremecendo ao ver aquela cena de escárnio
diante de um Deus tão santo. Lá meu acompanhante apareceu para me
fortalecer, eu estava deitada no chão de joelhos e chorando pelas
pessoas de lá, e meu estremecimento, minhas lágrimas e meus
sofrimentos não foram contidos. Meu acompanhante disse para mim:
“Ânimo, tenha força, você ainda deve ser uma testemunha.” Então eu
implorei para não ver mais, mas, foi dito que era necessário. Então,
fomos para uma sala grande, lá eu vi como todos jogavam, havia
competições de cartas, competições de piscina, corridas, marchas, era
a ordem do dia para todo esse lugar. Naquele momento, dentro
daquele lugar espaçoso, meu acompanhante me disse: “Olhe para o
teto.” Lá eu vi uma aranha assustadora, era gigante, tinha um rosto
assustador, me assustou muito, mas meu acompanhante me disse:
“Não tenha medo, observe atentamente.” Eu observei, e vi como se
originaram fios, fios muito grossos, e eles se fixaram nas cabeças
daquelas pessoas que estavam lá e as moviam segundo sua vontade.
Por algum motivo eu sabia que ela fazia um movimento como um
fantoche. Então eu disse: - Ela está se preparando, os estão
preparando e envolvendo, como quando a aranha armazena e envolve
sua comida para seu armazém. Eu gritava para as pessoas saírem,
saírem, mas nenhuma delas me escutava, estavam hipnotizadas. Então
fui instruída a sair dali e, quando estávamos saindo, um fio me alcançou,
caí de joelhos no chão e pedi em meu coração pela minha vida e por
aqueles que estavam naquele lugar. Então, diante de mim, O
Crucificado apareceu e me disse: “Ânimo, tua fé te salvou.” O fio me
soltou; a aranha gritou alto, muito alto, e eu corri para onde meu
acompanhante estava esperando por mim na porta, e também
encorajei outros a saírem, eles olharam para mim e riram. Em vão, foi o
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meu esforço, a porta se fechou e só houve gritos e golpes de destruição.
Foi terrível ouvir isso, caí no chão sem forças, mas meu acompanhante
me fortaleceu e me disse: “Hoje você é uma testemunha, vá e diga a
eles que todo escárnio, todo desprezo, toda indolência ao nosso Deus
Todo-Poderoso causarão a sua destruição, porque é a porta de entrada
para o destruidor matá-los. Eles devem morrer para o eu, ele dizia, caso
contrário nada pode salvá-los; tradições, costumes, rituais, são a
perdição de muitos, e só uma rendição total a Deus pode salvá-los.”

Naquele momento, amados, acordei. Acordei com a certeza de que,
se não nos apegamos a Deus, 100% ligados a Deus, sem olhar para
ninguém, perderemos a luta. Queira Deus que cada um de nós
possamos olhar para Jesus Cristo, que é o único que pode salvar, é o
único que pode nos guiar, e que todos nós sejamos vencedores em
Cristo Jesus.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, pensando em tudo o que Deus me mostrou nestes dias,
em algumas coisas, peço Sua sabedoria para poder entender ainda
mais. Em 30/12/2017, em sonhos, eu me vi em uma associação, era
uma associação Adventista onde eles estavam celebrando várias
atividades simultaneamente. As pessoas passavam por uma janela
onde indicavam seu lugar e, ao mesmo tempo, dependendo de onde
tocavam, davam uma cesta com corações, chocolates e bichos de
pelúcia. Outras cestas estavam com abóboras grandes e pequenas,
outras com guirlandas, mas todas as cestas tinham algo em comum,
todos tinham um ursinho de pelúcia e uma ave que era bicho de pelúcia,
isto é, um pequeno bicho de pelúcia. Mas havia um pássaro específico,
aquele pássaro estava em todas as cestas, era o que todos eles tinham
em comum, e aquele pássaro era uma pequena coruja. Então eles
pegaram suas cestas, foram ao local, ao lugar onde foram informados;
então eu vi como eles começaram a celebrar essas festas de São
Valentim, o dia da amizade como cristianizado, a festa do Dia das
Bruxas cristianizada com máscaras de animais, biscoitos e doces, e
também o Natal. Então quando eu vi isso, eu disse desesperadamente:
Senhor, como pode ser? Como pode ser que o seu povo esteja
comemorando isso? Então eu estava assistindo e em um momento eu
vi que esses animais empalhados de urso e pássaro ganharam vida, e
começaram a crescer um pouco, e quando eles começaram a crescer
um pouco, eles começaram a morder todos que estavam lá, e eles
gritavam como se os estivessem matando. Quando vi isso, comecei a
dizer desesperada: Ajoelhe-se, ajoelhe-se, humilhe-se diante de Deus
para que alcancem sua misericórdia, mas eles não prestaram atenção
em mim. Eu não sei se foi porque a dor era tão grande, ou o desespero,
mas eles não prestaram atenção em mim. Então meu desespero foi tão
grande por querer ajudá-los, porque eu conhecia essa associação e
muitos daqueles que estavam lá, que quase desmaiaram, quando meu
acompanhante apareceu e disse: “Vamos, é hora, sua sorte já está
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lançada.” Então eu disse não; eu implorei para não sair e que havia
uma oportunidade para eles, mas meu companheiro me disse: “Vamos,
eles sabiam, mas não obedeceram.”

Depois fui levada a um grande auditório e alguém estava lá, na
plataforma, e disse: -Agora vamos receber o excelentíssimo... Então ele
disse o nome, mas eu não ouvi o nome bem, mas o sobrenome dele, e
ele disse Gregório. Então meus ouvidos e olhos se abriram diante
daquela pessoa, e um personagem vestido de batina branca, com um
grande sinal, como um mural, e disse: - Vou apresentá-lo àquele que
me deu uma ótima estratégia. Quando ele disse que, naquela
plataforma havia uma cortina, e atrás daquela cortina vinha um
personagem vestido; esse personagem estava vestido com uma batina
preta, e era mais alto do que os dois que estavam na plataforma. Ele se
inclinou no ouvido daquele que tinha a batina branca e disse algo em
seu ouvido. Então ele se retirou e foi para trás da cortina da plataforma.
Naquele momento, o personagem da batina branca exclamou: - É o
momento, nosso dia chegou. Eu vi como neste calendário gigante ele
marcou o domingo, e ele acabou dizendo: - Agora vamos governar. Nós
saímos daquele lugar, e descemos as escadas, sob aquele auditório e
entramos em uma sala enorme, era uma grande sala; para minha
surpresa, foi tremendo o que vi lá. Ao entrar, eu vi o inimigo das almas;
estava liderando naquela convenção, amaldiçoou ao seu gosto. Aquela
cena foi tão, tão, tão terrível que eu pedi para não estar lá, mas me
disseram que era necessário. Então eu ouvi quando o inimigo disse: -
Nós mudamos os nomes dos meses e dias do ano por nomes pagãos,
que são música para os nossos ouvidos toda vez que eles são
mencionados; nós perturbamos tanto o calendário que eles celebram
nossas festas e esquecem as festas de Deus, e disse uma blasfêmia.
Agora eles não sabem o tempo em que vivem, porque eles marcam
profecias e seus cumprimentos, as luas novas; e ele riu amplamente, e
passou a dizer: - As luas novas, que mesmo no céu irão celebrá-las
todos os meses, nem se lembram quando estão e porque são. Nós
transtornamos tudo e corre ao nosso capricho, ele continuou dizendo.
Ele riu com uma risada terrível e depois parou de rir e gritou: Ah, mas
esse Jeová não nos permitiu mudar seu ciclo semanal de sete dias, e
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essa contagem ainda está sendo seguida, mas agora é nossa hora de
forçá-los a desistir disso. Como tudo mais está pronto, vamos forçá-los
a desistir disso pela força, e sei que muitos dos que agora estão
parcialmente convencidos desistirão. Naquele momento, ele parou e
gritou novamente, e começou a mencionar o nome de Deus de uma
forma ruim, e disse: - Há alguns que não desistem, mas vamos
esmagá-los e matá-los, porque é o nosso momento. Então eu não pude
mais resistir, não pude ouvir que este ser estava amaldiçoado o nome
do nosso Deus, que deu a vida por cada um de nós, e que Deus é tão
grande e tão maravilhoso, que ele mesmo nos sustenta, e nos envia
mensagens de amor, e nos dá sua carta de amor, que é sua palavra
sagrada, o Espírito de Profecia, para que possamos viver com ele
eternamente. Eu pedi para sair daquele lugar e foi concedido, e eu
perguntei ao meu acompanhante: - O que significa sobre as novas luas,
eu não entendo? E ele me disse: “Porque será de uma lua nova a outra
lua nova, e de um sábado a outro sábado, virá toda a carne para adorar
perante mim, disse Jeová.”

Depois fui levada para um rio; aquele rio era tão cristalino, era tão
lindo; ali amados; havia uma árvore preciosa, aquela árvore estava de
um lado e do outro lado do rio, estava lá ancorada por suas raízes nas
duas margens. Então eu vi lá, naquele momento, como vieram outros
seres de outros mundos, e passavam sob as folhas desta maravilhosa
árvore, e tomaram duas ou três folhas e as comeram, e cada um tomou
uma fruta, então continuaram em fila para a cidade santa. Eu perguntei
que horas são, e ele disse: “Lua nova.” Então todo mundo ficou feliz e
ele me disse: “Nenhum trabalho servil você fará neste dia” Então ele
me citou Isaías 66:23.

Então, depois de tudo, desse maravilhoso espetáculo, nós saímos e
viemos a este planeta escuro, e eu fui levada para uma propriedade,
onde alguns que estavam lá se preparando para o tempo de não
comprar e vender, e uma irmã estava comigo em frente ao portão
daquela propriedade; e naquele momento eu vi como seus filhos
entraram, reconhecendo apenas um deles. Ela estava feliz em vê-los,
porque todos que entravam lá, por algum motivo sabíamos que ele iria
ficar lá dentro. Então muitos mais entraram, mas haviam pessoas que
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não entraram, e eu meio que esperava que eles também entrassem.
Então saí para o portão, observei e vi que um jovem estava rastejando
pela rua, ele estava muito machucado com a aparência de ter sido
espancado. Então eu corri para ajudá-lo e ele conseguiu entrar; assim
que passei pelo portão, ele foi fechado, não pela minha mão, mas por
uma mão invisível, e ninguém mais podia entrar. Naquele momento, vi
do lado de fora do portão, amados irmãos, os que atrasaram e adiaram
sua preparação e seguiram outros protocolos de homens. Então
comecei a chorar quando os vi lá; desejei que eles pudessem entrar,
mas eles não conseguiram, aquela porta não estava fechada pela
minha mão, mas uma mão poderosa a havia fechado. Comecei a chorar
amargamente, mas nada podia ser feito, partimos para a montanha,
ajudando uns aos outros, porque havia algumas pessoas
desamparadas, outras muito machucadas, para passar o tempo
assinalado por Deus. Assim, enquanto fazíamos isso, eu fiz uma
pergunta: - Por que comiam as folhas que vi na árvore da vida? Então
me disseram que as folhas da árvore são para a cura das nações, e Ele
ditou Apocalipse 22: 2. Naquele momento eu acordei.

Amados irmãos, não devemos nos atrasar, devemos fazer todos os
preparativos, seja o que for preciso, para nos colocarmos em conta com
Deus, porque o Senhor está muito próximo, tudo o que Ele está
indicando para nós através dos eventos que estamos vendo, através de
sua palavra, através de todas as mensagens que ele está enviando ao
redor do mundo por pessoas diferentes, está nos dizendo que, se não
nos aprontamos, tudo nos pegará de surpresa, porque está muito
próximo, está às portas. Queira Deus que cada um de nós percebamos
e tenhamos esse senso de urgência, e nos preparemos, principalmente
espiritualmente, porque é o mais importante; e então com firmeza e
boa vontade nos preparemos para a fase final, para a fase final deste
mundo, porque o Senhor já está às portas, e só mais um pouquinho,
Aquele que está para vir virá.

Que o Senhor os abençoe!
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